
En el último accidente se produjeron seis heridos 

El puente del camarmilla, muy peligroso 

IU, contra la gestión de FUNESPAÑA en Alcalá: su novia es una empleada de Alcampo 
se teme que haya expolio de Bartolomé González se casará el 

tumbas en el cementerio viejo día 2 de mano en la Magistral 

Adoración corral, irritada: 
Quieren embargarle su piso 
porque su marido se llama 

igual que un moroso 

Hoy, sábado, en busca 
de tradiciones perdidas: 

Los Hijos de Alcalá 
recuperan <da Feria Chica» 

El 20 de noviembre, 
en la plaza de las Bernardas: 
Los falangistas rendirán 

homenaje a todos 
los caídos par España 

Exhibicionista en Tabla Pintora 
* * * Utilizó un calcetín para no dejar 

huellas: robo en un piso 
por valor de un millón 

* * * 
Cóctel molotov en el Pedro Gumiel 
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Venga a ver el coche 

que más rendimiento obtiene 

de una gota de combustible. 
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Elecciones en el PP: se cumplió el pronóstico Aznar: auditorías y proyectos «irrealizables» 
El Partido Popular ha celebra

do por fin sus elecciones inter
nas, que tenían su importancia, 
más allá del resultado -cuyo 
pronóstico favorable a González 
ofrecía pocas dudas- , para co
nocer qué vientos ideológicos do
minan en el PP. 

Expresemos aquí nuestro cri
terio de que lo más esperanzador 
en este aspecto es precisamente 
que esta vez los militantes popu
lares hayan tenido la oportuni
dad de elegir realmente, puesto 
que han podido optar entre dos 
candidaturas. Eso nos parece po
sitivo porque la candidatura al
ternativa a la del poder no ha ob
tenido un resultado despreciable, 
sino muy ponderable, al alzarse, 
contra todo pronóstico y a las 
primeras de cambio, con el 26'48 
por ciento de los votos emitidos 
contra el 71 '68 por ciento obte
nido por la candidatura «oficial» 
del aparato. 

Por otra parte, es convenien
te señalar que, aunque se ha ve
rificado el apoyo de un cuarto de 
los electores a un propósito de re
partir democráticamente los po
deres, aún persiste mayoritaria
mente entre los populares la pre
ferencia por concentrar el poder 
en las mismas manos. Ese es el 
hecho, del que cada cual podrá 
sacar sus propias consecuencias. 

Estas elecciones han permiti
do también un chequeo rápido al 
PP en Alcalá. De los casi 1.200 
presuntos militantes afiliados, 
sólo tenían derecho a votar unos 
450, con lo que puede decirse 
que 450 son los militantes que en 
realidad tiene el PP en Alcalá. 
Muchos menos de los que prego
na ... pero quizá tantos como tie
nen PSOE e IU sumados. Vistas 
las cifras, ·seguramente conven
dría al buen funcionamiento del 
PP actualizar su lista de militan
tes , dando de baja de una vez a 
los muertos, a los que no pagan 
y a todos los que, en definitiva, 
ya no son militantes. 

La participación ha sido muy 
baja: 219 votos emitidos, con 

algunas docenas proclives a Gon
zález que quizá podrían haber si
do rechazados porque son de afi
liados «demasiado recientes», pe
ro que no lo fueron porque Gi
rón se da por satisfecho con ha
ber brindado a los militantes una 
alternativa y además estima que 
el resultado no cambiaría de sen
tido aunque se eliminaran esos 
votos. En cualquier caso, la par
ticipación ha sido menor que en 
las últimas elecciones, en febre
ro de 1994, cuando votaron cer
ca de 300 militantes que apoya
ron casi unánimemente la candi
datura de Rosalía Rodríguez, la 
única que hubo entonces. 

Los prohombres del PP debe
rían ser cuidadosos con sus com
promisos con el pueblo. Del mis
mo modo que procuran por todos 
los medios no soltar prenda de lo 
que piensan hacer en multitud de 
asuntos cuando lleguen al gobier
no, particularmente en lo refe
rente a política económica, debe
rían administrar otros compro
misos, amenazas o lo que sean. 

El señor Aznar ha dicho esta 
semana que cuando llegue el PP 
al gobierno español lo primero 
que hará será una auditoría, no 
sabemos si «de infarto» -como 
aquellas con las que amenazó 
González hace mucho-. 

La moción de censura que no viene 
Estos días se susurra por los 

cafés y sus tertulias que PSOE e 
IU se mueven en Alcalá en orden 
a explorar la posibilidad de ini
ciar los trámites para presentar 
una moción de censura contra el 
PP en el ayuntamiento de Alca
lá. Todas estas vueltas y revuel
tas expresivas, que es más o me
nos como presentan la cosa los 
«técnicos en contubernios», lle
van directamente a una conclu
sión: no habrá moción de censu
ra alguna. Además no hay moti
vo alguno para presentar ahora 
una moción de censura: el go
bierno municipal se lleva muy 
bien con el PSOE y hasta es po
sible sospechar que PP y PSOE 
comparten el objetivo de laminar 
a Izquierda Unida -con la co
laboración de algunos avezados 
«izquierdaunionistas»- antes de 
las elecciones de marzo. 

Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 

Que PSOE e IU no tienen la 
menor voluntad de unirse opera
tivamente contra el PP lo vamos 
a ver inmediatamente. Sin nece
sidad de moción de censura, es
tamos a las puertas de la discu
sión de tasas, impuestos y elabo
ración de los presupuestos muni
cipales. IU y PSOE tienen lapo
sibilidad de imponer aquí su cri
terio, si es que son capaces de 
formar un criterio conjunto, y 
eso sería mucho más molesto pa
ra el PP que una moción de cen
sura, aparte de ser aparentemen
te mucho más factible para los es
forzados «ingenieros políticos de 
la izquierda». Pero tampoco se 
producirá un acuerdo presupues
tario entre IU y PSOE. No se 
producirá ningún acuerdo que 
pueda perturbar en profundidad 
la entente del PSOE y del PP en 
el ayuntamiento. 

~ ··--····· ......... . 

Ramón y Cajal, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: e/ Morera, 3 - Torrejón 

Telfs.: 889 21 53 
888 85 89 

Fax: 883 45 08 D.L.: GU-78-1968 FUNDADO EN 1968 

Y esto de las auditorías del PP 
nos suena mucho a los alcalaínos. 
Aquí iba a hacer una auditoría 
de las cuentas municipales si lle
gaba al gobierno municipal. Y es 
el caso que, después de llegar al 
gobierno, de la auditoría no hay 
nada. No creemos que los alcalaí
nos tengan entre sus urgencias 
cotidianas que el PP haga audi
torías, pero más vale que no las 
prometa, o no amenace con ellas, 
si no piensa hacerlas. 

Otra cosa es mirar bien las 
cuentas, mirarlas y remiradas. 
Ahí sí tendrá que afinar y apre
tar los codos el PP cuando llegue 
al gobierno de la nación, puesto 
que le va a pasar lo que todo el 
mundo sabe: se va a encontrar 
un país en ruina, una sociedad 
desalentada, unas estructuras co
rroídas por la corrupción y una 
España en descomposición. 

El señor Aznar tiene que com
prender desde ahora mismo que, 
en estas condiciones, se le va a 
exigir mucho más que a Gonzá
lez porque, si no se le exigiera 
más que a González, los españo
les continuarían votando a Gon
zález. Así, vale más que mire 
bien los proyectos que sus cola
boradores le presenten; ha dicho 
que «quien le presente un pro
yecto irrealizable puede acompa
ñarlo con su carta de dimisión». 
¡Cuidado con eso! La cualidad de 
irrealüable podría estar en el 
proyecto, pero también en la 
mente de Aznar. Por eso, del 
mismo modo que el autor del 
proyecto podría enviar su carta 
de dimisión por si el señor Aznar 
lo considera irrealizable, tam
bién podría adjuntar una exigen
cia de dimisión de Aznar si éste 
es incapaz de entender la viabi
lidad del proyecto. 

El PP va a ganar las eleccio
nes y va a tener que hacer un es
fuerzo enorme, sobre todo de in
teligencia, para echar abajo las 
monstruosidades acumuladas por 
los gobiernos en los últimos años. 
Muchas veces eso parecerá irrea
lizable al pusilánime. Y al necio. 
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Enlace Fermosell Pérez · Martínez Monedero 
El sábado 11 de noviembre contrajeron matrimonio en el 

ayuntamiento de Alcalá la pareja formada por Juan Carlos Fer
mosell Pérez y Ana María Martínez Monedero. El novio tie
ne 28 años y es camionero y la novia tiene un año menos y 
es contable de profesión. 

La pareja fue recibida en la sala de la comisión de gobierno 
por el concejal de Medio Ambiente, Jesús Domínguez Picazo, 
quien presidió la ceremonia y firmó el acta matrimonial. Los 
novios decidieron unirse en matrimonio tras una relación de 
ocho años: «Nos gustaba mucho la idea de casarnos en el ayun
tamiento; de hecho fuimos los primeros que hicimos la solici
tud cuando se permitieron las bodas en los ayuntamientos de 
ciudades con juzgados». 

Actuaron como testigos José Luis López Molina y María Gra
ña González, amigos de los contrayentes. Tras la ceremonia 
los novios invitaron a sus familiares y amigos a un banquete 
al que asistieron un centenar de personas. El tradicional viaje 
de luna de miel llevó a los novios a Cuba. 

Enlace conde Mediavilla · Barrio lñigo 
Tras once meses de noviazgo decidieron contraer matrimo

nio civil en el ayuntamiento complutense bajo la presidencia 
del concejal de Medio Ambiente, Jesús Domínguez Picazo, la 
pareja formada por Jesús Miguel Conde Mediavilla, de 36 años 
y profesor de instituto, y María Cruz Barrio Iñigo, de 34 años 
y programadora. Actuaron como testigos Consuelo y Ascen
sión Barrio, hermanas de la novia. 

La boda se celebró con un banquete en el que participaron 
un total de 45 familiares y amigos. Tras la ceremonia y la ce
lebración de la misma, la pareja salió en viaje de luna de miel 
a Túnez. La novia vistió vestido recto blanco con guipur, mien
tras que el novio eligió para la ocasión un traje gris. 

ti de noviembre de t995 

Siguen las conciertos 
del cicla de Paradores 

El viernes 17 de diciembre se ce
lebrará en el Salón de Condueños 
de la Hostería del Estudiante, si
tuada en la calle de los Colegios de 
nuestra ciudad, el segundo con
cierto del ciclo organizado por la 
red de Paradores de Turismo pa
ra todos los establecimientos re
partidos por la península. En esta 
ocasión el concierto correrá a car
go del trío de piano «Antonin Dvo
rakn. El precio de la entrada para 
el concierto será de 1.000 pesetas, 
con la posibilidad, previo pago de 
2.500 pesetas más el IVA, de par
ticipar en la cena de degustación 
de la Hostería del Estudiante, que 
se compone de los clásicos aperiti
vos de la Hostería y cocktail de ca· 
va, consomé de buey al aroma de 
trufa con filetitos de ave y sinfo
nía de verduritas de otoño, pastel 
de hojaldre y salmón, confit de pa
to con salsa de naranja y miel de 
la Alcarria y de sorbete de madro
ño en tulipa de almendras con na
tillas blancas. 

Quince días después, el 1 de di
ciembre; además de la cena, podrá 
presenciarse un nuevo concierto de 
este ciclo que correrá a cargo· del 
pianista Brenno Ambrosini. 

concluyen las jornadas 
culturales extremeñas 

Las XVIII jornadas culturales 
extremeñas en Alcalá llegan este 
fin de semana a su fin con varios 
actos entre los que destacan un fes
tival de cante flamenco que tendrá 
lugar el viernes 17 a las 20'30 ho
ras en la sede del centro extreme
ño, en el antiguo matadero. Inter
vendrán Los Pedros de Talarru
bias y conocidos cantaores de la 
peña flamenca el Tronío. También 
se espera realizar un desfile de tra
jes típicos extremeños. El sábado 
18 se celebrará un concurso de gas
tronomía en la sede del centro y 
habrá ya por la tarde en el audito
rio municipal una comedia musi
cal («El diluvio que vienen), a car
go del grupo de teatro de la casa de 
Extremadura en Getafe. A las 
22'30 horas, cena de hermandad 
en el restaurante Foguet. 

El domingo 19 a partir de las 
12'30 habrá una degustación de 
huesillos y aguardiente elaborados 
en Escurial (Cáceres); a las 13 ho
ras se celebrará la misa extreme
ña oficiada por el párroco del cen
tro y cantada por el coro Aleaba. 
A las 17'30 horas se celebrará un 
play back, tras lo cual se celebra
rá la clausura de las XVIII jorna
das culturales. 

Mención especial merece la ex
posición que hasta el domingo 19 

LDC 

El presidente del Centro Extremeño 
saluda al alcalde de Cáceres 

podrá verse en el Centro Extreme
ño, en el edificio del centro de comu
nidades. Se trata de una exposición 
de pintura, dibujo, óleos, acuarelas 
y cerámica extremeños a cargo de 
Antonio Luengo Noriega, Raul Ca
rretto Prades, Raquel San Román 
Causín y María del Carmen Agu· 
díez. La presentación de las joma· 
das con el pregón inaugural de las 
mismas corrió a cargo del alcalde de 
Cáceres, José María Saponi Mendo. 

Homenaje de Falange 
a las caídas 

El próximo lunes, 20 de no
viembre, los falangistas de Alcalá 
rendirán homenaje a todos los caí
dos por España. En el programa de 
actos está prevista la celebración 
de una misa a las 8 de la tarde en 
la iglesia de las Bernardas y la 
ofrenda de una corona de laurel en 
la misma plaza de las Bernardas. 

Según explican, cada 20 de no
viembre los falangistas no sólo 
rinden homenaje a José Antonio 
Primo de Rivera, sino a todos los 
caídos por España, cualquiera que 
fuese su ideología. Rinden ho
menaje a todos, incluso a aquellos. 
desconocidos de nombres olvida
dos que ofrecieron sus vidas por 
hacer una España mejor para los 
españoles. 

Teatro infantil 
en el distrito VII 

El grupo TIA (Teatro Indepen
diente Alcalaíno) representará en 
el colegio Daoíz y V elarde (calle 
Infantado) la obra infantil «Kun

-flenflos para Bipn. La representa
ción, que ha sido organizada por 
la delegación del distrito VII y pa
trocinada por la Fundación Cole
gio del Rey, se celebrará el próxi
mo sábado, 18 de noviembre, a las 
6 de la tarde. 

La entrada a este espectáculo 
teatral es gratuita. 

PUERTA de M-rld 



Pedro Femández, presidente 
de la Peña Bética Complutense 

se crea la Peña 
Bética complutense 

Y a hay en Alcalá peña del Betis 
Balompié, que se reconoce como el 
equipo más popular de Andalucía 
y con muchas más peñas que su 
eterno rival, el Sevilla. Recién for
mada, está presidida de forma in
terina por Pedro Fernández, ex
presidente de la Casa de Andalu
cía. Se trata de la cuarta peña bé
tica que hay en la comunidad de 
Madrid. Ya hay inscritos 60 socios 
y los estatutos están perfectamen
te aprobados. El día 1 de diciem
bre se inaugurará la peña, que tie
ne sede social en el mesón El Oli
vo, en la calle Nuevo Baztán, en 
el barrio de Iviasa el Chorrillo. Y 
si la inauguración es el día 1, la pe
ña estára el día 2 animando al Be
tis en el estadio Benito Villamarín 
ante el Atlético de Madrid. La pe
ña se denomina complutense para 
diferenciarse de las peñas béticas 
alcalaínas que hay, la de Alcalá de 
Guadaira y la de Alcalá la Real. 

coloquio sobre la ESO y el 
nuevo bachillerato 

El APA del instituto «Antonio 
Machado» ha organizado una 
charla-coloquio sobre el segundo 
ciclo de la Enseñanza Secundaria 
Obligatoria (3° y 4° de ESO), el 
bachillerato LOGSE y la Prueba 
de Acceso a la Universidad. Esta 
charla, abierta a todos los padres 
y alumnos del centro, se celebrará 
el próximo 23 de noviembre, a 
las 18 horas, en el salón de actos 
del Antonio Machado (antiguo 
CEI). Los ponentes serán Matías 
Escalera y Félix Gómez, profeso
res del centro. El APA aprovecha 
la ocasión para recordar que el día 
30 de noviembre se celebran elec
ciones a consejo escolar y anima a 
la participación a todos los miem
bros de la comunidad educativa. 

PUERTA de Madrid 

Asamblea de antiguos 
alumnos filipenses 

Los antiguos alumnos/as Fili
penses del Colegio Sagrado Cora
zón de Jesús (c/ Escritorios, 6) 
informan: 

- 20 de noviembre: se convo
ca Asamblea General Ordinaria a 
las 18'30 horas. 

- 27 de noviembre: Misa de 
Difuntos por las antiguas alumnas 
a las 19'00 horas. 

Día contra el Fascismo 
La Coordinadora Antirracista

Antifascista de Alcalá celebra el 
Día contra el Fascismo el día 18 
de noviembre. El programa de ac
tos, que se celebrarán en la Casa 

HECHOS 
SON 
AMORES 
Estos son los hechos 

de la Juventud, comenzará a las 12 
horas con diversas ponencias. Se
guirán con una comida a las 14 ho
ras. A las 17 horas se celebrará una 
manifestación que saldrá de la pla
za de la Juventud para llegar a la 
de Cervantes y volver al punto de 
partida. Voces contra el fascismo 
a las 19 horas; teatro a las 20 ho
ras y actuación musical a las 20 ho
ras completarán el programa. 

El deficiente sordomudo · 
El Centro Castellano-Leonés ce

lebra a las 18 horas del 18 de no
viembre una charla en su salón de 
socios en el Centro de Comunida
des. El tema será El deficiente 
sordomudo. El profesor Antonio 
Matilla Ramos hablará sobre la 

problemática y comportamiento 
en la familia y en la sociedad, so
bre el comportamiento de la fami
lia y de la sociedad y profesiones 
factibles. 

«Veinte años de vida del 
campus universitario» 

La exposición de foto_grafía 20 
años del campus (1975-1995), 
que recoge la evolución del campus 
universitario en veinte años de vi
da, se inauguró el pasado 15 de no
viembre en la Facultad de Ciencias 
y se mantendrá abierta hasta el 21 
de diciembre. Veintidós paneles 
temáticos conforman esta muestra, 
que recoge las distintas actividades 
y cambios experimentados por la 
Universidad en estos veinte años. 

EN ALCALÁ DE HENARES 
Una casa que enamora por todos sus detalles. Residencial Loreto. Un 

hogar a la medida de sus exigencias. Pisos desde 1 16 m2 hasta 1 SO m2, con 

las mejores calidades y la máxima financiación : hasta 30 años.Venga a ver el 

piso piloto y descubrirá por qué Residencial Loreto es tan especial. 

Pl'SGS~E"3, 4 DORMITORIOS Y DUPLEX, PISCINAS, ZONA 
DEPORTIVA, AIRE ACONDICIONADO, GARAGE Y TRASTERO. 
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Las drogas, un problema 
que nos incumbe a todos 

Señor director: Me dirijo a 
usted para informarle sobre 
mi estado en estos momentos. 

Soy un ciudadano de Alca
lá de Henares que ha tenido 
problemas con las drogas y 
que ahora mismo lleva ocho 
meses y medio sin consumir
las, habiéndome rehabilitado 
de éllas. 

Les quiero hacer saber por 
medio de esta carta, y con in
tención de que los ciudadanos 
de Alcalá lo lean, de que nues
tra ciudad está muy infectada 
por culpa de las drogas, vien
do a muchas personas hechas 
polvo por culpa de estas sus
tancias tóxicas; y como bien 
sabemos, la mayoría de los 
ciudadanos saben quién ven
de droga y donde se vende. 

Y a es hora de que todos los 
ciudadanos de Alcalá que 
quieran vivir en una ciudad 
limpia de drogas hagan algo, 
pues esto es un problema que 
nos incumbe a todos ya que 
estamos viviendo con ella y 
esto perjudica a que nuestros 
hijos puedan caer en ese mun
do tan destructivo y tan infer
nal como es el mundo de las 
drogas. 

El único camino de salida 
para combatir contra la dro
ga y los narcotraficantes de 
nuestra ciudad es no tolerar 
que en nuestras calles y par
ques se deje traficar y que la 
gente se drogue, pues el lla
mar a la policía cuando se de
tecte algún narcotraficante no 
conlleba a ningún riesgo si no 
todo lo contrario, se obtiene 
una mayor supervivencia vi-

viendo en sociedad sin que 
nos puedan dañar a nuestros
hi jos, negocios, etc. 

Desde aquí les quiero im
pulsar a que colaboremos co
mo buenos ciudadanos a lle
var una ciudad limpia de dro
gas y no tomándose la justicia 
por su mano, si no todo lo 
contrario, cuando detectemos 
en algún punto de nuestra ciu
dad que se está traficando con 
drogas inmediatamente sella
me a la policía para que ellos 
hagan su trabajo y sepan lo 
que tienen que hacer al res
pecto. Todo esto sería una 
buena acción para una ciudad 
limpia de drogas y que en 
nuestro caso, como es Alcalá, 
no es así. 

Un drogadicto en rehabilitación 

Respeto ante 
la negociación colectiva 

La sección sindical de UGT 
del Ayuntamiento de Alcalá 
de Henares manifiesta que 
aún habiendo tenido ataques 
personales, denuncias y pre
siones a nuestros afiliados, te
niendo que luchar y hacer ac
ción sindical con movimien
tos que en otros tiempos eran 
obvios, como es la situación 
de la readmisición de la com
pañera Florentina, cuya pos
tura de UG T va a ser la mis
ma ante cualquier trabajador 
-afiliado o no-. Demostra
mos madurez y orgullo sindi
cal ante la defensa de la esta
bilidad en el empleo y de las 
mejoras económicas y sociales 
de los trabajadores. 

Hemos provocado unidad 
de acción sindical para poder 
negociar hasta la saciedad con 

He re esa 
INMOBILIARIA 

C. Ramón y Cajal, 8 y 1 O. Tel.: (91) 882 79 15 
28801 Alcalá de Henares. 
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la Corporación el convenio 
colectivo sin perjuicio del po
der adquisitivo, estando supe
ditados a los acuerdos marcos 
regionales. Todos los acuerdos 
y modificación sobre los artí
culos del convenio deberán ser 
ratificados en asamblea de afi
liados y trabajadores, ya que 
serán éstos los que nos mar
quen las pautas a seguir en la 
negociación colectiva. 

Hay un acuerdo de buenas 
voluntades por parte de UGT 
y CC.00. para trabajar con
juntamente en las comisiones 
de empleo, fondo social y sa
lud laboral en las que se ela
borará la redacción del conve
nio a negociar. 

A nuestro sindicato no só
lo nos preocupan «las pesetas» 
sino la mejora del servicio pú
blico que repercute en el ciu
dadano, habiéndose consegui
do la reapertura de una mesa 
olvidada e importantísima, 
cuyo objetivo es la mejor uti
lización de los medios perso
nales y materiales que compo
nen la Función Pública para 
dar mayor calidad y eficacia 
de servicios y atención al ciu
dadano. 

Queremos dejar claro que 
en ningún caso hemos pensa
do desde esta sección sindical 
aprovecharnos de la acción 
sindical subterránea para fa
vorecer intereses personales y 
nunca usaremos estas medidas 
anti-sindicales contra nadie. 

UGT se mantiene en su lí
nea de respeto y cohereda en 
toda su acción sindical. 

PUNTILLA 
La huelga es el resultado de 

no acuerdos en la negociación 

colectiva, siendo ésta la últi
ma posibilidad que queda al 
trabajador ante la negativa de 
la parte contraria. 

Sección Siµdical de UGT 
Ayto. de Alcalá de Henares 

¿Cuándo se va a arreglar 
la calle Avila, sr. Alcalde! 

Dicha arteria de nuestra 
ciudad, que está situada en los 
distritos V y VI, presenta un 
aspecto tan lamentable que 
hace que desde Izquierda 
Unida exijamos que urgente
mente se acometa su arreglo. 

Hay que tener en cuenta 
que esta calle es una salida na
tural de muchos vecinos a la 
antigua N-11 y vía de entra
da a todo el barrio de «El 
Val». 

Desde hace años, antes el 
PSOE y ahora el PP, venimos 
los alcalaínos presenciando la 
absoluta falta de soluciones 
para arreglar este problema 
por parte de los gobiernos mu
nicipales, que hace que todos 
los vehículos que transitan 
por allí tengan que hacerlo 
con peligro de su seguridad, 
al estar la calzada llena de 
parches y de agujeros múlti
ples. 

Un atisbo de solución, se 
encontraba en el desarro1lo 
del Polígono 13-A y en los 
fondos que la CAM aportó pa
ra dicha finca. 

A partir de ahora desde el 
Area de Urbanismo de IU va
mos a realizar un seguimien
to constante para que el año 
1996 se inicie con las obras de 
esta calle. 

Paco GONZALEZ ADRADA 
Area de Urbanismo de IU 
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crónicas de los plenos del 
Ayuntamiento de Villalbilla 

Señor Director: En el semana
rio PUERTA DE MADRID, con 
fecha del 11 de noviembre, apare
ce una carta firmada por los com
ponentes del gobierno municipal 
de Villalbilla, señores Barahona 
(IZPA), Mato (AIRVA) y Soto 
(PSOE). Ellos son el primer y se
gundo teniente alcalde , y el último 
de los firmantes es el alcalde. En 
la citada carta tratan de aclarar a 
los lectores la poca objetividad 
-al no ser periodista- ni la inde
pendencia necesaria -al estar re
lacionado con el grupo de conceja
les del Partido Popular- de las 
crónicas que puntualmente vengo 
haciendo de los plenos del ayunta
miento de Villalbilla en el semana
rio que usted dignamente dirige. 

Son libres para intentar desva
lorizar toda la información que es
toy pretendiendo dar a los lectores. 
Creo, sin embargo, que con ello es
tán consiguiendo lo contrario, es 
decir, la están valorizando más, ya 
que, si tan preocupados están por 
lo que digo, es quizá porque no les 
interesa que lo diga y así el pueblo 
de Villalbilla se entere de que exis
te otra forma más de interpretar 
las cosas que ocurren en los plenos. 

Quisiera aclarar que, si ellos 
creen que no existe suficiente ve
racidad, que lo digan y expliquen 
dónde no está la verdad. Usted, se
ñor director, no creo que les cie
rre las puertas -lo mismo que no 
me las ha cerrado a mí- para que 
puedan hacer todas las aclaracio
nes que crean necesarias. Después 
serán los lectores los que saquen 
sus conclusiones y todo ello contri
buirá a que estén más informados. 
Ellos quieren que me calle. Yo 
quiero que ellos no se callen y los 
invito a que digan todo aquello 
que consideren que me equivoco, 
o que doy una información falsa. 

Por último, he de decir que sa
ben perfectamente cuál es mi 
fuente de información para las cró
nicas de los plenos, y que no uso 
grabadora alguna. De todas for
mas , si ésa fuese mi fuente de in
formación -y repito que no lo 
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es-. yo pregunto: ~ e s ilegal gra
bar un acto público? Si así es , que 
me lo demuestren; yo les estaré 
muy agradecido. 

Ignacio GIRON CLARAMONTE 

Las barbas del vecino, 
el medio ambiente 
y el agua 

Recordemos el viejo refrán de 
«Cuando las barbas de tu vecino 
veas pelar ... » Viene a cuento de los 
movimientos que se están dando 
en Francia desde el arribo de la de
recha. Fundamentalmente refi
riéndose a las masivas manifesta
ciones repudiando los pretendidos 
recortes sociales que tanto tiempo 
y esfuerzo costó conseguir. Tam
poco se libran los recién llegados 
de verse involucrados en escánda
los que ya provocaron una aguda 
crisis que obligó a la remodelación 
del gobierno. 

En cuestiones medioambienta
les se palpa una evidente falta de 
sensibilidad y sigue el empecina
miento en continuar adelante con 
las pruebas nucleares pese a la re
pulsa masiva dentro y fuera de 
Francia y mostrando un talante de 
desprecio por estos temas. No ca
ben dudas, las pruebas no pueden 
aportar ningún beneficio y sí agre
den claramente a éste. 

Con el agua y hablando a nivel 
local, nos vienen bombardeando 
últimamente con multitud de ma
nifestaciones en todos los medios 
de comunicación, unas con mayor 
o menor voluntad de ideas, otras 
con intereses políticos, otras con 
manifestaciones interesadas o no 
en acercarnos al Canal de Y sabel 
11. También se da una mezcla de 
todo ello. 

Creo que ya está bien de tratar 
de manipular a los ciudadanos. El 
Canal de Y sabel 11 no tiene menos 
problemas de almacenamiento o 
distribución de aguas que la MAS 
y lo que sí entendemos los ciuda
danos pedectamente por experien
cia es que cuando se dan situacio
nes de crisis o escasez de cualquier 
producto aparecen especulad.ores 
al olor del negocio por todas partes 

y no tiene más explicación que las 
crisis al final siempre las pagamos 
los mismos y los beneficiados son 
siempre los que hacen negocios de 
estas situaciones y que coincidien
do con ellas consiguen grandes be
neficios que casualmente superan 
a los de las épocas de bonanza. 
Léase grandes compañías, bancos 
y toda la pléyade de buitres que los 
acompañan. 

Hay que recordar que reciente
mente , aquí a nuestros lado, lapo
blación de Meco ha pasado a ma
nos del CYll . Infórmense y pre
gunten lo contentos que están. 

Nos va a tocar estar pendientes 
en nuestra ciudad de la marcha de 
un sinfín de temas. El lema del 
equipo de gobierno en las últimas 
elecciones ha sido «soluciones», lo 
que ocurre es que nos tememos que 
la trampa está en que no se espe
cifica para quiénes. 

La negativa a llevar adelante la 
planta de residuos , los plantea
mientos negativos hacia los orga
nismos autónomos, el plantear re
ducir o congelar una serie de im
puestos se compensa con la crea
ción de unos nuevos, la evidente 
falta de un programa y un larguí
simo etc. 

Y mientras , ¿qué pasa con una 
serie de personas que supuesta
mente y dentro del ayuntamiento 
se dicen «de izquierdas»? 

José ESPIÑO LEON 

La liberación de Paquito 
Mira Paco, así no se puede con

tinuar. Tú exiliado en el depósito 
de aguas de Meco, yo vendiendo 
chorizos y morcillas en la caseta, 
los chicos de Comisiones trapi
cheando con la derechona en el 
Ayuntamiento, los concejales acu
diendo a procesiones y a los toros , 
perdemos votos en el cinturón ro
jo de Alcalá y no conseguimos ma
yoría en ningún distrito. Esto así 
no puede continuar, Paco. 

Pues tú dirás, Arias. Por lo 
pronto tú te pones de sindicalista 
de Comisiones, me controlas al 
sindicato que está como atolon
drao , y de paso te liberas de em
pleo, que no de sueldo, y a menear 

SABADO, 18 DE -NOVIEMBRE, 1'.30 de la madrugada 

Gran exhibición de Baile de Salón a cargo de 
TONI ESCARTIN 

Todos los Viernes. u noche. Baile de Salón con BOYS 
Y OROUESTA SALA DE FIESTAS NIDO. 

ESTE VIERNES BAILA A RITMO CARIBEÑO: SALSA, MERENCUE ... 
¡¡Dist=rute la noche alcalaína con los selectos menús 
del RESTAURANTE LA ESGARAVITA y el incomparable 
ambiente del local de moda, LA SALA DE FIESTAS NIDO!! 

Todo incluido, 3.800 pts. CENA y ESPECTACULO CON CONSUMICION 

el culo por el Ayuntamiento, Paco. 
Para nada te tengo que decir , 

que la apariencia hace al monje. 
Nada de chaquetas, camisa blanca 
y pantalón con raya. Camisa de 
felpa a cuadros, jersey de cuello al
to con cremallera, pantalón vaque
ro y zapato deportivo de suela gor
da y colores fuertes , y calcetines 
siempre blancos, que no se te ol
vide ¿Y mi chándal azul me lo pue
do poner algún día? Bueno, eso só
lo los domingos y festivos , pero só
lo para ir a comprar el pan, ¡vale! 

Oye Arias una pregunta: Y 
mientras yo estoy en el rollo sindi
cal, ¿tú a qué te dedicas? Pero le
ches , Paco, si la cosa está clara, es 
que no te enteras. Nos tenemos que 
repartir el curro, tú a lo sindical 
y yo a lo político. Tú controlas al 
sindicato y yo a los concejales. 

Ya Arias , ya, qué jodío eres. En 
fin, tú a lo finolis, y yo al trabajo 
sucio. Tú pisando alfombras , y yo 
pisando barro y cacas de perro. 

Hombre Paco, ten en cuenta 
que para eso te libero de currar , y 
encima vas a cobrar todos los me
ses del presupuesto del Ayunta, sin 
pegar un palo al agua, tampoco te 
pases Paco que vas a vivir mejor 
que un concejal. 

No, si en eso tienes razón Arias, 
pero para ponerme al día en lo sin
dical , me tendrás que mandar al
gún curso de reciclaje. Pero qué 
cursos ni qué leches, tú vas a las 
reun iones y te opones a todo, a to
do, lo entiendes y a continuación 
pancarta va y pancarta viene al 
kiosco de la plaza, el Bartolo en
tra al trapo y la manda retirar , y 
nosotros zas , prensa y picotazo . 

Perdona Arias , pero me parece 
que llaman a la puerta. Pasa, pasa. 
Hombre, Polo, tú por aquí. Nada 
chico que esto parece que se com
plica. Los concejales nuestros se 
han reunido en asamblea perma
nente y dicen que permanecerán 
encerrados y en huelga de hambre 
hasta que tú los dejes de presionar 
en su trabajo. Nada, nada, diles 
que de la cosa sindical se encarga 
Paquito. Mira, Arias, yo me voy 
a poner el chándal y a comprar el 
pan , aunque hoy no sea fiesta . 

Jesús NUÑEZ SAZ 

18 de noviembre de 1995 



JUGUETES 
MINICENTRO 

. de UIDY!'D_ J!'Ut' ! D 
nar a:.n .:,n""º 

Calle Azucena, nº 3 Ounto a la PI. Cuatro Caños) 

TENEMOS TODOS LOS JUGUETES DE LA «TELE» A LOS MEJORES PRECIOS 
Todo el año el mayor surtido y la mejor atención personal al cliente~lcalaíno 

NUEVA SECCION DE OFERTAS A PRECIOS UNICOS , DESDE 990 Pts. 

MUiECA CORTA Y CRECE MARY AJIDA CONMIGO 
De l:llD_a U90 ptas. De .&311la 2.490 ptas. 

EL TREN DRAGON IMUSICAU 
De .&311la 2.490 ptas. 

MESA GRANDE PIJIG.POllC 
De.&:HU !.990 ptas. 

DANIEL C1 PLAllTAS 
De .s:un_a 1.990 ptas. 

COCHE DEPORTIVO BARBIE 
De 1:91U 2.490 ptas. 

COCHE PYTllOfll RADIODIRIGIDO 
De 11:1111 a 9.990 ptas. 

RAPID SHOT CROSSOVER CRASll 
nea.a 2.990 ptas. 

SALOi PELUOUERIA CON BARBIE 
De l:llD_a 2.490 ptas. 

BARBIE AVEmRA ó GIMNASTA 
De Dm.a 1.990 ptas. lunicladl 

CRISSGOSHRASH 
neam_a 2.990 ptas. 

SUPER PARllNG ELECTRICO 
nea.a 2.490 ptas. 

;;JIDEl.JINTE SUS COMPRAS!! 
CIENTOS DE ARTICULOS EN OFERTA A PRECIOS INCREIBLES 



El SU.Sto 
Cuando más tranquilo estaba y 

decidido a no seguir brindando mi 
modesta y siempre arriesgada opi
nión a una sociedad que queriendo 
vivir en democracia muestra eviden
tes signos de indiferencia por sentir
se, al parecer, felizmente secuestra
da y absurdamente autoencadenada. 
Plegada, insisto, a la renuncia que 
raya la cobardía, a la mansedumbre 
degradante y envilecedora por la que 
está pasando todo el pueblo español 
ante los desmanes delictivos, menti
ras y abusos sin freno de cualesquiera 
de sus gobernantes. Mire usted por 
dónde, han conectado, digo, el inte
rruptor que me ha puesto en marcha. 
Para comenzar parodiando a Rous
seau, cuando avisaba: «La fuerza 
crea a los esclavos, su cobardía los 
perpetúa». «Los esclavos pierden to
do con sus cadenas, hasta el deseo de 
romperlas». Por supuesto, de todos 
es sabido que ni todas las fuerzas 
opresoras se imponen por las armas 
ni todas las cadenas son visibles. 

Dicho esto, y a fin de comunicar
me la fecha prevista para un acto de 
conciliación, hace días recibí una ci
tación judicial. Como siempre y se
gún la marca de la casa de redacción 
escueta, breve, rigurosa y amenazan
te. Ya saben, más o menos, o se pre
senta usted tal día a tal hora en tal 
sitio o lo pelamos. Al pronto y si no 
tienes ni pajolera idea de qué se tra
ta, te asustan, te inquietan, te aco
jonan. Terminando por hacer nacer 
en ti el sentimiento de que las insti
tuciones del Estado Español se ale
jan más del ciudadano en cuanto se 
aproximan a él. ¿A qué viene avisar 
o amenazar con no sé qué clase de 
medidas, como si los ciudadanos fué
semos reos convictos y confesos por 
principio? Todo contribuyente, al 
que es exigible considerar digno y 
responsable, tiene asumido el inex
cusable deber de colaborar con la jus
ticia o con cualquier otro organismo 
de la Administración al ser llamado. 
Por consiguiente, que diría el one, 
podrían esforzarse en suprimir las 
coletillas intimidatorias de los docu
mentos oficiales cuando se trate de 
un primer cotacto, por lo menos. 

De todas maneras, como estoy cu
rado de espantos -no en vano he vi
vido el régimen felipista-, no me 
hizo gran efecto. Eso sí, por más que 
me roí el caletre no daba con el por
qué. Incluso llegué a pensar que me 
habían confundido con Felipe Gon
zález. Algo factible, ya que los juzga
dos españoles no dan abasto. Las fe
chorías del tal y sus secuaces los han 
colapsado. Deben estar, los pobres, 
al borde de otro ataque de nervios. 

Pero no, no hubo error. El tocho 
que me endosaron era todo mío. Un 
desiderátum. Una idea enfermiza cu-
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ya manía obsesiva es destruir el Club 
Municipal de Tenis, del que formo 
parte de su junta. Una jugarreta que 
intenta remachar la ilegalidad luego 
apañada y adornada con la flor de un 
contubernio. El atropello, el abuso 
que cometieron con el Club cuando 
nos despojaron de la escuela para en
tregársela al que por ciertas irregu
laridades cesamos en su función. Es 
decir, nos atrevimos a prescindir de 
un íntimo del que parte del bacalao. 
Reitero, abuso y atropello, así lo con
tradiga San Pedro. En realidad es la 
explosión de un odio visceral incu
bado en el período de cuatro, para 
ellos, largos e interminables años. 
Pero como el cuento tiene tela en 
cantidades astronómicas, con perso
najetes del momento moral del país, 
necesita capítulo aparte. Ya que he
mos de responder a la animadversión 
interesada de las mentes enrevesadas 
y torticeras que han regido y rige, to
davía, uno de ellos, desgraciadamen
te, la Ciudad Deportiva. Me refiero 
a los tres personajes clave del iracun
do afán. 

Por su conocida trayectoria colo
co en primer lugar al inútil y nefas
to gestor -prueba evidente es que 
lo hicieron Director General de De
portes de la Comunidad de Madrid 
por el excelente convenio balonces
tista que hizo con Caja Madrid y su 
apoyo incondicional al Club de alta 
competición desaparecido, presu
mo-~ ex-concejal de deportes, don 
Jesús Domínguez Lazo. En segundo 
lugar a su valedor ex-alcalde y ex
presidente del Consejo de Adminis
tración de dicha Ciudad Deportiva; 
el que daba el Visto bueno, vaya, y 
que dio, también, carpetazo, dicho 
sea de paso, a las irregularidades 
contables aparecidas en el informe 
auditor del año 1990, don Florencio 
Campos Corona. Y, por último, al 
buen amiguete de sus amiguetes, in
combustible por su adquirida y efi
caz competencia tras una eternidad 
en el cargo, avispada sabiduría, ha
bilidad y astucia y gerente de la co
sa, don Eduardo Barrera Galíndez. 
Al resto, a los consejeros birriosos 
que siguieron el juego manipulador, 
teniendo silla, dieta, y derecho avo
to en aquella ocasión, . a pesar de su 
imperdonable culpa por dejar hacer, 
por prestarse al ardid, por consen
tir la tropelía (tengo las actas de las 
votaciones por unanimidad), no me
recen ni la más mínima atención. En 
el fondo fueron siempre unos vulga
res segundones, simples figurones 
que más que otra cosa lo que dan es 
risa y lástima. Pandilla de acusmá
ticos, maleables oidores inoperantes, 
con menos personalidad que una es
coba. ¡Pobre deporte alcalaíno! 

Jaime TUR JEREMIAS 

Humaris causa 

Hojas de Otoño 
- Las/los cigüeñas/cigüeños han 

vuelto a Alcalá. El portavoz adjunto 
socialista pregunta en el Pleno por qué 
este año se adelanta el retorno de 
las/los cigüeñas/ cigüeños. 

- El gobierno popular quiere ba
jar la presión fiscal en Alcalá: para pa
gar el sueldo de cada concejal harán 
falta los impuestos de treinta y seis 
chalets y treinta y seis Mercedes. 

- Florencio Campos y Urbano Bri
huega declaran que no aceptarán in
jerencias de Izquierda Unida: haremos 
lo contrario de lo que digan. 

- Alcalá obtiene el Premio Euro
pa Nostra por la rehabilitación de edi
ficios: el segundo premio lo obtiene 
Sarajevo. 

- El Ayuntamiento busca gerente 
para la Fundación Colegio del Rey: 
cuando lo encontremos convocaremos 
un concurso-oposición. 

- Bartolomé González inaugura la 
XXV edición del Festival de Cine: era 
mi máxima ilusión desde que nací. 

- Rotundo éxito de Don Juan en 
Alcalá: Monseñor Ureña alarmado. 

- La Comunidad descarta la plan
ta de reciclaje comarcal en Alcalá: el 
gobierno municipal felicita la decisión 
y declara que Alcalá será una experien
cia piloto (primer ayuntamiento de Es
paña sin vertedero de basuras). Para 
compensar regalarán dos cubos deba
sura a cada hogar. 

- Campaña municipal de ahorro 
del agua: prohibido regar los días de 
lluvia. 

- El consejero Antonio Beteta 
tranquiliza a la población de Madrid 
y previene contra el alarmismo: no ha
brá restricciones de agua, hay suficien
te en nuestros embalses del Canal y del 
Sorbe. 

- El fiscal archiva el «caso de los 
subasteros»: Javier Ocaña pide una co
misión de investigación para determi
nar la responsabilidad de las comisio
nes de investigación. 

- Elecciones para la presidencia en 
el PP de Alcalá: editan un manual de 
instrucciones para todos los militantes. 

- Pilar Lledó hace entrega deban
deras a Crescencio Vicente: se busca 
desesperadamente un donante de más
tiles. 

Pedro Enrique GOMEZ 

ta de noviembre de t995 



Noches invernales y oscuridad sobre 
la cuesta de Teatinos 

S.O.S. 
Señor Director: 
¡S.O.S. , que quiere de

cir socorro! Haga usted el 
favor de dar luz y taquígr~
fos a las sombras, que en las 
noches invernales caen so
bre la cuesta de Teatinos, 
envolviéndola en espesa 
negrura. 

San Cayetano bendito, 
fundador de aquellos frai
les llamados Teatinos , no 
tiene la culpa de que ese ca
mino peligroso que sube 
desde los Nogales hasta la 
Escuela Universitaria Car
denal Cisneros , haya esta
do como estuvo y esté co
mo está, amén. 

Podría San Cayetano ha
cer el milagro de aparecer
se por allí cualquiera de es
tas noches, a eso de las nue
ve, para ver cómo bajan en 
grupitos, armados de lin
ternas , los 120 alumnos que 
este curso han iniciado, en 
los Maristas, en jornada de 
tarde , los estudios de Edu
cador Social y los demás 
alumnos de Magisterio que 
por las tardes hacen traba
jos en ordenadores, labora
torios, bibliotecas , platós y 
aulas , hasta esas horas. 

El que sí estuvo una vez 
por estas soledades fue Cer
vantes y vio cosas tales que 
le inspiraron el pasaje del 
cuerpo muerto : 

" ··· la noche escura, el 
escudero hambriento ... 
Sancho comenzó a temblar 
como un azogado ... si aca
so esta aventura fuere de 
fantasmas ... pero ahora es
tamos en campo raso ... y 
apartándose los dos a un la
do del camino . .. a muy po
co descubrieron muchos 
encamisados... Sancho 
Panza comenzó a dar dien
te con diente, como quien 
tiene frío de cuartana; y 
creció más el batir y den
tellear . . . porque descu
brieron hasta veinte enca
misados, todos a caballo, 
con sus hachas encendidas 
en las manos .. . Esta estra
ña v isión, a tales horas y en 
tal despoblado, bien basta
ba para poner miedo en el 

ti de noviembre de t995 

corazón de Sancho y aún 
en el de su amo ... ». 

(1 ª parte, Cap. 19°) 

Si San Cayetano, con su 
roquete resplandeciente no 
ilumina aquel camino, o si 
San Millán no pone su er
mita de barbudo ermitaño 
por aquel paraje , los Her
manos Maristas están dis
puestos a iluminar el cam
pus de la Escuela Univer
sitaria, con más luces que 
el Bernabeu y el Manzana
res juntos. Y mientras lle
ga ese luminoso día, abs
ténganse poetas de ir por 
allí a leer versos a la luna. 
Absténganse también atra
cadores, violadores y exhi
bicionistas · de ir por lana, 
que podrían salir trasqui
lados. 

Y si los ángeles custodios 
de la Policía, leen este 
mensaje lanzado en frágil 
botella a las espumosas 
aguas de la prensa, podrían 
también aparecer por allí 
con algún cochecito de lu
ces de colores. 

Pero el mayor de todos 
los deseos es éste: que los 
cráneos privilegiados del 
Convento de Agonizantes, 
o sea el Excelente Ayunta
mientísimo, reciba cuanto 
antes la urbanización de la 
parcela 007, digo 34, dé luz 
a las siete altas y pescozu
das farolas que ya se yer
guen nuevas a la vera del 
camino, quite la valla que 
separa la calle asfaltada de 
la cuesta pedregosa, quite 
la señal que prohíbe el pa
so y ponga una linea de 
autobuses urbanos , en fin 
que transforme aquel rin
cón olvidado en el lugar 
hermoso que puede ser. 
Los alumnos, los padres , 
los Maristas , la Universi
dad de Alcalá, todos esta
remos contentos y agrade
cidos con nuestras autori
dades que resuelven antes 
de que sucedan las desgra
cias. 

Reciba, Sr. Director, las 
muestras de alto aprecio de 
s.ss, 

El BACHILLER 

El 20-N, los falangistas y Franco 
La coincidencia de los anivenarios de muerte de José Antonio Pri
mo de Rivera y de Francisco Franco contribuye a que la opinión 
pública ligue aún más el nombre de Franco al de la Falange. 

Durante los años del go
bierno de Franco y los años 
de la Transición, los falan
gistas se dividieron entre 
«franquistas» y «antifran
quistas» pasando por toda 
la gama intermedia. Hoy 
esas diferencias se han su
perado y , con independen
cia de la opinión personal 
que a cada uno le merezca 
Franco, todos los falangis
tas reconocemos que: 

1. - En nuestra Historia 
hubo falangistas que lucha
ron contra Franco porque 
lo consideraron traidor a la 
Falange; otros que lucha
ron dentro del sistema de 
Franco, como medio de 
conseguir la revolución Na
cional Sindicalista; y otros 
que se integraron en el 
franquismo porque consi
deraban que respondía a la 
doctrina falangista. La ma
yoría de ellos eran buenos 
falangistas y obraron de 
buena fe. 

2.- Francisco Franco fue 
un excelente estadista, ena
morado de la Patria con 
con una peculiar visión de 
hacerla «Una,. grande y li
bre». 

3.- Franco nunca fue ni 
se consideró a sí mismo co
mo falangista, pero su go
bierno se inspiró en la doc
trina falangista para desa
rrollar el sistema social y 
laboral de su época, si bien 
este sistema no alcanzó la 
madurez y plenitud que le 
hubiera dado una revolu
ción nacionalsindicalista. 

4. - Preferimos estar al 
lado de quienes desean la 
unidad de España, que re
chazan la «venta» de Espa
ña a Europa, que se indig
nan ante los indecorosos 
contratos laborales vigentes 
etc ... ; preferimos estar al 

lado de éstos que no al la
do de los que propugnan el 
separatismo, desean hacer
se «UD nombre» en Europa 
o firman la indefensión 
(«flexibilidad en los pues
tos de trabajo» lo llaman) 
del trabajador, al que con
sideran «un factor de pro
ducción» situándolo en el 
mismo nivel que a las má
quinas y a las materias pri
mas ... 

Cada 20 de Noviembre, 
los falangistas rendimos 
homenaje no tan sólo a Jo
sé Antonio Primo de Rive
ra, sino a TODOS LOS 
CAIDOS POR ESPAÑA, 
cualquiera que fuese su 
ideología. A TODOS -in
cluso a aquellos desconoci
dos de nombre olvidado
quienes ofrecieron su vida 
por hacer una España me
jor para todos los españo
les. Nuestra actitud con
trasta notablemente con la 
actitud del Presidente de 
España (de la España que 
le votó y de la España que 
no le votó) que en Rusia 
rindió homenaje a aquellos 
españoles que se refugiaron
e n Rusia tras la guerra ci
vil y a los miembros rusos 
de las brigadas internacio
nales que combatieron en 
la misma, y SE OLVIDO 
de los cientos y cientos de 
españoles de la División 
Azul que murieron en las 
estepas rusas... También 
eran españoles ¿O no? Y 
probablemente gracias a 
ellos España no sufrió en su 
suelo la catástrofe de una 
guerra mundial tras una 
guerra civil. 

Mariola GRUNW ALD 
CEREZO 

Jefe Local 
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Godot o la eterna ausencia 
Mi muy altísimo señor 

Godot: Por la presente, con 
más desdichas, le comuni
co mis esperanzas. Sepa 
que estoy aquí, donde us
ted no está, o donde sí es
tá, y soy yo quien falta así. 

En realidad llegué sin 
mirar, sin hacer ni tan si
quiera una mínima indaga
ción, instalado, franca
mente, en la terrible certe
za de su ausencia infinita. 
Y consciente de este error, 
caí en la desesperación, co
mo cae el árbol sobre la 
manzana. O mejor, fue la 
desesperación la que cayó 
en mí. Grité «eureka» y pe
gué un brinco; pero no me 
dolió, como no me duelen 
el pecado ni la angustia ... 
No me duelen muchísimo, 
mi muy altísimo y espera
do Sr. Godot. No me duele 
el remordimiento, no me 
duele la culpa y no me due
len sino el odio, la intole
rancia y su divina apatía. 
Pero no quiero ser yo cóm
plice de su divina apatía, 
su divina «atambía>>, su di
vina «afasía», que «nos ama 
mucho con algunas excep
ciones». Honrosas son las 
excepciones. No dejan lu
gar al pensamiento indeci
so de contraponer a veces, 
para dar lugar al estudio, 
fatuo y bien ponderado, de 
la humana conducta con las 
buenas compañías y su rec
to caminar. 

Proceder. 
Caminar. 
Indicir. Ese recto y muy 

constante inducir al bien y 
a la caridad desde los pala
cios llenos de Arte y bien 
comer, repletos de cultura 
y hartazgo, completos los 
recintos y a rebosar de vo
cablos como «herejía» las 
bocas de los varones santos. 

¿Será usted así, mi muy 
alto y muy noble Sr. Go
dot? 

Porque quien mira a lo 
alto, o a lo dentro, y no le 
ve, muy altísimo y muy es
peradísimo y muy nobilísi
mo y muy desconocidísimo 
Señor, espera inconsciente 
un gesto breve, pero inten
so, de apoyo tal vez, o tal 
vez de ira un arrebato fu
rioso. Y será el rechinar de 
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dientes y el ulular de voces 
que traen secretos de la mo
rada del fuego eterno. El 
miedo habita en los corazo
nes de quien aguarda, mi 
muy Señor Godot. Y con 
él, y con ellos, y conmigo 
y con los otros, fabrica pau
sadamente una esperanza 
hueca, honda y adueñada 
de la esperanza de aquellos, 
de éstos y de los otros, que 
pesadamente ahuyenta los 
peligros del camino; el ca
minante huye, de esta ma
nera, de la realidad y la 
realidad también se escapa. 

Misterio y sombras con
funden al que espera, su 
vista en una nube, la salva
ción, la solución, o un su
cedáneo bien empapado en 
adormidera espiritual. 

U na y otra vez se repiten 
sus designios, nuestro muy 
adorado, utilizado, saluda
do, vilipendiado, manipu
lado, inventado, reinven
tado, respetado, temido Se
ñor, salvador, bienhechor, 
benefactor, punidor, ama
dor, creador, destructor 
Godo t. 

La constancia y la duda 
han librado sus batallas en 
el discurrir de los si~los con 
sus fuerzas bien calibradas: 
los esperanzados sedimen
tan la constancia bajo el te
mor de la duda mientras 
crece en los desesperados la 
semilla vital de una duda 
indudable. Y usted, desde 
su omnipotencia aterrado
ra, se inhibe, delega y ab
dica en una cohorte de ad
ministradores del sosiego 
moral, una paz sin medida 
capaz de aplacar la mayor 
de las inquietudes y el más 
claro de los deseos. 

Por eso no es sino la lu
cha, más aún, la libranza 
de la lucha, lo que delimi
ta su poder y otorga mejor 
criterio al individuo mor
tal que, náufrago de su pro
pio destino, seguro sólo de 
su íntima inseguridad, se 
encuentra humildemente, 
esperando a Godot. 

Quizás mañana sea usted 
quien me espere a mí des
de su trono destronado de 
nubes inacabadas. 

Manuel ROMAN 

Residencia J ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
<! Km. de AZuqueca de Henares, to km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (.ATS, auxiliares de clínica, fisiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización moderna 

(RESIDENCIA SANTA AGUEDA), A 15 MINÚTOS DE ALC-ALA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 

Información y reserva de habitación: 
Tel:fs_: 949 26 03 71 / 26 03 50 

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSES~ONES. 

•PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 

•TRASTORNOS INFANTILES. 

• DISFUNCIONES SEXUALES. 

• AFECCIONES PSICOSOMATlCAS 

C/ Alvaro de Bazán, 9 - 5 ° E 

Petición de hora Telf.: Q83 02 13 
Alcalá de Henares 

4º 
ANIVERSARIO ,ª ª/a 

DESCUENTO 
EN TODOS LOS ARTICULOS 

GALA'S HOGAR 

C/ Adarga, 6 

ARTICULOS DE REGALO 
LISTAS DE BODA 

ALCALA DE HENARES Teléf.: 882 87 91-

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs.: 880 90 JJ -882 2t;i;~é; A~~~~~i~,o ~~ 

ti de noviembre de t99S 



Las confidencias de Don Miguel 

La Ley Orgánica de.l Tribunal del Jurado ( 1) 

del partido 
judicial, al 
menos de la 
provincia. 
Tras el Jui
cio Oral la 
votación de 
los miem
bros del ju
rado será 

Ultimamente están ocurriendo cosas que ya ni asco dan de tan acostumbrados como estamos a 
pisotear fangales. Se va contra todo y contra todos, con tal de no hacer lo único viable en democra
cia, o sea dimitir , dejar el poder y convocar elecciones generales, si de los unos se trata, o presen
tar de una vez la moción de censura, si se trata de los fronteros. Pero, ni una cosa, ni su contraria, 
o como diría el chusco, ni se muere abuela, ni cenamos. 

nominal y obligatoria esti
mando si los hechos se esti
man probados, entendiendo 
por hecho probado el hecho 
que jurídicamente constituya 
un delito. El Magistrado que
dará vinculado al veredicto, 
que constará en la Sentencia. 

El país entretanto sigue he- ber nantes , vamos a ver si es
cho una ciénaga. A la v ista al- cribiendo algo sobre eso del 
gún ejemplo: dos presuntos Jurado y lo otro del Código 
delincuentes -me niego a de- Penal nos hace olvidar, aun
cir eso d e hombres de nego- que sea por escaso t iempo, del 
cios aunque procedan del sol- hedor patrio, que más recuer
chaguesco pelotazo- , cohe- da al podrido reino de Ham
chadores de u n tercer gollo , let que a una moderna demo
intentan involucrar a la Coro- cracia. 
na en sus particulares fecho- Esta Ley Orgánica del Tri
rías ; el ex-Ministro galero , bunaldelJurado, que pronto 
agazapado tras su sillón par- estará al orden del día, posi
lamentario -antes tan par- blemente haya causado tantas 
lanchín y dicharachero-, pa- suspicacias, e incluso reveren
rece que ahora ya no tiene ciales temores , por tratarse de 
tanta prisa para ir a declarar algo no procedente de nues
ante el Juez; y aquello de la tros viejos fueros sino traído 
transición que impecablemen- de la cultura anglosajona, si 
te bordó Suárez -y que sigue bien y a hace años que pasó a 
interrumpida desde 1982-, nuestras instituciones jurídi
parece que no fue cosa de Suá- cas aunque ·sólo fuera en épo
r ez e incluso que prácticamen- cas de libertad y progresismo. 
te el Duque ni casi estuvo en Ahora bien, es conveniente 
la pomada. dejar claro desde un primer 

Este pobre país , esta sufri- momento , que al Jurado for
da España, tiene capa de por- mado por ciudadanos no co
quería sobre sí, que no la po- nocedores del Derecho, a los 
drán limpiar las recientes llu- que se les exigirá juramento 
v ias. No tiene que caer agua -de ahí lo de jurados-, no 
ni nada, para devolver a su se les va a exigir el conoci
cara la nitidez. Posiblemente miento de cuestiones técnico
para que hablemos d e otra co- jurídicas, sino que habrán de 
sa, los padres de la patria nos conocer sobre cuestiones de 
han aprobado un nuevo Códi- hecho, usando el sentido co
go Penal -que ya era horita, mún, en temas de los que to
ma jos-. Y como se acerca la do normal ciudadano puede 
entrada en v igor de la Ley del opinar, aun cuando en el ca
Jurado, empiezan a suscitar- so del jurado no sólo se opi
se amplios debates sociales so- nará sino que también se co
bre el asunto. Como al me- decidirá. 
near la porquería sólo se con- Iniciada la actividad delju
sigue que huela más y peor, y rado en el siglo XII , en la épo
como parece ser que conseguir ca normanda, en España no 
u n a actuación digna, respon- aparece hasta bien entrado el 
sable y altruísta no es algo que siglo XIX, hasta 1822 , desa
cs té al alcance de nu estros go- rrollando la Constitución de 
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1812. Y como se dice en la Ex
posición de Motivos de la Ley 
cada periodo de libertad ha 
significado la consagración 
del jurado, restringido o eli
minado en cada época de re
troceso de las libertades pú
blicas. Se estableció tras la 
Constitución de 1869 para de
litos políticos, y los comunes 
que la ley determinara. Se su
primió en la dictadura de Pri
mo de Rivera para restable
cerse en la Segunda Repúbli
ca, quedando suprimido por 
Decreto de la Junta de Defen
sa Nacional, en septiembre de 
1936. Ahora nos es devuelto 
y esperemos que para siempre 
vuelva a formar parte de 
nuestras Instituciones Jurídi-
cas. 

Siguiendo con la Exposi
ción de Motivos, se deja cons
tancia de que el Jurado impli
ca una manifestación del de
recho de participación, y pa
ra su reimplantación en Espa
ña, prudentemente, se han 
seleccionado delitos que ca
rezcan de excesiva compleji
dad para ciudadanos no pro
fesionalizados en la función 
judicial. La participación del 
ciudadano se conforma como 
un derecho-deber, y la selec
ción se hará, dice la Ley, en 
un proceso transparente y se
lectivo a partir de las listas 
censales. Para evitar que re
caiga la participación en unos 
pocos, se conformará un jura
do para cada causa, siendo la 
vecindad una nota esencial , 
debiendo ser los miembros del 
jurado si no de la localidad o 

Y profesionalmente calificará 
y concretará la pena una vez 
encontrado al acusado culpa
ble o no culpable. 

El próximo día seguiremos 
con la Ley propiamente di
cha, pretendiendo una mera 
divulgación de este derecho 
ciudadano participativo, con 
la pretensión de poner en su 
lugar a una institución que 
para algunos está creando gra
ves problemas. 

Terminamos por hoy. Nos 
quieren hacer tragar la teoría 
de la conspiración. El pastón 
de KIO, que llegó a España 
apadrinado por altos mandos 
felipistas , incluso vulnerando 
la legalidad, sirvió entonces 
para hundir la industria quí
mica española y ahora para 
ponerse el paraguas contra los -
conspiradores, que no sólo 
van contra ellos y su obra, si
no incluso contra el Rey. Ho
ra es ya de que en nombre de 
la más elemental de las ver
güenzas se les diga que al me
nos dejen en paz a una de las 
pocas instituciones constitu
cionales aún libre de porque
ría tras el funesto trecenio. 
No tengamos otra vez necesi
dad de la Corona en un im
probable pero no imposible 
nuevo 23-F ... 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 
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El día de la .Almudena 
La festividad de la Virgen 

de la Almudena es, al igual 
que la de san Isidro, de ca
rácter local en Madrid; si ca
be es todavía más local que 
la segunda, puesto que 
mientras san Isidro es tam
bién celebrado en numerosas 
localidades españolas debido 
a su carácter agrícola, la Al
mudena es celebrada única
ment_e en la capital de Espa
ña. 

Sin embargo, y al igual 
que ocurre todos los quinces 
de mayo, siempre que Ma
drid celebra una de sus fies
tas locales todos los que vi
vimos en torno a Madrid nos 
vemos afectados por ella de 
una forma que, se mire co
mo se mire, no tiene nada de 
lógica y sí mucho de abusi
va o, si se prefiere, de me
nosprecio hacia quienes no 
tenemos la presunta suerte 
de ser madrileños. 

¿Es normal, pregunto yo, 
que el servicio de Cercanías 
de Renfe aplique horarios de 
día festivo a pesar de que en 
todos los municipios de 
nuestra provincia y las limí
trofes a las que llega este ser
vicio sea un día laborable? 
Y o lo podría entender si me 
dijeran que ese día el núme
ro de viajeros es similar al de 
un domingo, pero ocurre 
que son muchos los madrile
ños que trabajan fuera de 
Madrid, y por lo tanto no 
tuvieron fiesta ese día, y son 
muchos también los que se 
desplazan de una a otra lo
calidad sin pasar por la ca
pital; y todas estas personas, 
huelga decirlo, se jorobaron 
porque Renfe decidió exten
der por su cuenta y riesgo 
una festividad estrictamen
te local no sólo a la totalidad 
de la provincia, sino inclu
so ha~ta Guadalajara, Sego
via, Avila y Toledo. 

Y en cuanto a Telema
drid, mejor no meneallo; 
porque siguiendo con su tó
nica habitual, compartida 
por cierto por los informati
vos regionales de Radio Na
cional, Televisión Española 
y algún que otro diario na
cional, los locutores de esta 
cadena de cobertura presun
tamente provincial (ellos di
cen regional) se dedicaron a 
hablar una y otra vez de la 
Almudena tildándola de 
nuestra patrona. ¿Patrona 
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Gacetillas compluti~á,4' 
de quién? Nuestra no, des
de luego, ni de Aranjuez, ni 
del Escorial, ni de Torrela
guna, ni de Alcobendas ... 

Y a centrándonos en Alca
lá, otra vez nos encontramos 
con que la casa de Cervan
tes, fiel a su acendrada tra
dición, cerró a cal y canto en 
un día en el que era presu
mible esperar un incremen
to de visitantes procedentes 
de Madrid. Ese mismo día, 
huelga decirlo, la universi
dad permaneció abierta y los 
guías turísticos trabajaron 
normalmente a excepción, 
claro está, de los responsa
bles del citado museo. El ca
chondeo que se traen con es
ta historia es tal, y al pare
cer tan irresoluble, que me 
pregunto a cuántos agrega
dos culturales de embajadas 
extranjeras tendrán que dar
les todavía un portazo en las 
narices para que alguien con 
la suficiente responsabilidad 
se preocupe por solucionar 
de una vez por todas este 
molesto y desagradable pro
blema. 

Periódicos y periodistas 
Leí la semana pasada el 

comunicado emitido por los 
grupos integrantes del go
bierno municipal de Villal
billa en relación con las cró
nicas de los plenos de este 
ayuntamiento publicadas en 
este semanario por Ignacio 
Girón Claramonte, y sin 
querer entrar en una polémi
ca que desconozco y me re
sulta además completamen
te ajena, sí me gustaría mos
trar mi desacuerdo con la 
descalificación que en ella se 
hace a Ignacio Girón en ba
se a que este colaborador de 
PUERTA DE MADRID no 
es periodista de profesión, 
razón por la que según los 
firmantes del comunicado 
(cito textualmente) «SU pro
fesionalidad es, cuanto me
nos, cuestionable». 

Nó se puede descalificar a 
nadie que escriba en un pe
riódico en función única
mente de su formación aca
démica, ya que lo único que 
cabe exigirle es que escriba 
bien y que sea veraz y res
ponsable en lo que dice. Ig
noro si Ignacio Girón tiene 
o no tiene razón en lo que 

dice y encuentro totalmente 
legítimo que se le critique 
por ello, pero descalificarle 
simplemente porque no ha 
cursado estudios de periodis
mo me parece no sólo corpo
rativista y reaccionario, si
no también frívolo. A nadie 
se le puede impedir que es
criba en base a que tenga 
una y otra formación acadé
mica, y desde luego todos los 
periódicos incluyendo a es
te semanario cuentan con co
laboradores que no son pe
riodistas profesionales ... Y 
lo hacen tan ricamente. 

La desidia municipal 
Uno de los temas que más 

he criticado en esta sección 
¡s la desidia con la que dis
tíntos organismos municipa
les abordan sus responsabi
lidades, lo que se traduce en 
la práctica en un deterioro 
de nuestra calidad de vida. 
Yo, la verdad sea dicha, 
alentaba ciertas esperanzas 
de que el cambio en el go
bierno municipal pudiera 
acabar con situaciones no 
por irregulares menos arrai
gadas, pero lo cierto es que 
hasta el momento, y ya han 
pasado varios meses, lasco
sas no parecen haber cam
biado significativamente, y 
si no se lo creen vean algu
nos ejemplos. En la plaza de 
Cervantes todavía siguen es
tando, a mediados de no
viembre, tres de los kioscos 
que se instalaron para aten
der a las terrazas de verano 
sin que nadie en el ayunta
miento haya movido un de
do para obligar a sus propie
tarios a retirarlos, y no será 
porque resulte difícil hacer
lo. Los cables que se insta
laron para la iluminación de 
la feria siguen colgando de 
cualquier manera y el poste 
que se clavó en un alcorque 
en la calle de Libreros sigue 
dañando al árbol tal como el 
primer día; ¿acaso han pen
sado dejarlos así hasta el año 
que viene? Jueves nueve de 
noviembre a las ocho y me
dia de la tarde aproximada
mente; en el tramo de la ca
lle Mayor comprendido en
tre la plaza y la calle de Cer
vantes no es que hubiera co
ches aparcados, es que no ca
bían de tantos como había 

sin que la policía municipal 
pareciera enterarse. 

Insisto una vez más en 
lo que he repetido en tantas 
ocasiones: Ni es cuestión de 
dinero ni lo es de dificul
tad, sino tan sólo de ganas 
de hacer las cosas ... Y de 
hacerlas. 

Alcalá de Película 
Dentro de los actos orga

nizados por el XXV Festival 
de Cine de Alcalá, una de las 
iniciativas más curiosas ha 
sido el montaje de una expo
sición de guías y programas 
de mano de películas roda
das en nuestra ciudad, la 
cual podrá ser visitada del 12 
al 29 de noviembre en la ca
fetería La Galería. Esta ex
posición ha sido realizada 
con la colección particular de 
Juan de la Plaza, un tesone
ro buscador de todo lo rela
cionado con Alcalá que con
siguió reunir, en un plazo 
increíblemente breve de 
tiempo, la documentación 
gráfica prácticamente com
pleta del elevado número de 
películas (bastantes más de 
cien) que han recogido esce
nas de Alcalá, desde títulos 
mudos como Luis Candelas 
o el bandido de Madrid has
ta el reciente estreno Nadie 
hablará con nosotros cuando 
hayamos muerto, pasando 
por títulos tan conocidos co
mo Espartaco o tan curiosos 
como ¿Qué nos importa la 
revolución? 

No resulta nada fácil ha
blar del trabajo de un ami
go sin el riesgo de incurrir en 
la subjetividad, bien por ex
ceso o bien, intentando evi
tar lo anterior, por defecto, 
amén de que yo no soy nin
gún experto en cine y por lo 
tanto no resulto el más indi
cado para realizar una críti
ca formal de este trabajo; pe
ro conozco a Juan de la Pla
za desde hace bastante tiem
po, lo suficiente para saber 
que lo que hace lo hace a 
conciencia y sin dejarse más 
cabos sueltos que los inevi
tables. Por otro lado no es 
necesario saber mucho de ci
ne para disfrutar con una ex
posición tan interesante co
mo curiosa, por lo que les re
comiendo que la visiten si 
quieren conocer esta curio
sa faceta de la historia de 
nuestra ciudad. 

José Carlos CANALDA 

ti de noviembre de t995 



Inventario de chapuzas die se haya 
molestado en 

Los «palitos» de la calle de Santa U rsula 
quitarlo de 
·allí. El segun
do sí sujeta 

Como hacía mucho tiem
po que no sacábamos «pali
tos» en esta sección y no era 
cosa de perder_ la costumbre, 
esta semana hemos seleccio-

nado dos de ellos que tienen 
en común, además de estar 
en una misma calle, su esca
sa o nula utilidad. Por si fue
ra poco no ·están en ningún 

un grueso ca
ble que cruza 
impunemente 
la calle en las 
cercanías de 

DIA 

Del t7 

alHde 

Noviembre 

Sábado,25 

rincón escon
dido de la ciu
dad sino en 
una calle tan 
céntrica como 
es la de Santa 
Úrsula, lo 
que hace que 
su siempre 
antiestético 
efecto quede 
todavía más 
resaltado. 

Fíjense us
tedes en las 
foto grafías. 
El primero de 
ellos, situado 
junto a la es
quina de la 
calle del Ga
llo, no sopor
ta absoluta
mente nada, 
lo que no im
pide que na-

la plaza de 
Rodríguez 
Marín; para 
empezar ese 
cable debería 
estar enterra
do, pero de 
no ser así 
cuanto menos 
podría haber
se adosado a 
la vecina fa
chada y no a 
un P?ste que, 
se mire como 
se mire, está 
completamente de más. 

En resumen: Nos encon
tramos una vez más con un 
caso patente de desidia tan
to por parte de las compa
ñías de servicios que insta
lan postes alegremente sin 
molestarse luego en quitar
los, como por la de un ayun
tamiento que pasa olímpica-

CAJA DE IY\ADRID 

Noviembre de 1995 

Progra1111a de Actos 
ACTO HORA 

XXV Edición del 
FESTIVAL DE CINE 

de Alcalá de Henares 

Recital de canciones ccMADRID, AYER, HOY Y ... SIEMPRE» de PILAR GRACIA, 
acompañada al piano por MANUEL GRACIA, ltarde 

interpretando obras de Ardavin, Guerrero, Padilla, Barta. 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

mente de exigírselo. Puede 
que sea un caso trivial en 
comparación con otros pro
blemas mucho más graves de 
la ciudad, pero resulta ser 
una perfecta muestra del po
co interés que existe en Al
calá por solucionar los pro
blemas, sean éstos importan
tes o no. 

EXPOSICIONES 

Del 17 al 30 
de noviembre 

ARONCOHEN 
(pinturas) 

Horario: 
Laborables, de 18 a 21 horas. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Ha empezado a llover, aun
que poco, y yo no sé si eso es 
una metáfora de que se aca
ban la pertinaz sequía y los 
gobiernos pertinaces, inevita
blemente ligados a ella a lo 
que parece. Entre las muchas 
cicatrices que la prolongada 
falta de agua deja sobre la tie
rra árida -las de los esque
letos de los olivos que se han 
secado, y eso que los olivos 
aguantan la sed mejor que los 
dromedarios, o las de todas 
esas viñas manchegas que no 
han dado ni una maldita uva 
en todo el año- la peor de to
das es que ha dejado al descu
bierto las tripas de aquellos 
pantanos que nos decían que 
no servían para nada. Recuer
do que los mismos que apro
vechaban su existencia para 
hacer asambleas anti.franquis
tas en sus orillas, en mitad de 
una atmósfera de pinos resi
neros y canciones de Paco 
Ibáñez, eran especialmente 
críticos con las obras del Plan 
Badajoz y el Pantano del 
Tranco de Beas. 

Aquellos embalses -gra
cias a los que hemos ido tiran
do este año- están ahora va
cíos y nos han devuelto un pa
sado rural del que muchos 
quisieron renegar antaño. 

Así que donde hace poco 
tiempo había una masa líqui
da, casi inmóvil, con un ga
llo de veleta clavado en su 
centro, hoy puede ya verse la 
torre entera -con su campa
nario lleno de peces muertos 
y todo- y hasta ese fondo 
agrietado, oculto a nuestros 
ojos durante años, con pue
blos enteros dentro en los que 
se han ahogado los recuerdos 
infantiles de tantos españoles. 

Alguien con mucha mano 
en el INSERSO ha tenido la 
feliz idea de organizar una ex
cursión de un grupo de jubi
lados al pueblo del que fue-

•'''ª' \11 de\ 21 a\ 2s de 
101\etnbte, 1ue1taes!.ae 

SábldOS ina' 
t\erne:: s·10 a r10 

A contraviento 

El daño sumergido 
ron vecinos antes de que cons
truyeran la presa del pantano 
que les animó a marchar a la 
ciudad. La sequía ha devuel
to el fondo otra vez a la reali
dad, después de formar parte 
de la fantástica leyenda de las 
muchas Atlántidas diminutas 
y mesetarias. 

Si la idea tiene éxito se nos 
va a poner en un pico y nun
ca fue tan cara la nostalgia, 
porque pantanos práctica
mente secos hay un montón. 
Pero yo me imagino la cara de 
estos ancianos al reencontrar
se con los viejos muros caídos 
o milagrosamente incólumes 
de sus casas, su reacción ante 
el redescubrimiento de las lá
pidas de sus muertos antiguos 
y el recuerdo de los pasos pre
cipitados sobre las callejas, 
con aquellos pies agilísimos de 
niños desnutridos de posgue
rra, que ya no aguantan lo 
mismo. La inmensa mayoría 
de nosotros se había ido acos
tumbrando a suponer que de
bajo de los pantanos no había 
nada y yo he visto a la gente 
atravesar esas carreteras que 
recorren la cima de las presas, 
a bordo del coche, cuando el 
verano daba sus últimas bo
queadas, y ni siquiera se de
tenían a señalar cuál era la 
marca más alta que había de
jado el agua. 

Claro que a estos jubilados 
de la Seguridad Social -tras
plantados a una ciudad dor
mitorio seguramente- no de
be de haberles resultado nada 
fácil revivir el pasado entre 
tapiales derruidos de corral y 
casas de piedra prácticamen
te intactas, de las que traen a 
su memoria imágenes de fa-

miliares y amigos desapareci
dos, de juegos infantiles extin
guidos y de rincones en los 
que pecaron alguna vez, a es
condidas. Esos fondos de pan
tano con restos de casas des
hechas y arremolinadas alre
dedor de una iglesia sin cu
bierta junto a un cementerio 
con nombres indelebles escri
tos sobre las lápidas cubiertas 
de lodo seco les debe de haber 
pesado como la losa de una fo
sa común; la fosa común en la 
que fue enterrada la mitad de 
su vida. 

Cada día que pasa estoy 
más convencido de que mu
chísimas de las actuaciones de 
nuestros políticos locales, 
autonómicos y nacionales han 
estado abusando de ese tipo de 
obras, dicho sea en sentido 
metafórico. Quiero decir que 
muchos de nuestros cargos pú
blicos han ido construyendo 
pantanitos personales con la 
esperanza de que el agua del 
olvido cubra para siempre to
do aquello que vonviene a su 
silencio interesado. Cada tor
peza, cada abuso, cada dispa
rate, cada derroche de algunos 
de nuestros políticos es un em
balse de agua turbia que en
cubre el fondo verdadero de 
las cosas. Lo malo es que la se
quía del paso del tiempo, aca
bará dejando ver los numero
sos daños sumergidos. 

Yo, mientras tanto, procu
ro bautizarlos a todos -los 
pantanos, se entiende- así 
que asocio a cada víctima su 
responsable. En lugar de per
der el tiempo criticando en 
abstracto las líneas de gobier
no de nuestros representan
tes en las instituciones, -que 

es una cosa tan vaga y tan 
confusa- procuro ponerle 
rostro, nombre y apellidos 
del cargo público obligado 
a evitar cada error contumaz 
concreto , cada atropello al 
ciudadano, cada abuso de 
poder. 

De la misma manera que he 
grabado en mi memoria la fi
gura de José Borrell ligado a 
las lágrimas de rabia e impo
tencia de aquella mujer leone
sa que buscaba florecillas del 
viejo Riaño entre las grietas 
del asfalto del poblado artifi
cial en el que le habían ence
rrado, siempre veo a la seño
ra ministra de Sanidad detrás 
de cada paciente femenina 
que espera, angustiada, varios 
meses para que le hagan una 
mamografía. Las ruinas babi
lónicas de la Expo 92 siempre 
están, para mí, debajo del 
agua de los millones que se 
fundieron allí dentro y ya les 
he puesto un pie de foto con 
las figuras del puñado de po
líticos sevillanos que disfruta
ron de un poder omnímodo en 
España durante la última dé
cada. En el debe pantanoso de 
un buen montón de nuestros 
políticos -pertenecientes , 
por desgracia, a todos los par
tidos políticos del arco- ha
bría que apuntar cada prome
sa incumplida, cada desidia 
burocrática, cada utilización 
fraudulenta de las posibilida
des de enriquecimiento ex
préss que ofrecen muchos de 
los cargos que ocupan. 

Cuando llegue la otra se
quía y salga, de nuevo, a la 
luz todo lo que olvidaron, in
cumplieron o medraron deba
jo del agua de la publicidad 
institucional, se van a llevar 
un disgusto. Si es que todavía 
están aquí. 

Sergio COELLO 

1 FESTIVAL DE -LA CARICATURA 
CENTRO COMERCIAL EL V AL 

AUTOBUSES: Líneas 6 y 8 
1)1 ............. 

Además de la mejor compra 
llévese su más divertida caricatura VENTE DE TIENDAS AL M.~·-!c EN T Ro e o ME R e IA LI 

el . Valladolid , s/ n - ALCALA DE HENARES 
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PUERTA ( de madrid l Tls.: 889 2& 5J 
masn 

FAX: BBJ 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ........................... . 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........... . ............................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil ............................... . 
Ayuntamiento .................................. . 
Taxis ...••.••......•................••••...•.....••• 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE ........................................... . 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio .. ..................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCALA .................... . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo Desmollo y Empleo) •. 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ..................... . 
Archivo Municipal ............................ . 
Centro de DOCÜmentaCión .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .... . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
883 so· 63 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 ll 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 ll 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 
881 34 61 
882 75 00 
889 ll 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 
888 36 47 

RESIDENCIA!ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas , Salones de TV, Juegos , Biblioteca, Manualidades , 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMA.CION Y RESERVAS 
Telf. (91U 2& 2& 02 • 2127 JI· C/. Vlrglllo navarro, s y 7 

AZUQ_eca d' Henares (GUADALAJARA> 
km. U e:tra. MADRID-BARCELO•A 
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Los santos Niños en España 

Las iglesias del sur de la provincia de Madrid (11) 
Y de Parla al no muy lejano Perales del Río. Al igual que en el caso anterior, me enteré de la 

existencia de una iglesia de los santos Justo y Pastor en Perales del Río gracias a otra noticia pu
blicada también en un periódico madrileño en la cual se afirmaba que esta iglesia, en ruinas desde 
la guerra civil como se verá más adelante, iba a ser restaurada ... Se da la paradoja de que yo cono
cía con anterioridad este templo gracias a un episodio de la excelente serie de Televisión Españo
la Fauna callejera, el cual salía en el mismo gracias a la colonia de cernícalos que allí anidaban¡ 
pero ignoraba por completo que sus titulares hubieran sido nuestros patronos. 

Perales del Río, que no hay 
que confundir con Perales de 
Tajuña, es una pequeña pobla
ción situada en las cercanías del 
río Manzanares que depende 
administrativamente del muni
cipio de Getafe. Situado junto 
al frente durante la batalla del 
Jarama, en los años de la gue
rra civil, quedaría práctica
mente arrasado siendo hoy uno 
de esos anodinos poblados que 
se construyeran en la posguerra 
en sustitución de los desapare
cidos. La iglesia, como ya que
dó comentado, sufrió de lleno 
los avatares bélicos quedando 
de ella tan sólo los muros cosi
dos de impactos de proyectiles 
de artillería. Todo su interior 
desapareció como es de supo
ner, y sólo los restos de la anti
gua decoración interior nos dan 
una pálida muestra de lo im
portante que debió de ser su fá
brica. Tan sólo una antigua ca
pilla lateral, salvada de la des
trucción, mantiene hoy el cul
to a los Santos Niños cuya úni
ca representación iconográfica 
es, curiosamente, una fotogra
fía de las imágenes que se con
servan en la Magistral. 

Poco más pude apreciar en la 
visita, ya que lógicamente su 
interior no era accesible; por 
fortuna pude encontrar una in
teresante información en el li
bro Arquitectura religiosa de 
los siglos XVII y XVIII en la 
provincia de Madrid. Partido 
judicial de Getafe, de Mª del 
Pilar Corella Suárez. Por esta 
autora nos enteramos de que la 
iglesia está fechada hacia 1776 
y que se trata de un templo sin
gular en toda la zona por acer
carse más a los modelos galle
gos o andaluces de su época que 
a los madrileños, con un juego 
de volúmenes y óculos suma
mente llamativo, llegando la 
autora a afirmar, en base a su 
planta y a su decoración, que 
más que parroquia parece -ci
to textualmente- una gran cae 
pilla o incluso una ermita de 
gran nobleza erigida por un 
particular con un peculiar ca
pricho. 

Nada puedo decir al respec
to, salvo que son varios los 
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autores que le dan la condición 
de parroquia en diversas épo
cas, amén de que la advocación 
de los Santos Niños, como ya he 
comentado en otras ocasiones, 
es muy anterior a la tardía fe
cha de contrucción de la iglesia, 
por lo que cabría pensar que 
pudiera haber sido construida 
sobre otra más antigua consa
grada a los mismos mártires; 
pero esta está por investigar. 

Para terminar con Perales 
del Río he de comentar que la 
iglesia ha seguido deteriorán
dose con el paso del tiempo; en 
el libro citado, publicado en 
1979, aparece una fotografía en 
la que se aprecia un gran cam
panario sobre la fachada prin
cipal; cuando la visité hace 
unos meses, tan sólo diJCiséis 
años después, el campanario 
había desaparecido. Es de espe
rar que la anunciada restaura
ción sea iniciada lo antes posi
ble, aunque lo menguado de su 
presupuesto -tan sólo setenta 
millones de pesetas- mucho 
me temo que no va a dar para 

mucho. Sin embargo la iglesia 
lo merece, por lo que sería su
mamente interesante su restau
ración completa. 

Eso es todo por ahora, aun
que cabe suponer que en un fu
htro pueda disponer de mayor 
número de datos, al tiempo que 
se impone una revisión más mi
nuciosa de las iglesias de la zo
na no tanto de las actuales po
blaciones, que eso ya está com
probado, sino de los varios des
poblados existentes en el lugar, 
estudio que con un poco de 
suerte nos podrá deparar más 
sorpresas; porque desde luego 
mi experiencia en este tema me 
dicta que las iglesias de los San
tos Niños no acostumbran a 
aparecer aisladas sino normal
mente agrupadas geográfica
mente, por lo que no sería de 
extrañar que éstas hubieran te
nido compañeras aunque hoy 
hayan ya desaparecido. En lo 
que a mí respecta, por supues
to, les aseguro que continuaré 
investigándolo. 

José Carlos CANALDA 

Iglesia de Perales del río en 1979 

Iglesia de Perales del Río 
en la actualidad 

Capilla de la iglesia de 
Perales del Río 
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convenio firmado por RENFE y el ayuntamiento que cuenta 
con la colaboración de hosteleros complutenses 

Por menos de too pesetas se puede realizar 
una visita turística a Alcalá 

El ayuntamiento complutense ha renovado con RENFE el convenio que bajo el lema 'Descubre Alca
lá' trata de dar a conocer la ciudad alcalaína turisticamente a grupos formados entre treinta y sesenta 
personas con traslado en tren hasta Alcalá y visita guiada por sus principales monumentos y edificios 
de interés. La novedad de este convenio, según explicó la concejala de Turismo, Marta Viñuelas, es 
que en él se ha incluido una cláusula de colaboración de hosteleros de la ciudad mediante la cual en 
algunos restaurantes concertados se incluyen descuentos en sus menús para estos grupos. El progra
ma 'Descubre Alcalá' permite visitar turísticamente la ciudad complutense por menos de cien pesetas 
por persona con traslado en tren incluido. 

El convenio renovado por REN
FE y el ayuntamiento establece que 
los interesados podrán realizar las 
reservas a través de la compañía fe
rroviaria, quien contactará con la 
oficina de turismo de Alcalá para que 
a la llegada de los viajeros a la ciu-

•BODAS 
•BANQUETES 
•BAUTIZOS 

dad complutense puedan disponer de 
un guía. Este tipo de visitas turísti
cas se celebrarán entre lunes y vier
nes aunque puede ser ampliable en 
virtud de la demanda existente. 

El convenio resulta muy ventajo
so para los grupos que quieran visi-

tar la ciudad complutense. Desde 
cualquier punto de la comunidad de 
Madrid donde haya una estación de 
ferrocarril o desde Guadalajara, la 
visita a Alcalá tiene una tarifa de 
5.500 pesetas por grupo de treinta a 
sesenta personas. Eso supone que en 

c/. Entrepeñas (Centro Comercial Nueva Alcalá) 
Tlf.: 882 84 07 - ALCALA DE HENARES 

¡NOVIOS! 
. . 

HACED VUESTRA RESERVA YA 

Si os vais a casar en Noviembre, 
Diciembre de 1995 ó Enero, Febrero, 

Marzo de 199&, vuestro 

• COMIDAS DE EMPRESA VIAJE 
DE NOVIOS 

GRATIS 

Capacidad Salones: 
HASTA 700 PERSONAS 

RESTAURANTEFOGUET 
CONGELA LOS PRECIOS. 

Informaros. o REGALO EOUIVALENTE 

lllíll!!í~íí~íl 1i!~i~~!~ ~~~-i: i!-1111 
MENU ESPECIAL DE LUNES A DOMINGO 

4 PRIMEROS (a elegir) 4 SEGUNDOS (a elegir) 
• Revuelto de ajetes con salmón / Sopa de • Entrecot parrilla I Chuletas de cordero I 

mariscos / Pimientos de Piquillo con anchoas Escalope de ternera milanesa I Merluza 
naturales / Espárragos dos salsas romana o plancha 

PAN, POSTRE, BEBIDA Y CAVA 

1.800 PTAS. 
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Está dirigido a grupos 
de !D a &a personas 

un grupo formado por el máximo 
contemplado, es decir, las sesenta 
personas, cada una de ellas pagará 
menos de 100 pesetas -91 '6 para 
ser más exactos- por venir en tren 
hasta Alcalá y visitar con guía la ciu
dad. Si el grupo es de treinta perso
nas, el mínimo contemplado, el pre
cio que pague cada una de ellas será 
más elevado pero en cualquier caso 
muy barato pues la división de esa 
tarifa única de 5.500 pesetas les ha
rá pagar 183 pesetas a cada uno de 
ellos. El convenio establece un má
ximo de tres grupos diarios. De esa 
tarifa que abonen los grupos hay un 
reparto entre RENFE y el ayunta
miento si es que hay algún tipo de 
ganancia. Y es que se establece un 
baremo que se embolsa RENFE por 
cada persona, que va desde las 130 
hasta las 350 pesetas y por ida y 
vuelta en función del kilometraje. El 
resto sería para el ayuntamiento en 
el caso de que hubiera algún resto 
porque en grupos grandes lo más fá
cil es que de esas 5.500 pesetas por 
grupo será muy difícil llegar a la cuo
ta para RENFE. Marta Viñuelas ex
plicó la razón: «Se trata de una pro
moción turística de la que pretende
mos salir beneficiados el ayunta
miento y la propia RENFE, nosotros 
por la afluencia de visitantes, y--1a 
compañía por el uso del tren». 

El convenio ya venía funcionan
do desde hace algún tiempo, pero en 
esta ocasión se ha introducido una 
novedad que le hace más atrayente 
para los posible visitantes. A través 
de hosteleros de Alcalá está en dis
posición de la oficina de turismo de 
la ciudad una lista de restaurantes 
concertados que han acordado hacer 
descuentos de entre el 40 y el 50 por 
ciento para estos grupos de visitan
tes que estén acogidos a este progra
ma. El ayuntamiento estudia tam
bién implicar en el programa a ho
teleros de Alcalá con el fin de que el 
turismo que venga no sea de paso, 
de un solo día, sino que encuentre 
atractivo quedarse en la ciudad com
plutense a pasar la noche. 

El convenio estipula que los gas
tos de publicidad vayan a cargo de 
RENFE, que incluso anunciará este 
programa turístico en el A VE. El 
ayuntamiento aparte de poner los 
guías suscribirá una póliza de segu
ro de responsabilidad civil para ca
sos de pérdidas o accidentes. 

El programa de visitas monumen
tales incluye la Magistral-Catedral, 
el palacio arzobispal, la iglesia del 
convento de las Bernardas, la casa de 
Cervantes, el hospital de Antezana 
y el complejo de la universidad cis
neriana aunque el programa está 
abierto a otras posibilidades. 
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Las coordinadoras del grupo nos ofrecen el resumen del libro leído 
y de sus opiniones al resto de las asociadas 

AMDIC inicia el mes de noviembre con la puesta en común 
de los grupos de Libro·Forum y el cursa de control Mental 

La actividad de Libro-Forwn va tomando el arraigo que deseábamos. Una vez realizadas las lecturas en 
el tiempo estipulado y comentadas en agradables tertulias de pequeños grupos (diez personas como máxi
mo) se trasladan estas opiniones, así como unos resúmenes divulgativos al resto de las asociadas, en una 
de nuestras reuniones de miércoles. Las obras comentadas el pasado miércoles 8 de noviembre han sido 
la conocida y encantadora novela de Laura Esqaivel «como agua para chocolate», exponente del realismo 
mágico sudamericano de la que tanto Mari-Sierra Cañero como Marihel Femández hicieron una magní
fica síntesis, y la obra de Og Maudino «El vendedor más grande del mando», considerada como un clásico 
entre las novelas de autoayuda y superación. Su gran positivismo nos sirvió para enlazar con el curso de 
Control Mental del cual hicimos la presentación par/ desarrollarlo en el siguiente f"m de semana. 

Estos cursos impartidos en 
distintas modalidades, que 
desde hace cuatro años se rea· 
lizan en una modalidad abre· 
viada, reduciéndolos a un 
denso fin de semana, han con· 
tribuido de un modo evidente 
a formarnos en una filosofía 
positiva, en un autocontrol de 
nuestra mente y en una ma· 
nera especial de resolver nues· 
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tros problemas. 
El pasado fin de semana 

(viernes 10 a domingo 12 de 
noviembre) hemos realizado 
en el Centro de Salud un nue· 
vo Curso Abreviado de Con· 
trol Mental y hemos tenido 
ocasión de constatar una vez 
más el gran beneficio que de 
él se deriva tanto a los que lo 
reciben por primera vez, co· 

moa los que lo reiteran. No 
digamos nada de quienes im· 
partimos que sin duda recibi
mos gran parte de la energía 
positiva que allí se genera, 
durante estos tres días. 

Experiencia pues magnífi · 
ca en la que nos ponemos en 
contacto con algo más de cal
ma que la habitual con una se
rie de personas (asociadas, 

familiares, amigas y simpati
zantes) que nos muestran su 
aspecto más humano y a las 
cuales queremos ayudar aun
que al fin resulta que somos 
nosotras las ayudadas. Gra· 
cias por ello. Volveremos a 
e?contrarnos el año que 
viene. 

Nuestra asociación sigue su 
marcha: Tenemos ante noso· 
tras los interesantes cursos 
«La Mujer y el Derecho» y 
también comenzamos la tem
porada de Teatro en Ma
drid ... Diremos con Og Mau
dino que «Uno de los secretos 
de la Felicidad es el mantener
se ocupado». 

Charo FERNANDEZ 
DOVERMANS 

Bajo estas lineas, unas imágenes 
del Curso Abreviado de Control 
Mental, que ha tenido lugar en 
el Centro de Salud de la calle de 
Santiago. 

18 de noviembre de 1995 



se celebra la feria chica y la hoguera de santa LUcía 

Los Hijos de Alcalá recuperan 
las tradiciones complutenses 

La Asociación Cultural de Hijos y Amigos de Alcalá se muestra deci
dida a recuperar las tradiciones complutenses. Dos actividades que ya 
sólo quedan en los apuntes de historiadores y en los archivos alcalaí
nos revivirán en las próximas semanas gracias al decidido afán de la 
asociación por rescatar todo lo genuinamente complutense: La feria de 
San Eugenia, o feria chica, también conocida como <<feria de las cebo
llas», será una realidad el sábado 18 de noviembre y el día 13 de diciem
bre se recuperará otra antiquísima tradición que será la de la hoguera 
de Santa Lucía, patrona de los invidentes. Y no solamente eso; la Aso
ciación sigue investigando con el fin de encontrar y redescubrir aque
llas actividades y celebraciones complutenses que el paso del tiempo 
y los avatares de la historia hicieron caer en el olvido. 

La Inocentada de Alcalá es 
otra de las tradiciones que este 
año se van a recuperar y ya se 
están organizando desde la Aso
ciación lo que fueron los autén
ticos carnavales complutenses: 
«El objetivo que tenemos es res
catar todo aquello que ha mar
cado las señas de identidad 
complutenses, aquellos actos, 
aquellas actividades y fiestas 
que con el paso del tiempo fue
ron olvidándose», aseguró Emi
lio Molina, secretario de la Aso
ciación. 

Pero la entidad no quiere 
quedarse en el exclusivo papel 
de organizar fiestas: «Mal pa
pel haríamos si nuestros esfuer
zos los dedicáramos sólo a or
ganizar fiestas. No. Nuestra 
pretensión es rescatar las tradi
ciones alcalaínas y darles el sen
tido histórico que evidente
mente tienen. Cualql,lier cele
bración que hacemos tiene un 
referente histórico que todo 
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aquel que desea conocerlo lo 
puede hacer. Ahí están nuestros 
cursos de historia de Alcalá y es 
que pensamos que para querer 
a nuestra ciudad hay que cono
'cerla, redescubrir sus tradicio
nes, bucear en su pasado», se
ñaló Molina. 

La fe ria de las cebollas 
El sábado 18 de noviembre, 

a partir de las seis de la tarde 
y en el callejón donde se en
cuentra ubicada la sede de la 
asociación, en la avenida de 
Madrid, muy cerca de la Puer
ta de Madrid, se celebrará la fe
ria chica de San Eugenio, tam
bién conocida popularmente 
como la feria de las cebollas. 

Fue en 1517 cuando el car
denal Cisneros solicitó y obtu
vo del emperador Carlos V una 
segunda feria para Alcalá con 
un carácter eminentemente 
universitario. Esta feria se ce-

L. a directiva de la Asociación de Hijos y Amigos de Alcalá informó 
a sus socios de las actividades del trimestre. 

lebraría en las primeras fechas 
del curso académico, en torno 
al 15 de noviembre, día de San 
Eugenio. 

La feria chica duraba cuatro 
días y en ella se vendían libros 
y telas para los trajes de los es
tudiantes. Con este sentido 
esencialmente universitario la 
feria de San Eugenio se mantu
vo en el calendario complutense 
hasta que en 1836 con la desa
mortización de Mendizábal de
sapareció la universidad de Al
calá. Pero la feria había arrai
gado en las costumbres complu
tenses y los alcalaínos la hicie
ron suya. Así, la ciudad trans
formó la feria y la dedicó a la 
cacharrería y a los. útiles rela
cionados con la matanza del 
cerdo y de los alimentos de con
sumo tradicional durante las 
navidades, en especial el 
«cascajo». 

Con el cambio de mercade
rías de la feria, ésta conoció una 

nueva denominación por par
te de los complutenses de la 
época, que comenzaron a lla
marla «feria de las cebollas» por 
la venta de este producto em
pleado en la fabricación de las 
morcillas. También se la cono
ció desde sus inicios como «fe
ria chica» como contraposición 
a las ferias de agosto que se ce
lebraban «por San Bartolomé». 
Fue hacia 1920 cuando la feria 
dejó de celebrarse. 

La Asociación se propone 
rescatar esta feria y que con el 
impulso que le va a dar sirva 
para que la celebración se 
asiente nuevamente en el calen
dario complutense y puedan 
ampliarse las actividades que 
en torno a ella se celebren. De / 
momento, el sábado 18 de no
viembre en el callejón donde se 
encuentra la sede de la asocia
ción se ubicará esta feria que 
antaño se celebraba en la pla
za de Cervantes. «Habrá tea
tro, sangría para todos los asis
tentes, música tradicional y va
mos a tratar de llevar todos al
go relacionado con la matanza; 
habrá también rifas y una es
pecie de tómbola; pondremos 
guirnaldas y luces de fiesta. To
do el que quiera ir está invita
do», señaló Emilio Molina. 

La hoguera de Santa Lucía 
Muchos alcalaínos recorda

rán la celebración de la fiesta 
de Santa Lucía con la tradicio
nal hoguera. Se trata de una an
tiquísima tradición alcalaína 
que ha estado vigente hasta ha
ce unos años. La fiesta se cele
brará el 13 de diciembre en la 
plazoleta de la ermita de Santa 
Lucía, junto a la Magistral
Catedral. Santa Lucía es lapa
trona de los invidentes. 

La hoguera se encenderá en 
la misma plazoleta y todos los 
asistentes que lo deseen pueden 
acudir con materiales combus
tibles, preferentemente de ma-
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En 1517 Cisneros obtuvo 
de carios 1 una segunda 
feria para Alcalá 

dera y con patatas para asar, ya 
que en la hoguera de Santa Lu
cía era tradicional asar patatas. 
Y para que no haya problema 
con la hoguera se extenderá en 
la plazoleta una capa de arena 
y habrá recipientes especiales 
para mantener limpia la zona. 

Durante la fiesta, que co
menzará a las ocho de la noche, 
se servirá sangría y se rifará 
una lámina relacionada con el 
acontecimiento. Se espera la 
participación de la tuna. 

La Inocentada de Alcalá 
Hasta de las fechas más tris

tes se puede hacer una fiesta. 
Los anales históricos complu
tenses reflejan que en la tarde 
del 27 de diciembre de 1835 se 
presentó en Alcalá el goberna
dor civil de la provincia al 
mando de un escuadrón de ca
ballería compuesto por 200 ji
netes. El gobernador reunió al 
claustro de la universidad y 
destituyó a la mayor parte de 
los miembros del mismo, empe
zando por el rector. El gober
nador nombró en su lugar a 
otras personas de su confianza. 
A continuación se reunió con el 
ayuntamiento a los que recri
minó la mala fama política de 
la ciudad. 

No quedó ahí la cosa. El go
bernador ordenó que todos los 
frailes de los conventos y cole
gios religiosos se marcharan de 
la ciudad con lo puesto; fue ese 
el día en el que concluyó la his
toria de la gloriosa universidad 
complutense en Alcalá. Tan 
perplejos debieron quedar los 
alcalaínos de la época que de
bido a la fecha en que se cele
bró, la víspera de la festividad 
de los Santos Inocentes , debie
ron creer que se trataba de una 
inocentada pero fue cierto. La 
fiesta se celebrará a partir de las 
seis de la tarde en la sede de la 
asociación y no faltarán las bro
mas y el buen humor. 

La asociación organizará 
también su primer concurso de 
tarjetas navideñas, con tamaño 
libre , blanco y negro o color, y 
en el que se recogerán temas 
navideños con motivos alcalaí
nos. Podrán participar niños 
hasta 14 años. El plazo máxi
mo de entrega será hasta el día 
20 de diciembre en la sede de 
la asociación ; habrá tres pre
mios y el fallo del jurado y la 
entrega de premios será el día 
27 de diciembre. 
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El presidente de Hijos y Amigos de Alcala entregó una placa a la concejala de Cultura de Torrelaguna 

En homenaje complutense al cardenal Cisneros: 

Visita a Torrelaguna de la Asociación de Hijos y Amigos de Alcalá 
Fueron recibidos por la Asociación Cultural cardenal Cisneros 

Dentro de su programa de actividades, la Asociación Cultural de Hijos y Amigos de Alcalá rea
lizó el domingo 5 de noviembre una visita a Torrelaguna como homenaje al cardenal Cisneros 
en la celebración del quinto aniversario de su elevación al cargo de arzobispo de Toledo y, por 
tanto, señor de Alcalá. Torrelaguna es la villa natal de fray Francisco Jiménez de Cisneros. 

Los Hijos de Alcalá fue- la Asociación Cardenal Cis- rán próx imamente cuando 
ron recibidos en Torrelagu- neros , acompañó a los visi- la asociación de Torrelagu
na por la Asociación Cultu- tantes alcalaínos. La conce- na visite Alcalá. 
ral ' Cardenal Cisneros' de jala de Cultura de Torrela- Tras la comida la expedi
esta villa cuyos miembros guna recibió a los Hijos y ción realizó una visita a la 
mostraron la iglesia y ofre- Amigos de Alcalá y su pre- localidad de Talamanca del 
cieron una explicación deta- sidente, Emilio Ruiz, hizo Jarama, donde visitaron el 
Hada sobre la historia de la en nombre del ayuntamien- puente romano. La excur
villa. Fue el historiador y to complutense entrega de sión sirvió además para ce
erudito de aquella , villa, una placa. Ambas asociado- lebrar el cumpleaños de una 
Mariano Cid, quien acom- nes se tendieron lazos de socia, Antonia Palacios del 
pañado por el presidente de amistad que se intensifica- Amo. 

El bellísimo puente de Talamanca del Jarama y el grupo de alcalaínos junto a él 
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Hay vecinas que dicen que es mejor que se 
lleven el papel las cartoneras ambulantes 

Los contenedores de papel 
y de vidrio rebosan 

El panorama que ofrecen a menudo los contenedores de papel y 
de vidrio es deplorable para muchos vecinos que sienten cómo cum
plir con el deber cívico de depositar los residuos en los lugares re
comendados no hace más que afear el entomo en el que viven por
que las recogidas de estos contenedores a veces se separan tanto 
en el tiempo que éstos aparecen desbordados de papel o de bote
llas. Así, no es infrecuente ver contenedores de papel totalmente ro
deados de cartones o de bolsas con viejos periódicos, o contenedo
res de vidrio en los que ya no cabe ni una sola botella y los alrede
dores aparecen sembrados auténticamente de estos desperdicios. 

Algunos lugares son tan es
pecialmente significativos como 
el punto de contenedores de la 
calle Diego de Torres, en ple
no centro de Alcalá y a sólo 
unos metros de la calle Mayor. 

Frecuentemente se quejan los 
vecinos de que estos contenedo
res aparecen repletos y los al
rededores muestran un aspec
to lamentable con periódicos, 
papeles y cartones diseminados 

Lo más notorio de este sistema de recogida es que la basura se ha
lla esparcida por el suelo con excesiva frecuencia. 

alrededor de los contenedores, 
y cuando esto no ocurre, la bo
tellas de vidrio cumplen ese pa
pel de suciedad y de descuido. 
Y eso, cuando no son cartones, 
papel y botellas las que se acu-

mulan al mismo tiempo. «Esto 
es una vergüenza», decía una 
vecina mientras el reportero 
gráfico de PUERTA DE MA
DRID tomaba unas fotografías. 
«Estamos en pleno centro de Al
calá, pero es igual, en cualquier 
otro sitio el panorama es el mis
mo». La solución les parece fá
cil para los vecinos; no hay más 
que solicitar desde el ayunta
miento o a través de la Poli
cía Municipal, que las empre
sas autorizadas para realizar la 
recogida lo hagan con mayor 
frecuencia para evitar que los 
contenedores se llenen y los al
rededores tengan la acumula
ción de estos residuos. 

Pero las soluciones se hacen 
esperar porque el problema no 
es nuevo. Por eso ha habido ve
cinos que han llegado a recono
cer que lo mejor es que sean los 
cartoneros ambulantes los que 
se lleven el contenido de los 
contenedores: «Encima de que 
hacen una labor de limpieza, 
con todo lo que digan en el 
ayuntamiento, les persiguen. 
Además, están obteniendo un 
beneficio que les puede apartar 
de actos delictivos», señaló es
te vecino que sufre la presen
cia de los contenedores de la 
calle Diego de Torres. 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 
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<válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Canetera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Cons

ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de TV • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio·Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia en 
la atención a nuestros mayores. 
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AZUQUECA 

Camino de la Barca, nº 16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Telfs.: 949 I 26 .34 77 - 26 42 .34 (Guadalajara) 
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Entre sus objetivos se encuentran defender y potenciar tradiciones 

como el toro embolado o los encierros por el campo 

Asoeiatión pa10 la Delensa delas r10ditiones 
Populates 11esteios rau1inos en la talle 

Los miembros fundadores de la Asociación_para la Defensa de las Tradiciones Populares y Festejos 

Taurinos en la Calle (.ADETRAPO) celebraron su primera reunión el 4 de noviembre en Torres de la 

Alameda. La polémica surgida por la prohibición del cdoro embolao» o las multas que se imponen por 

la celebración de encierros en el campo han servido de aliciente para poner en marcha esta asociación, 

cuyo objetivo es defender estos festejos taurinos y cualquier otra tradición en peligro de desaparecer. 

La comisión gestora que se 
va a encargar de tramitar la 
inscripción y legalización de 
ADETRAPO está compuesta 
por Antonio Rodríguez del Ba
rrio, Adolfo Casanova, Miguel 
Juara Manglanos, Juan Manuel 
Cercas, Francisco Palencia, 
Antonio Cercas y Pedro Rope
ro. 

Estas personas fueron las que 
acordaron por unanimidad 
«constituir la asociación en To
rres, con ámbito de actuación 
en la comunidad de Madrid» y 
«aprobar los estatutos, en los 
que se establece como fines 
principales: estudiar e investi
gar el origen de las tradiciones 
populares de la CAM; realizar 
cuantas tareas y programas 
sean necesarios en orden a la 
potenciación, mantenimiento y 
promoción de las tradiciones 
populares y de los festejos tau
rinos en la calle en la CAM; 
promover cuantas actividades 
culturales, conferencias y expo
siciones sean necesarias en or
den a recuperar, mantener y 
potenciar las tradiciones popu-
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lares y festejos taurinos en la 
calle en la CAM; catalogar y 
editar el seguimiento de lastra
diciones populares y festejos 
taurinos en la calle en la CAM; 
facilitar y promover el diálogo 
con la Administración Central 
Autonómica o Local y con las 
entidades públicas y privadas 
para conseguir la recuperación, 
mantenimiento y potenciación 

de las tradiciones populares y 
festejos taurinos en la calle en 
la CAM; asesoramiento e infor
mación a comisiones y peñas 
taurinas que lo soliciten; defen
der la integridad del toro bra
vo y de sus tradiciones en los 
festejos populares en la calle en 
la CAM; y cualesquiera otros 
que estén encaminados a con
seguir la recuperación, mante-
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REINOSA 

el. Goya, 2 - Telf.: 889 00 42 
ALCALA DE HENARES 

BODAS, BANQUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropicales 

MENUS ESPECIALES: (6 primeros - 6 segundos) 
incluidos fines de semana 

MENUS DEL DI.A 

SERVICIO DE CAFETERIA: (con amplio salón reformado) 

VARIACION DE BOLLERIA, MERIENDAS 

-AMPLIA GAMA DE RACIONES-

Ha sido creada en 
Torres de la Alameda 

nimiento y potenciación de las 
tradiciones populares y los fes
tejos taurinos en la calle en la 
CAM». 

Según explicó Antonio Ro
dríguez del Barrio, miembro 
fundador de ADE TRAPO y ex
alcalde de Torres de la Alame
da, la asociación surgió por «la 
inquietud de los vecinos» de al
gunas localidades de la comu
nidad de Madrid «que se ven 
afectados porque no pueden ce
lebrar sus tradiciones. Por eso 
hemos decidido que para defen
der y potenciar nuestras tradi
ciones y luchar contra las pro
hibiciones de los encierros por 
el campo, el 'toro embolao' o 
demás espectáculos, lo mejor es 
hacer una asociación que sea 
interlocutor válido , defienda y 
negocie este asunto ante la ad
ministración». 

Aunque ha sido la polémica 
existente en la CAM por la pro
hibición o no de determinados 
festejos taurinos la razón prin
cipal para la creación de ADE
TRAPO, la asociación preten
de defender todo tipo de tradi
ciones como los «Correpiés o la 
caza de liebres, que se están 
empezando a prohibir por no 
cumplir ciertos requisitos o 
normativas». 

El ámbito de actuación de 
la asociación es la comunidad 
de Madrid, aunque con el tiem
po podría ampliarse el ámbito 
"ª carácter nacional o bien fe
derarnos con asociaciones simi
lares que existen en Castellón , 
": alladolid y en otras provin
cias». 

Según Antonio Rodríguez 
del Barrio , es imprescindible 
clarificar términos , concretar 
qué es maltrato a los animales 
y dictar normas para que se 
puedan seguir celebrando los 
festejos: «Hay que tratar de 
cumplir lo establecido en el re
glamento taurino y que se dic
ten las medidas apropiadas pa
ra regularizar los encierros en 
el campo y también que se es
pecifique qué es maltrato y su
frimiento de los animales y en 
función de lo que se regule se 
haga un 'toro embolao' acomo
dado a esa normativa, pero que 
no se impida su celebración 
porque en teoría no cumple el 
reglamento taurino. Eso pre
tendemos, negociar y presionar 
a la administración para que se 
mantengan todas esas tradicio
nes». 
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se pretende elaborar un protocolo·compromiso conjunto por la ciudad 

Izquierda Unida conecta con las entidades 
ciudadanas con el objetivo de «mejorar Alcalá» 

IU ha explicado su intención de elaborar un protocolo-compromiso conjunto por la ciudad en colaboración con 
colectivos y entidades ciudadanas. Así lo manifestó en una primera asamblea celebrada el pasado 9 de noviembre 
en el Centro de Salud de la calle Santiago. Izquierda Unida presentó su proyecto realizar mesas de trabajo por sec
tores en un futuro próximo. Con los resultados se elaborará un documento por y para la ciudad que se presentará 
al resto de fuerzas políticas, con la invitación a que sea asumido como programa de gobiemo. · 

Las mesas de trabajo por sec
tores más inmediatas son cinco: 
problemas municipales, de la 
Tercera Edad, de la·mujer, de la 
cultura y la enseñanza y del de
porte. Se tratarán también otros 
temas puntuales como Urbanis
mo o carencias de lo público en 
la ciudad. Con las conclusiones 
obtenidas de esas reuniones de 
IU con las entidades y colectivos 
correspondientes se elaborará un 
documento que refleje un proto
colo compromiso conjunto por y 

AZULEJOS 
PAVIMENTOS 

GRES 

para Alcalá de Henares. La in
tención final es invitar a las otras 
fuerzas políticas a que lo asuman 
como programa de gobierno. «Si 
es asumido, de ahí se pueden de
rivar consecuencias políticas», 
explica José Miguel Polo. El 
coordinador general de IU en Al
calá añade que «pensamos que el 
modelo de ciudad de IU y de la 
mayoría de las entidades ciuda
danas, no es compartido por el 
PP por concepto. Cuando hable
mos de un Plan General de Or-

MATERIALES DE 
CONSTRUCCION, S.L 

denación Urbana donde primen 
las zonas verdes y los espacios 
abiertos, los señores del PP se 
van a poner como furias. Pensa
mos que es posible que lo com
parta el PSOE. A partir de ahí 
hablamos, con fechas, con ideas 
y podemos estar pensando en cir
cunstancias que varíen la situa
ción política de la ciudad». 

Las primeras miras de este 
proyecto están puestas en las ta
sas municipales y los presupues
tos. El ex-concejal de IU Joaquín 

TALLER 

«Vamos a intentar que, 
aunque Alealá tenga un 
gobiemo de derechas, los 
presupuestos sean de 
izquierdas; intentaremos 
converger con el PSOE 
en ese tema» 

Arias afirmó: «Está claro que las 
tasas que quiere el PP no tienen 
que ver nada con las que quiere 
IU y me imagino que tampoco 
con la otra fuerza de izquierdas. 
Esa va a ser la primera batalla: 
que paguen más los que más tie
nen. Además tenemos los presu
puestos a la vuelta de la esquina 
y tenemos un gobierno de dere
chas. IU pretende que, a pesar de 
ese gobierno, los presupuestos 
sean de izquierdas. Vamos a in
tentar converger con el PSOE en 
ese tema». Polo continuó seña
lando la voluntad de una total 
transparencia en los presupues
tos del 96. «Queremos que los co
nozca hasta el último vecino que 
los quiera conocer. El dinero pú
blico es escaso y hay que utilizar
lo lo mejor posible en base a un 
criterio democrático. Se necesi
ta participación, información y 
transparencia». El coordinador 
general de IU abogó por la arti
culación de unos presupuestos 
municipales capaces de sol~io
nar problemas que la ciudad tie
ne anclados y por la búsqueda de 
fórmulas que permitan preparar 
una alternativa al modelo muni
cipal actual. «Es un modelo de 
municipio que hemos heredado 
de la corporación anterior y que 
el PP, desde que tiene el poder, 
está tratando de consolidar. Es 
un modelo de administración 
que cada vez se desprende de 
más servicios, que deriva hacia 
la empresa privada, hacia el mo
delo de concesión o se desentien
de directamente del servicio y no 
se busca a nadie que lo haga». 

11 PICAI0 11 DE PELETERIA 

TRABAJOS 
A 

MEDIDA 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: • 1.000 MODELOS DIFERENTES DE AZULEJOS Y PAVIMENTOS 
EN EXPOSICION, PARA OUE USTED ELIJA. 

• GRIFERIA Y SANITARIOS. 

• ESPEJOS, MUEBLES Y MAMPARAS DE BAllO. 

*GRES Iª calidad 4Ix41 ...... ; ....................... desde t. tao ptas/m2 
*AZULEJOS lª calidad 24x36 ....................... desde t.150 ptas/m2 

EXPOSICIOJI Y VENTA: 
Gil de Andrade, 12 
Tlf.: 889 85 42 - ALCALA 

ta de noviembre de t995 

EXPOSICIOJI Y VENTA: 
Poi. El Caballo, nave 15 

Tlf.: 885 16 37 - LOECHES 

C\) Qe~eia~0 

uC\)~t~Qa~tt~~a~ 
.- «La piel a su medida» 

Más de 15 años de experiencia 

Zorro, Astrakán, 
Nutria, Visón, 

Moutón, 
Marmota, 

Etc. 

.VENTA - ARREGLOS -TRANSFORMACIONES 
el Daoíz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan 1) 

Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 -ALCALA DE HENARES-

PUERTA de Madñd 
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¡Si . ahora no te lo comPfás, 
la culpa será tuya! 

OFERTA EXCLUSIVA PARA ESTOS VEHICULOS 
CON GARANTÍA 1 +2 AÑOS (Km. O) 

6 ULTIMAS UNIDADES 

RENAULT-CLIO RN 1.2i 3/P (60CV) 
PRECIO OFERTA: 1.260.000.
AHORRO: 334.500.-

PRECJ"'4'd~~·~ 

AHORRO. Z .124.-

/A 5P 

RENAULT-TWINGO - A/A. 
PRECIO OFERTA: 1.250.000.
AHORRO: 352.124.-

RENAULT-CLIO IPANEMA 1.4i 5/P 
PRECIO OFERTA: 1.600.000.
AHORRO: 474.623 

RENAULT 19 DRIVER 1.4i 80CV. A/A, 4/P 
PRECIO OFERTA: 1.850.000.-
AHORRO: 542.623.-

PRECI 
AHORR . 

el A/A clim. 

RENAULT CLIO CHIPIE 1.9 Diésel 3/P 
PRECIO OFERTA: 1.495.000.
AHORRO: 405.498. -

RENAULT-TWINGO PACK 
PRECIO OFERTA: 1.195.000.
AHORRO: 289.625.-

NOTA: En estos precios va todo incluido a falta de seguro y si quiere también se lo aseguramos. 

* FINANCIACION ESPECIAL 

AUTOCARPE @ 
RENAUD' 

Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
C.C. El Val - Tlf. 888 19 99 

Pº de los Curas 19 y 20 
Tlf. 888 01 79 



El ayuntamiento paralizó las obras, que casi están terminadas, porque no se 

correspondían con el proyecto original y ahora se estudiará si se legalizan o no. 

Anteriormente se pasaron de edificación y luego se legalizó 

unas obras en un colegio concertado 
provocan quejas entre los vecinos 

Unas obras del colegio concertado Lope de Vega, en la calle Luis de Medina, paralizadas por el ayun
tamiento el pasado mes de septiembre, son motivo de queja entre algunos vecinos de la zona con los 
que conversó el portavoz de los concejales de IU, José Miguel Polo, el pasado 10 de noviembre. Los 
vecinos se quejan de que el centro escolar emplee la política de hechos consumados para «evitar» cum
plir las normas urbanísticas y seguir construyendo a pesar de haber agotado su nivel de edificabilidad. 

El colegio Lope de Vega so
licitó hace algunos meses li
cencia para hacer obras, al pa
recer un comedor y una pis
cina que serían construidos 
subterráneamente bajo el te
rreno que ocupan el colegio y 
su patio. La licencia exigía 
que las obras, que se iniciaron 
finalmente el pasado mes de 
junio, se realizaran a rasante 
del suelo, sin que se levanta
ra edificación alguna por en
cima de esa altura. 

Según el portavoz del gru
po de concejales de IU, José 
Miguel Polo, las primeras 
quejas vecinales, dirigidas al 
responsable de urbanismo y al 
propio alcalde, se produjeron 
prácticamente desde el primer 
día por los malos olores que 
provocaban las excavaciones 
de las obras, que además em
pezaban a tomar altura por 
encima del suelo. 

A finales de septiembre, 
cuando la construcción estaba 

'18 de noviembre de '1995 

prácticamente terminada y 
tras una inspección munici
pal, se decretó la paralización 
de las obras de ampliación del 
colegio, cuya dirección ha 
presentado alegaciones para 
que «Se arbitre la solución ad
ministrativa adecuada para 
poder concluir nuestro pro
yecto escolar». El LOPE DE 
VEGA reconoce en sus alega
ciones que se ha extralimita
do del proyecto inicial y argu
menta que por «la urgencia de 
las obras y por el mínimo pla
zo en que había que realizar
las, julio y agosto, al estar el 
colegio sin niños» y por estar 
«fuera de Alcalá el arquitecto 
del proyecto, se atrasó la pre
sentación oficial de las modi
ficaciones en el ayuntamien
to, sin que pudiésemos a la 
vez parar las obras, puesto 
que esto supondría aumentar 
dificultades posteriores posi
blemente insalvables por el 
comienzo del curso y nuevas 

molestias y perjuicios a los ve
cinos». En su escrito, el cole
gio añade que «con las modi
ficaciones al proyecto básico 
aprobado, se alcanzan exclu
sivamente ventajas para los 
niños del colegio y se cubren 
exclusivamente intereses esco
lares y educativos». 

José Miguel Polo conside
ra que estos argumentos son 
«de todo punto improcedentes 
porque se basan en el bien ge
neral del colegio o en el ser
vicio público a los niños, cues
tiones que no tienen nada que 
ver con lo que es la adecua
ción al proyecto por el cual se 
concedió la licencia de obras». 

Polo añade que no es el pri
mer caso que se da en este cen
tro escolar, con el que él cree 
detectara un cierto trato de fa
vor: «Hay ya antecedentes de 
haberse extralimitado respec
to a la licencia original y lue
go ha quedado consolidado. 
El primer elemento que apa-

José Miguel Polo 
se entrevistó con vecinos 
de la zona para recabar 
sus opiniones sobre el tema 

rece es el deseo de consolidar 
cuestiones que se han hecho 
por encima de la licencia con
cedida y luego se consolidan 
por el buen entendimiento 
que al parecer hay entre el co
legio y el ayuntamiento, cues
tión que es excepcional por
que no le ocurre a cualquiera. 
Cualquier vecino de Alcalá en 
estas mismas circunstancias se 
vería obligado a derribar la 
obra hecha y adecuarla a la li
cencia concedida». 

El ayuntamiento está en es
tos momentos estudiando la 
solicitud de ampliación de 
obra para ver si se puede le
galizar o no y, según Polo, 
mucho se teme desde IU que 
finalmente la respuesta sea 
positiva «sin tener en cuenta 
la legalidad urbanística, sino 
más bien otros criterios», lo 
que calificó de «clara discri
minación hacia el resto de los 
ciudadanos». 

ccA la tercera vez nos hacen 
la Torre de Madrid» 

Vecinos de la zona manifes
taron a PUERTA DE MA
DRID que las obras del cole
gio no los perjudican en naaa, 
pero que se sienten «estafa
dos» después de que el ayun
tamiento les asegurara que no 
se edificaría ni un palmo más, 
por encima del suelo, y ahora 
ven con sorpresa cómo el Lo
pe de Vega levanta, dentro de 
su patio, una construcción de 
más de un metro. «En reali
dad, perjudicarnos no nos 
perjudica en nada, pero el 
ayuntamiento nos está enga
ñando totalmente porque de
cían que no se podía edificar 
más del suelo y vemos que han 
levantado un muro de un me
tro, sin garantías de que no 
pueda ir más arriba. Y es que 
no se cumplen las normas por
que hace tres años pasó igual, 
el ayuntamiento concedió 
unas vallas transparentes de 
dos metros y no metálicas y de 
cinco metros de altura como 
están puestas», declaró un ve
cino. 

El miedo que existe es que 
a ese primer metro de cons
trucción levantado sobre el 
suelo le sigan otros: «Ese es el 
miedo. Lo que han hecho aho
ra no es que perjudique mu
cho, sino que se teme que pue
da pasar como cuando tenía 
tres plantas que luego lo su
bieron más, se legalizó_y a los 

PUERTA de Madrid 



vecinos les taparon práctica
mente la calle», fue otra de las 
opiniones. Otra persona tam
bién coincidió en esta aprecia
ción: «Hace dos años solicita
ron una licencia para hacer 
una edificación a continua
ción de lo que están haciendo 
ahora. Seguramente, las in
tenciones que lleva esa gente 
con el muro que han hecho es 
levantar otra nave, cuando el 
ayuntamiento no les ha dado 
autorización y han copado to
do el nivel de edificabilidad 
que tenían». 

Precisamente cuando se so
licitó la licencia a la que hace 

referencia el anterior vecino, 
el colegio ofreció a la asocia
ción de vecinos del barrio una 
biblioteca en el edificio que se 
iba a hacer, lo que originó una 
cierta polémica: «Hace dos 
años dijeron que nos iban a 
dar un local para hacer una 
biblioteca que no tenía el dis
trito, reivindicación de la 
AA VV, pero entonces se con
siguió en el Parque de las Bi
cicletas. Y cuando se consul
tó la edificación que quería 
hacer el colegio con el anterior 
alcalde, Florencio Campos, 
dijo rotundamente que en esa 
parcela de terreno no se podía 

I Concurso de 
Pintura 

GUTEMBERG 
Presentación de obras 

del t de Noviembre t995 al Jt de Enero t99& 
• Podrán optar al premio todos los niños en edades 

comprendidas entre 9 y 16 años divididos en dos 
categorías: 

- Categoría A de 9 a 12 años 
- Categoría B de 13 a 16 años 

Todos los finalistas serán obsequiados con una 
merienda en el Restaurante Flunch 

PUERTA de Madrid 

PAPELERIA GUTEMBERG 
el. Cruz de Guadalajara, s/n. 

(4 Caños) 
Telf.: 882 07 57 

ALCALA DE HENARES 

Las obras que se realizan dentro 
del patio del colegio se han le
vantado más de un metro sobre 
el suelo, al parecer sin que se in
cluyera en el proyecto inicial 
presentado en el ayuntamiento. 

edificar ni un palmo más por 
encima del suelo, pero ahora 
que ha entrado el nuevo equi
po de gobierno se conoce que 
han visto alguna vía y se han 
colado, pero de rondón. An
tes ya se pasaron en edifica
ción, luego se legalizó y para 
delante, ahora se legaliza otra 
cosa y a la tercera vez nos ha
cen la ' Torre de Madrid' y se 
legaliza aunque no esté permi
tido» manifestó un miembro 
de la AA VV Complutense. 

Otras cuestiones 
Además de lo anteriormen

te expuesto, los vecinos qui
sieron dejar constancia de 
otras quejas como el contene
dor de las obras que dificulta 
el tráfico de la calle Pablo Cés
pedes, el aparcamiento de los 
autobuses del colegio que dis
frutan de un vado de 8 '30 a 
18'30 horas o el derroche de 
agua que hay los fines de se
mana cuando los conductores 

aprovechan para lavar los 
autobuses escolares. 

«No sé si este colegio es más 
privilegiado que todos o qué , 
porque ninguno tiene una zo
na donde están ocho horas 
aparcados los autobuses. Se
gún el anterior concejal de 
tráfico, no se puede permitir 
más que la salida y entrada de 
los alumnos al colegio y, sin 
embargo, los autocares sepa
san en la puerta todo el día. 
Me opongo y, si yo pago mis 
impuestos, esto me da pie a 
reunirme con algunos vecinos 
y solicitar un aparcamiento 
como lo tiene el colegio». 

•CHAPA Y PINTURA 
<25 años de experiencia> 

• BANCADA Y SECADO AL HORNO 
• MECANICA Y ELECTRICIDAD 
• NEUMATICOS Y PARALELO 
•LIMPIEZA DE TAPICERIAS EN 24 HORAS 

• AUTOLAVADO aa1eato 
tODO~S DIAS 

1 REVISION Y CARGA Lunes a vierne~ : S~~~,~g~ ~4 h. 

AIRE ACONDICIONADol:s::ábad~o y~Do::roin~g ·-----1 
• SERVICIO DE GRUA 

24 HORAS 
Tlfs.: 883 51 21 

908 / 72 74 47 
908 / 82 28 19 

el Finlandia, 16 y 28 (Polígono Industrial Jumapi - Junto a GAL) 
Tlf: 882 02 28 - Tlf. y Fax: 882 30 78 

28805 ALCALA DE HE~ARES (~adrid) 
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comentarios sobre esto y aquello 

Proyectos que se aprueban y nunca llega el día 
de verlos hechos realidad 

Palabras, palabras y promesas, promesas y proyectos, proyectos que se aprueban y nunca llega el día de 
verlos hechos realidad. Ruedas de prensa, visitas de ministros, presidente de la CAM, consejeros regiona
les, directores generales de la Comunidad Autónoma, prometiendo primero, para después tomamos el pelo 
a los alcalaínos. De vez en cuando conviene pararse un poco para preguntarse después: <li.Oué pasó con ... » 

¿Qué pasó con el Parque Et- Señores consejeros de dicho Cinco mil millones preveía el 
noarqueológico Reina Sofía? consorcio, ¿dónde está el dinero estudio que realizó a la empresa 

Recuerdo la exposición y los para ejecutar este proyecto? Omicrom para realizar, o mejor 
doce millones que costó, también ¿Qué hay en concreto de este dicho desarrollar, el turismo en 
los muchos millones que costó el proyecto?, ¡fechas!, ¡compromi- Alcalá y su comarca. A mí me pa
proyecto, y después el cuento de sos! ¿Dónde está su gestión? recía un tanto excesivo, pero des
la lechera que Florencio Campos ¿Qué pasó con el parque de de luego que con diez millones 
nos contó, y sobre todo las res- atracciones? anuales poquito se puede hacer. 
puestas de Pablo González, cuan- Un día se levantaron de la ca- Sería interesante que se expli-
do le preguntaban en el OADE, ma D. Florencio y Dña. Dolores, case a los ciudadanos lo que ha 
siempre estaba pendiente de la y nos vendieron la moto, eso sí, hecho el ayuntamiento sobre el 
ONCE y de COCA COLA. averiá como siempre, de que una desarrollo del turismo desde que 

¿Qué pasó con el Area de Pe- empresa estaba interesadísima se aprobó este proyecto y se hi-
sados? en hacer un parque de ocio en Al- cieron las mesas redondas sobre 

¿Qué pasó con la parte priva- calá. ¿Qué pasó de aquella em- el tema. Una copia del estudio 
da de este proyecto? ¿Por qué no presa y de aquel hermoso proyec- hay en el despacho del grupo de 
se tira hacia adelante de ese fa- to que iba a generar varias dece- concejales de IU. Lo digo por si 
buloso proyecto? ¿No tienen na- nas de puestos de trabajo? se ha perdido el original. 
da que decir los magos del inven- ¿Qué pasó con el Plan de Re- ¿Qué pasó con el Centro de 
to?, esos que nunca se equivo- habilitación del Casco Bistóri- Empresas de Innovación Tecno-
can, y que tanto saben de urba- co? lógica? 
nismo y de otras tantas cosas que Algo esencial dentro del urba- ¡Qué prisas por adjudicar el 
luego resultan auténticos fiascos. nismo de la ciudad y especial- proyecto! La que se armó porque 

¿Qué pasa con la nueva Pla- mente de cara al desarrollo del a Florencio le parecía mejor una 
za de Toros? turismo en Alcalá. ¿Dónde está oferta y a Pablo González otra, 

Mil millones costaba, sería la gestión urbanística del ayun- ¿por qué sería? Sr. Zurdo, aho-
igual que la de La Coruña y pa- tamiento? ¿Qué se ha hecho en raes usted el responsable de que 
recida a la de Zaragoza. Multiu- los últimos cinco años sobre el te- este proyecto se :i;ealice, ¿tiene 
sos, cubierta, no nos vamos a ma?, alguien tiene el deber y la asegurado ya que el PP de la 
quedar a medias tintas. ¿Qué pa- obligación de responder, no a CAM nos mande el dinero pre
sa con el polígono donde está mí, sino a los ciudadanos de una visto para ello? Como andan tan 
previsto que vaya? ¿Dónde está forma convincente. remisos en mandar dinero para 
el proyecto? ¿Dónde están o de ¿Qué pasó con el Polígono proyectos de Alcalá y su comar-
dónde se van a sacar los mil mi- 13-A? ca, se lo pregunto. 
llones que cuesta su construc- Sería deseable que alguien die- ¿Qué pasó con la promesa del 
ción? ra una explicación convincente ministro Borrell, para con el in-

¿Qué pasó con el nuevo Par- de por qué no se puede llevar tercambiador modal de RENFE? 
que de Bomberos? adelante una idea que puede re- Este señor ministro nos pro-

Sería más grande que el de solver dos problemas a la vez: metió un gran aparcamiento di-
Coslada, ya estaba el proyecto y Rehabilitar, o mejor dicho remo- suasorio en la estación del ferro-
la partida presupuestaria, y el delar, la calle Avila, que buena carril. Los vecinos de mi barrio 
comienzo de las obras estaría en falta le hace, no a ella sino a las estaban locos de contentos. Algu
unos pocos meses. La Comuni- personas que tienen la necesidad nos decían -poquitos, ésa es la 
dad de Madrid apostaba fuerte de utilizarla, y de otra parte el verdad-: «Luego decías que los 
por Alcalá, como por la planta de remodelar un polígono que está socialistas no hacen nada por el 
reciclaje de residuos sólidos. La pegadito al casco urbano. distrito VII». 
realidad salta a la vista, una mi- La CAM, en la legislatura pa- Estos días pasados, con las 
niatura de Parque de Bomberos, sada, puso en marcha un progra- obras del enterramiento de las 
bastante desvencijado y con los ma para rehabilitar polígonos in- tuberías del gas, cuando no po-
muebles viejos, creo que todavía dustriales en malas condiciones díamos aparcar nuestros coches, 
en la calle. y el polígono 13-A es uno de ni tan siquiera en el actual apar-

¿Qué pasó con La Garena? ellos. camiento de la estación, y nos te-
Que si la marquesa, que si la Una buena idea para rehabi- níamos que ir a varios kilóme-

condesa, las 1.000 hectáreas, el litar polígonos de pequeñas y tros, nos hemos acordado bastan
campo de golf, viviendas de alto medianas empresas. Sería una te del Sr. Borrell y de sus acom
«estandin», parque temático, de- pena que perdieran varios cen- pañantes. 
pósitos y arteria del Viso, ahora tenares de millones para Alcalá, ¿Qué pasó con el enterramien-
con lo del engache de Meco al porque la parte privada y el to de las vías del tren? 
Canal por la arteria de Camar- ayuntamiento no se pusieran de Si Borrell no se acuerda de no-
ma, ya no hace falta, para que acuerdo. El raciocinio y el inte- sotros, Ruiz Gallardón tampoco. 
nadie venda burras a peseta, los rés común han de prevalecer pa- Esther García Romero-Nieva, di
depósitos de Alcalá están a dos ra beneficio de todos. putada regional alcalaína por el 
kilómetros, y el polígono indus- ¿Quépasóconelplanparade- PP, no debe de tener mucha in-
trial de tecnología punta. &arrollar el turismo en Alcalá? fluencia sobre él; si no, no me lo 
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Calle Mayor 

explico. Mientras a Getafe, sien
do el alcalde del PSOE, le da 
12.000 millones para enterrar las 
vías del tren, a Alcalá, siendo del 
PP, no le da ni un duro. 

¿Qué pasó con el cumplimien
to de lo pactado en la PSP? 

Edición de un folleto, rueda de 
prensa, pleno municipal, mesas 
de trabajo, etc., etc., pero de 
cumplir lo pactado yo no lo veo 
por ninguna parte. 

¿Qué pasó con el Plan de Vi
viendas Municipal? 

Mi compañero Paco, que de 
esto como de otras tantas cosas 
está mucho mejor informado que 
yo, dice que sólo han entregado 
12 viviendas en la calle de las 
Damas. ¡Yo creo que este Paco 
exagera! -

¿Qué pasó con el Plan de 
Aparcamientos? 

Yo creo que desde que Escri
bano se marchó al-campo y su su
cesor en el cargo, se enemistó con 
la mayoría de los vecinos de Al
calá, ese plan no tira ni poco ni 
mucho. Luego con los problemas 
de las goteras, aunque ahora me 
extraña a mí lo de las goteras, 
qué más quisiera yo. Y o creo que 
deben estar muy distraídos en el 
ayuntamiento por sacar adelan
te lo de Espartales Sur, como la 
cosa no acaba de tirar todo lo que 
sería deseable, pues la verdad es 
que no les debe quedar tiempo 
para mucho más. 

¿Qué pasó con el Plan de Trá
fico? 

Aparte de llenar de direccio
nes prohibidas Nueva Alcalá, 
que cada vez que bajaba a la de
legación municipal del distrito 
me recordaba el libro rojo de 
Mao y la ciudad prohibida, no 
creo yo que se haya hecho mucho 
más. ¡Bueno, las rotondas!, Al
calá debe de ser la capital de las 
rotondas, y la mediana y el giro 
a la izquierda prohibido en la ca
rretera de Daganzo, a la altura 
del Chorrillo, se han hecho algu
nas cosillas. El plan de tráfico 
propiamente dicho debe estar en 
algún cajón algo extraviadillo. 

PUERTA de Madrid 



Conviene que nos digan qué se piensa hacer con este edificio 

¿Qué pasó con la Casa de los 
Lizana? 

Hace más de diez años que el 
ayuntamiento se propuso rehabi
litar dicha casa como residencia 
de visitas oficiales , como si no 
hubiese hoteles que se ocupasen 
de dicho menester. Entonces era 
concejal de urbanismo Fernando 
Calvo , el que se fugó por lo de 
Enatcar, ¿se acuerdan ustedes? 

¿Qué pasó con el auditorio de 
la calle Santa Ursula y Carmen 
Calzado? 

Este edificio entraba en el con
venio multidepartamental, que 
le correspondía recuperar al 
ayuntamiento. Aquí se dijo en
tre otras cosas que se haría un 
auditorio y no sé cuántas cosas 
más. Sería conveniente que se 
nos dijese cuando puedan qué se 
piensa hacer con este edificio y 
a quién corresponde hacerlo. 

¿Qué pasó con el edificio de 
las Bemardas que se estaba re
habilitando para museo arqueo
lógico de la C.AM? 

Ya nadie debe acordarse dón
de desaparecieron los lienzos 
cuando se estaba en obras para 
preparar este edificio para mu
seo. Ya ha llovido desde enton
ces y creo necesario que el con
cejal de cultura dé alguna expli
cación. 

Réplica: Yo sí tengo 
quien me escriba 

Al contrario que al Coronel de 
García Márquez , yo sí tengo 
quien me escriba. La cuestión es 
dónde y con qué estilo lo hacen. 

El estilo no puede ser más gro
sero y detestable en la mayoría 
de los casos, no en todos. Estas 
personas en vez de ceñirse a la 
cuestión que ha suscitado la po
lémica y replicar con argumen
tos sólidos, convincentes, y todo 
lo críticos políticamente que sea 
menester, lo hacen insultando, 
descalificando personalmente y 
faltando al respeto de forma os
tensible y notoria, quizás no sean 
capaces de hacerlo de otra mane-
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ra, qué le vamos a hacer, ¡pa
ciencia! Respecto al medio infor
mativo donde hacen las réplicas 
de tan mal gusto y de tal bajeza, 
quiero ser exquisito a la hora de 
plantearlo. 

No me parece correcto que se 
utilice otro medio informativo 
distinto al que ha suscitado la po
lémica. Si yo he caído alguna vez 
en esa tentación o sin darme 
cuenta vuelvo a caer, también 
debo corregir dicha conducta. 

Las formas en la vida son tan 
importantes o más que el fondo 
de los asuntos tratados o por tra
tar. En cuanto a la educación y 
el respeto hacia los demás, nada 
tiene que ver con la ilustración 
y formación de las personas. Los 
hay muy ilustrados e instruidos 
en funciones mil, que luego no 
tienen educación para desempe
ñar los cargos que ocupan. 

El picotazo 
Esta semana va dirigido a Isa

bel Rodríguez Sánchez, concejala 
de Educación, Juventud y De
portes. Demasiado arroz para 
una concejal tan novel. 

Hay muchos temas que no es
tán funcionando bien en estas 
áreas municipales. 

La Escuela de Hostelería, de
ja mucho que desear en cuanto a 
medios. 

La Escuela Oficial de Idiomas 
ha dejado a miles de alcalaínos 
sin plaza. 

El traslado de la UNED ha si
do una total dejación política. 

El plan de obras de los colegios 
no hay por dónde cogerlo, no va
len las excusas que se han dado 
hasta ahora. 

La gestión municipal , en 
cuanto al apoyo que debían es
tar recibiendo y haber recibido 
los clubes de esta ciudad en mo
mentos críticos para ellos, no ha 
estado a la altura de las circuns
tancias. Por todo ello se merece 
el picotazo de la semana. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 

Alcalá de Henares ano 1930 
Este lugar , agachadito en 

medio de una gran llanura, se 
llama Alcalá de Henares y es
tá situada a la margen del río 
Henares ; ayer tuvo entre 
otras ilustres las cunas del em
perador de Alemania Fernan
do 1 y de Miguel de Cervan
tes , que nacieron aquí, pasa
ría al caer la tarde el estam
pador Armando Guillermo de 
Brocario, para llevar a Fran
cisco Jiménez de Cisneros al
gunas hojas de la Biblia Com
plutense que aquél a expensas 
de éste componía. Y por estas 
calles, cuando ni siquiera 
eran estrechas , porque serían 
otras, pasaría también San 
Gregorio nombrado por el 
Apóstol Santiago primer obis
po de la sede episcopal de 
Alcalá. 

Hoy queremos rendir ho
menaje recordando a nego
cios, profesiones y personas, 
que allá por el año 1930 die
ron a su manera esplendor a 
la ciudad de Alcalá de 
Henares. 

Abacerías: Timoteo Gon
zález, Fermín Sanz, Victoria
no Sanz. 

Ganaderos: Manuel Ca
nencia , Manuel Gómez , 
Francisco Guitarte, José Guz
mán, Francisco Huerta, Ma
nuel Latorre, Eduardo Mo
rón, Manuel Martín, Rafael 
Martínez, Matías del Nido, 
José Ochoa, Francisco Pastor, 
Francisco del Río, Joaquín 
Rocamora, Amalio Rodrí
guez, José Rodríguez, José Sa
ma, Luis Ceferino Sanz , 
Francisco Terol, Fernando 
Torrecilla, Mariano Valiente, 
Manuel Valle , Luis Villasoto. 

Aguardientes: Antonio 
Marón. 

Alfarerías: Antonio Bias , 
Cipriano Bias , Marcos Gui
llén. 

Almonedas permanen
tes: Mariano Blasco, Manuel 
Cuartero, Jesús Orozco, Pau
la Salvador. 

Alpargaterías: Esteban 
Avila, Moreno (viuda e hijos 
de Doroteo), Antonio Quesa
da. 

Bicicletas (de alquiler): 
Guillermo Calleja, Saturnino 
domingo , Carlos Moreno , 
Manuel Rufo. 

Boterías: Felipe Esteban. 
Buñolerías: Hermanos 

López , Mariano Mora, Fer
nando Toribio. 

Caldererías: Alberto Do
marco. 

Tratante en ganado: Sa
turnino Pérez. 

Carros (construcción 
de): Pablo Civera, Antolín 
Palero, Juan Polo, Francisco 
Puerro, Agustín Rebollo. 

Curtidos: Bernardo Este
ban. 

Espartos: Eugenio Rodrí
guez. 

Estererias: Luis Inarrauz, 
Juan Lledo. 

Gorrerías: Segundo Alo
vera. 

Granos y cereales: Mar
cos Alvarez, Tomás Cubillo , 
Lino Fraile, Rafael Rodrí
guez, Fidel Sanz. 

Guarnicioneros: Antonio 
Bellido, Bernardo Esteban. 

Herrerías: José Benedicto, 
Martín Benítez, José Busta
mante, Pablo Civera, Antolín 
Palero , Anastasio Peña, Juan 
Polo, Francisco Puerro, Julio 
Ramos, José Vallejo. 

Jergas (venta de): Este
ban Avila, Alvaro Mateos. 

Ordinarios: Norberto 
Cea, Julián Fernández, Joa
quín Mendoza. 

Papel de fumar: Gregorio 
Caamaño. 

Pieles sin curtir: Julián 
Sánchez. 

Pólvoras: Vicente Her
nández Saldaña. 

Ropavejeros: Teresa Ca
sillas . 

Vaquerías: Manuel Cas
taño, Mari-Rosa Vaquería. 

Felipe SEBASTIAN 

CONCURSO PUBLICO 
Se abre el plazo para solicitar el 

SERVICIO DE CAFETERIA 
del l.E.S. IV <Avda. Dor. Maratón, 20> 

Las condiciones se encuentran expuestas en el 
tablón de anuncios de este Instituto. 

ti de noviembre de t995 



con la presencia de un juez del Tribunal supremo El día 15 de noviembre en el Paraninfo 

de Bosnia, actualmente refugiado en España se inauguró el V congreso de Ciencias Farmacéuticas 
Ch 1 1 . b 1 t• y 1 . 1 El V Congreso de Ciencias Farmacéuticas se celebra este año en Al-ar a ca aqu1a so re a an 1gua ugas av1a calá de Henares. La inauguración tuvo lugar el pasado 15 de noviem-

La secretaría de Paz y Solidaridad de IU de Alcalá organizó una 
charla-coloquio sobre la antigua Yugoslavia, que se celebró el pasa
do 10 de noviembre en el salón de actos de la Universidad cisneria-

bre en el Paraninfo de la Universidad, con una conferencia a cargo del 
Subdirector General de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Fer
nando Antezana, que habló sobre el futuro de los medicamentos. 

na. Al acto asistieron una treintena de personas. Al acto acudieron, entre otras 
personalidades, Bartolomé Gon
zález, alcalde de Alcalá; Manuel 
Gala, rector de la UAH; Pedro 
Capilla, Presidente del Consejo 
General de Colegios Oficiales de 
Farmacéuticos; y Vicente Vilas, 
decano de la Facultad de Farma
cia de la Universidad de Alcalá 
de Henares. 

Los ponentes de esta charla 
fueron Nenad Magraylich, juez 
del Tribunal Supremo de Bosnia 
y actualmente refugiado en Es
paña; Raul Pau, voluntario alca
laíno representante de la organi
zación ' Ayuda obrera a Bosnia' ; 
José Luis Fernández Rioja, res
ponsable de relaciones con Euro
pa del Este en el ' Movimiento 
por la Paz, el Desarme y la Li
bertad' que preside Francisca 
Sauquillo; y Manuel de Diego, 
coordinador de la secretaría re
gional de Paz y Soljdaridad de 
IU. El debate fue moderado por 
Teresa Galeote, responsable de la 

secretaría local de Paz y Solida
ridad de IU. 

El juez bosnio Nenad Magray
lich explicó en su intervención 
que Bosnia y Herzegovina, an
tes de comenzar el conflicto, eran 
una república donde vivían jun
tos y en armonía un 30 % de ser
bios, un 40% de musulmanes, 
un 20 % de croatas y un 10 % de 
otras culturas. Nenad Magray
lich insistió que la guerra había 
sido motivada por un conflicto 
de intereses, en ningún caso un 
enfrentamiento de etnias que 
hasta ese momento convivían 
pacíficamente. 

Este congreso reúne a más de 
un centenar de expertos en la 
materia que estudian los distin
tos aspectos de la ciencia farma
céutica. Entre las personalidades 
científicas de gran relevancia 
que participan se encuentran los 
más altos niveles de organizacio-
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Fernando Antezana 

nes mundiales como la OMS o la 
UNESCO, el Ministerio de Sani
dad y Consumo y el cuerpo téc
nico de la Dirección General de 
Farmacia y Productos Sanita
rios. Del extenso temario se han 
escogido algunos de los grupos 
farmacológicos más punteros y 
de candente actualidad para ser 
tratados por destacados especia
listas en forma de ponencias, me
sas redondas y talleres. El con
tenido temático está estructura
do en reuniones simultáneas, que 
no por elllo son independientes 
sino que siguen una lógica se
cuencia que recorre la vida del 
medicamento desde su génesis 
hasta su utilización, pasando por 
su desarrollo y obtención. 

La clausura del V Congreso de 
Ciencias Farmacológicas tendrá 
lugar el próximo día 18 de no
viembre en el Aula Magna de la 
Facultad de Farmacia. El Direc
tor General de la UNESCO, Fe
derico Mayor Zaragoza, pronun
ciará la conferencia de cierre. 

PUERTA de Madrid 



Quieren defender su puesto de trabaio ante la 

privatización que propondrá el equipo de gobierno 

Trabajadores del matadero acudirán al 
plena vestidas can el mana de trabaja 

Dispuestos a defender su puesto de trabajo, trabajadores del ma
tadero acudirán al pleno del ayuntamiento que se celebrará el mar
tes 21 de noviembre si al fmal se incluye en el orden del día la pro-
puesta del PP de privatizar la gestión de este servicio. , 

Los empleados cuentan El responsable de UGT en el 
con el apoyo del comité de los ayuntamiento, Jesús Rico, afir
trabajadores municipales y el mó que «siempre estaremos con 
de Izquierda Unida y es que no los trabajadores y si estos no es
comparten la solución que pro- tán de acuerdo con la privati
pone el equipo de gobierno y zación nosotros les defendere
que José Andrés Molina Vadi- mos de la privatización, y si 
llo, portavoz de los trabajado- ellos vienen al pleno, nosotros 
res, describió a PUERTA DE estaremos junto a ellos». 
:\1ADRID: «El PP nos ha dicho Así las cosas y a la espera de 
que nos respeta nuestro puesto confirmar que la propuesta del 
de trabajo pero fuera de nues- PP sobre la privatización de 

De izquierda a derecha: Emilio Martín, José Luis Moreno, 
José Andrés Malina y Jesús Rico 

la gestión del matadero llega al 
pleno, trabajadores de este ser
vicio han decidido acudir a la 
sesión vestidos con sus monos 

«y manchados con sangre si es 
posible, y si no, nos mancha
mos con mercromina para darle 
mayor realismo a la cosa». 

tro oficio de toda la vida. El 
que más y el que menos ha tra
bajado casi siempre con la car
ne; de todos modos no sabría
mos hasta cuándo nos respeta
rían el puesto de trabajo fuera 
de nuestro oficio». 

González: «En seis meses de gobierna popular na se ha celebrado ninguna Junta LOcal de seguridad» 

Los trabajadores señalaron 
que «el matadero puede seguir 
funcionando y nosotros preci
samente apostamos por eso. 
Claro que hay que buscar solu
ciones, pero las tienen que bus
car quienes saben y no los tra
bajadores , que estamos para 
trabajar y no para pensar en có
mo tiene que funcionar esto. El 
caso es que el matadero ha fun
cionado y puede volver a hacer
lo bien». 

El matadero emplea a 21 tra
bajadores municipales pero hay 
un total de 51 empleos directos 
vinculados al matadero de Al
calá. «Sólo tenemos garantiza
do el puesto de trabajo los que 
estamos en la plantilla de tra
bajadores municipales», seña
ló Molina. Su compañero José 
Luis Moreno, señaló que cuen
tan con el apoyo de los carni
ceros de la ciudad alcalaína: 
«Tenemos las firmas de todos 
los carniceros de Alcalá y mu
chos de diversos pueblos de la 
comunidad de Madrid que nos 
apoyan y que no quieren que 
desaparezca nuestro matade
ro». 

El concejal de IU, Emilio 
Martín, aseguró que los traba
jadores tendrán todo el apoyo 
de su grupo y añadió que «la so
lución del matadero pasa por 
realizar una política comercial 
desde el mismo; el matadero de 
Alcalá tiene que ser un mata
dero comarcal que dé abasteci
miento como mínimo a 33 po
blaciones; ese es su área de in
fluencia mínima y así lo reco
noce la comunidad de Madrid. 
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El grupo de concejales del PSOE enumera los proyectos 
«Olvidados» por la concejalía de seguridad 

El concejal socialista Pablo González, ha realizado un inventario de proyectos anunciados por el edil 
de Seguridad , Javier Zurdo, que al día de hoy no han sido llevados a la práctica. Uno de los más importan

tes, no sólo para Alcalá sino para el resto de municipios que conforman el corredor del Henares, es 
la cumbre de alcaldes sobre skin-heads, que trataba de poner en común propuestas y medidas para 

evitar la violencia de este grupo ultra. Una iniciativa planteada por el primer edil complutense, Barto
lomé González, que s igue s in tener fecha. 

No menos destacado, a jui
cio de Pablo González, es el he
cho de que transcurridos casi 
seis meses de gobierno del Par
tido Popular todavía no se ha 
celebrado una Junta Local de 
Seguridad, que es donde de ma
nera exhaustiva se conocen los 
datos de comisaría, Guardia 
Civil y Policía Local. «Hasta 
ahora no hemos tenido la opor
tunidad de ir comprobando si 
aumentan o dismi irnycn los de
litos en la ciudad o si, por ejem
plo , Alcalá es más o menos se
gura», explica González. «Nos 
limitamos a escuchar en las co
misiones informativas de Segu
ridad los dos o tres partes de 
rigor». 

Siguiendo con el recuento, 
otra de las propuestas anuncia
das por el edil de Seguridad fue 
la creación de un grupo anti
droga de la Policía Local, con 
más de veinte agentes de pai
sano. «Una buena idea para la 
ciudad, de no ser por pequeño 
error del que no se percató en 
su momento el Sr. Zurdo: que 
ya había caducado el permiso 
de tres meses concedido por la 
Delegación del Gobierno para 
que los agentes fueran de pai
sano», afirma Pablo González. 

El concejal socialista no ha 
pasado por alto el tema de las 

cámaras de televisión. «El PP 
anunció que obligaría a fijar las 
cámaras. Las informaciones 
que yo tengo es que sólo funcio
nan por la mañana», explica el 
edil del PSOE. 

En el tema de la venta de al
cohol a jóvenes menores de 
edad, Pablo González recuerda 
que el alcalde ordenó endure
cer el control. «No hay más que 
dar una vuelta por la ciudad 
para ver cómo cada día proli
fera más la publicidad de esta
blecimientos que regalan alco
hol o que premian determina
dos actos con alcohol. También 
se anunció que agentes de in
cógnito controlarían el consu
mo de alcohol y hasta el mo
mento no se nos ha dado cuen
ta de que se haya levantado al
gún acta». 

Por último, el concejal socia
lista se ha referido a la asigna
ción de agentes de la policía lo
cal para los barrios. Algo que , 
recuerda González , no es nove
doso en esta legislatura. «Sí es 
nueva la famosa relación 
vecinos-policía que se iba a ha
cer a través de una carta. Aho
ra resulta que cuesta mucho en
viar una carta a todas y cada 
una de las familias. Creo que lo 
importante es que la policía es
té en el barrio ; lo de menos es 

que conozcan personalmente a 
los agentes. Es decir , lo primor
dial es que los vecinos sientan 
cercana la presencia de las fuer
zas del orden» , asevera Pablo 
González. 

Día 
Día 
Día 
Día 
Día 

NOVIEMBRE 
9 ................ 28.237 

10 ................ 36.116 
13 ................ 64.315 
14 ................ 57.384 
15 ............. . .. 16.802 
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POR LOS DERECHOS SOCIALES 

DECLARACION 
Los firmantes, componentes de la PLATAFORMA CÍVICA POR LOS DERECHOS SOCIALES en Alcalá de Hena

res, declaramos: 

1.- Esta Plataforma Cívica, compuesta por ciudadanos que hemos decidido ejercer como tales, movidos por lavo
luntad de hacer valer nuestro derecho a un lugar para la protesta y la crítica libre, equidistante de cualquier partido 
político o sindicato alguno, aunci..ue en, absoluto hostil a cualquier organización democrática, se dispone a entrar en 
liza y llamar a la MOVILIZACION CIVICA GENERALIZADA, en defensa de los Derechos Civiles, de las Conquis
tas Sociales y de la Calidad de Vida en nuestra Ciudad y en el conjunto del País. 

2.- En esa dirección denuncia el repugnante CLIMA POLÍTICO que oligarquías que jamás dejaron de controlar 
el PODER REAL, financiero y político, que maneran a su servicio y obscuros grupos que secuestran y monopolizan 
los grandes medios de comunicación, han instalado en todos los ambientes de nuestro País. Ese asfixiante CLIMA 
recorta cada día el poder de la SOCIEDAD CIVIL y atenta contra lo esencial de los Derechos Democráticos del con
junto de los ciudadanos. 

3.- En coherencia con lo anterior prepara una llamada a la MOVILIZACIÓN CÍVICA en Alcalá de Henares contra 
los Recortes Sociales y la Contrarreforma Laboral, por el derecho al trabajo de toda persona con necesidad de trabajar 
(jóvenes, mujeres, emigrantes, mayores de cuarenta años), contra la Marginación Social, el Racismo y la Xenofobia, 
contra el avance cotidiano de la Der~cha Política y la penetración constante de sus valores en el Tejido Social. 

4.- Una llamada a la MOVILIZACIÓN CÍVICA que arruine el ,entreguismo, el despotismo y la corrupción en que 
ha devenido el llamado felipismo, y RECUPERE los VALORES ETICOS eternos de la Izquierda y de tpdas las co
rrientes que han enarbolado a lo largo de la Historia la lucha por el SOCIALISMO y la EMANCIPACION HUMA
NA. En este sentido urgimos a que en nuestra Ciudad sean extirpados definitivamente, en las Organizaciones ge lz- _ 
quierdas, los grupos y personajes que en su conducta son portadores de valores y prácticas antagónicas con las Eticas 
del Progreso y del Socialismo. 

5.- Por la recuperación de un Clima Ciudadano menos crispado y del Poder Municipal para la Izquierda en Alcalá 
de Henares, d~ acuerdo con el resultado final de las urnas en las últimas Elecciones Locales. La Derecha, al retomar 
el poder perdido con el cambio de régimen, ha reaparecido con unos Equipos débiles y dubitativos que han instalado 
en el Ayuntamiento el NO SABE, NO CONTESTA, mientras la calidad de vida se degrada en las calles de nuestra 
ciudad cada día que pasa. 

6.- Y una llamada a la MOVILIZACION CÍVICA en defensa del MEDIO AMBIENTE y la recuperación de la 
ILUSION DE VIVIR en el conjunto de nuestros conciudadanos. Convivimos día a día con la degradación permanente 
del medio, con la ruina de nuestros ríos y espacios verdes. Vivimos en una Ciudad que tiene el mayor índice de paro 
(23 % ) y el mayor índice de suicidios de la Comunidad de Madrid. 

Lejos de cualquier derrotismo REACCIONARIO, llamamos a preparar una gran MOVILIZACIÓN CÍVICA Y CIU
DADANA que trace otros nuevos caminos y otros nuevos horizontes. 

1 .ALEJANDRO DÍEZ TORRE (PROFESOR UAH) 
2.CARMEN SASTRE MERLÍN (ADMINISTRADORA-GERENTE UAH) 
3.MILAGROS SORIA DE ARCOS (SINDICALISTA CCOO) 
4.MARTÍN BLAS SALGADO (EJECUTIVA CCOO) 
5.MANUEL CASADO ARBONIÉS (PROFESOR UAH) 
6.JULIO SORIANO VELASCO (TÉCNICO UAHJ 
7.LAREDJ KANDOUCI BELARBI (FILÓLOGO) 
8.MANUEL LUCENA SALMORAL (PROFESOR UAH) 
9.PILAR FERNÁNDEZ HERRADOR (SECRETARIA ORGANIZACIÓN IU) 
1 O.JOSÉ MIGUEL POLO (COCEJAL IU) 
11.JACINTO NAVLET ARMENTA (PROFESOR UAH) 
12.FRANCISCO JOSÉ PÉREZ ESTEBAN (CONSEJO IU) 
13.SALVADOR GUARDIÁ (SECRETARIO PCEJ 
14.MANUEL ZAHINO (INGENIERO TÉCNICO) 
15.AURORA VILAR SORIA (ESTUDIANTE) 
16.CARLOS DE TURÉGANO BELERDA (CONCEJAL IU) 
17.NARCISO VALLE SALOMÓN (SINDICALISTA CCOO) 
18.LUIS CALVO CABELLOS (EJECUTIVA CCOO) 
19.JESÚS SÁNCHEZ CÁMARA (SINDICALISTA CCOO) 
20. VICTORIA MONTERO (SINDICALISTA CCOOI 
21 .MANUEL PIZARRO (ESTUDIANTE OBJETOR) 

22.ANDRÉS CASQUETE (ASESORÍA JURÍDICA CCOO) 
23.ÁNGEL PÉREZ EMBID (PRESIDENTE COMITÉ CCOO UAH) 
24.JOSEFA MARTÍN PÉREZ (SINDICALISTA CCOO) 
25.ERNESTO DE JESÚS ALCAÑIZ (PROFESOR UAH) 
26.VAL NÚÑEZ ROLDÁN (SINDICALISTA CCOO) 
27 .JUAN IGNACIO VILLALBA SÁNCHEZ (PROFESOR UAH) 
28.GUILLERMO BAEZA GARCÍA (DIRECTOR TEATRAL) 
29.EMILIO SOLA CASTAÑO (PROFESOR UAH) 
30.ANDRÉS RUÍZ LAPORTE (ANALISTA DE LABORATORIO) 
31 .FERNANDO BENITO GARRIDO (SINDICALISTA CCOO) 
32.ENRIQUE RUÍZ VILLALBA (EJECUTIVA CCOO) 
33.FRANCISCO GONZÁLEZ ADRADA (CONSEJO IU) 
34.EMILIO MARTÍN RAMOS (CONCEJAL IU) 
35 .FRANCISCO ASTASIO (PENSIONISTA) 
36.JULIO HOYOS (ABOGADO) 
37.FÁTIMA BLAS NIEVES (ESTUDIANTE) 
38.RAMÓN RODRÍGUEZ MOYA (PRESIDENTE COMITÉ ROCA) 
39.ENRIQUE GONZÁLEZ GALLARDO (VICERRECTOR CE() 
40.FÉLIX GÓMEZ AL TÉ (SECRETARIO CEI) 
41 .Mª CONCEPCIÓN ALBERTOS (DIRECTORA INT "PEDRO GUMÍEL ") 
Y ASÍ HASTA QUINIENTOS VEINTE FIRMANTES MÁS. 



según sus cálculos, una población de 200.oaa habitantes 
economizaría más de 120 millones de pesetas anuales 

un fontanero crea un invento que podría 
ahorrar millones de litros de agua al año 

Julián Martínez es un vecino de Alcalá de 47 años, 27 de los cuales viene dedicando a la fontanería 
-los quince últimos en el ayuntamiento de la ciudad-. Un sencillo invento de su creación, que se ins
talaría en las cistemas de los urinarios, podría ahorrar millones de litros de agua al año, según sus 
experimentos. El fontanero ha calculado que, si la invención que ha patentado llegara a todos los hoga
res, una población de 200.000 habitantes llegaría a economizar más de 120 millones de pesetas anuales. 

Ni profundos estudios ni un 
trabajo de ingeniería. Se tra
ta simplemente de dos delga
dos muelles de 17 ó 13 centí
metros de largo según el caso, 
que se enganchan a cada lado 
del descargador de la cisterna. 
Cuesta ereer que algo tan sen
cillo pueda ahorrar tanto di
nero y tanta agua en estas 
épocas de escasez. Pero así es, 
tal y como explica el propio 
inventor. «Cuando tiramos de 
la cadena normalmente, cae 
toda el agua que hay en ella, 
lo que vienen a ser entre 8 y 
10 litros cada vez. Con el in
vento cae agua mientras se es
tá tirando de la cadena pero, 
en cuanto soltamos, se cierra 
automáticamente y deja de 
caer». Julián Martínez indica 
que la idea le vino después de 
mucho arreglar, montar y 
desmontar cisternas. «Ahora 
se habla mucho del tema del 
agua; para evitar el desastre 
de ese gasto, me puse a pen
sar, encontré que esto es faci
lito y de muy bajo coste pero 
supone un ah~rro de millones 
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de litros». 
El invento se presentó en la 

concejalía de Medio Ambien
te hace algo más de un mes. 
En espera de recibir una res
puesta, Martínez se dispone a 
comercializarlo, de modo que 
pronto podrán adquirirse 
unas bolsitas que contendrán 
dos muelles de acero inoxida
ble resistentes al agua y una 
pegatina para que se adhiera 
a las cisternas e indique que 
ya se está ahorrando agua en 
ese lugar. Si bien, la idea de 
este fontanero es distinta. El 
desearía que fueran los ayun
tamientos los que lo pusieran 
en marcha; incluso que los 
muelles se regalasen a todos 
los ciudadanos que a su vez 
adquirirían el compromiso de 
instalarlos en cada una de sus 
viviendas, comercios, empre
sas etc. «Aunque el ayunta
miento esté sobre el tema, pa
rece ser que se tarda mucho y 
yo quisiera que se acelerara de 
alguna manera. Yo estoy fa
bricándolo ya y muy pronto 
estarán a la venta. Pero, si 

se pusieran por parte del 
ayuntamiento, éste podría 
ahorrarse muchos millones de 
pesetas y a la gente le saldría 
más barato». 

«Se ahorrarían más de diez 
millones de pesetas al mes» 

Julián Martínez ya ha pro
bado el invento en su casa «y 
es un ahorro inmenso porque, 
cada vez que sueltas el tirador 
de la cisterna, ya no pasa ni 
gota». En cálculos del propio 
inventor, tomando como ba
se una población de 200.000 
habitantes (algo más de los 
que tiene Alcalá de Henares 
en la actualidad), ésta ahorra
ría 5.600.000 litros de agua al 
día y 2.044.000.000 al año. 
Añade además que, contando 
con que el metro cúbico de 
agua cuesta una media de 59 
pesetas, el invento instalado 
en las cisternas de los urina
rios serviría para economizar 
a esa población 120.596.000 
pesetas al año, «más de diez 
millones de pesetas al mes». 

SOLO FRENTES 
O COMPLETOS A SU MEDIDA 

• RAIZ • ROBLE • ESPEJO 
• DECAPES • LACADOS 
• EMPOTRADOS • OTROS ... 
¡¡COMPARE PRECIOS!! 
t ·20 x 2'60 · 92.387 ptas. completo 
l '80 12'60 · 129. 121 pta<. cumplrto 

SANICENTER 
Crt;ii;. Bucelon.a Km. 43'500 - AZUQUECA 

Telefoaos: 949 - 26 46 03 I 26 50 00 

SÓLO 7 .500.000.· AL CONTADO 
ló 51.000 pts/mes Sin entrada! 

SE VENDE PISO 
De 4 habitaciones. Cocina. Baño. Suelos 

de Parquet · (Abstenerse agencias) 

Telf.: 883 12 58 

CUNDES FACIUDADES DE PAGO 

SE VENDE PISO 
Con salón y 4 dormitorios. Cocina. Baño 

8.000.000 pts. 
ó Fináncielo al 100% SIN ENTRADA 

Telf.: 883 13 30 

PARTICULAR 

VENDE CHALET 
-Ciudad 21-

300 m/2 - 5 habitaciones 
Amplio salón comedor, jardín 

Telf.: 883 13 41 

se alquila PISO 
Amueblado 

IVIASA (EL VAL) 
Muebles a estrenar. Calefacción 

y agua caliente individual 
Telf.: 888 68 31 

ALOUILO PISO 
en Parque San Femando 

175 m/2 
Tlf.: 879 27 90 

URGE POR TRASLADO 

VENDO PISO 
zona «EL VAL» e/ Zaragoza, entresuelo 

12.500.000 pts. 

Telf. : 551 72 74 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.R.S. 
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No tienen calefacción 
ni conserje, 
entre otras 
muchas carencias 

Los alumnos 
de la Escuela 
de Hostelería, 
en huelga 
indefinida 

El casi centenar de alumnos de la Escuela de Hostelería de Alcalá se mantiene en huelga desde el 
14 de noviembre, huelga que según acordaron en su última asamblea será indefinida hasta que se solu
cionen los problemas que sufre el edificio que alberga la escuela, entre ellos la falta de calefacción. 
Los alumnos mantendrán su postura hasta que consigan «Compromisos fll'llles que se lleven a cabo11. 
La Escuela de Hostelería está ubicada entre el polígono Europa y el centro comercial La Dehesa. 

Con la repentina llegada del 
frío, la reacción de los alumnos 
de la Escuela de Hostelería de 
Alcalá no se ha hecho esperar. 
La falta de calefacción no es al
go que se pueda pasar por alto 
tan fácilmente como los 'defec
tillos ' de fabricación de los que 
adolece el edificio. 

El pasado 28 de octubre, la 
F AP A de Alcalá y delegación de 
la F AP A regional Giner de los 
Ríos denunciaba en las páginas 
de PUERTA DE MADRID el 
lamentable estado del edificio 
de la Escuela de Hostelería de 

Alcalá: cristales rotos, puertas 
que no cierran, azulejos que se 
caen, goteras y la falta de cale
facción, son, por citar los que 
más saltaban a la vista, algunos 
de los problemas de la escuela. 

Con esta enumeración de de
ficiencias coincidieron los 
alumnos: «La escuela está a me
dio terminar y una de las cosas 
que faltan es la calefacción. 
Mientras no ha hecho frío no ha 
habido ningún problema por
que no hacía falta pero ahora 
sí. Nos hemos encontrado con 
que la calefacción no estaba 

OPOSICIONES 

instalada y la consecuencia es 
que hay unas temperaturas te
rribles. En estos días que hallo
vido, antes no se había notado, 
ha salido una pared llena de go
teras, imagino que porque han 
hecho una chapuza porque en 
un edificio nuevo no tenía que 
ocurrir esto» manifestó a este 
semanario una de las portavo
ces de los estudiantes. 

Además de la calefacción, 
que ha sido la 'chispa' que ha 
hecho saltar la protesta, existen 
otros problemas como la falta 
de conserje, de personal de 

CORREOS 
• EJECUTIVOS 2.000 plazas CENTRO DE ESTUDIOS, S.L. 
• CLASIFICACION 

Y REPARTO 1.750 plazas 

JUSTICIA 
•AUXILIARES y AGENTES 

4.000 plazas 

INEM 
• AUXILIARES 1.900 plazas 

instancias hasta el J·Diciembre·95 
CONVOCATORIAS 
EN NOVIEMBRE 

* TEMARIOS E INSTANCIAS 
EN EL CENTRO . 

ta de noviembre de t995 

San Isidro, 1 bajo -Tlf. : 881 42 88 - Alcalá de Henares (Madrid) 
(Junto Paseo de la Estación) 

Te ofrecemos: 
«UNA SOLUCIONA TU SITUACION LABORAL» 

INGLES - GRADUADO ESCOLAR 
(Adultos) 

• Grupos reducidos 
• Horarios flexibles 
• Todos los niveles 

Infórmate 
en Secretaría iAPUNTATE YA! 

mantenimiento, de material o 
de un profesor. «Estamos en el 
curso, el tiempo pasa, no tene
mos profesor y esas clases no se 
recuperan. Y por la mañana se 
abre la escuela a las 8 '30 y si 
llegas un poco antes, como no 
hay nadie que te abra las puer
tas, no tienes donde meterte, ni 
siquiera hay un triste techado 
para cubrirte cuando llueve». 

La mayoría de las carencias 
de la escuela se arrastran des
de que el edificio fue estrena
do a mitad del pasado curso, 
concretamente después de Se
mana Santa. «El año pasado 
pasamos la mitad del curso en 
el CEI, utilizando sus cocinas, 
y después de Semana Santa nos 
bajamos a este edificio. Hasta 
ahora ha habido nueves meses 
por medio que podían haber 
empleado para terminar el te
ma de la calefacción. Nos dije
ron que solamente faltaba eso 
y algunos pequeños 'detallitos' 
pero que se iban a ir arreglan
do poco a poco, pero una vez 
ocupado el edificio no se ha he
cho nada». 

La protesta ha tenido ya una 
respuesta, aunque provisional. 
El ayuntamiento ha alquilado 
unos radiadores eléctricos pa
ra subsanar el problema de la 
calefacción hasta que ésta co
mience a instalarse. La FAPA 
recordó que no existe el nece
sario dictamen de industria y 
por si fuera poco el constructor 
de la Escuela de Hostelería tie
ne sobre él una condena de siete 
años de cárcel mientras los ser
vicios jurídicos del ayunta
miento están estudiando las ac
l uaciones a seguir contra él por 
no cumplir los acuerdo_:>. 
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VEA su CUARTO DE BAÑO 
ACABADO, ANTES DE EMPEZAR. 

o espere más. acérquese a laguardia con las 

medidas del cuarto de baño de su casa y explíquenos cómo le 

gustaría que fuese en n:alidad. En muy poco tiempo y con 

Dll3A. programa de Diseño Integral del Baño por ordenador 

de Roca. le mostramos el diseño en color y en tres 

dimensiones del nuevo baño. el plano de la distribución y el 

presupuesto completo. Y cuéntenoslo sólo a nosotros, porque 

sólo Roca tiene la más amplia gama de diseños, modelos y 

colores de todos los elementos que 

componen el cuarto de baño. Vea 

cómo es el baño de sus sueños. antes 

de empezar las reformas. 

laguardia 
Ctra. Barcelona, ~in. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



El Teatro La Galera se inauguró el pasado 9 de noviembre 

La universidad de Alcalá convirtió la antigua 
prisión de mujeres en un acogedor teatro 
El Teatro La Galera, ubicado en la antiguas prisión de mujeres de la calle Santo Tomás de Aquino, se inaugu

ró el día 9 de noviembre con la representación de «La entretenida», de Cervantes, a cargo del grupo Teatro 

Estudio de Alcalá. Esta misma obra seguirá en cartel hasta el próximo 4 de diciembre, con funciones los 

jueves y viernes a las 20'30 horas, los &abados a las 22 horas y los domingos a las 19 horas. 

Este antiguo Colegio de la 
Universidad Cisneriana se con
virtió, tras su exclaustración, en 
«casa de corrección de mujeres, 
y decretada por el gobierno la 
reunión en un solo punto de las 
galeras de España, fue elegida es
ta ciudad para instalar tan triste 
y dolorosa como precisa man
sión: el arquitecto Sr. D. Tomás 
Aranguren, hizo los planos y 
proyectos del edific_io, y demo
liendo el antiguo monasterio, del 
que sólo existe la iglesia, al ser
vicio de las reclusas, se edificó la 
Casa Galera en la forma que en 
Ja actualidad tiene. Constitúyen
Ja cuatro cuerpos de edificio, 
uniformes tres de ellos y separa
dos por un pequeño patio cen
tral, destinados a los tres dichos 
a las cuadras y prisiones, habién
dose ensayado en una de sus na
ves el sistema celular. El cuerpo 
central, que es el más pequeño, 
estaba destinado a jaula de visi
ta, oficinas, portería y viviendas 
de los empleados; últimamente se 
ha convertido en beaterio, pues 
la experiencia demostró la nece
sidad de encargar el cuidado y 
custodia de las desventuradas ha
bitantes de esta mansión, a las 
nunca bien ponderadas hijas de 
la caridad, y en lo que ha demos
trado un interés vivísimo S.M. 
la reina Cristina. La Iglesia sub
site destinada en la actualidad 
a oratorio de las corrigendas», se
gún afirma don Esteban Azaña 
en su Historia de Alcalá de He
nares. 

El nombre del actual teatro re
cuerda la denominación popular 
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del edificio y quiere recuperar la 
memoria histórica de este local 
ocupado por mujeres, según que
da dicho. La Universidad de Al
calá destina este teatro a la for
mación de sus alumnos en esta 
disciplina, siendo los estudios 
teatrales parte ya de los nuevos 
planes de estudio de Filología Es
pañola del Departamento de Fi
lología de nuestra Universidad, 
que es la única que los ha incor
porado de entre todas las univer
sidades madrileñas. Por otra 
parte, la Universidad de Alcalá 
posee el único programa de Doc
torado de Teatro existente en Es
paña y edita la única revista de 
investigación teatral de nuestro 
país (Teatro, Revista de Estudios 
Teatrales), así como otras publi
caciones teatrales y actividades 
de investigación y docencia. 

Actualmente, la nueva sala se 
propone, además de su uso como 
lugar docente, convertirse en es
cenario público al servicio de la 
ciudad de Alcalá de Henares y 
su entorno. A tal efecto se pre
senta su programación para la 
temporada 1995/96. El teatro La 
Galera pretende ofrecer su acti
vidad durante todo el curso (de 
jueves a domingo) programando 
sus espectáculos y otros que le 
sean ofrecidos por la Red de Tea
tro de la Comunidad de Madrid 
y el Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, constituyéndose así en 
sala alternativa al actual teatro 
Cervantes para acoger a grupos 
alcalaínos y ofrecer a la comuni
dad universitaria y a la pobla
ción un repertorio clásico y ac-

tual dirigido a recuperar textos 
relevantes del teatro y propues
tas escénicas de actualidad. 

Durante el curso 1993-1994, el 
actual equipo rectoral de la Uni
versidad de Alcalá , y en concre
to, el Rector, Manuel Gala, y el 
Vicerrector de Infraestructura, 
Manuel Mazo, destinaron la ca
pilla recién restaurada (por el 
arquitecto Carlos Clemente) pa
ra el uso del Aula de Teatro y en
cargaron al director de dicha 
aula, Angel Berenguer, catedrá
tico de Teoría y Práctica del 
Teatro de la universidad alcalaí
na, que realizara los trabajos pa
ra su reconversión. Junto con el 
gerente de la Fundación General 
de la Universidad, Manuel Quei
po de Llano (a la que se había 
adscrito el Aula de Teatro), los 
anteriores solicitaron una ayuda 
de la Consejería de Educación y 
Cultura de la Comunidad de Ma
drid, que sufragó los gastos para 
la instalación del entorno del tea
tro. El proyecto se encargó a Je
sús Campos García, quien ideó y 
realizó el actual teatro dentro de 
la Capilla sin intervenir en la es
tructura y restauración de la mis
ma, respetando, bajo las instala
ciones del actual uso, todos los 
elementos y acabados de la anti
gua capilla de San Cirilo. La 
construcción de las áreas de ser
vicio adyacentes fue proyectada 
y dirigida por el arquitecto de la 
oficina técnica de la universidad, 
José Luis de la Quintana y reali
zada por los servicios de mante
nimiento bajo la dirección de Ju
lio Soriano. 

Este proyecto teatral pretende 
consolidar la presencia de los es
tudios teatrales en las universi
dades madrileñas, siendo el úni
co ·con tal objeto existente en 
nuestra comunidad. 

La programación del Teatro 
La Galera, para la temporada 
95196 , es como se explica a con
tinuación. Para abonos, localida
des y reservas, dirigirse al Aula 
de Estudios Escénicos y Medios 
Audiovisuales de la Universidad 
de Alcalá (Tlf: 883 28 69) 

Ubú Rey, de AlfredJarry, di
ciembre 1995; El caraqueño, de 
José Martín Recuerda, enero 
1996; El A varo, de Moliere, 
febrero 1996; Tío Vania, de An
tón Chejov, febrero 1996; Céfa
lo y Pocris , de Calderón de la 
Barca, marzo 1996: El mudeja
rillo, deJiménez Lozano/ Isabel 
Orgaz, abril 1996. 

El Teatro Estudio de Alcalá 
nació en 1994 

Teatro Estudio de Alcalá na
ce en 1994 dentro de las activi
dades del Aula de Estudios Tea
trales de la Uoniversidad de Al
calá . El objetivo que introduce 
su director, el catedrático de fi
lología española Angel Beren
guer, es el acercamiento al hecho 
teatral desde una doble perspec
tiva, teórica y práctica. 

Así se realiza el primer mon
taje «Picnic (en Sarajevo)» de 
Fernando Arrabal, que significó 
un primer acercamiento al teatro 
contemporáneo. La dirección de 
esta obra corrió a cargo de Mi
guel Ponce, actor y director ve
nezolano, que recorría España 
con la Compañía de Teatro Ibe
roamericano. En 1995 presentan 
«Céfalo y Pocris» de Calderón de 
la Barca, una comedia burlesca 
que representa el más confuso 
barroco español con la fórmula 
del teatro dentro del teatro. Y a 
finales de este año estrenan «La 
entretenida» de Miguel de Cer
vantes, coincidiendo con el «es
treno» del nuevo Teatro La 
Galera. 
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Luis de Bias fue el pregonero de la Semana Cisneriana 1995 El salón registró un lleno absoluto en la jornada inaugural 

Fernando Mora se siente espe
cialmente orgulloso de la Sema
na Cisneriana; es una de sus hi
jas predilectas en cuanto a la 
creación y gestión cultural: «Es
te año hemos conseguido hasta 
este momento que tenga un éxi
to que el año pasado, desgracia
damente y por muchas circuns
tancias totalmente ajenas a nues
tra voluntad, no tuvo. Esta se
mana cisneriana es la de conso
lidación absoluta; catorce años 
de edad son una mayoría de edad 
dentro de la minoría». 

Haciendo historia, Fernando 
Mora recuerda esas primeras 
ideas de creación de la Semana 
Cisneriana: «Asela Sanz, la que 
fuera concejala, lo recordará. 
Había que hacer algo para con
memorar lo que Cisneros hizo 
por Alcalá; yo creo que el carde
nal hizo por la ciudad alcalaína 
lo que nadie ha hecho; al cabo de 
los siglos y gracias en buena par
te al legado dejado por Cisneros, 
Alcalá sigue siendo una ciudad 
cultísima. Paseando por Alcalá 
da la sensación de que vamos a 
ver a Cisneros en cualquier mo
mento porque, como decía Anto
nio Guirau, Alcalá tiene un en
canto especial, una cultura pro
pia y una tradición. Por eso se 
merece todos los sacrificios en lo 
que se refiere a la cultura; son 
tantos años los que llevo vinien
do aquí que para mí Alcalá es al
go muy especial». 

Mora señaló que sintió de to
do corazón no poder asistir a la 
presentación de la semana cisne
riana: «Me coincidía con otro ac
to, ya que era miembro del jura
do del certamen de acuarela de 
Barcelona y no tuve más reme
dio que estar allí. Pero la Sema
na Cisneriana es una de las acti
vidades predilectas para mí y 
junto al maratón de artistas es 
para Caja de Madrid un motivo 
de honda satisfacción el poder 
organizarlo año a año». 

Lo que está claro es que de al
guna forma Alcalá está sirvien
do de impulso a actividades cul-
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Fernando Mora fue su creador en el aula de cultura 

La semana Cisneriana se hace mayor 
y cumple catorce años 

La Semana Cisneriana es una creación de Femando Mora, presidente 
de Gecesa, la entidad concertada con la Obra Cultural de la Caja de 
Madrid para la programación y promoción cultural. Con catorce edi
ciones cumplidas con la de este año, la Semana Cisneriana cumple eta
pas hasta llegar a su mayoría de edad. Y durante todas estas ediciones 
la Semana Cisneriana se ha mantenido fiel a unos principios de calidad 
artística que le han proporcionado un interés considerable entre mu
chos aficionados a las manifestaciones culturales. La Semana Cisneriana 
no es, ni mucho menos, una prolonganción de la actividad del aula de 
cultura, sino que tiene identidad propia. Y de todo ello es Femando Mora 

el artífice junto a su grupo de colaboradores. 

Luis de Blas, Juan José de Castro y Fernando Mora Carrascosa 

turales que se están realizando 
por la Caja de Madrid en otras 
aulas de Cultura ; el maratón es 
buen ejemplo de ello, y aunque 
la semana cisneriana es algo es
pecífica mcn te alcalaíno. el mo
delo de actividad también ha si
do imitado: «Del maratón de Al
calá salió el de Aranjuez. Luego 
han surgido otros maratones co
mo el de piano de Barcelona. El 
de Aranjuez no llega con mucho 
al nivel del de Alcalá , y que me 

perdonen los ribereños , porque 
además el suyo ha sido una 
copia del que se inició aquí. La 
experiencia era tan bonita que 
había que llevarla a otros sitios. 
El maratón de piano de Barcelo
na es distinto. Este año se dedi
cará a la figura de José Francis
co Alonso, que tristemente nos 
dejó este tiempo atrás y que tan 
vinculado estaba a Alcalá». 

La Semana Cisneriana llega 
este año con una perla, un lujo , 

que es la exposición que realizan 
el pintor Juan José de Castro y 
el poeta Luis de Blas , una expo
sición que gira en torno a una 
carpeta de cien ejemplares nu
merados con poemas y serigra
fías dedicadas a siete alcalaínos 
ilustres: «Tanto Luis de Blas co
mo Juan José de Castro tienen 
que ser muy bien acogidos por
que tanto la carpeta como la ex
posición merecen todos los para
bienes. Merece la pena que todos 
los que sientan Alcalá se pasen 
por aquí porque la exposición es 
un auténtico lujo. Es una forma 
de dar a conocer a Cisneros y a 
esos personajes que están presen
tes en la historia de Alcalá». 

Luis de Blas señaló que la ex
posición es el reflejo de la obra 
de siete alcalaínos: «Con la obra 
gráfica deJuanJosé de Castro y 
mi obra poética, tratamos de 
rendir homenaje a siete alcalaí
nos, el Arcipreste de Hita, Cis
neros , Antonio de Nebrija, Ca
talina de Aragón, el Divino Va
llés , Diego de Torres y el histo
riador Portilla. Bien de naci
miento, bien de adopción, los 
siete alcalaínos han dado mucho 
prestigio a nuestra ciudad entre 
los siglos XIII y XVIII y han he
cho cosas muy importantes por 
Alcalá. Esto está materializado 
en una carpeta de cien ejempla
res numerados y firmados por 
nosotros y la exposición es el 
mismo material de la carpeta con 
los bocetos realizados por el pin
tor para la carpeta». 

Presidiendo la exposición hay 
un cuadro que representa a Cis
neros: «Es una maravilla y es un 
cuadro inédito en Alcalá que ya 
por sí solo merece la pena verse». 

Juan José de Castro explicó 
que «el cuadro de Cisneros está 
pintado en 1975 ; era inédito en 
Alcalá y lo he traído para que se 
conociera, basta que se trataba 
de la semana cisneriana. Lo de
más son serigrafías y bocetos , 
que atendiendo a una llamada de 
mi buen amigo Luis de Blas ac
cedí gustoso a realizarlas». 

ta de noviembre de ,995 



-P-_artido · 
F>opu/ar 

ALCALA DE HENARES 

Bartolomé González 

El acta recogió varias incidencias y anomalías, aunque los 

perdedores felicitaron a los vencedores y no impugnarán 

El aparato del PP pudo con la candidatura de Girón 
La primera candidatura alternativa que se ha producido en el PP 
de Alcalá consiguió un interesante 2&'5 de los votos emitidos 

La primera vez que los afiliados del Partido Popular podían elegir entre dos candidaturas a su comité eje
cutivo la victoria fue para la candidatura continuista. La alternativa se quedó lejos de vencer en estas elec
ciones, aunque era sabido que su objetivo no era exactamente una victoria que parecía muy improbable pa
ra ellos. Así, los (<altemativOS>> explican que su triunfo fue presentarse y, aún más, consiguieron un alentador 
porcentaje de votos que es una brecha por la que salen los deseos de encontrar una alternativa en el actual 
Partido Popular. En el terreno práctico, Bartolomé González es ya presidente electo del PP en Alcalá. 

Dos concejales del PP en 
Torrejón fueron los responsa
bles de la mesa, que quedó 
abierta el lunes 13 de noviem
br~ a las 16'30 horas y se ce
rro a las 20'30 horas. No fal
taron las dudas y pequeñas in
cidencias, que la candidatura 
de 1 gnacio Girón pidió que se 
registrasen en el acta de la jor
nada. 

Sólo el 40 por ciento de los 
afiliados, al corriente de pago 

El primer objeto de contro
versia tuvo que ver con el nú
mero de afiliados con derecho 
a voto. El listado del PP tie
ne en la actualidad 1.192 afi
liados, pero a la hora de abrir
se las urnas sólo 435 tenían 
derecho a voto por estar al co
rriente de pago en sus cuotas . 
A lo largo de la jornada, en
tre diez y quince afiliados pa
garon sus cuotas y pudieron 
votar, pero hubo otros que no. 

El total de votos emitidos 
fue de 219, lo que supone un 
porcentaje de participación de 
un 18'3 por ciento si se toman 
como total los 1.192 afiliados. 
Si se toman como total los 450 
afiliados que finalmente pu
dieron votar al estar al co
rriente de pago, el porcenta
je de participación también se 
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Esther García Romero-Nieva en el momento de votar. 

antoja muy bajo, puesto que 
no llegó al cincuenta por cien
to y se quedó en el 48 por 
ciento. 

La candidatura encabezada 
por Bartolomé González con
siguió 157 votos, un 71 '68 por 
ciento. La ·de Ignacio Girón 
consiguió 58 votos, lo que su
pone un 26'48 por ciento. Se 
contabilizaron tres votos en 
blanco y uno nulo. 

Otra de las incidencias que 
se recogieron en acta fue la de 
al menos tres personas que, 
habiendo acreditado que es-

tán al corriente de pago, no 
pudieron votar por no apare
cer en el listado del partido 
que manejaba el que fuera se
cretario general de la junta 
gestora y miembro de la can
didatura de Bartolomé Gon
zález, Jesús Domínguez Pica
zo. La candidatura de Ignacio 
Girón también reflejó en el 
acta sus dudas sobre la validez 
de al menos 32 votos de afi
liados que se inscribieron en 
el PP en septiembre de 1995; 
la cuestión es que la última 
reunión de la junta gestora del 

Ignacio Girón 

PP fue el día 19 de marzo de 
1995; a partir de esa fecha no 
puede haber legalmente nin
gún afiliado más según los es
tatutos nacionales y el regla
mento de Madrid del PP. 

Bartolomé González: «Tiendo 
la mano a Ignacio Girón» 

Bartolomé González señaló 
que estaba contento: «Dentro 
de la vida política había con
seguido otros logros, pero me 
faltaba todavía ser presiden
te del PP de Alcalá elegido por 
mis propios compañeros. He 
sido presidente de una junta 
gestora que evidentemente no 
tiene la misma legitimidad 
que tienes cuando has sido 
elegido. Por eso estoy conten
to, como también lo estoy por
que la participación ha sido 
alta; hay que tener en cuenta 
que, aunque somos muchos 
afiliados, los que pagamos las 
cuotas somos alrededor de 500 
personas. Una participación 
del 50 por ciento de afiliados 
con derecho a voto es eleva
da». El criterio de Bartolomé 
González es contar con todos 
los afiliados: «Aquí no hay ni 
ganadores ni perdedores. Por 
eso le voy a tender la mano a 
Ignacio Girón y ya le he pro
puesto que esté en el nuevo 
comité ejecutivo dentro de los 
tres puestos que por designa
ción tiene el presidente». El 
otro puesto se lo ha ofrecido 
Bartolomé González a Esther 
García Romero-Nieva. 

El presidente del PP seña
ló: «De inmediato se van a 
constituir los grupos de traba
jo; esas comisiones podrán es
tar encabezadas por afiliados 
que no sean miembros del co
mité ejecutivo y estáran los 
concejales responsables de ca
da área. Las comisiones ser
virán para dar cuenta del tra
bajo y para que d~sde ellas se 
trabaje para apoyar al grupo 
de concejales». 
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Ignacio Girón: 
«Nuestro triunfo ha 
sido presentarnos 
a las elecciones» 

Ignacio Girón declaró tras 
las elecciones que felicitaba a 
Bartolomé González: «Agrade
cemos a todos los afiliados que 
han votado porque, al ser el vo
to secreto, estoy seguro de que 
lo han hecho con la seguridad 
de que hacían lo mejor para el 
PP. Esperamos haber contri
buido a ser el comienzo de al
go nuevo; el concepto que tene
mos nosotros es mucho más am
plio y trata de apartar poderes 
presidencialistas. Procuramos 
que se dé mayor reponsabilidad 
a cada miembro del comité eje
cutivo. También creemos que 
los próximos años van a ser 
muy importantes en cuanto a la 
responsabilidad de gobierno 
del PP; si no se hace con el apo
yo del partido y de sus afilia
dos, con un gran debate políti
co y, si es preciso, con una crí
tica a nuestras actuaciones, el 
fracaso será seguro». 

Girón señaló: «Nuestro éxi
to principal está en haber pre
sentado una candidatura y ha
ber podido ofrecer a los afilia
dos dos opciones. Hasta este 
momento en el PP sólo nos de
cían en un momento dado que 
lo que había era una candida
tura y que si la tomábamos o la 
dejábamos. Al menos ahora ha 
habido dos opciones; gracias a 
nosotros , y ése es nuestro éxi
to, éste es el principio de una 
nueva etapa en el PP». 

Su compañero en la candi
datura Eloy Morán aseguró 
que «el hecho de presentarnos 
nosotros legitima en una ma
yor medida a la otra candida
tura. Bartolomé González está 
ahora más legitimado para pre
sidir el partido que si hubiera 
habido solamente una candida-

EQUIPO OPCIONAL DE LUJO AVENUE: 

Miembros de la candidatura de Ignacio Girón, para quienes esta experiencia era tan sólo el comienzo 

de un modo distinto de desarrollar su participación política. 

tura». Morán añadió: «Noso
tros no hemos presentado la 
candidatura contra nadie. Y lo 
digo porque desde la sede del 
partido se ha movilizado a gen
te diciéndoles que nosotros íba
mos en contra del alcalde y pa
ra quitar de la alcaldía a Bar
tolomé González. Eso es una 
mentira que ha calado en el co
razón de personas de buena vo
luntad». 

PUERTA DE MADRID 
en la sede del PP 

La edición de la pasada se
mana de PUERTA DE MA
DRID fue estudiada por no po
cos afiliados del PP para decan
tarse por una u otra candida
tura; todavía el día 13 de no
viembre fueron varios los afi
liados que leían lo referente a 

las dos candidaturas, pero más 
aún: de forma oficial y para 
aquellos que querían saber 
quiénes formaban parte de las 
dos candidaturas , y pregunta
ban que dónde podían saberlo, 
se los remitía a un panel en el 
que se exponía un recorte de 
PUERTA DE MADRID en el 
que aparecían los nombres de 
los 21 afiliados y afiliadas que 
formaban cada una de las dos 
candidaturas presentadas. 

Comunicado del PP 
A todos los afiliados del Partido 

Popular en Alcalá de Henares: El 
nuevo Comité Ejecutivo Local sur
gido tras las elecciones del pasado 
trece de noviembre quiere agradecer 
a los afiliados la confianza masiva 
que nos han depositado. Así mismo 
queremos haceros llegar que la idea 

de trabajo de este Comité es una pro
puesta de conjunto, en la que se im
pliquen todos los afiliados y vecinos 
de nuestra gran ciudad. 

Queremos ser un Comité de Inte
gración, de unidad dentro del Par
tido; y desde este mismo momento 
invitaros a colaborar en un proyec
to de futuro y de esperanza para 
nuestra ciudad y para España. 

Este Comité Ejecutivo considera 
que tras las elecciones no han exis
tido ganadores ni perdedores, ha 
triunfado la militancia, han ganado 
todos y cada uno de sus afiliados, es 
decir, el pluralismo dentro de un 
proyecto común. 

Reiterando nuestro agradecimien
to por la confianza que nos habéis 
otorgado, os invitamos a todos a par
ticipar con ilusión en este proyecto 
de futuro. 

Comité Ejecutivo 
Partido Popular de ALCALA 

CH R Y S LE .R 

neon 
Ahora, a un precio deslumbrante 

Gama Chrysler Neon desde: 

G.R. MOTOR, S.L. 

Aire acondicionado, cierre centralizado, volant e regulable en altura, elevalunas y ret rovisores eléctricos: 400.000 ptas. 

C/ Antonio Machado, 5 
28805 ALCALA DE HENARES 

Tel. 882 10 63 
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Un momento de la misa celebrada en la Magistral Catedral El cuerpo de San Diego fue venerado por los fieles 

Parece que san Diego ha escuchado a los fieles porque ya ha llovido 

crece la devoción por san Diego de Alcalá 
La devoción por San Diego de Alcalá sigue creciendo y así se ha demostrado en la festividad del san

to, celebrada el pasado 13 de noviembre. Ese día, cientos de alcalaínos -muchos de ellos por primera 
vez- acudieron durante todo el día a la Magistral-Catedral a venerar el cuerpo de San Diego y partici
paron por la tarde en la misa solemne y los actos convocados por la Institución de Estudios Complutenses. 

La afluencia de público fue 
constante durante las horas en 
las que se mantuvo abierta el 
arca de plata en la que se 
guarda el cuerpo de San Die
go de Alcalá. Y tras la concu
rrídísima celebración de la 
misa solemne, oficiada por el 
obispo de la diócesis de Alca
lá, monseñor Ureña, hubo 
que volver a abrir la capilla 
para satisfacer la petición de 
los alcalaínos que llenaban la 
Magistral-Catedral y que de
seaban venerar a San Diego 
antes de que se cerrara hasta 
el año que viene el arca que 
lo guarda. 

Las peticiones al santo fue
ron de todo tipo , pero en la 
que más coincidieron los alca
laínos fue en pedir que llovie
se para paliar la sequía que 
sufre nuestro país. Y parece 
que San Diego ha escuchado 
a sus fieles , porque ya ha llo-
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vido, no todo lo que se nece
sita, pero sí han caído las pri
meras lluvias de este otoño. 

No en vano San Diego se com
prometió a cuidar de Alcalá y 
esa promesa, aunque en prin-

Señoras que colaboraron en la distribución del «vino y bollo 
de la Tercia». Debajo, degustación de bollos y vino. 

cipio se refería a no permitir 
que Alcalá se anegara mien
tras su cuerpo estuviera aquí, 
seguramente incluirá también 
impedir que los que aquí re
sidimos nos muramos de sed; 
que tanto se peca por exceso 
como por defecto. 

Este fraile franciscano, na
cido en un pueblo de Sevilla, 
acabó sus días en Alcalá en el 
mes de noviembre de 1463, en 
el convento de Santa María 
Madre de Jesús. Los milagros 
que se le atribuyen hablan de 
alimentos convertidos en ro
sas cuando los hurtaba para 
entregar a los pobres y era 
descubierto o sanaciones, in
cluso después de haber falle
cido. La más conocida es la 
sanación del príncipe Carlos, 
hijo de Felipe II, que curó de 
una maligna enfermedad des
pués de que metieran con él 
en su cama el cuerpo inco
rrupto del santo. 

Los «bollos 
y vino de la Tercia» 

Tras la Misa Solemne en la 
que se honraba la memoria de 
San Diego, la Institución de Es
tudios Complutenses ofreció un 
año más en el claustro de la Ma
gistral el «bollo y vino de la 

PUERTA de Madrid 



Un año más, centenares de alcalaínos esperaron su tumo pacientemente para ver el cuerpo de San Diego de Alcalá en su arca de plata. 

Tercia», concretamente ocho 
kilos de mantecados y diez li
tros de vino dulce que supie
ron a poco, dada la gran can
tidad de gente que acudió a 
participar de la invitación. El 
presidente de la Institución, 
Francisco Javier García Gu
tierrez, explicó con respecto a 
los «bollos y vino de la Ter
cia», que se ofrecen desde ha
ce cinco años, que «la calle de 
la Tercia era en la que más 
bodegas había en el viejo 

PUERTA de Madrid 

tiempo en Alcalá, cuando es
ta ciudad tenía cantidades 
enormes de viñedos, y el «Vi
no de la Tercia» abastecía a 
mucha gente de Alcalá. Que 
los dulces y bollos de Alcalá 
han existido siempre y son 
buenos es también evidente. 
¿Por qué no tomarnos un vi
no y unos bollos después de 
haber estado en la misa? Son 
dos formas de convivir y no
sotros creemos que merece la 
pena rescatar tradiciones de 

este tipo». Una curiosidad: el 
vino y los bollos los paga el ca
bildo magistral. 

Francisco Javier García 
Gutierrez se mostró muy sa
tisfecho del auge que la festi
vidad de San Diego va toman
do. «Desde que la Institución 
adoptó el acuerdo de que San 
Diego fuera el patrono y pe
dirle al cabildo que hiciera la 
misa de manera más especial 
para la Institución y el pue
blo de Alcalá, es evidente que 

ha ido calando poco a poco. 
Cada año hay más público y 
sin duda éste ha sido una de
mostración de que está afian
zado ya en la sociedad. Alca
lá responde a todas las llama
das cuando son serias». 

El presidente de la Institu
ción de Estudios Compluten
ses pidió a San Diego que «nos 
enseñe a trabajar con serie
dad, con humildad y por Al
calá. Con eso ya tendríamos 
bastante». 
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se han cerrado la mayoría de las instalaciones del centro 
para prevenir posibles accidentes 

se derrumbaron ocho metros del techo de la 
biblioteca del centro cívico María zambrano 
Aunque estaba abierta al público en esos momentas, no hubo heridos 

Entre ocho y diez metros de techo de la biblioteca del centro cívico Maria Zambrano (c/ Pedro 
de Lerma sin) se desplomaron a media tarde del pasado 13 de noviembre. El parte del Parque Mu
nicipal de Servicios habla concretamente de <<derrumbamiento de parte de la escayola que cubre 
las conducciones de aire acondicionado». Aunque en ese momento la biblioteca se encontraba abierta 
al público, nadie resultó herido. En previsión de posibles accidentes, el consejo de los técnicos fue 
que se cerraran las dependencias, no sólo de la biblioteca, sino también del club de ancianos, los 
servicios sociales y juventud, que tienen cubrimientos similares al que se cayó el pasado lunes. 

Después de derrumbarse 
el techo, la biblioteca se ce
rró al público y a la maña
na siguiente un técnico del 
Parque Municipal de Ser
vicios y el encargado de 
obras visitaron el centro cí
vico María Zambrano pa
ra comprobar el estado de 
los techos. En el parte que 
posteriormente redactaron 
explican que «la escayola 
que enmascara las conduc
ciones de aire acondiciona
do solamente está sujeta 
por un lado, quedando sin 
sujección el lado que da 
a los parámetros. Al mismo 
tiempo se observa que al
gunos puntos de sujección 
están sobre varillas que 
soportan estas conduccio
nes». 

Por todo ello, los técni
cos consideran que «sería 
necesario proceder a la sus
titución del enmascara
miento anteriormente cita
do por otro que estuviese 
sujeto correctamente. Y 
hasta tan~o no sea realiza
da esta operación sería con
veniente no utilizar las de
pendencias para evitar al
gún tipo de accidente». 

Y así se ha hecho. 
Se han cerrado hasta 
nueva orden la bi
blioteca, el club de 
ancianos y las oficinas 
de servicios sociales y 
juventud. Se está es
tudiando la posibili
dad de trasladar los 
servicios sociales a la 
delegación del distri
to III para que pue
dan seguir atendien
do al público. Las dos 
oficinas que ocupa la 
delegación del distri
to II y el salón de ac
tos del centro cívico 
María Zambrano no 
se han cerrado al con
siderar los técnicos 
que no corren peligro 
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Pablo González, concejal presidente del distrito 11, señala la zo
na desde la que se desprendió el cubrimiento. 

ya que no existen en sus te
chos cubrimientos de esca
yola como el que en la bi
blioteca. 

Pablo González, concejal 
presidente del distrito II 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que ya se había 
comenzado a quitar el fal
so techo de escayola para 
evitar cualquier riesgo, 
aunque descono~ía cuándo 
empezarían las obras para 

sustituir el cubrimiento por 
otro fijado correctamente. 
«Nos preocupa saber cuan
to tiempo van a tardar en 
repararlo una vez descu
bierta la avería, porque se 
acerca el mes de diciembre 
con mucha incidencia en el 
distrito, de fiestas y cele
braciones, y sería impor
tante que para esa fecha es
tuviesen corregidas al me
nos ciertas deficiencias». 

Estos hechos han sido 
denunciados al IVIMA 

«La desgracia» 
ha vuelta a caer 
sabre el 
Colectiva CAJE 

El Colectivo CAJE nos envía una 
carta con el ruego de su publica
ción y, según dice, «con el ánimo 
de denunciar una situación que 
considera injusta». El texto de la 
carta es el siguiente: 

«Este colectivo lleva realizan
do su trabajo de acción social 
(tiempo libre, atención a familias, 
apoyo escolar, deportes y atención 
a jóvenes en situación de riesgo) 
desde el año 1984. Tras muchas 
luchas logramos el uso de un lo
cal del Polígono Puerta de Ma
drid en el año 1992. Pero este lo
cal desde sus inicios ha contado 
con innumerables goteras a las 
que nosotros aportamos sus co
rrespondientes cubos, además en 
el último trimestre hemos criado 
«enormes roedores». 

Se llevan denunciando estos he
chos al IVIMA y al ayuntamien
to en incontables ocasiones, pero 
hasta ahora no hemos •tenido 
oportunidad de enseñarle nues
tras cuitas a ningún técnico mu
nicipal. Es evidente, que con ese 
deterioro del local, ahora mismo 
no podamos hacer actividades en 
el local. 

Actualmente, este Colectivo 
utiliza la Sala de Juventud del 
Centro Cívico María Zambrano 

· gestionando un punto de Infor
mación del CIDAJ, con un edu
cador que realiza allí la objeción 
de conciencia (desde la Conceja
lía de Juventud). 

La desgracia ha vuelto a caer 
sobre nosotros, pues en estos días 
los deterioros del propio Centro 
Cívico han obligado a cerrar esta 
Sala. 

En estos días tenemos que des
convocar a los padres convocados 
para la escuela de padres, los 7 5 
niños/as de las actividades de 
tiempo libre y de apoyo escolar y 
50 educadores/ as que van a tener 
que quedarse en cas_a o en la calle. 

¿Cuándo van a arreglar el lo
cal y el Centro Cívico? Sincera
mente, no lo sabemos. ¿negligen
cia?, ¿burocracia?, ¿quién pier
de en este asunto?, como_ casi 
siempre LOS NINOS y NINAS, 
pero ¡qué más da!, si los niños se 
entretienen con cualquier cosa». 

PUERTA de Madrid 



Disfrútala hasta 
el siglo que viene. 

DESDE 

E 1 siglo que viene está a muchos miles de kilómetros, pero 
llegarás a él sin problemas. 
Disfrutando de su asombrosa facilidad de maniobra, de su accesibilidad 
y de su inmensa capacidad de carga .. Estrena hoy tu Renault Trafic 
y ponte en marcha hacia el futuro . 

RENAULTTRAFIC: • 15 versiones.• capacidad de carga de 900a1.400 kg.• Volúmenes espaciosos 
de hasta 7,8 m3• • Potencia: de 60 a 77 cv. • Minibús - confort 9 plazas. •Tracción delantera. 

Por este precio: 

1. 900.000.-
RENAULT TRAFIC 
DURA UNA VIDA 

VEN A VERLA A: 

pts. 
@ 

RENAULT 
El PLACER 

DE VIVIRLOS 

AUTOCARPE Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
e.e. El Val - Tlf. 888 19 99 

Pº de los Curas 19 y 20 
Tlf. 888 01 79 



El Miércoles B de noviembre se concentraron los alumnos de derecho 

unos s.• alumnos se concentraron frente 
al consejo General de la Abogacía de Madrid 
Los alumnos piden que no entre en vigencia la Ley de Pasantía 

EL Miércoles 8 de Noviembre hubo una concentración a nivel nacio
nal de los alumnos de Derecho frente al Consejo General de la Aboga
cía de Madrid para pedir que no entre en vigencia la Ley de Pasantía. 
La concentración fue pacífica y duró cerca de hora y media. 

El Miércoles 8 de Noviem
bre de 1995 los alumnos de to
das las universidades de De
r echo de España se concentra
ron frente al Consejo General 
de la Abogacía de Madrid. La 
concen tración fue una de las 
medidas tomadas por los 
alumnos para mostrar su de
sacuerdo con la Ley de 
Pasant ía. 

Esta Ley fue expuesta en la 
publicación del Real Decreto 
108-95 donde se proponen dos 
v ías para que los alumnos 
puedan acceder a un examen, 
y, pasado el examen puedan 
ejercer. La primera vía es rea
lizar dos años d e pasantía, sin 
tener posibilidad alguna de 
abrir un despacho. La segun
d a posibilidad es realizar 
p r ácticas en escuelas priva
das , lo que supone un alto cos
te. Tras una opció n u otra 
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los alumnos deben presentar
se en un examen frente a un 
Tribunal formado por aboga
dos , quienes decidirán si pue
den o no ejercer. 

Si se aprueba esta ley los 
alumnos tendrán que esperar 
unos diez años para poder 
ejercer: seis o siete para rea
lizar la carrera y, dos años de 
pasantía. 

Tras la concentración, que 
reunió a unos 5.000 estudian
tes y se desarrolló de forma 
pacífica, los estudiantes espe
ran ser oídos. 

Según el Presidente de la 
Delegación de Alumnos de la 
Facultad de Alcalá, José Car
los Reguillón, ahora están a la 
espera de negociar con los Mi
nisterios de Justicia, Educa
ción y , también con los dife
rentes portavoces parlamenta
rios de PP e IU para que ma-

HORARIO: 9: 30 a 13 :30 
16:00 a 21:00 

( 
Prefer ente caballeros ) 

5 a 9 tarde 

Presentando este anuncio, al finalizar 
nuestros servicios te haremos un ¡REGALO! 

PIDENOS CITA 881 01 04 
el Talamanca, 5 28807 Alcalá de Henares 

• SOFAS •-MODULOS • SILLAS 
• RINCONER.AS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
I m1.tl.1t io11 ¡;ratuit.1. \ lcdid.1, .1 domitilio 

Información y venta: MA YTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas) - Tlfs .: 883 51 67 - 888 52 72 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADAL UX 

l1NJ1%:t1 e:e&4:e7 :~=~ 
Todo en: Adhesivos, vehículos, escaparates, va llas. máscaras, 

exposiciones, carteles, motos, pegatinas, gravados , 
banderolas, placas, pancartas. Telf. 880 05 02 

C.C. Nueva Alcalá, local 240 .- 1 ª planta - ALCALA DE HENARES 
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nifiesten su pos1c10n al res
pecto. También está prevista 
una reunión con el Secreta
riado del Consejo de Univer
sidades. 

De momento van a esperar 
a ver cómo transcurren las ne
gociaciones y , seguirán reu
niéndose para que haya una 
buena coordinación entre to
das las universidades de De
recho de España. Además, en 
la reunión del Consejo de 
Universidades realizada en 
Castellón se hizo pública una 
nota de prensa donde mani-

festaban el apoyo a las reivin
dicaciones estudiantiles en 
cuanto a que la universidad 
es la que debe decidir respec
to a la formación de los alum
nos. 

Este es un buen aliciente 
para que los estudiantes sigan 
adelante con sus reivindicaci
nes. A partir de ahora las mo
vilizaciones dependerán de 
cómo transcurran las negocia
ciones , lo que sí se sabe es que 
cualquier decisión que se to
me se hará a nivel conjunto y 
nacional. Mónica LOPEZ BORDON 

EN ALCALA DE HENARES, ¡CERRAMOS PROMOCIONES! 

CHALETS Y DUPLEX 
AL PRECIO DE UN PISO 

DESDE: 13.400.000 Ptas. 
FINANCIACION A SU MEDIDA 

GESTIONA: 

S.C.L. MERCOVI )'~ 
TELEFONOS: 883 63 52 • 883 63 50 

IN.FORMACION: Paseo de la Estación, 1. Entreplanta 8. 
ALCALA DE HENARES 
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unas cien personas participaron en el acto 

la Nothe de Jos t1istales Rotos, par 
las víctimas de la intaleracia 

El Jueves 9 de Noviembre hubo una concentración-homenaje a 
las víctimas de la intolerancia en la Plaza de Cervantes. El alcal
de de Alcalá de Henares, Bartolomé González, habló sobre La No
che de Los Cristales Rotos y las víctimas de actos intolerantes. 

Un grupo de teatro de ma- Somos diferentes, somos 
nos madrileño realizó el hap- iguales. Además se repartie
pening; a través de los movi- ron pegatinas y pins con este 
mientos de las manos quisie- lema. 
ron expresar la intolerancia y La concentración homena
la opresión. Las manos eran je reunió a unas cien personas 
azules y verdes. El azul es un y fue convocada por: Colecti
color intenso con el que pre- vo Itaca, Aguila Blanca, Ca
tendían mostrar al opresor y, je , Henar, Gneis, Ayuda 
el verde un color más suave Obrera a Bosnia (Comité de 
que representaba al oprimido Alcalá de Henares), Colectivo 

El objetivo de la represen- Actividad, IU, PSOE, FRAC, 
tación fue el lema de la cam- y Concejalía de Juventud de 
paña a favor de la tolerancia Alcalá. Mónica LOPEZ BORDON 

Exposición de pintura naif en la cafetería Royal 
El día 4 de noviembre se inauguró en la cafetería Royal la 

exposición de pintura naif de la artista Sangarine, organizada 
por el promotor y también artista Javier Capiello. La exposi
ción, de carácter privado, puede visitarse en la mencionada 
cafetería en su horario habitual de apertura al público. Sanga
rine es una artista salmantina afincada en Alcalá desde hace 
un par de años; es una autodidacta que de pequeña pintaba 
con piedras de colores que recogía en el río y que se ha identi
ficado claramente con la ingenuidad del estilo naif, una inge
nuidad no exenta de una profunda rebelión interna. 

PUERTA de Madrid 

10osteria • 
dd Jfstudíantt ~ 
MENU DEGUSTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 
Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 

*** 
Consomé de buey al aroma de trufa con filetitos de ave 

y sinfonía de verduritas de otoño 

*** 
Pastel de hojaldre y salmón 

*** 
Confit de pato con salsa de naranja y miel de la Alcarria 

*** 
Sorbete de madroño en tulipa de almendras con natillas blancas 

PRECIO: 2.500 ptas. + 7o/a l. V .A. 
Además seguimos ofreciéndoles 

nuestra variada carta y menú del día 

U Ciclo de Conciertos en Paradores 

VIERNES, 17 DE NOVIEMBRE, 20'~ HORAS 
salón 1os conduenos 

Trío de Piano 

«ANTONIN DVORAK TRIO» 
(Entrada: 1.000 ptas.) 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVANTINAS Y 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 
Telfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
TELEFAX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 
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José Miguel Polo, en el cementerio municipéll de Alcalá, por cuyo destino está preocupado. 

La empresa Funespaña ha desalojado sepulturas perpetuas 
en Madrid y quiere instalarse en Alcalá 

«Tememos que haya expolio de tumbas en 
el cementerio municipal», señaló Jasé Miguel Polo 

Exhumaciones sin consentimiento, expolio, desalojo de sepulturas perpetuas ... son los nombres que 
se han empleado estos días atrás a lo ocurrido en Madrid cuando algunas familias acudieron a los ce
menterios madrileños a visitar la tumba de un pariente, adquirida con carácter perpetuo, y se encon
traron conque el difunto ya no estaba allí y la sepultura había sido puesta a la venta o ya tenía otro 
difunto enterrado. Según IU también ha habido desalojo de sepulturas en régimen de alquiler por 99 
años sin que se hubiera cumplido ese tiempo. Los servicios funerarios de Madrid están explotados en 
régimen de empresa mixta con un 51 por ciento de la acciones propiedad del ayuntamiento y un 49 
por ciento de las acciones propiedad de una empresa, Funespaña, que es la que quiere adquirir el 49 
por ciento de las acciones del cementerio jardín de Alcalá y pide una gestión conjunta de ambos ce
menterios. El portavoz de IU en el ayuntamiento complutense lo tiene muy claro: dU1ora más que nun
ca no queremos que Funespaña venga a Alcalá; no lo vemos claro y tememos la posibilidad que pudie
ra hacer expolios de tumbas como ha hecho en Madrid». 

El portavoz de IU en el ayun
tamiento complutense lo tiene 
muy claro y así lo señaló en de
claraciones efectuadas a PUER
TA DE MADRID: «Funespaña 
no nos ofrece garantías suficien
tes. Han sido los gestores desde 
marzo de 1994 y en su etapa de 
gestión el cementerio jardín, le
jos de ir a mejor, ha ido a peor. 
Nosotros pensamos que dejar la 
gestión en manos de Funespaña 
después de dos años de prueba es 
un error. Por menos motivos se 
despidió al anterior gerente, Ja
vier Ruiz, y no parece lógico que 
ahora se deposite la confianza del 
ayuntamiento en los mismos que 
no lo han hecho bien». 

Pero en ese mismo contexto las 
cosas se han agravado lo suficien-
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te como para que IU no sólo se 
ratifique en su negativa a acep
tar a Funespaña como accionis
ta, sino que además la considera 
como un peligro para gestión de 
los servicios funerarios en Alca
lá: «Ya sabemos cómo funciona 
Funespaña en Madrid donde 
participan de la gestión de los 
servicios funerarios en el mismo 
modelo en el que pretenden ha
cerlo aquí en Alcalá, es decir, 
empresa mixta en el que la admi
nistración tiene el 51 por ciento 
de las acciones y la empresa pri
vada tiene el 49 por ciento». 

El propósito es hacer un nego
cio redondo, en opinión de IU: 
«Se revenden sepulturas perpe
tuas que por ley no se pueden re
vender, pero cuando algunas 

familias fueron a visitar las tum
bas de seres queridos se encon
traron con que éstas habían sido 
expoliadas para ponerlas a la 
venta». Los hechos se produjeron 
en los cementerios de Caraban
chel, La Almudena, Fuencarral 
y V allecas y podían suponer un 
negocio de 7.000 millones de 
pesetas, según publicaba el dia
rio ABC. 

José Miguel Polo señaló que 
durante estas semanas ha estu
diado la gestión de Funespaña en 
Madrid a través de sus compañe
ros de IU en el ayuntamiento de 
Madrid: «En septiembre de 1994 
tuvo que llevar al tribunal de 
cuentas el proceso por el cual se 
adjudican los servicios funera
rios de Madrid a la empresa 

Funespaña. Y es que a partir de 
la llegada de Funespaña apareció 
un problema endémico entre Fu
nespaña y el resto de las funera
rias por prácticas tendentes al 
monopolio. Pero además apare
cen elementos añadidos como 
quejas de la Unión de Consumi
dores de España sobre las rela
ciones de algunos cargos impor
tantes de Funespaña con quie
bras de empresas similares, como 
es el caso del cementerio jardín 
de Mallorca, que parece ser que 
se tomó como modelo para hacer 
el de Alcalá. Pues bien, tenemos 
noticias de que con esa quiebra 
aparece vinculado el actual ge
rente del cementerio jardín de 
Alcalá, Pedro Valencia». 

<<Falta de claridad>> 
José Miguel Polo explicó que 

en el seno de IU cunde la alarma 
sobre las negociaciones del equi
po de gobierno y del PSOE con 
Funespaña: «Hay una falta de 
claridad y un ánimo deliberado 
de que estemos al margen de to
da la información; se ha prome
tido un plan de viabilidad en el 
consejo de administración del 
día 30 de octubre. Hasta ahora 
lo que hay es una serie de ideas 
verbalmente expuestas, pero no 
hay ningún documento que ha
ya recibido IU donde se desarro
lle ese plan de viabilidad, cues
tión a la que está supeditado et._ 
proyecto de compraventa de ac
ciones de Ferrovial a Funespa
ña». 

Tanto es así que Polo teme que 
al pleno del día 21 de noviembre 
llegue «Como por sorpresa», ese 
plan de viabilidad: «Eso me da
ría pie para decir que se está ne
gociando con contactos entre Fu
nespaña y el equipo de gobierno 
y no sé si con el PSOE. Pero en 
cualquier caso, no se puede lle
var este tema a pleno si previa
mente no se ha visto suficiente
mente por parte de todos en el 
consejo de administración». 

Las condiciones expuestas por 
Funespaña para quedarse con el 
49 por ciento de las acciones son 
contempladas con escepticismo 
por IU: «Plantean la gestión in
tegrada de todos los servicios en 
la empresa cementerio jardín, así 
como el cambio de modelo, que 
de empresa propietaria de un te
rreno se pasaría al modelo de 
concesión administrativa. Ahí 
aparece el problema de la políti
ca tarifaria. ¿Quién la desarro
lla? ¿Van a ser las competencias 
del pleno del ayuntamiento o del 
concesionario? Porque si va a ser 
éste último estamos seguros de 
que aplicará el criterio del equi
librio financiero de la concesión, 

PUERTA de Madrid 
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El cementerio de Mallorca, 
que al parecer sirvió 
de modelo al de Alcalá, 
también está en crisis 

impondrá la política tarifaria 
con el peligro que esto supone de 
que los precios, que son ya los 
más altos de España suban más. 
Además está el problema del ce
menterio viejo y la unificación 
tarifaria, que será la equipara
ción de los precios de éste con los 
del cementerio jardín y eviden
temente no al revés». Y sobre to
do, IU plantea una de sus prin
cipales y últimas dudas: «¿Qué 
confianza nos van a merecer 
unos señores que se dedican a ex
poliar sepulturas en Madrid? Lo 
ocurrido en Madrid ha sido lisa 
y llanamente un saqueo». 

Sepulturas perpetuas 
El asunto de los cementerios 

de Madrid y el temor de IU en 
Alcalá depende de la Ley de Pa
trimonio del Estado de 1964, que 
establece que las concesiones de 
bienes de dominio público no 
puede superar los 99 años. Esto 
significa que quienes compraron 
sepulturas de caracter perpetuo 
a partir de ese año el uso del que 
pueden disfrutar es de 99 años 
desde la fecha de adquisición y 
con posibilidad de renovarlo con 
el vencimiento. Pero quienes ad
quirieron las sepulturas a perpe
tuidad antes de 1964 las tienen 
compradas para siempre de 
acuerdo con la ley según muchos 
juristas, puesto que la ley de 
1964 no tiene carácter retroacti
vo. El caso es que en Madrid hay 
más de seis mil sepulturas que 
fueron compradas como perpe
tuas, pero Funespaña intenta 
venderlas otra vez, incluso al 
mismo propietario, para aumen
tar sus ingresos. Así lo recogie
ron diversos medios de comuni
cación, y así lo dijo a PUERTA 
DE MADRID José Miguel Polo. 

«Nos otros no estamos de 
acuerdo con ese expolio, pt;ro es 
que además tenemos noticias de 
que en Madrid ha habido tum
bas con concesión administrati
va de 99 años sin que evidente
mente hayan cumplido ese tiem
po. El propio alcalde de Madrid 
ha decidido abrir una investiga
ción al respecto», señaló Polo y 
añadió: «Por eso tememos que 
pueda haber algo parecido en Al
calá y estamos dispuestos a ad
vertir a los alcalaínos de por dón
de van a ir los tiros en el caso de 
que se decida nombrar a Funes
paña como accionista propietario 
del 49 por ciento de las acciones 
de la empresa mixta». 

PUERTA de Madrid 

El Nissan Almera. A la derecha, Carlos Barragán junto al nuevo modelo durante su presentación. 

El concesionario Barragán Alcalá Motor presentó un nuevo vehículo 

Nissan presentó el nuevoA/me1a, un coche confortable 
Barragán Alcalá Motor, concesionario alcalaíno de la marca Nissan cuyo propietario y gerente es Carlos 

Barragán Bravo, presentó a sus clientes su nuevo modelo NISSAN Almara. El acto se celebró el pasado 14 
de noviembre en las instalaciones de Barragán Alcalá Motor, ubicadas en la antigua carretera Madrid
Barcelona km. 32'600. En la presentación, una de las más concurridas del año, se pudo contemplar este nue
vo vehículo de ccestilo distintivo, diseñado y equipado para ofrecerle el mayor placer de conducción>•. 

El nuevo NISSAN Alme- cio suficiente para que cin-
r.i satisface como ninguno co adultos puedan viajar có-
al conductor a través de los modamente. Las plazas tra-
más altos niveles ere-confort, seras han sido objeto de es-
comportamiento y presta- pecial atención, para ofrecer 
ciones. La opción escogida a los pasajeros una mayor 
por NISSAN a la hora de di- altura de techo y más espa-
señar este modelo fue la de cio para las piernas y los 
hacerlo pensando en sus hombros que en ningún otro 
clientes, a los que se consul- vehículo de su clase. 
tó para saber lo que desea- Dirección asistida y vo-
ban de verdad en un auto- lante regulable, cierre cen-
móvil. El resultado fue un tralizado de puertas, limpia-
vehículo que logra combinar parabrisas intermitent~ ele-
lo práctico con un estilo de línea avanzada tecnología, desde su mo- valunas eléctricos y airbag para el 
atractivo y diferente. Después, di- tor y transmisión controlados por conductor configuran el equipa-
señaron el interior de una manera ordenador hasta su innovador sis- miento estándar en todos los mo-
ingeniosa para aprovechar el espa- tema de suspensión y su sofistica- delos (1.4 gasolina S y GX; 1.6 ga-
cio al máximo, consiguiendo a la da seguridad. Todo para propor- solina SR y SLX; y 2.0 diesel GX). 
vez una línea exterior deportiva y cionar la sensación única de tener- Existe versión en tres y cinco puer-
juvenil. Y para demostrar su gran lo todo bajo control. tas, con siete colores para elegir en 
inteligencia, el Almera incorpora Se ha cuidado especialmente el la carrocería y seis distintos tipos 
un completo equipamiento de confort , así el interior tiene espa- de tapicerías. 

20 de NOVIEMBRE 
MISA EN LA IGLESIA DE LAS BERNARDAS 

A LAS 20'15 HORAS Y OFRENDA DE CORONA 
-A TODOS LOS CAIDOS POR DIOS Y POR ESPANA 

Falange Española de las JONS 
11 de noviembre de 1995 



PLAN BBV EN FAVOR 
DE LA VIVIENDA 

MAS DE 20.000 MILLONES DE PTAS. 
EN CONSTRUCCION DE VMENDAS 

URBANIZACION "LA ZARZUELA" 
(TORREJON) 

Entrega de la JH Fase: Agosto de 1.995 

Número de viviendas: 215 
Total viviendas disponibles: 12 

Precios desde 13.220.000 ptas. hasta 17.470.000 ptas. 
(Con garaje y trastero incluidos en el precio) 

URBANIZACION 
"BALCON DE LAS ROZAS" (LAS ROZAS) 

Entrega de la 1 H Fase: Diciembre de 1.996 

Número de viviendas: 220 

URBANIZACION "MIRADOR DEL HENARES" 
(CABANILIAS) 

Entrega de la JH Fase: Agosto de 1.995 

Número de chalets: 582 

Total chalets disponibles: 9 
Precio: 15.900.000 ptas. 

URBANIZACION "JARDIN DE VILLANUEVA" 
(VILLANUEV A DEL PARDILLO) 

Entrega de la 1 H Fase: Diciembre de 1.996 

Número de viviendas: 144 
Total viviendas disponibles: 16 

Precios desde 13.860.000 ptas. hasta 15.900.000 ptas. 
(Con garaje y trastero incluidos en el precio) 

SI DESEA MAS INFORMACION, LLAME AL TELEFONO 
900101829 

PLAN BBV EN FAVOR DE LA VIVIENDA 

Grupo66V 



Este año la misa na fue presidida par el Obispa, que estaba en Rama 

Alcalá conmemora el cuarta aniversaria de la constitución 
de su diócesis y de la consagración de su Iglesia Magistral 
El pasado viemes día 13 de octubre, se celebró una misa en la Iglesia Magistral a las siete de la tarde en conmemora
ción de dos acontecimientos relevantes para .Alcalá: el cuarto aniversario de la constitución de la diócesis y toma de 
su posesión por parte del Sr. Obispo D. Manuel Ureña Pastor, pero al mismo tiempo también se recordó el aniversario 
de la consagración de la Iglesia Magistral, elevada a rango de catedral por mandato de una bula pontificia en 1991. 

Este año, a diferencia de los an
teriores, la misa no fue presidida por 
el Sr. Obispo D. Manuel, al encon
trarse éste en Roma gestionando 
asuntos propios de la diócesis. Sin 
embargo, ha confiado en la persona 
del Sr. Canciller Secretario, D. José 
A. Navarro, la presidencia de esta 
celebración. 

A pesar de su ausencia, las pala
bras del Sr. Obispo estuvieron pre
sentes en la homilía. En ella se hizo 
referencia a la relevancia de ambos 
acontecimientos, constitución de la 
diócesis y consagración de la Iglesia 
Magistral, en la vida de los ciudada-

nos de Alcalá, para los que este ani
versario debe ser no sólo motivo de 
recuerdo de su larga y fecunda his
toria, sino un acicate para asumir los 
retos de la nueva sociedad. Del mis
mo modo, se recordaron las palabras 
de D. Manuel Ureña en la homilía 
de su toma de posesión, referentes a 
los tres principios cardinales que ha
brán de presidir la vida y acción de 
nuestra Iglesia: principio de la ver
dad, de la comunión y de la misión 
evangelizadora. 

Este cuarto aniversario de la dió
cesis es buena ocasión para renovar 
todos nuestro compromiso evangeli-

. -· 

zador. Así como para entender el sig
nificado de la recuperación de la dió
cesis de Alcalá no sólo como una re
cuperación de su tradición, que en 
sí misma encierra gran importancia, 
al tratarse la nuestra de una ciudad 
cuna de historia, cultura y fe, sino 
que supone un ministerio pastoral 
más eficaz. Una manera de conseguir 
un mayor acercamiento del Obispo 
a los fieles y, en definitiva, una or
ganización pastoral de nuestra Igle
sia local más cercana para una me
jor evangelización de sus cincuenta 
y dos municipios. 

M3 Carmen MARTINEZ PERALTA 

A cargo de la Escuela de Psicoanálisis Grupo cero 

-Presentación del seminario Sigmund Preud 
La Escuela de Psicoanálisis Grupo Cero ha presentado el Seminario Sigmund Freud. El acto tuvo lu

gar el pasado 8 de noviembre en la Consulta Médico Psicoanalítica Grupo Cero, sita en la calle Alvaro 
de Bazán nº9 - SºE, y corrió a cargo del Psicoanalista-didacta Jaime Kozac. 

Jaime Kozac durante su conferencia 

Cuando se cumplen cien 
años de la publicación del pri
mer libro del Psicoanálisis, 
'Estudios sobre la Histeria', el 
seminario sobre Sigmund 
Freud, que lleva impartiéndo
se en Madrid desde 1981, lle
ga a Alcalá de Henares a car
go de la Escuela de Psicoaná
lisis Grupo Cero. Basado en la 
obra completa del 'padre del 
Psicoanálisis', la duración es 
de tres años y las clases se im
partirán cada miércoles, a 
partir del próximo, de siete de 
la tarde a nueve y media de la 
noche, en la Consulta Médi
co Psicoanalítica Grupo Cero, 

PUERTA de Madrid 

donde también ha de realizar
se la inscripción. Las sesio
nes correrán a cargo de Jai
me Kozac, Stella Cino Nú
ñez y Carlos Fernández del 
Ganso. 

El seminario cuesta 20.000 
pesetas mensuales y está diri
gido a todas las personas que 
quieran introducirse en el Psi
coanálisis desde cualquier án
gulo, sea profesional o perso
nal. La Escuela ofrece becas 
que pueden cubrir hasta el 7 5 
por ciento del valor del semi
nario y, a su término, los asis
tentes recibirán un diploma 
acreditativo de asistencia. 

El primer curso está dedi
cado a la Interpretación de los 
Sueños. Las Teorías Sexuales, 
los historiales clínicos de 
Freud y la Técnica Psicoana
lítica completan el programa 
de contenidos que se verán a 
lo largo de las sesiones. 

Jaime Kozac explica que el 
seminario tiene la singulari
dad de que no se trata de dar 
y recibir clases, sino de crear 
grupos de trabajo donde se 
procese la lectura que hagan 
sus integrantes sobre la obra 
completa de Freud. «Preten
demos que sea un trabajo per
sonalizado y participativo, 
porque no vale si es sólo ra
cional. El Psicoanálisis es una 
disciplina científica con la que 
no se puede tener una relación 
distante o simplemente inte
lectual; se necesita un nivel de 
implicación». El Psicoanalista 
didacta considera que los tex
tos de Freud tienen plena vi
gencia hoy en día «pero han 
sido poco y mal leídos. Estas 
son ciencias que van más allá 
de lo observable y evidente. 
Se trata de ver si es posible 
pensar las cosas. La informa
ción que nos dan los sentidos 
es engañosa; es la información 
de la apariencia. El Sol no gi
ra alrededor de la Tierra, es 
al revés. Y la concepción de 
las cosas es fundamental para 
la forma de vivir». 

La 
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el. Cid Campeador, 2-A 
Tlf.: 889 56 19 - Alcalá 

PROGRAMACION 
CAUCES ACTUALES DEL FLAMENCO 

EN VIVO 

l 7, NOl7iembre. 12,30 h. noche. 

ACIUACION DE JUAÑARES (cantaor de 
Joaquín Cortés y Antonio Canales) 
acompanado a la guitarra por J .M. 
Molero. 
Presenta: Pedro Atlenza. 

24, NOlliembn!. 12,30 h. noche. 

ACIUACION DE MIGUEL "EL RUBIO" 
acompanado a la guitarra por J.M. 
Molero. Presenta: Pedro Atlenza. 

RESERVA DE MESAS 
AL TLF.: 889 56 t9 

iGRAN OCASION! 

SE ALOUILA PISO 
De 2 habitaciones. Amueblado. 

Con electrodomésticos. Confortable. 
Sólo 40.000 pts/mes 

Telf_: 88.3 11 25 

DE PARTICUWA PARTICULAR 

SE ALOUILA PISO 
De 4 habitaciones. Exterior. 

Con terraza. En muy buen estado. 
50.000 pts/mes 

Telf.: 88.3 12 58 

CENTRO DE ESTUDIOS 

DON QUIJOTE 
CURSOS MONOGRAFICOS: 

- Marquetlng. 
• Gestión de Nominas. 
• Técnicas de Estudio. 
Santiago, 50 - TeU. : 889 63 99 

ALCALA DE HENARES 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

L.R.T. 

GRACIAS 
ESPIRITU SANTO 

POR LOS FAVORES 
RECIBIDOS 

J.A.P. 

ta de noviembre de 1995 



Adoración corral fue citada en el juzgado 

Ouieren embargarle su pisa parque 
su marido tiene el mismo nombre 
que un moroso 

Adoración Corral, vecina de Alcalá en la calle Diego de Urbina, no sale 
de su asombro: ha recibido una notificación del juzgado porque quieren em
bargarle su piso. Motivo: que su marido se llama igual que un moroso. 

que buscar un abogado, aun
que no estoy dispuesta a pa
gar nada después de semejan
te disgusto, pues pasé un vier
nes y un fin de semana fatal 
con la citación». 

«Yo pregunto: ¿para qué 
sirven el DNI y el NIF? Y o no 
tengo nada contra nadie; que 
deban o no, no es asunto mío, 
pero que no me amenacen. Y o 
soy una persona conocida en 
Alcalá y colaboro con la ciu
dadanía. De hecho, pertenez
co a todas estas asociaciones 
-y quiere que aparezcan pa
ra que vean claro en el juzga
do quién es ella: pertenezco a 
la Asociación de Hijos y Ami-

Adoración Corral 

gos de Alcalá, a la parroquia 
de San Diego, he sido 25 años 
catequista, soy vicepresiden
ta de la Asociación de Muje
res Complutenses, pertenezco 
al PCE desde los 18 años, en
tré con el padre Llanos, y a IU 
desde que se fundó, y soy vo
cal de IU en el distrito VI. Es
to lo digo porque somos sobra
damente conocidos, tanto mi 
marido como yo, para que no 

nos confundan con nadie por
que, aunque los nombres sean 
iguales, ¿para qué sirven el 
DNI y el NIF? Y o ya tengo se
senta años, vivo tranquila
mente con mi marido, ayudo 
en lo que puedo y colaboro 
con la ciudadanía. Creo que 
me merezco ser tratada con 
dignidad y que esto lo arre
glen en el mismo sitio donde 
lo han confundido. 

Adoración Corral está in
dignada y nos relata los he
chos: «El pasado viernes día 
10 d e noviembre vino a mi ca
sa un policía vestido de pai
sano , le abrió mi marido (yo 
no estaba en casa porque me 
había ido a la peluquería) y el 
policía le dijo a mi marido 
q u e traía una notificación del 
juzgado para que me presen
te en el número seis. Como 
cuando yo volví a casa ya eran 
las tres de la tarde, no pude 
ir al juzguado el viernes, así 
que fui el lunes. ¡Menudo fin 
de semana pasé pensando en 
qué sería! Llego al juzgado y 
le enseño el papelito y le digo 
que no sé a qué vengo ni por 
qué se me ha citado. Una se
ñorita me atiende y me dice 
que eso es a mi marido al que 
se lo debo preguntar. Insisto 
y me dicen: No hable usted 
fuerte , que lo tiene embarga
do, y dé gracias que la hemos 
a v isado , como dando por he
cho que mi marido es un ta
rambana o algo así cuando mi 
marido, Antonio Sánchez Cal
vo , de 66 años de edad, está 
jubilado, ha trabajo en Bioter 
y le conoce medio Alcalá. Vi
vimos con la pensión de mi 
marido y el poco dinero que 
tenemos ahorrado y el piso, 
que es nuestro y lo tenemos 
bien arreglado y no tenemos 
deudas». 

Los responsables políticos aseguraron que se abriría en noviembre 

Adoración Corral nos dice 
que para qué sirven su DNI y 
el de su marido: «Nosotros no 
debemos nada. No obstante, 
me voy al ayuntamiento, pe
ro a sabiendas de que no de
bo nada, por si hay algún 
error, algún recibo que yo pa
gué y esté confundido. Fui a 
mirar la contribución del pi
so, el numerito del coche, y 
mis r ecibos están pagados, pe
ro nada, que sale otro Anto
nio Sánchez Calvo con recibos 
pendientes , pero sin número 
de DNI y con otra dirección». 

«Mi marido y yo hemos 
comparecido en el juzgado pa
ra acreditar que la vivienda 
no pertenece a la persona im
plicada en las actuaciones de 
embargo y ahora me t~ndré 
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Otro retraso de la inauguración del centro de salud Reyes Magos 
María Luisa Martín Jara: «Ya na hay excusas para que siga estando cerrada» 
Desde 1991, cerca de 20.000 alcalaínos, los vecinos del distrito Campo del Angel-El Chorrillo esperan 
pacientemente la apertura del centro de salud Reyes Magos. «Por enésima vez -dicen en la delega
ción municipal del distrito- se vuelve a retrasar su inauguración». 

A mediados de septiembre, 
la concejalía de Salud anun
ciaba que en el mes de octu
bre abriría sus puertas por fin 
el centro más grande de Alca
lá: 3.000 metros cuadrados 
que albergarán, según se 
anunció, servicios de atención 
primaria, el gabinete de salud 
pública de la CAM y la uni
dad de salud mental del Area 
3: «Pudimos comprobar en
tonces que era una falsa alar
ma. También lo comproba
mos ahora, con el añadido de 
un pequeño detalle:el mes pa
sado, el jefe de atención pri
maria, Francisco Babín, seña
laba el mes de noviembre co
mo fecha tope para que Reyes 
Magos abriera sus puertas, al
go corroborado por la conce
jala de Sald, Elisa de Francis
co», afirma la presidenta de la 
delegación municipal del dis
trito VII, María Luisa Mar
tín Jara. 

Los más llamativo, a juicio 
de esta concejal socialista, es 
que «ya no hay excusas para 
este enésimo retraso. El edi
ficio está construido desde 

principios del 94 y se destinó 
una partida presupuestaria de 
cuatro millones de pesetas pa
ra el equipamiento del centro. 
¿A qué se debe, pues, el retra
so?, pregunta Martín Jara. 

La presidenta del distrito 
VIII ha mostrado asimismo 
su preocupación por el solar 
anexo al centro de salud Re
yes Magos, que todavía no ha 
sido acondicionado: «Se acu
mulan los escombros, los ras
trojos, no ha sido cerrado y 
parte de la acera etsá aún sin 
hacer» , afirma la edil del 

COMERCIAL JARDIN, S. L • 

VlllTI Y llEPWClll UOllWll l JUEll 
5BllCIO lllKOTGDAS LAS llllCIS 

- Diseño realización 
- Mantenimiento de jardines 
- Riegos 
- Tratamiento fitosanitarios 

TN .• 34003 
Poi. Ind . Camarmilla , Nave 1 

28802 ALCALA DE HENARES 

PSOE. «Hemos pedido expli
caciones reiteradas, a través 
de las distintas comisiones in
formativas, sobre todo para 
que se nos aclare qué preten
de hacer la Comunidad con 
ese solar. Tanto si construye 
un aparcamiento como si de
cide hacer jardines, por ejem
plo, está claro que a estas al
turas ese terreno debería estar 
ya acondicionado, cuidando 
mucho las medidas higiénico
sanitarias». 

Marisa Martín Jara ha ex
presado su malestar por la po
ca sensibilidad con la que, a 
su juicio, se trata el tema del 
centro de salud: «Desde hace 
tres años y ocho meses, vein
te mil alcalaínos esperan la 
apertura de ese centro. Reyes 
Magos debería estar ya pres
tando sus servicios. En lugar 
de eso , nos encontramos con 
el infinito retraso del equipo 
de gobierno y la promesa de 
que mañana se pone en fun
cionamiento. No me extraña 
que algunos vecinos empiecen 
a decir que se lo p~dirán a los 
Reyes Magos». 

PUERTA de Madrid 



Sindicatos y equipo de gobierno se distancian 
en las negociaciones del convenio colectivo 

Los trabajadores amenazan con una 
huelga del ayuntamiento en enero 

El horizonte de una huelga de los trabajadores municipales vuel
ve a aparecer a la vista de un par de meses. El convenio colectivo 
entre el Organo de Representación Unitaria (ORU) y el equipo de 
gobiemo encuentra dificultades para salir adelante y el presidente 
del ORU, Antonio Ramón Rodríguez Ramos, no oculta la posibili
dad de que pueda realizarse una huelga en el mes de enero si no 
se cumplen las expectativas de los trabajadores. Sería una huelga 
eminentemente sindical para los sindicatos, pero política para los 
grupos que forman la corporación municipal; para el equipo de go
bierno porque vería amenazada su gestión con una huelga y para 
los grupos de la oposición porque verían la ocasión propicia para 
poner en serias dificultades al equipo de gobiemo. La negociación 
colectiva acaba de empezar, pero ya se habla de huelga. 

La concejala de Personal, Marta 
Viñuelas, señaló que la propuesta del 
equipo de gobierno al Organo de Re
presentación Unitario es muy bue
na; la vigencia que se contempla pa
ra el convenio en las negociaciones 
es de cuatro años y eso parece estar 
asumido por las dos partes, pero la 
confrontación llega en lo económico. 
Mientras que para el equipo de go
bierno la subida anual es la del IPC, 
para los trabajadores la subida jus
ta es del cinco por ciento o el IPC 
anual más un punto. En cambio, el 
equipo de gobierno propone que la 
diferencia de ese punto que habría 
entre la parte empresarial y la parte 
sindical se destinara a la creación de 
puestos de trabajo: «Apelamos a la 
solidaridad de los trabajadores pa
ra la creación de puestos de traba
jo», llegó a decir Marta Viñuelas. 

BENDITEUS 
-PLATA DE LEY-

Pero Antonio Ramón Rodríguez 
Ramos aseguró que no se pueden 
desviar balones: «Nos han dicho que 
los puestos de trabajo que se pueden 
crear son unos veinte, que son los 
que ya había compromiso de crear. 
Dicho de otra manera, el equipo de 
gobierno hace una referencia a la 
creación de unos puestos de trabajo 
que nosotros ya tenemos consolida
dos en plantilla. Eso es utilizar ar
tes que no compartimos porque otra 
cosa sería que dijeran que se van a 
crear esos 20 puestos de trabajo que 
tenemos consolidados desde 1992 
más los puestos que resulten de ese 

Asamblea de trabajadores en el centro cívico María Zambrano 

medio punto al que pretenden que 
renunciemos. Eso ya sería más con
secuente». La discrepancia entre sin
dicatos y gobierno pasa también por 
el concepto de antigüedad. La pre
tensión sindical es que la antigüedad 
no es ni debe ser un concepto de ca
tegorías profesionales, algo que se
gún Marta Viñuelas no pueden com
partir «porque sería incurrir en frau
de de ley. Pues bien, Antonio Ra
món Rodríguez Ramos aseguró que 
«la antigüedad es un concepto irre
nunciable para esta negociación y si 
no se asume no admitimos la vigen
cia de cuatro años». La respuesta en 
negativo que el equipo de gobierno 
ha dado, en opinión de Rodríguez 
Ramos, hace que los sindicatos «ha
yamos marcado ya una estrategia de 

acción sindical inmediatamente. Eso 
no quiere decir que vayamos a ac
tuar inmediatamente en cuanto a 
huelgas o conflictos porque las fechas 
no son las más idóneas; está el puen
te de la Constitución por medio y las 
navidades». Rodríguez Ramos con
sidera que «la fecha que estimamos 
conveniente para movilizarnos, si es 
que se diera la movilización, oscila
ría entre el 15 y el 31 de enero. No 
es un capricho exclusivamente nues
tro en Alcalá; Antonio Gutiérrez ya 
ha dicho que no vamos a consentir 
ni un paso atrás en los derechos ad
quiridos, o en la pérdida del poder 
adquisitivo de los trabajadores, y 
por lo tanto, estamos aplicando una 
política en consonancia con lo que 
CCOO demanda a nivel del Estado. 

En su última actuación, que estuvo abarrotada de público 

DE LA VIRGEN 
Ntra. Sra. del Val, 

Ntra. Sra. del Rocío, 
Ntra. Sra. del Carmen, 
Ntra. Sra. del Pilar ... 

Joyería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, J2 
Tlf.: 880 16 85 - ALCALA 
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Dos horas de sorpresas y diversión con los magos Raúl y Pedra 
Los magos-humoristas Pedro y Raúl actuaron el pasado 10 de noviembre en el Pub Kingston, ofre

ciendo, como ya es habitual en ellos, un espectáculo de magia y humor que nunca deja de sorprender 
y divertir a su público, buena parte de él fieles seguidores de estos jóvenes alcalaínos. De hecho, el local 
se quedó pequeño y muchas personas no pudieron ya no sentarse sino ni siquiera entrar a ver a los magos. 

La actuación se prolongó durante algo más de dos cos centímetros de los artistas, tampoco 'pillan' los 
horas, en las que Raúl y Pedro intercalaron sus in- trucos, si es que los hay. El número de adivinación 
tervenciones, consistentes en juegos de magia, cu- a distancia con el que Pedro de Pedro pensaba con
yos trucos ni siquiera los espectadores de las pri- cluir el espectáculo tuvo que ser sustituido por los 
meras filas logran descubrir, aderezados con humo- aros chinos por problemas de última hora con la 
rísticos comentarios sobre esto y aquello. Para sus telefonía movil. Pedro prometió realizarlo la pró
demostraciones de habilidad, estos magos siemprt::_ xima vez. Una buena razón, entre otras muchas, 
cuentan con la colaboración de algunas personas del para no perderse la siguiente actuación de Pedro 
público que, aunque están sobre el escenario, a po- y Raúl que esperamos sea muy pronto. 

18 de noviembre de 1995 



En estas fotografías drogas y armas incautadas por la policía de Alcalá en diversas operaciones 

suministraban droga a las prostitutas de la carretera 

La policía detuvo a un hombre y a una mujer 
y se incautó de 2.000 dosis de cocaína 
Otras intervenciones policiales durante el fin de semana llevaron a la 
intervención de otras drogas en diferentes lugares 

Según informa la policía, durante este fin de semana han sido realizados por la comisaria de Alcalá 
diversos servicios que han tenido como imalidad la represión del tráfico de estupefacientes. El resul
tado más llamativo ha sido la incautación de 2.000 dosis de cocaína, con detención de dos personas. 

2.000 dosis de cocaína 410 dosis de hachís 
y 2 de heroína 

En las inmediaciones de la 
discoteca Radical han sido in
tervenidas, en pequeñas dosis 
y a distintas personas, 410 do
sis de hachís y dos papelinas 
de heroína. 

Armas blancas · 
y simuladas de fuego 

Han sido incautadas, en 
distintos lugares de Alcalá, ar
mas blancas y simuladas de 
fuego, habiéndose realizado 
las intervenciones en lugares 
próximos a zonas de recreo. 

Por tales hechos se han trami
tado las diligencias correspon
dientes en algunos casos, y en 
otros se han efectuado pro
puestas de sanción a la dele
gación del gobierno. 

Otras drogas intervenidas 
En la noche del pasado 

viernes, en el bar Paradise, si
to en la calle Gaceta de esta 
ciudad, fueron intervenidas 
dentro del local dos papelinas 
de cocaína a dos clientes y, 
arrojada en el suelo, una bolsa 
conteniendo 15 dosis de cocaí
na, y al dueño del estableci
miento dos pastillas de éxta
sis, y en la cocina, en un bo
tellero, cinco cápsulas de sus
tancia estupefaciente, al pare
cer anfetaminas. Igualmente 
se instruyeron las correspon
dientes actas de intervención 
y propuestas de sanción a la 
delegación del gobierno. 

La policía se ha incautado 
de 2. 000 dosis de cocaína de 
un alto estado de pureza y que 
en el mertado hubiera supues
to un precio de unos dos mi
llones de pesetas. Han sido 
detenidos y puestos a disposi
ción judicial, como presuntos 
autores del tráfico de la sus
tancia intervenida, Enrique 
SG, de 59 años, vecino de To
rrejón de Ardoz, y María 
Cruz PB , de 46 años, domi
ciliada en el Madrid. La de
tención se produjo en Alcalá, 
en la confluencia de la aveni
da de Guadalajara con la Vía 
Complutense, oupándose un 
vehículo Panda. María Cruz 
portaba la droga en la vagina. 

Perder peso y volumen, una realidad 

La pareja detenida sumi
nistraba la droga a las prosti
tutas que trabajan en los ar
cenes de la Nacional 11. Los 
dos detenidos poseían antece
dentes policiales, si bien nun
ca habían sido detenidos por 
tráfico de drogas. Las inves
tigaciones llevadas a cabo por 
el grupo de estupefacientes de 
la comisaría alcalaína han cul
minado un servicio en el que 
llevaban trabajando varias se
manas. 

ti de noviembre de t995 

gracias al nuevo tratamiento t/iemt0,}éf 
con la tecnología más avanzada 

con varias sesiones relajadas se consiguen resultados definitivos sin ningún riesgo para el paciente 
Los mejores V más m~demos tratamien~os ::IC!iñicarnsan1:·?fi0]üi:= de salud y belleza aplicados por profesionales :::::::::::: : ::: :::::: :: :: :: :: : : :: : :::::::: : :::::: :::::::::: :::: :::======== === 

de reconocido prestigio podrá encontrarlos en: Avda. Gu~~~::·~i-J~~~~8889 20 45 
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Mostró sus genitales a una mujer que estaba paseando 
a su perro por el paseo fluvial 

Exhibicionista en Tabla Pintora 
se trata de un hombre de unos 30 años y parece ser que no es la primera 
vez que se muestra desnudo exhibiéndose ante mujeres 

Un individuo de unos 30 años, 1'70 metros de estatura y moreno mostró sobre las 10 de la mañana 
del sábado 11 de noviembre sus genitales a una mujer que estaba paseando un perro por el paseo flu
vial situado en la zona de Tabla Pintora. Cuando la mujer caminaba por el mencionado paseo fluvial, 
por la parte trasera del colegio lplacea, de forma inesperada un individuo salió de detrás de unos setos 
y le mostró sus genitales al mismo tiempo que se dirigía hacia ella. La mujer huyó corriendo del lugar 
y fue en busca de la policía para informar de lo ocurrido. 

Una patrulla de Policía 
Municipal que se encontraba 
por la zona fue requerida por 
la mujer quien dió las caracte
rísticas del individuo. Según 
la requiriente, éste llevaba un 
jersey largo que cubría sus ge-

nitales puesto que iba desnu
do de cintura hacia abajo. Al 
salir de detrás de los setos se 
subió el jersey dirigiéndose 
hacia la mujer que salió hu
yendo muy nerviosa en bus
ca de ayuda. La Policía Local 

Hicieron un butrón en el tejado y robaron 

en el as_ador santiago 

{{¡staba todo por los suelos y los cajones tirados)) 
175.000 pesetas en metálico, una caja fuerte, dos jamones de pata 

negra, dos talonarios de lotería y varias botellas de licor fueron sus
traídas del asador Santiago, sito en la calle Santiago n°42. El robo 
se cometió el pasado 5 de noviembre. El autor del hecho consiguió 
entrar al restaurante a través de un butrón hecho en el tejado. 

Tras revolver entre las per
tenencias se llevó el dinero y 
los efectos citados, utilizando 
para salir el mismo método. 

El suceso se denunció en la 
comisaría de policía. Poco 
después , el 8 de noviembre, 
agentes policiales detenían a 
una persona que tenía en su 
poder los talonarios de lotería 
y la estaba vendiendo, tal co
mo les informábamos la sema
na pasada. Fulgencio Martí
nez , responsable del asador, 
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explica que «el detenido decía 
que el talonario se lo había da
do otro que, por cada papele
ta que vendiera, le daba cin
co duros». En su opinión, el 
robo lo tuvieron que cometer, 
como mínimo, dos personas. 
«Esto me parece muy mal por
que te desarman y descolocan 
todo. Estaba todo por los sue
los y todos los cajones tira
dos». La empresa ha instala
do rejas con motivo de refor
zar la seguridad. 

montó un dispositivo de bús
queda del exhibicionista, que 
después de salir tras la mujer 
fue en dirección al barrio V e
necia. Fuentes policiales mos
traron su sospecha de que el 
individuo pueda residir por la 
zona ya que la búsqueda re
sultó infructuosa a pesar de la 
celeridad con que se organizó. 
El exhibicionista pudo llegar 
facilmente a su portal y ocul
tarse en su propio piso. 

Otro de los motivos por los 
que se cree que es vecino de 
la zona es que no es la prime
ra que estos hechos ocurren, 
según informaron las mismas 
fuentes. Al parecer un indivi
duo que responde a las mis
mas características se ha pro
digado últimamente en varias 
ocasiones mostrándose desnu
do a mujeres que caminan por 
la zona del paseo fluvial y de 
Tabla Pintora. 

Escalador de !B años, 
herido de gravedad 

Angel Martín Trigo, de 38 
años de edad y vecino de Le
ganés, resultó herido de gra
vedad sobre la una de la tar
de del miércoles día 8 de no
viembre al caerse desde una 
altura de 12 metros cuando 
realizaba prácticas de escala
da en el paraje conocido como 
«El Pontón de la Oliva», en el 
término de Alpedrete (Guala
dalajara). A consecuencia de 
la caída tuvo que ser evacua
do al Hospital 12 de Octubre 
en un helicóptero de la Direc
ción General de Tráfico. En el 
rescate colaboraron siete 
miembros del SEREIM (Ser
vicio de Rescate de Montaña 
de la Guardia Civil) con otro 
helicóptero y otras fuerzas del 
referido cuerpo. 

Al accidentado se le apreció 
fractura de cadera y de la mu
ñeca derecha y dislocación de 
un tobillo. 

Sufrió un accidente 
y se le derramó la carga: 

Robó un camión 
cargado de 
güisqui y ginebra 

La Guardia Civil acudió al 
lugar donde había ocurrido 
este suceso y observó con ex
trañeza que el conductor no 
aparecía por la zona del acci
dente, por lo que realizó las 
gestiones oportunas y com
probó que tanto el camión 
como la mercancía que trans
portaba habían sido robados 
del almacén de alimentación 
Cash Mabo, del polígono in
dustrial Noaín-Eaquiroz en 
Navarra, hecho que había si
do denunciado por la maña
na ante la Guardia Civil de la 
localidad de Beriaín. 

De dicha mercancía fueron 
recuperadas 3.756 botellas de 
güisqui marca Ballantines, 
643 deJB, 19 de ginebra Bee
feater y 15 de gel marca Sa
nex, todo ello valorado en 
5 .527 .000 pesetas. 

El accidente ocurrió alrede
dor de las 8' 30 de la mañana 
del día 9 de noviembre en el 
kilómetro 84'599 de la N-11, 
en el término municipal de 
Guadalajara, en el cual el ca
mión Man 8153 F matrícula 
NA 5091 AM se salió de la vía 
por su margen derecha y vol
có, lo que dio lugar al derra
mamiento de la carga. Tras 
acudir la Guardia Civil al lu
gar del accidente surgió la du
da al no encontrar al conduc
tor del vehículo por las inme
diaciones. 

A la hora de redactar este 
suceso el conductor no ha si
do localizado y se ignora si re
sultó herido. Los daños han 
sido cuantiosos y el valor de 
la carga recuperada es el men
cionado anteriormente. Par
te de la mercancía quedó de
teriorada. 

PENSION LEVANTE 
Habitaciones económicas 
Calefacción - Hilo Musical 

Ctra. Pastrana, Residencial Canarias, n ° 5 
Tlf. : 888 07 51 · Alcalá de Henares 
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Así quedó el coche siniestrado junto al Camarmilla .Antonio Franco Gallardo, en el hospital, con su madre 

La familia que vive al lado, que es la que socorre a los heridos, 
denuncia una vez más la peligrosidad del tramo 

Dos heridos graves en un accidente 
en el puente del camarmilla 

El puente del Camarmilla (junto al Cementerio Viejo), y no por primera vez, fue el escenario de un 
aparatoso accidente que se produjo el pasado domingo 12 de noviembre, con el resultado de seis heri
dos, dos de ellos graves que al cierre de esta edición continuaban ingresados en el hospital. El extraño 

·trazado de la carretera y la poca iluminación hacen de este punto un peligro para los conductores, so-
bre el que PUERTA DE MADRID ya ha alertado en alguna ocasión. . 

El último accidente al que nos 
referimos se produjo poco antes 
de las 22 horas del 12 de noviem
bre, cuando un vehículo Peugeot 
605 descendía del puente que 
cruza la vía del tren a la altura 
de la fábrica Roca y conducía en 
dirección a la Avenida de Ajal
vir. El coche iba conducido por 
Antonio Franco Gallardo, al que 
acompañaban su esposa, Angeles 
Alvarez García, dos de sus hijas 
y otra pareja de jóvenes. Según 
declaró el conductor a PUERTA 
DE MADRID, el coche le derra
pó y no pudo controlarlo, yéndo
se a estrellar contra la entrada 
del chalet que hay nada más cru
zar el puente del río Camarmi
lla: «Nada más bajar del puente 
hay un badén y una curva que es 
muy mala. Como además el te
rreno estaba un poco mojado se 
me fue el coche» explicó Antonio 
Franco, que todavía permanece 
ingresado en el hospital. 

El hecho es que el vehículo co
lisionó frontalmente con la tapia 
de un chalet, cuyos ocupantes sa
lieron de inmediato a socorrer a 
los heridos y dieron aviso a la po
licía. Minutos más tarde se die
ron cita en el lugar del accidente 
efectivos de la Policía Munici-

ti de novl9"'bre de 1995 

Este matrimonio es ya casi ccel encargado oficial» de recoger a los 
heridos que se producen en este punto negro, mucho más negro de 
noche por la falta de luz. Se han hartado de alertar una y otra vez 
de lo peligroso que es este tramo, pero nadie les hace maldito caso. 
cclll ím y al cabo, si alguien se mata, el cementerio está cerca, aun-

que sea el viejo», paree~~ decirse los responsables. 
pal, varias ambulancias de la ducido algún tipo de rotura. 
Cruz Roja y la UVI Móvil del te- El parte de lesiones de los ocu
léfono 061 que trasladaron a los pantes del vehículo accidentado 
heridos al hospital Príncipe de fue: Antonio Franco Gallardo, de 
Asturias, mientras los bomberos 50 años, que sufrió fracturas di
revisaban las instalaciones del versas; su esposa Angeles Alva
oleoducto que pasa por esa zona rez García, de 43 años , la herida 
para comprobar si se había pro- más grave que sufrió traumatis-

mo craneoencefálico, traumatis
mo facial, traumatismo torácico, 
fractura de costillas y fractura de 
cúbito y radio; dos de las hijas 
del matrimonio, Beatriz Franco, 
de 16 años, que soportó una he
rida contusa en el cuero cabellu
do, erosiones en una mano, trau
matismo craneal y contusiones 
en arco superciliar, y María 
Franco Alvarez, de 9 años, que 
resultó afectada por un politrau
matismo de carácter leve; Julian 
Marquenda Manzano, de 28 
años, aquejado de un esguince 
cervical, artritis traumática y 
contusiones diversas; y Estela -
Sanz Carrasco de 27 años, que 
sufrió esguince cervical y contu
sión nasal. 

Al cierre de esta edición con
tinuaban ingresados en el hospi
tal, Antonio Franco y su esposa 
Angeles Alvarez, ella todavía en 
la Unidad de Cuidados Intensi
vos aunque ya fuera de peligro. 

Tramo peligroso 
Antonio Franco es vecino del 

Chorrillo y ha cruzado ese puen
te en muchas ocasiones. Sabe que 
el tramo es peligroso pero, aun 
así, no pudo evitar el accidente: 
«He pasado muchísimas veces 
por allí pero nunca caes en que 
te va a pasar algo hasta que llega 
a pasarte. Sabía que en esa cur
va ocurrían accidentes; es más, 
no hace ni un mes que un señor 
delante de nosotros , que pensa
mos que iba borracho pero lue
go vimos que iba bien, se subió 
al bordillo contrario, y es que no 
le dio tiempo a torcer porque no 
se esperaba así la curva». 

En su opinión la solución es 
hacer que la carretera pase por 
otro sitio: «Pasado el puente de 
la vía y llegando al puente del río 
Camarmilla hay un badén y en 
vez de estar hacia la derecha la 
articulación de la carretera está 
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casi al revés, desfavoreciendo la 
curva. Lo mejor es enderezar la 
curva o que no pase por ahí la 
carretera». 

Accidente escalofriante: 
«Las niñas estaban 
abrazadas y llorando» 

El pasado 25 de febrero, 
PUERTA DE MADRID publi
caba un reportaje sobre los acci
dentes que se habían producido 
en el puente del Camarmilla, al
rededor de una docena en el año 
y medio anterior. La voz de alar
ma la daba la familia que ocupa 
el chalet contiguo al puente, que 
en la mayoría de las ocasiones es 
la que avisa a la policía y a la am
bulancia que se ha producido un 
accidente. «Vamos a tener que 
montar en mi casa un puesto de 
socorro», se quejaban entonces. 

El accidente del pasado do
mingo fue el más «espeluznante 
y escalofriante» de cuantos ha te
nido que ver, según Julia Gil, la 
propietaria del citado chalet. Ju
lia y su familia se encontraban en 
su vivienda cuando escucharon 
un golpe seco y al asomarse al ex
terior vieron cómo un coche se 
había accidentado justo enfren
te de su puerta. Cuando acudie
ron a socorrer a los heridos se en
contraron al conductor y su 
acompañante inconscientes en 
sus asientos y al resto de ocupan
tes fuera del coche y tendidos en 
la acera. «Eran alrededor de las 
diez cuando oímos un ruido se
co justo enfrente de mi puerta, y 
es que el coche se fue a dar con
tra la pared de cemento del cha
let. Salimos corriendo de la casa 
y vimos a tres niñas abrazadas , 
llorando y chorreando sangre. 
Los ocupantes de los asientos de
lanteros estaban inconscientes y 
cómo estarían que eran conoci
dos nuestros y no los reconoci
mos. Subí a casa y llamé a la po
licía avisando que había muchos 
heridos». 

Para poder prestar su ayuda, 
tuvieron que colocar un coche 
con los focos hacia la carretera, 
dada la escasa iluminación del 
tramo, «para poder saber lo que 
allí había. Sólo pido que, por fa
vor, pongan luces». 

Julia pasó mucho miedo, en
tre otras cosas porque el coche se 
llevó por delante una señaliza
ción de gas: «Yo no entiendo si 
podía salir gas por allí porque 
echaba mucho humo y no sabía 
si era gas o el coche. ¡Qué mie
do!». Julia asegura que está «dis
puesta a ir donde haga falta por
que no estoy dispuesta a pasar 
otra vez por esta circunstancia. 
De verdad fue espeluznante». 

PUERTA de Madrid 

Utilizaron un calcetín como guante 

para no dejar huellas 

Más de un millón de pesetas en 
metálico y oro es sustraído de un 
piso de la calle Torrelaguna 

El robo tuvo lugar en un piso primero de la calle Torrelaguna nºl8. 
Los habitantes de la vivienda regresaron de trabajar en la noche del 
6 de noviembre v se encontraron con que la puerta de su propia ca
sa tenía echada la cadena impidiéndoles el paso. Eso v las luces en
cedidas les adelantaron lo sucedido, por lo que avisaron a la Poli
cía Nacional de manera inmediata. 

Todo indica que el autor 
del hecho entró por la venta
na del cuarto de baño, que va 
a dar a un patio, porque el 
suelo de la bañera tenía man
chas de pisadas. Para tener la 
seguridad de que no iban a 
sorprenderle 'con las manos 
en la masa', corrió la cadena 
de la puerta de entrada. Co
mo es habitual en los robos en 
pisos, se dirigió inmediata
mente a la habitación de ma
trimonio, donde, tras revol
ver en la cómoda y en varios 
joyeros, se apoderó de 
150.000 pesetas en metálico y 
de diversas joyas de oro valo
radas en un total de un millón 

de pesetas , según asegura An
gel Cañas Muñoz, familiar de 
una de las víctimas. Una vez 
con el botín en su poder, el la
drón salió a la calle saltando 

_ por la terraza, lo que pudo 
averiguarse de nuevo por las 
huellas de pies marcadas en el 
techo de un coche estaciona
do debajo de ésta. 

Los agentes de la Policía 
Nacional tuvieron que acce
der a la vivienda saltando por 
la terraza del piso contiguo. 
La búsqueda de huellas resul
tó inútil y se dedujo que el la
drón había utilizado como 
guante un calcetín de las pro
pias víctimas. 

Herido en la cabeza al caer al suelo por una lipotimia 
Un camarero de la cafetería Néctar , sita en la calle Ramón y Cajal 

n ° 7, resultó herido en la cabeza a causa de una caída. Sobre las ocho 
y media de la mañana del pasado viernes, 10 de noviembre, sufría 
una bajada de tensión que le hizo desmayarse; al caer al suelo reci
bió un golpe en la cabeza que le abrió una brecha. Un patrulla de 
la Policía Municipal y una dotación de la UVI móvil del servicio 
de urgencias del 061 se personaron en el lugar. El herido fue trasla
dado al Hospital Príncipe de Asturias , donde recibió cuatro puntos 
de sutura en la herida, para regresar a casa poco después. PUERTA 
DE MADRID se alegra de la pronta recuperación de su vecino, que 
ya ha podido reincorporarse al trabajo. 

abo en Pinturas 
Duraval par un importe 
superior a ! millones 

Ha sido presentada denun
cia ante la Guardia Civil de 
Azuqueca por un robo en la 
empresa de Pinturas Duraval, 
situada en la N-11 en el polí
gono industrial Aida, térmi
no municipal de Azuqueca. El 
suceso ocurrió el lunes día 13 
de noviembre y el autor o 
autores del hecho entraron en 
la empresa tras forzar y rom
per una puerta. U na vez en el 
interior de la oficina, se apo
deraron de una caja de cauda
les que contenía 460.000 pe
setas en billetes y cheques ga
solina por valor de 2.725.000 
pesetas , además de otros che
ques de un centro comercial 
por un valor desconocido. 

Rabo en una empresa 
Durante la madrugada del 

día 9 de noviembre se come
tió un robo en la empresa 
BLINFI SA, situada en la ca
lle Cabo Ortega!, números 21 
y 22 , de Arganda del Rey. Los 
autores del robo pasaron a la 
empresa tras forzar la puerta 
trasera y la verja de entrada. 
Se apoderaron de un ordena
dor , una impresora, una má
quina de escribii;., un Telyco 
fax y material informático, 
valorado todo ello en un mi
llón de pesetas. Los daños as
cienden a 60.000 pesetas más. 

Asaltaran a una anciana 
en su casa y le robaran 
125.000 pesetas y joyas 

En la madrugada del pasa
do día 8 de noviembre , dos 
individuos se apoderaron en 
una vivienda de Cantalojas de 
125.000 pesetas y diversas jo
y as sin valorar. Tras penetrar 
en el imueble rompiendo una 
ventana, sorprendieron a Ma
ría Asunción Nicolás Nicolás , 
de 79 años, que en esos mo
mentos se encontraba sola. 

Según versión de la ancia
na , le taparon la boca a la vez 
que la arrojaron contra un 
colchón, amenazándola con 
apuñalarla con_ la intención de 
que les entregara el dinero, así 
como otros objetos de valor. 
Tras consumar su acción, los 
autores , uno de ellos identifi
cado como un joven entre 25 
y 30 años de edad, se marcha
ron sin poder precisarse la di
rección ni los medios que uti
lizaron en su huida. 

.. -
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La explosión se produjo en un pasillo cuando los alumnos estaban en clase 

coctel molotov en un instituto alcalaíno 
No se registraron daños personales ni materiales 

Un 'coctel molotov' casero explotó el pasado 10 de noviembre en el instituto Arquitecto Pedro Gumiel, sin 
que afortunadamente causara daños materiales o personales. La dirección del centro avisó de inmediato a 
la policía que se personó en el instituto para investigar lo sucedido. Para hacer el artefacto se había utilizado 
una botella de plástico llena de bolas de papel de aluminio, trozos de tornillos y ácido clorhídrico. 

La explosión tuvo lugar en 
uno de los pasillos del segundo 
piso, pasados algunos minutos de 
las 12 del mediodía. En ese mo
mento los alumnos se encontra
ban dando clase en sus aulas y la 
profesora de guardia acababa de 
terminar su ronda sin haber de
tectado nada anormal. Los con-

serjes se encontraban en su pues
to y la directora trabajando en su 
despacho. A las doce y cinco 
aproximadamente se produjo la 
explosión que pudo ser escucha
da en todo el instituto. «Hemos 
oído un ruido muy fuerte, hemos 
salido de inmediato y entonces 
hemos visto en el pasillo de aulas 

--~~~~~~--~-· -

del 2º piso una humareda muy 
grande. Los conserjes han llega
do antes que yo y ya habían 
abierto la ventana para que el 
humo saliera. En el suelo había 
una botella de Casera de plásti
co de litro y medio, abierta y 
dentro unas bolitas de aluminio 
y algunos trozos de tornillos, to-

Calle Santia90, 18 • Alcalá de ..Henares . -
Ubicado en el antiguo Colegio-Convento de Capuchinos. 
Siendo inaugurado al cumplirse el JI! centenario de la 

concesión del Título de Ciudad de la Villa de Alcalá de Henares, 
168711987 
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dos recogidos dentro de la bote
lla que tenía una hendidura de 
unos 25 centímetros. Hemos 
tranquilizado a la gente, que con 
el ruido salía de las aulas, y se 
han continuado las clases. El sus
to nos lo hemos llevado pero 
afortunadamente no ha ido más 
lejos», explicó a PUERTA DE 
MADRID la directora del cen
tro, Concha Albertos. 

La sustancia empleada para 
hacer explosionar el artefacto, 
según la policía y también el ca
tedrático de física del centro, fue 
ácido clorhídrico, que cuando le 
falta oxígeno explosiona. La bo
tella se abrió por un lado aunque 
lo que contenía, las bolas de pa
pel de aluminio y los tornillos, 
no salieron, por lo que no hubo 
rotura de cristales ni cualquier 
otro daño material. Según los 
técnicos, la botella tuvo que ser 
depositada muy poco antes de las 
doce menos cinco ya que el ácido 
clorhídrico explota muy rápido. 

Respecto a la autoría del he
cho, Concha Albertos poco pudo 
aclarar: «Conserjería estaba 
atendida en ese momento por los 
tres conserjes que no han visto 
entrar a nadie. Este año somos 
casi 900 alumnos y entre ellos, en 
el momento de entrada del recreo 
que ha sido justamente antes, ha 
podido meterse alguien de fuera, 
pero son sospechas sin ningún 
fundamento. Puede ser alguien 
de aquí o de fuera, no sabemos. 
Desde luego el que lo ha hecho 
tiene muy poca consideración 
hacia los compañeros y hacia el 
centro porque lo único que podía 
haber conseguido era, no en sí 
misma la explosión que era una 
chiquillada, pero sí crear un cli
ma de tensión que provocara al
gún malestar más serio». 

A la misma hora en la que se 
produjo la explosión se había 
convocado cinco minutos de si
lencio en contra de una agresión 
sufrida en la calle por un alum
no de otro instituto alcalaíno: 
«Había una convocatoria del IES 
Alonso de Avellaneda por una 
agresión que había sufrido un 
alumno de aquel centro, para de
dicar unos minutos a reflexionar 
sobre la violencia y en contra de 
todos estos hechos. Ha coincidi
do con esa convocatoria. Si se 
quieren hacer enlaces, se pueden 
hacer». 

Amenaza de bomba 
El mismo centro sufrió una 

amenaza de bomba el pasado 
martes 14 de noviembre, a las 13 
horas aproximadamente. La 
amenaza se realizó por teléfono 
y resultó ser una falals alarma. 

PUERTA de Madrid 



Aviso: robo de lotería 
Ha sido sustraído parte de 

un talonario de de lotería de 
Navidad del número 50.625, de 
la Asociación Cultural Peña 
Los Jardineros, por lo que que
dan anuladas las papeletas de 
la serie comprendida entre los 
números 4.235 al 4.300. Son 
papeletas de 500 pesetas, 400 
de lotería y 100 para un viaje. 

Por otra parte, la semana pa
sada avisamos del robo de un 
talonario de lotería de Navidad 
del número 25. 83 7 de la Aso
ciación Iglú y Repámpanos, 
por lo que quedan anuladas las 
papeletas de la serie compren
dida entre los números 2.028 y 
2.100. 

La primera fue sustraída du
rante un robo nocturno en una 
peluquería y la segunda de una 
mochila durante la fiesta de 
apoyo a Bosnia que tuvo lugar 
en la 6::asa de la Juventud. 

Dos personas muertas 
al salirse un turismo 
de la vía 

Dos personas resultaron 
muertas el día 8 de noviembre 
en accidente de tráfico ocurri
do a las 19' 30 horas a la altura 
del kilómetro 70 de la N -11. El 
turismo Peugeot 405 matrícu
la M 2403 KS, ocupado por 
Martín Fernández Martín, de 
51 años, y José Rodríguez Mar
tín, de 49 años, por circunstan
cias que se ignoran se salió de 
la vía por su margen izquierda, 
cruzó la mediana y volcó pos
teriormente sobre la calzada 
opuesta. Ambos ocupantes sa
lieron despedidos del vehículo, 
por lo que se ignora cuál de 
ellos conducía. El coche circu
laba en dirección a Madrid. 

Robo en un chalet 
Según denuncia presentada 

ante la Guardia Civil del pues
tos de El Casar el día 13 de no
viembre, durante los últimos 
días -sin poder precisar la fe
cha exacta, ya que el chalet lo 
utilizan durante los fines de 
semana- se ha producido un 
robo en un chalet ubicado en la 
urbanización Las Colinas, en el 
término de la mencionada loca
lidad de El Casar. El autor o 
autores del hecho, después de 
romper la reja de una ventana, 
penetraron a través del garaje 
al interior de la vivienda, don
de se apropiaron de varios elec
trodomésticos y ropas de vestir, 
valorado todo ello en 685.000 
pesetas. 

PUERTA de Madrid 
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En las dos ocasiones ha sido utilizado el mismo procedimiento 

una peluquería ha sida rabada das veces en cinca días 
La peluquería Líneas, situada en la plaza de Alonso Carrillo, en el parque de Pryconsa, ha sido roba

da dos veces en cinco días y en las dos ocasiones por el mismo procedimiento: entrando por el hueco 
de un pequeño montante de ventilación situado encima ded la puerta de entrada. 

«Tiene que ser una perso
na muy pequeña porque el 
hueco es muy pequeño», dice 
la propietaria. Durante lama
drugada del día 7 de noviem
bre, sobre la 1 '30 horas, rom
pieron una ventana que está 
situada encima de la puerta 
con trampilla. La forzaron y 
por ese pequeño hueco se in
trodujeron para llevarse úni
camente el cambio, 3.000 pe-

setas. La peluquería estaba 
intacta. Fueron directamente 
a la caja y para salir lo hicie
ron por el mismo sitio: pusie
ron una silla y saltaron. 

Posteriormente, el día 12, 
durante la madrugada del do
mingo al lunes, volvieron a 
entrar por el mismo sitio rom
piendo de nuevo el cristal con 
una piedra que se encontró en 
el lugar. En esta ocasión tam-

bién fueron a la caja, pero en 
ésta ya no había cambio, pues 
la dueña de la peluquería, por 
precaución, no lo dejó. 

Así que los autores del ro
bo esta vez se llevaron un ta
co de lotería de Navidad con 
papeletas a 500 pesetas per
tenciente a la peña Los Jardi
neros. También se llevaron 
caramelos y salieron por el 
mismo sitio. 

EL MUNDO de PIK 
UN ESPACIO FANTÁSTICO PARA 

diwe[['ft]r~ y¡ e&lucarS® 
6;tedtu 'I ~ para sus hijos en compañía 
de los amigos. 
Posibilidad de organizar los educadores 
programas de psicomotricidad para el desarrollo 
integral del niño. 

Calle Beatriz Galindo, 3 
(antiguo Cine Benidorm) 

Tell.: 882 SJ 10 
ALCALA DE HENARES 
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Espartales Sur e• un conjunto rerideneW formado por más de 20 pareelas que mediante 
concurso público ha adjudicado el Consorcio Urbanístico de igual nombre en Alcalá de Henares, para la construc
ción de viviendas de protección oficial y precio tasado. 

El nuevo conjunto urbanístico, cuyas obras han comenzado oficialmente el 1 de abril del presente año, cuenta 
con una extensa dotación social, entre las que destaca un centro comercial, un polideportivo y 2 centros docentes. 

Madrid Joven 10.000 S.Coop., gestionada por Madrid Gestión S.A., ha sido adjudicataria de la parcela 13-2, 
donde promueve la construcción de 70 viviendas de 2, 3 y 4 dormitorios, plazas de garaje, trasteros y piscina. 
Quedando por adjudicar actualmente 18 viviendas. 

El buen fin de la promoción viene garantizado por la amplia experiencia técnica de Madrid Gestión S.A., que 
ha entregado ya viviendas a 648 familias, y está gestionando actualmente más de 700. Para una mayor garantía 
esta promoción será construida por la empresa constructora Fomento de Construcciones y Contratas (FCC), em
presa número uno por volumen de facturación. 

El comienzo de las obras de construcción de nuestras viviendas se estima para enero de 1996, una vez termi
nada la infraestructura básica de la urbanización por parte del Consorcio «Espartales Sur» de Alcalá de Henares 
(Comunidad de Madrid y Ayuntamiento de Alcalá de Henares) . 
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Viv. 2 Dorm. 62,7 m2 útiles 
Incluye: 1 Plaza de a-a;e. hStlrO y piscina 

9.948.663 IVAlncluido 

r¡ Viv. 3 Dorm. 70 m2 útiles 
Incluye: 1 .,a.za de a-nve. 1 pi. apwc.. hdlro y piKina 

11.699.140 IVA Incluido 

Viv. 4 Dorm. 90 m2 útiles 
Incluye: 2 plazas de ...,.;.. trastero y piscina 

15.131. 727 IVA Incluido 

Viv. 3 Dorm. 90 m2 útiles 
Incluye: 2 plazas de garaje. traswo. 70 m2 terraza 

,. 
___ __ Jr----=-~~:-~~-

15.131. 727 IVAincluido 

DE HENARE~ 
SE ESTUDIAD CUALOUIER MODALIDAD DE PAGO -



La delegada del gobierna entregó banderas a cuatro centros escolares 

Pilar Lledó visitó dos colegios en Alcalá 
Para ella es fundamental la educación en la prevención de las conductas delictivas 

La delegada del gobiemo en Madrid, la alcalaína Pilar Lledó, volvió a la ciudad complutense esta 
vez para celebrar un acto que a ella de forma muy particular la entusiasmó. Visitó dos centros escola
res, los colegios públicos Beatriz Galindo y Manuel Azaña, e hizo entrega de banderas para cuatro 
centros escolares: además de los dos mencionados recibieron banderas el Dulcinea y el instituto de 
bachillerato Cardenal Cisneros. La visita se realizó a mediodía del martes 7 de noviembre y desde ese 
día ondean en los centros las banderas entregadas a sus directores por la delegada del gobiemo. 

La entrega de las banderas se 
celebró en el gimnasio del co
legio Beatriz Galindo ante más 
de dos centenares de alumnos 
del centro y profesores que en 
diversos momentos aplaudieron 
a la delegada del gobierno. Pi
lar Lledó subrayó en su inter
vención la alegría que le produ
cía estar en Alcalá: «Este es mi 
pueblo y ahora que no me oye 
nadie voy a deciros que ésta es 
la ciudad más bonita y más im
portante de la comunidad de 
Madrid». 

Pero además su satisfacción 
era doble: «Yo soy profesora, 

PUERTA de lladrld 

Pilar Lledó entrega las banderas 
a Crescencio Vicente Abad, ex
concejal del PSOE y actual di
rector del colegio público Bea
triz Galindo. 

me dedico a la enseñanza y me 
encuentro muy a gusto cuando 
estoy entre escolares». En su in
tervención la delegada del go
bierno habló también de la im
portancia de la bandera y de 
todos los símbolos e institucio
nes del Estado, y lo hizo todo 
ello en un lenguaje que entu
siasmó a los escolares, que la 
aplaudieron interrumpiéndo
la en alguna ocasión con los 
aplausos. 

Otra cosa muy distinta fue
ron los discursos del director 
del colegio Beatriz Galindo, el 
exconcejal socialista Crescen
cio Vicente Abad, y el subdi
rector territorial del ministe
rio de Educación y Ciencia, 
Miguel Angel Fernández Gar
cía-Cuerva, que pronunciaron 
discursos dirigidos a la delega
da del gobierno. Al subdirec
tor territorial le acompañaron 
la jefa de programas de la sub
dirección, Aurora Pérez y el 
inspector jefe, Joaquín Alvarez. 
También estuvo la concejala 
de Educación, Isabel Rodrí
guez. 

Al término de los discursos , 
los cuatro directores de centros 
escolares recibieron de manos 
de la delegada del gobierno las 
tres banderas, la del Estado, la 
de la Comunidad E~ropea y la 
de la comunidad autónoma. 
Crescencio Vicente Abad reci
bió la bandera como director 
del colegio Beatriz Galindo, 
Aurora Moreno la recibió como 
directora del Manuel Azaña, 
Carmen Molina como directo
ra del Dulcinea y Manuel Mi
llán Gil como director del ins
tituto de bachillerato Cardenal 
Cisneros. 

Una vez concluida la visita 
al colegio Beatriz Galindo, Pi-

ti de noviembre de t995 



La Delegada del Gobierno .es saludada con entusiasmo por los 
escolares en el colegio Beatriz Galindo. 

lar Lledó visitó el colegio Ma
nuel Azaña y allí pudo contem
plar el cuidado de un profeso
rado por mantener todo tipo de 
actividades con los escolares co
mo forma de prevención de 
conductas marginales e incluso 
delictivas. La hora en la que se 
produjo la visita hizo que ya no 
hubiera apenas niños en el cen
tro escolar, pero eso no impi
dió que el coro del colegio for
mado por una quincena de es
colares, le dedicará tres cancio
nes. El claustro de profesores 

se fotografió con la delegada del 
gobierno y todos juntos parti
ciparon en un vino de honor. 
Durante la estancia de Pilar 
Lledó en el colegio Manuel 
Azaña estuvo presente el presi
dente del colectivo gitano Los 
Mayas, Miguel Maya. 

Pilar Lledó volvió a Alcalá; 
la última vez que estuvo fue ha
ce unos días en la ceremonia 
oficial de apertura del curso 
universitario en la que se doc
toraron dos sobrinos suyos en
tre otros estudiantes; fueron 

Los alumnos del coro del colegio público Manuel Azaña cantaron 
una canción para Pilar Lledó. 

concretamente Alberto García 
Lledó, que se doctoró en Me
dicina, y María Paz San An
drés Lledó, que se doctoró en 
Ciencias Químicas. La delega
da del gobierno estaba feliz y 
contenta, como cada vez que 
viene a Alcalá. Y esta vez más 
si cabe dada su condición de 
enseñante y su convicción de 
que la educación sirve para lo
grar una mejor convivencia: 
«La solución para mejorar la se
guridad ciudadana no pasa, 
desde luego, por tener más po-

licías, ni siquiera por tener una 
gran eficacia policial, que eso 
damos por hecho que siempre 
pretenderemos mejorarla. Esa 
mayor seguridad ciudadana tie
ne que producirse a niveles 
educativos. La educación de
pende en primer lugar de los 
padres y a continuación de los 
educadores y todos tenemos 
que tomar conciencia de que es
tamos educando personas para 
el futuro, para una conviven
cia democrática, tolerante y en 
paz». 

QUADRIFOGUO. EL SIMBOLO DE LOS ALFA ROMEO MAS EVOLUCIONADOS. 
EL MITICO TREBOL DE CUATRO HOJAS QUE AHORA LUCE EL NUEVO 
AlfA 14S 2.0 T.S. 16 VALWLAS QUAORlFOGUO Y SU NUEVO MOTOR DE 150 CV 
DE MINIMO CONSUMO, DOBLE ENCENDIDO TWIN SPARK Y MANTENIMIENTO 
REDUCIDO. UN MOTOR VENCEDOR EN COMPETICION. Y UN INCREIBLE 
EQUIPAMIENTO DE SERIE. ASI EVOLUCIONA LA DEPORTIVIDAD ALFA ROMEO. 
SIEMPRE MAS ALLA DE LAS PURAS PRESTACIONES. CON UN ESTILO EXCLUSIVO. 
MUY POR DELANTE DE SU TIEMPO. 

EQUIPAMIENTO DI SERIE• ABS • Aire acondicionado • Airbag • Servodirección 
• Atta Cede (sistema inmovilizador con llave electrónica) • Llantas de aleación de 
15º con neumáticos de perfil bajo • Cierre centralizado • Elevalunas eléctricos • Faros 
antiniebla• Preinstalación sistema de radio con antena y 6 altavoces. -

ALFA 145 A1J QUADRIFOGLIO 
MUY POR DELANTE DE LOS DEPORTIVOS. 

18 de noviembre de 1995 

CON CE CAR 
Vía Complutense, 95. Tel.: 882 25 44. Alcalá de Henares. Madrid. 

Concesionario Oficial Alfa Romeo 
ºHoy un Alfo 145 desde 1.730.000 Ptas. 
P.V.P. para Península y Baleares_ Incluye promoción, rYA, impuesto de matriculación y transporte. 
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En la parte superior de esta pá
gina, Pilar Lledó con todos los 
profesores del claustro del cole
gio Manuel .Azaña. En la foto
grafía del centro, la Delegada 
del Gobiemo tras la entrega de 
banderas a los directores de los 
centros escolares Dulcinea, Ma
nuel Azaña, Beatriz Galindo e 
Instituto Cardenal Cisneros. 
Abajo, un grupo de alumnos del 
colegio Beatriz Galindo. 

Pilar Lledó mostró esta vez 
su condición profesional de en
señante y parafraseó a Enrique 
Tierno Galván: «Yo, como de
cía Tierno Galván, digo que 
esencialmente soy profesora y 
accidentalmente me dedico a la 
política». La delegada del go
bierno visitó dos colegios de dos 
barrios que conoce muy bien, 
la zona de la Rinconada y la zo
na del polígono Puerta de Ma
drid: «Recuerdo las reivindica
ciones que históricamente tuvi
mos sobre esta zona, la del po
lígono Puerta de Madrid. Hi
cimos varias manifestaciones 
para que estos terrenos donde 
hoy está el colegio fuera un es
pacio público y no se constru
yeran viviendas, que era lo que 
se pretendía hacer». 

Ahora su responsabilidad co
mo delegada del gobierno está 
siendo todo un éxito para ella 
y ve como la oposición apenas 
tiene argumentos de crítica. 
Bajo el mandato de Pilar Lle
dó se esclareció el secuestro y 
asesinato de Anabel Segura y se 
detuvo a los autores materiales. 
También se detuvo a los auto
res del triple asesinato de El 
Gurugú ... : «Yo creo que tam
bién ha sido muy importante la 
detención de los autores de los 
robos de los chalets, que sobre 
todo por la violencia con la que 
habían actuado se había gene
rado una ins.eguridad impor
tante. Yo creo que la seguridad 
es un concepto tan importante 
que está por encima de cual
quier interés político y en eso 
estamos todos de acuerdo des
de las distintas instituciones y 
gobernadas por distintos parti
dos. Eso creo que es muy im
portante». 

A Pilar Lledó la emocionó el 
cariño recibido por la comuni
dad escolar complutense a tra
vés de los colegios Manuel Aza
ña y Beatriz Galindo: «Eso es 
lo más bonito teniendo en cuen
ta que este trabajo mío es difí
cil y es duro; siempre tengo que 
estar en contacto con una rea
lidad cruda como es la violen
cia y la delincuencia. Estar hoy 
junto a los niños y con el cari
ño de la gente de mi pueblo, me 
emociona y me encanta». 

PUERTA de Madrid 11 de noviembre de 1995 



Cada vi.vienda pagaría un recibo trimestral de mil pesetas 

y hay que recordar que hasta ahora estaban exentas 

El PP quiere que todos los alcalaínos 
paguen la recogida de basura 
A los comercios la tasa les sería incrementada un cinco por ciento y a 
las grandes superficies un diez por ciento 

El Partido Popular presentó su primer proyecto de modificación de ordenanzas fiscales y en él salta 
la sorpresa. Por primera vez en varios años, se propone cobrar a todos los alcalaínos la tasa por recogi
da de basuras. Si la propuesta del PP es aceptada, cada vivienda pagará un recibo trimestral de 1.000 
pesetas por la recogida de la basura cuando hasta ahora no se cobraba más que a comerciantes e in
dustrias. El concejal de Hacienda, Luis Vargas, aseguró que tomados en su conjunto los precios públi
cos, impuestos y tasas para 1996 no incrementarán la presión fiscal de los alcalaínos. Sin embargo, 
para 1997 ya se anuncia un incremento del Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI), es decir, la antigua 
Contribución, que aumenta por la revisión catastral que se está realizando y que según Vargas ya se 
tenía que haber hecho hace un par de años. Y por otra parte, si alguien quiere casarse en el ayunta
miento también tendrá que rascarse el bolsillo. Pagará 30.000 pesetas si ninguno de los contrayentes 
está empadronado en Alcalá y 15.000 pesetas si alguno de los novios está incluido en el padrón. 

Y es que el ayuntamiento 
ha calculado que cada boda 
que se celebra viene a costar 
eso , unas 30.000 pesetas, 
por los servicios de una se· 
ñora de la limpieza, dos 
agentes policiales, un con· 
serje y el jefe del negociado 
de ceremonias matrimonia· 
les. Así pues, si la oposición 
aprueba la propuesta del PP, 
casarse en el ayuntamiento 
costará dinero; será un pre· 
cio público cuyo coste esta· 
rá estipulado cada año en 
función de los gastos que ge· 
nere. Eso sí, la propuesta po· 
pular tiende a favorecer a los 
empadronados en la ciudad 
a los que les cobrará exacta· 
mente la mitad que a los no 
empadronados. 

El equipo de gobierno pre· 
sentó la pasada semana a los 
grupos políticos de la oposición 
el proyecto de ordenanzas fis· 
cales. Con esta presentación 
queda abierto el capítulo de de· 
bate y negociaciones hasta que 
se presente en pleno, lo más rá· 
pidamente posible puesto que 
en noviembre tienen que estar 
aprobadas las ordenanzas para 
que , tras un mes de exposición 
pública, entren en vigor con el 
inicio del año 1996: «Tratamos 
de llevar a los máximos térmi· 
nos la congelación de impues· 
tos; entendemos que la sociedad 
está demasiado presionada fis· 
calmente y queremos hacer 
nuestra pequeña contribución 
para que los ciudadanos alcalaí· 
nos no se vean más presiona· 
dos. Es básico que si reducimos 

,. 
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Luis Vargas, 
concejal de Hacienda 

los impuestos se favorece el 
ahorro; si se favorece el ahorro 
se contribuye a lograr una ma· 
yor inversión; si hay más in· 
versión habrá más trabajo , y 
habiendo más trabajo se recau· 
darán más impuestos». 

Congelación 
de los impuestos 

Vargas señaló que la filoso· 
fía del equipo de gobierno es la 
apuesta por la congelación de 
los impuestos municipales: 
«Propugnamos una congelación 
absoluta que no es realmente 
una congelación, sino una re· 
ducción, puesto que aquélla 
consistiría en incrementar los 
precios actuales con el IPC. 
Nuestra voluntad es que el mis· 
mo recibo que se ha pagado en 

los impuestos de este año, se 
pague el próximo año. Si no 
incrementas el IPC, lo que 
se está haciendo no es una 
congelación, sino una reduc· 
ción en los impuestos». 

Las contribuciones espe· 
dales se quedan exactamen· 
te como estaban, según la 
propuesta del PP, pero V ar· 
gas advirtió qu·e este tipo de 
recibos tienen escasa impor· 
tanda en un municipio co· 
mo Alcalá: «Es un tipo im· 
positivo que apenas se apli· 
ca. Las contribuciones espe· 
ciales son en referencia a una 
obra o un servicio que se 
presta y cuyo coste se divi· 
de entre los beneficiarios. 
Generalmente eso se incluye 
en gastos generales del ayun· 

tamiento. A nadie le llega un 
recibo extraordinario porque 
en su calle se hayan puesto fa. 
rolas o papeleras». 

El Impuesto de Bienes In· 
muebles se deja igual, según 
Vargas, es decir, no se varía el 
coeficiente tipo del 0'67 por 
ciento sobre el valor catastral 
de la vivienda. Sin embargo, 
esto va a ser flor de un día y el 
mismo concejal de Hacienda lo 
reconoció: «Según la ley, cada 
ocho años hay que revisar los 
valores catastrales. En Alcalá 
han transcurrido diez años y 
esos valores están sin revisar. 
Desde la Agencia de Coopera· 
ción Catastral ya nos han tira· 
do de las orejas al ayuntamien· 
to . En estos momentos se está 
realizando la revisión catastral 
y esperamos que en mayo del 

año que viene se pueda presen· 
tar la ponencia para su aproba
ción en pleno. Para 1997 se 
pondrá en vigor el IBI con un 
valor catastral nuevo superior 
al que evidentemente hay aho
ra. Pero la revisión catastral es 
algo que hay que hacer por im
perativo legal y que había que 
haberla hecho hace dos años; no 
se ha hecho supongo que por· 
que conlleva un desgaste y un 
coste político importante. No· 
sotros nos encontramos con esa 
herencia y lo que esperamos es 
que los vecinos de Alcalá en· 
tiendan que es algo que tene· 
mos que hacer». 

Por ello, el concejal de Ha· 
cienda anunció que con la ac· 
tualización de los valores catas· 
trales se reducirá el coeficien· 
te tipo para que el impacto del 
nuevo IBI sea menor. 

El impuesto sobre circula· 
ción de vehículos a motor segui· 
rá en 1996 tal y como está en 
1995: «Nuestra intención es 
que el mismo recibo que se ha 
pagado este año se pague el pró· 
ximo ejercicio». 

En cuanto al Impuesto de 
Actividades Económicas (IAE) 
el equipo de gobierno del PP 
propone la reducción del coe· 
ficiente tipo que hasta ahora es· 
taba en 1'463 y pasa a un 1'4; 
eso permitirá una reducción 
efectiva de un 3'82 por ciento. 
Además, si se tiene en cuenta 
que la CAM ha aprobado que 
el recargo que tenía del 40 por 
ciento se baje a la mitad, al 20 
por ciento, si se suman ambas 
reducciones supone que para 
aquellas actividades que tienen 
declarado local, establecimien· 
to, la reducción total será del 
12 '33 por ciento, y para las ac· 
tividades sin local, la reducción 
será del 16'45 por ciento. 

Los gastos suntuarios se 
congelan, aunque su influencia 
es mínima. El Impuesto de 
Construcciones y Obras tam· 
bién se mantiene, aunque la 
novedad es la inclusión de las 
viviendas de precio tasado. 
También se mantiene la plus· 
valía. 

Tasas y precios públicos 
En cuanto a las tasas y pre· 

cios públicos, lo más significa· 
tivo es lo ya mencionado, la 
creación del precio público por 
celebración de ceremonias ma· 
trimoniales y la tasa por reco· 
gida de basura con el incremen· 
to del 5 por ciento para comer· 
cios e industrias y del 10 por 
ciento para grandes superficies 
comerciales o industriales, ade· 
más de que las viviendas co· 
menzarán a pagar la tasa: «Sé 
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El grupo popular propone 
cobrar 10.aaa pesetas 
por celebrar una boda 

en la que ninguno 
de los contrayentes esté 
empadronado en Alcalá 
y 1s.aaa si alguno está 
en el padrón municipal 

que esto también nos va a pro
ducir un importante desgaste y 
un evidente coste político, pe
ro es algo necesario porque así 
lo recogía el pliego de condicio
nes firmado con Urbaser para 
la adjudicación de este servicio. 
Además, el no cobrar la tasa a 
las viviendas nos estaba produ
ciendo un considerable desfase 
económico», aclaró el concejal 
de Hacienda y explicó que has
ta ahora el ayuntamiento tenía 
reservados en presupuestos 
unos 600 millones anuales pa
ra la recogida de las basuras y 
la limpieza, pero el coste real 
del servicio anualmente es su
perior a los 1.000 millones de 
pesetas. Esto ha hecho que la 
deuda con U rbaser supere hoy 
los 1.000 millones de pesetas: 
«Según un estudio económico 
realizado, la tasa tendría que 
ser de 2.500 pesetas trimestra
les, pero consideramos que es 
mucho dinero, así es que pro
ponemos una tasa de 1.000 pe
setas trimestrales». 

Se produce también una mo
dificación en el proyecto del 
equipo de gobierno; hasta aho
ra había un epígrafe que incluía 
a farmacias, clínicas con camas 
y ambulatorios, que pagaban 
20.000 pesetas, mientras que 
en otro epígrafe estaban las clí
nicas, que pagaban 50.000 pe
setas anuales. Pues bien, a par
tir de ahora las farmacias que
dan incluidas en el epígrafe co
rrespondiente a los comercios 
de no alimentación y pagarán 
5.500 pesetas al trimestre más 
el incremento del IPC. 

En cuanto a tasas y precios 
públicos la variantes son muy 
frecuentes dependiendo de los 
diversos epígrafes existentes. 
En muchos casos la subida es 
con arreglo al IPC calculado, es 
decir, del 3 '50 por ciento. 

Pero muy significativo es el 
hecho de que el equipo de go
bierno no toca dos precios pú
blicos sujetos a polémica a la es
pera de ver qué ocurre y qué so
luciones se les dan. Son los pre
cios públicos del cementerio 
municipal y del matadero mu
nicipal, que estarán sujetos a 
las negociaciones existentes. 
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La lluvia impidió a los miembros de 
una mesa en la plaza de Cervantes 

Tanto tiempo preocupados porque lloviera estaban los miembros de Izquierda Unida en Alcalá que 
cuando menos les apetecía que la lluvia hiciera acto de aparición, pues va y llueve. Y aunque el co
mentario generalizado fue que el agua va a venir muy bien y que era para sentirse todos muy conten
tos, por dentro le queclaha a más de uno cierto disgusto por no haber podido iniciar en Alcalá la campa
ña informativa y de movilizaciones sociales que IU ha iniciado a nivel nacional incluso con el mismo 
Julio Anguita entregando panfletos y hablando con la gente en la Puerta del Sol de Madrid. 

Esta vez está prohibido de
cir aquello de que nunca llue
ve a gusto de todos, pero en fin, 
si a los miembros de IU les hu
biera llovido en otro momento, 
pues tanto mejor. Así es que a 
mediodía del domingo 12 de 
noviembre no hubo mesa infor
mativa de IU en la plaza de 
Cervantes y ésta quedó aplaza
da para mejor ocasión. 

Con todo y con ello hubo 
quien no perdió el buen humor 
y se preguntaba dónde podría 
estar Joaquín Arias, que no ha
bía hecho acto de presencia. 
«Estará en Beleña mirando 
cuánto ha subido de nivel la 
presa», comentó otro de los 
miembros de IU. Por no haber, 
no hubo finalmente mesa, ele
mento indispensable para este 
tipo de actos. Con ella en la pla
za de Cervantes los militantes 
de IU se iban a disponer a en
tregar folletos y a explicar los 
proyectos de la coalición y la 
necesidad de iniciar moviliza
ciones sociales. Pero con la llu
via cayendo, y además con re
lativa intensidad, no era cosa 
de ponerse en medio de la pla
za; en primer lugar para no mo
jarse ellos, en segundo porque 
los folletos se hubieran mojado, 
en tercero porque por ahí no 
pasaba nadie y en cuarto por
que ni siquiera había mesa. 

Y tampoco era conveniente 
ponerse debajo de los soporta
les: «Es que no hemos venido 
sólo a entregar panfletos, he
mos venido a hablar con la gen
te y a debatir con ellos», expli
caban los miembros de Izquier
da Unida que comprendían que 
ponerse a charlar con la gente 
debajo de los soportales supon
dría formar un embudo consi
derable. 

Pero por mucho interés que 
hubieran puesto en entregar 
panfletos y debatir con los ciu
dadanos, tampoco era la oca
sión propicia y menos tenien
do en cuenta que uno de los 

COBIT~ATEL-

panfletos hablaba de la deser
tización y de la sequía. De to
dos modos, hubo quien recono
ció que, con tal de que llovie
ra, la campaña bien podría re
trasarse varios domingos, siem
pre y cuando no dejara de llo
ver en mucho tiempo, que esa 
agua va a venir pero que muy 
bien para todo. 

Total, que no hubo campa
ña, ni mesa pero no faltó el 
buen humor y la promesa de 
que próximamente la actividad 
se llevará a cabo aunque Joa
quín Arias esté en la presa de 
Beleña comprobando el nivel 
de las aguas embalsadas. 
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Al vertedera actual sólo le quedan 
18 meses de vida operativa 

El PSOE se une a IU en la reivindicación de la 
planta de tratamiento de residuos sólidos 

Los socialistas se unen a ro en reivindicar la construcción y puesta 
en funcionamiento de una planta de tratamiento de residuos sólidos ur
banos. Si en primera instancia fue ro la que lanzó la voz de alarma so
bre el agotamiento inminente del actual vertedero y de la intención del 
gobiemo regional del PP de poner en marcha un programa experimen
tal de recogida selectiva y reciclaje de resíduos, ahora ha sido el PSOE 
el que se ha sumado a la reivindicación de la planta con un claro llama
miento contra la posibilidad de instalar una planta incineradora plan
teado por el concejal socialista de Torrejón Valentín Gómez. 

Concejales socialistas de mu
nicipios del corredor del Hena
res se reunieron en Alcalá y lle
garon al acuerdo de presentar 
en cada uno de los municipios 
una proposición que en opinión 
del portavoz adjunto del PSOE 
en el ayuntamiento y secreta
rio general de los socialistas 
complutenses, Francisco Mu
ñoz, servirá para unir a la iz
quierda frente al PP. 

La moción que presentarán 
los socialistas en todos los mu
nicipios del corredor y que con
cretamente será presentada en 
el pleno del ayuntamiento alca
laíno en su sesión ordinaria 
del 21 de noviembre pedirá que 

el ayuntamiento correspon
diente solicite con carácter de 
urgencia una reunión con los 
responsables de la Agencia de 
Medio Ambiente de la Comu
nidad de Madrid, que exija a 
la CAM la construcción y pues
ta en funcionamiento de la 
planta de residuos sólidos urba
nos, tal y como estaba previs
ta, y la solicitud, además de la 
realización de campañas de fo
mento de la recogida selectiva 
de residuos. · 

Francisco Muñoz reconoció 
que ya habían mantenido algún 
contacto con IU y que puede 
haber acuerdo para presentar 
una moción conjunta o que IU 
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apoye la moc10n del PSOE. 
Muñoz señaló que si hubiera 
alguna discrepancia sería más 
que nada en la forma y no en 
el fondo. 

El problema de que la vida 
operativa del actual vertedero 
esté en aproximadamente 18 
meses hizo que en la anterior 
legislatura los diferentes ayun
tamientos en coordinación con 
la Agencia de Medio Ambien
te constituyeran una mancomu
nidad para la gestión de una 
planta de tratamiento de resi
duos sólidos urbano11 que die
ra una solución definitiva al 
problema, además de respetuo
sa con el medio ambiente, se-

gún los socialistas. 
Pero la alarma surgió cuan

do el actual gobierno regional 
del PP decide no llevar adelan
te el proyecto, que se iba a ubi
car entre los términos munici
pales de Alcalá y Torrejón, bajo 
el cerro el Viso, proponiendo 
en su lugar un programa expe
rimental de recogida selectiva 
y reciclaje de residuos, algo que 
no comparte la izquierda. El 
portavoz socialista llegó a afir
mar que «estaba todo hecho; no 
tenían más que adjudicar las 
obras puesto que había dota
ción presupuestaria para la pri
mera fase. Pero ni siquiera han 
hecho eso». 

Ahora las gafas son nuestro REGALO 
para la tercera edad. 
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Bartolomé González, con su novia, Yolanda Martos 

su novia, Yolanda, trabaja en el hi~ermercad~_A~ampo 

El alcalde se casará el 2 de mano en la Magistral 
Bartolomé González contraerá matrimonio el sábado día 2 de marzo en la iglesia Magistral Catedral, 

según nos informó él mismo la semana pasada. El alcalde se casará con su novia, Yolanda Martos, 
quien trabaja en el hipermercado Alcampo. Los preparativos de la celebración se van realizando y ulti
mándose algunos de los aspectos relacionados con lo que se considera que va a ser uno de los principa
les acontecimientos sociales del año 1996. Bartolomé González pondrá f"ln a su soltería a los 28 años. 

Presidirá la ceremonia por 
deseo expreso de la pareja el 
abad deán de la Magistral Ca
tedral, el sacerdote don Isido
ro Pérez Montero, quien bau
tizó a Bartolomé González en 
la parroquia del Santo Angel. 
Se espera que a la celebración 
asistan unas 400 personas por 
rigurosa invitación. 

Según se ha comentado en 
el entorno de González, los 
preparativos ya están muy 
avanzados; de hecho están ul
timados incluso muchos de los 
aspectos de lo que va a ser el 
domicilio conyugal, una vi
vienda en la calle Nebrija en 
pleno centro de Alcalá. De to
dos modos, aún se desconoce 
el lugar en el que se celebrará 
el banquete nupcial. 

si no hay antes moción de cen
sura. Sin embargo las relacio
nes entre PSOE e IU no pa
rece ser las más idóneas para 
que se realice la moción de 
censura y en ambas organiza
ciones se pone el marco de las 
elecciones generales, precisa-

NEC · P7 
48.000 pesetas 

mente en marzo según ha 
anunciado Felipe González. 
En definitiva, es posible que 
del altar el alcalde vaya a la 
tribuna de un mitin de su par
tido puesto que es posible que 
la ceremonia se realice en ple
na campaña electoral. 

EXECUTIVE 
,9.000 pesetas 

Oficina de UNICEF 
en Alcalá 

UNICEF Alcalá de He
nares nos ruega la difu
sión del siguiente mensa
je: «Se comunica a todos 
los socios y simpatizantes 
de Unicef que a partir del 
día 20/11/95 abrirá sus 
puertas la oficina de 
UNICEF Alcalá de Hena
res, sita en esta ciudad en 
la calle Daoíz y V elarde, 
26. Teléfonos 883 20 74 y 
888 20 74. Horario de 
mañanas de lunes a vier
nes de 11a13 horas y en 
horario de tarde, de lunes 
a jueves de 17'30 a 18'30 
horas». 

La inauguración de es
ta oficina tendrá lugar el 
día 17 con motivo de la 
entrega de los premios del 
concurso de Mascota y 
Lema de la 111 Marcha 
Popular, que se celebra
rá el día 3 de diciembre. 

conferencia en la 
casa de Asturias 

En la Casa de Asturias 
de Alcalá, situada en el 
Centro de Comunidades 
( c/ Pescadería, 26) tendrá 
lugar el próximo sábado 
18 de noviembre, a las 
20' 30 horas, la conferen
cia titulada «Asturias an
tes de la prehi1'toria. El 
origen de sus rocas y 
montañas», que dará Ga
briel Gutiérrez Alonso, 
doctor en Geología y pro
fesor en la Universidad 
de Salamanca. 

NOKIA 121 
3tOOO pesetas 

La boda del alcalde sirve 
para preguntarse también 
cuándo será la boda de otro de 
los hombres importantes de la 
corporación municipal com
plutense, el viceportavoz so
cialista y secretario general 
del PSOE, Francisco Muñoz. 
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La boda de Bartolomé Gon
zález, ya a la vuelta de la es
quina, puede ser la más sona
da, puesto que se celebrará 
siendo alcalde el contrayente 

PUERTA de Madrid 
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Nuevas éxitos del karate alcalaína al conseguir que tres 
karatekas compitan en el campeonato de España 

Gema Méndez, segunda en el campeonato 
madrileño, y Jaime García, tercero 
Jorge Gañán, preseleccionado para el campeonato de España 

El karate alcalaíno sigue consiguiendo triunfos y aunque esta vez los títulos no han llegado, el éxito 
no ha faltado puesto que serán tres karatekas complutenses los que participen en la preselección para 
el campeonato de España, y todos ellos con muchas opciones de acudir al mismo. 

Y todo eso después de 
pasar una eliminatoria fe
roz como es éste campeo
nato de la Comunidad de 
Madrid que, celebrado en 
la nueva meca del karate 
complutense, el polide
portivo Fernando Martín 
de Fuenlabrada, reunió a 
más de un centenar de ka
ratekas por categoría. Y 
eso que en el caso de Ge
ma Méndez se puede ha
blar de cierta decepción a 
medias . 

La karateka complu
tense Gema Méndez no 
pudo pasar del subcam
peonato júnior de la Co
munidad de Madrid en 
katas cuando ella está 
acostumbrada a volar 
mucho más alto; la alca
laína ha estado en cam
peonatos absolutos nacio
nales y en competiciones 
internacionales en las que 
ha demostrado estar en la 
élite del karate europeo. 
Por eso sorprende el sub
campeonato en una com
petición que puede consi-

. derarse menor, pues es el 
campeonato regional y 
precisamente de su cate
goría, la júnior, cuando 
ella ha brillado ya en 
sénior. 

Pero precisamente eso 
engrandece aún más los 
triunfos de Gema Mén
dez , que en todo caso re
conoce no estar en su me
jor condición física; ni si
quiera éste es un campeo
nato que especialmente la 
motive, aunque el tempe
ramento de la joven kara
teka complutense la haga 
buscar toda victoria con 
ahinco. Y es que nadie re
gala nada y todos tratan 
de ir al máximo nivel. 
Gema Méndez ha queda
do subcampeona en las 
dos últimas ediciones del 
campeonato de Madrid, 
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Gema Méndez (a la derecha) con su hermana Sonia 

Jaime García con Juan Pedro Verdejo 

pero en la edición anterior del 
campeonato de España no tu
vo la menor dificultad de ven
cer a la que la había ganado en 
el regional. Gema estará en los 
campeonatos nacionales de ka
tas júnior y allí dará medida de 
su poderío en las katas españo
las. 

El otro éxito de la jornada 
fue el de un prometedor Jaime 
García Gutiérrez, de 16 años 
recién cumplidos. Si Gema 
Méndez está entrenada por Lo
renzo Granell en el gimnasio 
Olimpia, Jaime García está en
trenado por Juan Pedro Verde

jo en el gimnasio Verde
jo Torres y comienza a re
cibir trofeos. 

Con dos años por de
lante como cadete, el jo
ven karateka ya ha con
seguido proclamarse ter
cero en el campeonato 
madrileño; tiene estatura 
y temperamento y va al
canzando técnica y cono
cimientos. En Fuenlabra
da ganó su primer comba
te en kumite. Pero en el 
segundo combate perdió 
y fue momentáneamente 
eliminado, justo hasta 
que se supo que quien le 
había eliminado era sub
campeón absoluto, lo que 
le permitió ir a la repe~ 
ca. 

Y a partir de ahí empe
zó a eliminar gente hasta 
llegar a la final de conso
lación en su cuadro de 
competición; ganó cuatro 
combates seguidos y con
siguió ser tercero junto al 
ganador de la otra parte 
del cuadro de repesca. Y 
es que con 109 competi
dores no hay manera de 
hacer otro tipo de compe
tición. Javier García Gu
tíerrez, que reconoce lle
var diez años haciendo 
karate, se prepara ahora 
para conseguir el cintu
rón negro primer dan y 
para competir en el cam
peonato de España. 

El que también consi
guió ser preseleccionado 
fue Jorge Gañán, otro ca
dete de 16 años que aun
que perdió en su segundo 
combate gustó al seleccio
nador y le ha llamado pa
ra participar en la prese
lección para el campeona
to nacional. Si Jaime Gar
cía lo hizo en la categoría 
de menos de 65 kilos, Jor
ge Gañán lo consiguió a 
su vez en la de menos de 
75 kilos. 
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Le da el relevo a Gonzalo Padrón en el equipo Damóvil 

Enrique de la cuerda se retira de la competición 
Enrique de la Cuerda concluyó la temporada en el circuito de Cartagena y aunque le faltó la conse

cución de algún título, que era su máximo objetivo, se da por satisfecho con la temporada que ha reali
zado; ha conseguido varios podios y ha podido comprobar que teniendo dedicación y moto, su pilotaje 
está entre los mejores. Por eso, después de demostrarse a sí mismo que sabe y puede, da por concluida 
su carrera; cuelga el mono de competición oficial aunque matará el gusanillo en carreras de ciclomo
tores con amigos. Su testigo en la competición lo recoge Gonzalo Padrón en el equipo Damóvil Sport 

«No continúo en la competi
ción. Creo que lo dejo, a no ser 
que salga algo muy especial», 
aseguró Enrique de la Cuerda y 
añadió que «por lo menos voy a 
estar un par de años más en el di
que seco». El piloto reconoció en 
cualquier caso que la temporada 
había sido buen para él: «Hemos 
hecho un buen papel y tenemos 
que estar contentos por ello». 

La última carrera en Cartage
na se inició con un pequeño sus
to y disgusto para el equipo por 
un incidente con la motocicleta 
Harris participante en el cam
peonato de España de monocilín
dricas; fue en los entrenamientos 
y consistió en un golpe con la 
moto en el paddock. Sin embar
go en los entrenamientos crono
metrados las clasificaciones con
seguidas por las dos motos pilo
tadas por De la Cuerda fueron 
excelentes; quinta posición con 
la Ducati en la copa de la marca 
italiana y 'pole position' con la 
Harris: «Siempre que hemos sa
lido a pista con la Harris hemos 
estado delante». 

En la copa Ducati la compe
tencia volvió a ser feroz en la 
última carrera de la temporada. 

PUERTA de Madrid 

Los favoritos salieron como fle
chas y Gonzalo Padrón, el nue
vo piloto de la escudería Damó
vil Sport, estuvo con ellos en los 
primeros lugares. Pero Enrique 
de la Cuerda no tuvo una buena 
salida; quedó rezagado y tuvo 
que ir remontando; fue en la úl
tima vuelta cuando consiguió al
canzar la cabeza de la carrera. El 
desgaste de Enrique de la Cuer
da fue considerable aparte de los 
problemas físicos producidos por 
el golpe en el paddock: «Estaba 
un poco tocado en el hombro». 

En aquella carrera de la copa 
Ducati hubo cara y cruz para el 
piloto complutense: «La cara fue 
que rodamos en tiempos muy 
fuertes; la cruz fue que yo pien
so que tendría que haber bajado 
un poquito más los tiempos que 
hice». Con la Harris en el cam
peonato de España de monocilín
dricas fue otra cosa: «En los en
trenamientos llegó a batir el ré
cord del circuito de Cartagena y 
en carrera también lo hizo, ba
tió esta vez su propio récord en 
un segundo menos», explicó Ja
vi Rodríguez, primer mecánico 
del equipo Damóvil Sport. El do
minio de De la Cuerda con la 

Harris fue absoluto y venció en 
esa última carrera valedera para 
el campeonato de España: «De 
cinco carreras fallé tres por pro
blemas diversos, pero gané dos». 
En la clasificación general fue 
quinto en el campeonato. 

También consiguió De la 
Cuerda la quinta posición en la 
clasificación general de la copa 
Ducati: «Perdí la carrera de Ca
lafat y en Cartagena acabé sexto 
al final, pero ha estado bien, no 
estoy descontento. Las tempora
das no hay que mirarlas por las 
clasificaciones generales porque 
éstas dependen de muchos facto
res; hemos estado rodando en 
tiempos de la cabeza en la copa 
Ducati y en monocilíndricas he
mos batido récords de circuitos». 
Su mejor carrera fue la del cir
cuito de Jerez: «Fue la primera 
carrera y sin conocer la moto 
porque nos la acaban de entre
gar, hicimos un cuarto mejor 
tiempo en parrilla y un quinto 

- puesto en carr~ra. Fue una carre-
- ra muy especial: En Cartagena 

también me sentí muy bien; en 
las otras carreras hubo de todo, 
aunque en Albacete hice dos 
podios». 

Con una dedicación exclusiva 
a la Harris, Enrique de la Cuer
da podría haber hecho grandes 
cosas: «El problema es que no 
nos hemos dedicado a ella, a sa
carle todo el partido. El año que 
viene no va a haber campeonato 
de España de monocilíndricas 
pero si lo hubiera y yo me ani
mara a participar en él, esta mo
to sería sin lugar a dudas la mo
to ganadora. Si hubiera al año 
que viene campeonato de mono
cilíndricas sí competiría y creo 
que arrasaríamos». 

En el final de temporada En
rique de la Cuerda no dejó pasar 
la oportunidad de hacer un pú
blico reconocimiento del equipo 
con sus participantes. Al pie del 
cañón estuvieron Daniel Villase
ca como jefe de equipo, Samuel 
Ríos Anguita como coordinador, 
Javier Rodríguez como primer 
mecánico y Roberto Gallego e 
Isaac Villaseca como asistencia 
en pista. 

Gonzalo Padrón, 
el futuro del equipo 

Gonzalo Padrón es ya el futu
ro del equipo Damóvil Sport; el 
piloto, que este año ha participa
do en la copa Ducati como inde
pendiente y compartiendo es
fuerzos con el equipo de Enrique 
de la Cuerda, formará parte de 
la escudería Damóvil Sport la 
próxima temporada. Gonzalo 
Padrón tiene 25 años "Y al año 
que viene vamos a hacer muchas 
cosas en el equipo». El nuevo pi
loto ha estado en todas las carre
ras de la copa Ducati a excepción 
de la de Jerez, la primera que se 
disputó. Gonzalo Padrón hizo 
también la carrera de resistencia 
de Calafat y todavía le quedan 
dos carreras del campeonato de 
Castilla-La Mancha. 

La última carrera corrida por 
Gonzalo Padrón en la copa Du
cati, concretamente en el circui
to de Cartagena, fue la mejor de 
su temporada: «Quedé quinto 
después de hacer muy buena sa
lida; estoy contento porque du
rante todo el año he ido evolucio
nando y bajando tiempos; no me 
he estancado. Al principio tuve 
mala suerte porque en Jerez se 
me rompió la moto». En la clasi
ficación general quedó decimose
gundo. 

El equipo Damóvil Sport ha 
conseguido con sus excelentes 
participaciones en las copas y 
campeonatos de motociclismo la 
categoría de servicio oficial de 
Ducati, Cagiva, Triumph y Mo
rini por lo que ha cambiado de 
sede en Alcalá y está en el núme
ro 14 de la calle Gallegos. 
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¡Para quitarse el sombrero! 

3·0, ... y Toño volvió a ser matador 
Victoria contundente del Alcalá ante el Navalcarnero 

RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 3 (Toño 2, uno de penalti, y Moreno) • Navalcarnero, O 
R.S.D. ALCALA: David, Ramírez, Mini, Merinero (Rubio), Javi, Tirado, Alberto, Rodri, Dela (More

no), Toño y Cañadas (Quique). 
NAVALCARNERO: Javi, Pablos, Jordi (Colomo), Villar, Mora, Collar (Falin), Ernesto, Marcelino (Ru

bén), Araujo, Alfonso y Oporto. 
ARBITRO: Bevía Obras, ayudado en las bandas por Gutiérrez Gairedo y Leal Alvarez. 
TARJETAS AMARILLAS: Ramírez, Dela y Cañadas por el Alcalá; y Mora, Collar, Araujo, Oporto 

y Falín por el Navalcarnero. 

El partido que tuvo lugar el 
pasado domingo en el muni
cipal Virgen del Val se puede 
calificar como memorable, 
uno de los mejores partidos 
que ha hecho el equipo anfi
trión en esta temporada. El 
Alcalá partía con varios facto· 
res en contra: el terreno de 
juego (bastante encharcado 
después de las lluvias); el con· 
trario, un Navalcarnero situa· 
do en el puesto 17 (dos menos 
que el Alcalá), que venía de 
empatar con el Rayo Valleca· 
no y supuestamente se 
iba a cerrar (cosa que se 
demostró que no fue 
así); y la injusta derro· 
ta el jueves anterior con· 
tra el Móstoles. 

El saque inicial le co· 
rrespondió a la R.S.D. 
Alcalá. Los primeros 
diez minutos no tuvie
ron un dominante claro 
ya que el agua del cam· 
po impedía el buen con· 
trol del balón; aún así, el 
Alcalá demostró más in· 
terés y prueba de ello es 
que la primera ocasión 
de gol fue fruto de una 
jugada en la que Alber· 
to (a pase de Dela) entre 
tres jugadores visitantes 
logra disparar pasando 
muy cerca del palo iz· 
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quierdo; esto ocurría en el mi· 
nuto 11. Cinco minutos más 
tarde lo volvería a intentar Al
berto obteniendo el mismo re· 
sultado. Así el Alcalá, con el 
paso de los minutos, se iba ha· 
ciendo acreedor del primer 
tanto (aunque éste se resistía). 
El dominio complutense era 
tan claro que el Navalcarne· 
ro tendría su primera oportu· 
nidad en el minuto 23 en un 
remate flojo de cabeza de 
Araujo. El Alcalá seguía in
tentándolo, esta vez con una 

plena coordinación entre lí
neas que hacía imposible cual
quier intento de ' ataque del 
equipo visitante. Por fin en el 
minuto 32 y medio sucede lo 
que se estaba oliendo desde 
hacía ya bastante tiempo, otra 
vez Toño que marca de penal· 
ti, un penalti que precisamen· 
te le habían hecho a él. Con 
el gol los locales se lanzan al 
ataque más si cabe y a pesar 
del tiro lejano de Marcelino 
(que no logra preocupar a un 
muy bien colocado David) en 

el minuto 38 es de nuevo To
ño el que consigue marcar el 
segundo tanto complutense 
(esta vez a pase de Rodri). 

Había que estar allí para 
creerlo, el Alcalá estaba se· 
diento de goles y un inocente 
Navalcarnero sería el quepa· 
garfa los platos rotos. Al final 
del primer tiempo se levanta 
un tremendo temporal y la di
rectiva permite el paso de to· 
dos los asistentes a la tribuna 
cubierta (arinque hubo algu
nos valientes que aguantaron 
el chaparrón en las gradas). 

El segundo tiempo sería 
igual que como lo había sido 
el primero, a diferencia del 
temporal que empeoraba aún 
más las condiciones del terre· 
no de juego (los jugadores de 
ambos equipos son aplaudidos 
por el público cuando hacen 
acto de presencia). El juego ya 
no era tan vistoso (no podía 
serlo de ningún modo) y el ár
bitro sancionaba faltas y fue
ras de juego constantemente. 
Todas las ocasiones fueron pa· 
ra el Alcalá excepto una, que 

logra atajar David. Al fi. 
nal, ya en el minutos 43 
se logra el tercer y últi
mo tanto del Alcalá por 
medio de Moreno en 
una gran jugada de Ti
rado y Alberto. 

En definitiva, parti
dazo del Alcalá en el que 
difícilmente puede sacar 
un solo destacado ya que 
todos tuvieron una gran 
actuación. Podemos re· 
saltar a Cañadas y Me· 
rinero que fueron muy 
apaludidos cuando fue· 
ron sustituidos. Nueva y 
merecida victoria del Al
calá que confirma la me· 
joría que estaba demos· 
trando partidos atrás. 

Juanjo HERNANDEZ 
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Le sobró un minuta al equipa alcalaína frente al Barrio del Pilar 

l·I, el Avance recupera credibilidad 
RESULTADO: Unión Barrio del Pilar 1 (Quique); CD. Avance l (Gotxon). 
BARRIO DEL PILAR: Ernesto, Quique, Raya, Eduardo, Luis, Auñón, Cheto (Tari), Paco, Bruno (Pe

dro), Paquito y Linares (Cuenca). 
AVANCE: Angel Luis, Parra, Conti, Gotxon, Raúl (Roberto), Paco, Zacarías (Rubén), Cristóbal, Sal

va, David y García Fraile. 
ARBITRO: Durán Mimbrera, que tuvo una buena actuación. Mostró cartulinas amarillas a Auñón, 

Bruno, Gotxon, David y Paco, los dos primeros del Barrio del Pilar y los tres últimos del Avance. 
arriesgar y dejó la iniciativa al 
Barrio del Pilar sin olvidar lan
zar algún ataque consistente. 
Así, en un momento psicológico 
como fue el último minuto del 
primer tiempo, el alcalaíno Got-

xon consiguió marcar el 0-1 que 
ponía en ventaja al Avance. 

Desde esa perspectiva el se
gundo tiempo sirvió para ver a 
un Barrio del Pilar lanzado al 
ataque con desesperación y lu-

chanclo contra el crono y los ele
mentos. El Avance, más tranqui
lo, se dedicaba a controlar todo 
lo posible. Y las cosas salieron 
bien hasta casi el final del parti
do porque al equipo alcalaíno le 
sobró un minuto, el último. Los 
locales consiguieron empatar el 
encuentro cuando ya nadie apos
taba nada por ellos. Con todo, a 
pesar del mal sabor de boca pro
ducido por ese empate in extre
mis del Avance, el valor de ese 
punto es grande. 

El equipo complutense recibe 
el domingo en la Dehesa la visi
ta del Vicálvaro, uno de los can
didatos al ascenso, por lo que el 
partido es de sumo interés pues
to que se enfrentan dos de los 
mejores equipos de la categoría. 

El Avance recupera credibili
dad. No es que la hubiera perdi
do, pero los últimos pinchazos 
podían hacer pensar que podría 
producirse un punto de inflexión 
en la excelente campaña del 
equipo complutense. Los hom
bres de Justo Lozano necesitaban 
confirmar que esos pinchazos 
eran anécdota, circunstancias del 
fútbol que no empañan la buena 
trayectoria del equipo alcalaíno. 
Perder en el campo del Barrio 
del Pilar, un equipo que fluctúa 
por la zona alta de la clasifica -
ción sin amenazar directamente 
la cabeza, hubiera hecho pregun
tarse si el Avance habría entra
do en crisis. 

E U ROCAS ION 
FORD 

Pero no, el equipo alcalaíno 
confirma que su excelente co
mienzo de temporada no es fru
to de la casualidad y que además 
de la ilusión con la que sus juga
dores afrontan los encuentros 
hay una indudable calidad técni
ca en un conjunto muy bien ar
mado y dirigido por Justo Loza
no. 

Por si fuera poco los resulta
dos de sus más directos rivales le 
han sido propicios ante la posi
ble tentación de pensar que el 
empate sabe a derrota al sumar 
sólo un punto de los tres en jue
go. El punto conseguido en la 
Vereda de Ganapanes ante el Ba
rrio del Pilar tiene un buen sa
bor para el A vanee que ve como 
desde su quinta plaza la cabeza 
de la clasificación está cercana. 
El Collado Villalba, que venció 
en Loeches, la encabeza con 20 
puntos. El Periso es segundo des
pués de derrotar por -goleada 
(0-5) al Roma. Pero el Vicálva
ro perdió en su campo (0-.3) ante 
el Moratalaz y el Barajas perdió 
en casa ante el Alcobendas (0-1). 
El Avance es quinto con 17 pun
tos y su seguidor más inmedia
to, el Pozuelo, tiene 16 después 
de perder en el campo del Ca
rranza (4-2). La jornada no fue 
mala para los complutenses. 

El partido en la Vereda de Ga
napanes estuvo marcado por la 
lluvia y el mal estado del terre
no de juego. El Avance no quiso 
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Desde ahora, no deje de visitar su 
centro de ocasión FORD en Alcalá cuando 
vaya a cambiar de vehículo. 

Venga a vernos, 
¡¡Seguro que tenemos el que le interesa!! 
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El Collado Villalba ganó con un fútbol inteligente 

0·2, el Loeches cae en picado con una nueva derrota 
RESULTADO: CD. Loeches, O; Collado Villalba, 2 (Martín Morales y Cantalapiedra) 
LOECBES: Plaza, Ricardo (Lolo), Fran (Lito), Barrero, Marcos, Nico, Juanito, Vega, Kempes, Valen

tín, Antonio (Makel). 
VILLALBA: García Ramos, Mejías, Jiménez, Narros, Nogal (Pablo), Calvo, Cantalapiedra (Sergio), 

García Rodríguez, Martín Morales, Martínez Barrios (Revilla) y Moises. 
ARBITRO: Cañaveras Barco. Por el Loeches vieron la tarjeta amarilla Marcos, Kempes, Plaza, Valen

tín y Antonio. Vieron cartulina roja Juanito por agresión mutua con el visitante García Rodríguez, que 
también fue expulsado, y Makel. Los primeros en el minuto 70; éste último en el minuto 86. Por el Collado 
Villalba fue también expulsado Calvo por doble amonestación y tuvo tarjeta amarilla Martín Morales. 

Al Loeches tampoco le van las cuando el equipo lechuzo trata- a ser difícil librarse porque psi
duras pruebas. Hubiera sido ha de llegar con peligro presio- cológicamente los lugares de co-
alentador ver la reacción del nando al rival en su terreno. la pesan mucho. 
equipo loechero en la tabla ante El caso es que de un tiempo a Por si fuera poco, el gol de 
uno de los grandes de la catego- esta parte y a pesar de los refuer- Martín Morales a los once minu
ría, pero no hubo lugar para la zos , nada le sale bien al Loeches. tos de juego puso al Collado Vi
sorpresa. El Collado Villalba ga- Hubiera sido bonito para los co- llalba en vuelo y al Loeches lo de
nó porque supo jugarle a un Loe- lores loecheros iniciar la reacción jó en tierra y con necesidad de 
ches que, si bien es cierto que tu- ante un equipo como el Villalba. urgentes reparaciones, si no téc
vo la mala suerte de encajar un Y aún se puede decir que era una nicas, sí psicológicas. A los loca
gol tempranero, no lo es menos esperanza en el seno del Loeches les no les quedaba más remedio 
cierto que fue incapaz de reaccio- que no estaba exclusivamente en que atacar y buscar la igualada, 
nar ante la meta contraria. el capítulo de los sueños. Con las pero el Villalba tiene oficio y su 

Enfrente tuvo el Loeches a un incorporaciones el Loeches da la papel a medida que pasaba el 
Collado Villalba que con el gol a sensación de estar mejor armado tiempo era más cómodo. Sólo te
favor se dedicó a jugar con como- y de que puede hacer mejor pa- nía que esperar a su rival y bus
didad; intentó dominar cuando pel que el que está haciendo. Pe- car sus debilidades. Eso no quie
veía flaquear al Loeches y se re- ro el equipo está empezando a re decir que el Villalba se ence
plegó para jugar al contragolpe arrastrar un lastre del que le va rrara en su área. El control del 
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Villalba se llevó a efecto por 
todo el campo y sin renunciar al 
ataque. La cuestión es que el téc
nico del equipo serrano sabía que 
a medida que pasaran los minu
tos el Loeches iba a abrir más sus 
líneas y que sería para su equi
po más fácil atravesarlas. 

A los 80 minutos el Collado 
Villalba sentenció el partido con 
un gol de Cantalapiedra que de
ja al Collado Villalba en el lide
rato de la clasificación tras la sor
prendente derrota del Vicálvaro 
en su casa ante el Moratalaz 
(0-3). El Loeches cae en picado; 
sigue con siete puntos y suma ya 
ocho negativos. Pero atención: es 
decimosexto o lo que es lo mis
mo, antepenúltimo por delante 
del Galapagar y del Esperanza. 
El Galapagar tiene seis puntos y 
está ya cerca del Loeches, a 
quien sus antecesores ya se le van 
escapando. 

El domingo 19 de noviembre 
el Loeches tiene ante sí otra 
«gran final». Visita el campo de 
El Pardo, su antecesor en la ta
bla con dos puntos más. Una de
rrota del Loeches sería ya muy 
preocupante mientras que una 
victoria podría suponer el inicio 
de la recuperación. 

DE OCASION 
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XVI campeonato Olimpus 

Excepta UAH Salaspart, las favoritas ganaran sus partidos 
Cafetería Marsa y Bar El Compañero continúan al frente de la clasificación, mientras UAB Salasport 

se descuelga al sufrir una nueva derrota, que le sitúa en el décimo puesto de la clasificación. En los 
últimos puestos, Ferrallas del Henares y Nothung continúan sin conocer la victoria. 

Cafetería 21, 4 
P .B. U. Extremadura, 4 

de doble penalti y un par de ju
gadas bien trenzadas por par
te del Marsa hicieron que el 
marcador reflejase el resultado 
final. 

U . .A.B. Salasport, 2 
Electricidad Boiba, 4 

Nueva derrota de la UAH, 
que está mostrándose muy irre
gular en este comienzo de tem
porada, no mereciendo la con
dición de favorito con la que 
partía después de haber con
quistado la temporada anterior 
los títulos de Copa y Maratón. 
Los muchachos del Boiba, con 
un juego de presión constante 
y una buena situación en la pis
ta, no dejaron desarrollar el 
juego que despliega la UAH. 
Está demostrado que el pabe-

Club Pelota Alcalá 

llón del Henares no le trae suer
te a los muchachos de la UAH, 
de sus dos partidos celebrados 
en el mismo han salido derro
tados en ambos. 

Greco Costa Rosa, 2 
Dress-Siroko, 2 

Comenzó marcando el Dress, 
que se presentó a este partido 
con la falta de efectivos, quizás 
por este motivo se volvió bas
tante conservador con este re
sultado y durante la primera 
parte aguantó como pudo. Ya 
en la segunda mitad fue cuan
do el Greco realizó tres cambios 
que le dieron otro aire al par
tido; de tal manera cambió és
te que dieron la vuelta al mar
cador poniéndose dos a uno. 
Fue en este momento cuando el 

Dress se echó hacia adelante, 
realizando una presión que le 
dio buen resultado pues fruto 
de ella llegó el gol del empate, 
resultado éste que creemos que 
dejó contentos a ambos conjun
tos. 

Vetrotex, 10 - Nothung, 2 
U na semana ha tenido que 

esperar el Vetrotex para ven
garse en el N othung de la de
rrota por goleada encajada la 
jornada anterior, los chicos del 
Nothung continúan sin conocer 
la victoria. Pero su moral con
tinúa, como demuestran cada 
domingo, a prueba de goleadas 
aunque su portero Luismi re
conozca que es muy duro tener 
que sacar tantos balones del 
fondo de su portería. 

Del Vetrotex ya comentába
mos la semana pasada que cree
mos que se debe mostrar más 
regular y no pasar de encajar 
doce goles a ganar por diez al 
domingo siguiente. Aunque es
tos resultados siempre sean 
agradables para los espectado
res. 

Partido muy igualado en to
do, además del resultado tam
bién en las tarjetas mostradas, 
dos a cada equipos. La U. Ex
tremadura se adelantó pronto 
en el marcador, pero la Cafe
tería 21 en tan sólo un minuto 
se colocó con un tres a uno a su 
favor. Con este resultado los ex
tremeños fallaron un penalti y 
se vinieron un poco abajo, ne
cesitaron de un tiempo muerto 
para reaccionar, teniendo a 
continuación varias ocasiones 
claras para marcar, haciéndo
lo en dos ocasiones y colocán
dose con un empate a tres. A 
falta de un minuto para el final 
en un doble penalty se adelan
tó la Cafetería 21, pero cuan
do todos pensábamos que el 
partido finalizaría con este 
resultado los de la Peña, en 
un fallo clamoroso del portero 
de la Cafetería 21 que había si
do uno de los destacados de su 
equipo, empataron el partido. 

Bar El Compañero, 6 
Cafetería Kamel F.S., 2 

Los alcalaínos consiguieron 4 puntos más en 2 ª División 
No había marcado el reloj el 

primer minuto cuando el Bar 
El Compañero se adelantaba en 
el marcador por medio de su 
goleador Raúl, pero el Kamel 
no se sintió demasiado afecta
do y continuó echándole mu
chas ganas. Apretaba El Com
pañero pero respondía el Ka
mel. Tuvieron los dos equipos 
ocasiones muy claras y tiros en 
los largueros. La mayor facili
dad en definir las jugadas por 
parte de El Compañero inclina
ron la balanza a su favor. 

Cafebería Marsa, 8 
Pub Mex-Cal, 4 

Comenzó el Marsa muy con
vencido de sus posibilidades, 
adelantándose con un tres a ce
ro en el marcador. Pero los del 
Mex-Cal no se amilanaron y a 
base de coraje redujeron esta 
ventaja antes del descanso lo
grando dejarlo en un tres a dos. 
En la segunda parte apretaba, 
y de qué manera, el Mex-Cal 
llegando a estar el partido a 
cuatro goles, solamente los tiros 
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La tercera partida tuvo que ser aplazada debido al mal tiempo 
Jornada pasada por agua la del pasado fin de semana en la que los partidos de División de Honor 

y Preferente tuvieron que ser suspendidos debido a la lluvia. Tan sólo se disputó el encuentro de Se
gunda División, pero también la tercera de las partidas fue suspendida. 

El equipo de División de Ho
nor del Club Pelota Alcalá, re
cibía el sábado día 11 a las 
16'00 horas en el Val al equi
po de Getafe, pero no se pudo 
celebrar el encuentro debido al 
mal tiempo reinante. 

El equipo de Preferente, que 
jugaba en el V al el domingo a 
las 12'00 horas, contra Getafe 
de preferente, tampoco lo pu
dieron celebrar debido a la llu
via que cayó. 

El equipo de Segunda Divi
sión tuvo un poco más de suer
te, jugaba el domingo día 12 
a las 09'00 horas contra el 
Kennex-Concepción. Se co
menzó bastante tarde, debido 
a que hubo que secar y acon
dicionar el frontón para el 
juego. 

Comenzó la primera partida, 
en la que jugaban Vicente y Al
fredo, contra una pareja muy 
equilibrada y muy compensa-

VIVERO COCEDERO DE MARISCOS 
CANTABRICO - MADRID 

MariScos vivos - Mariscos cocidos - Ahumados 
Congelados PRll ¡11, , ¡\ t 11\\Pf ¡¡ \ \ 11 

VENTA AL PUBLICO Y MAYORISTAS 
Abierto todos los días, excepto domingos tarde y lunes 

el Avila, nave 2 (frente lavacoches «El Val» y Puertas Ledesma) 
Tlfs.: 880 85 50 - 882- 44 86 ALCALA DE HENARES 

da, y consiguieron dejarnos a 
todos boquiabiertos, ya que ga
naron de todos sus aciertos y 
gran lucha por conseguir el 
triunfo. El tanteo quedó así: 
Alcalá, 35 - Kennex, 31. 

En la segunda partida, Nico
lás y Enrique fueron ganando 
cómodamente hasta el tanto 
27-15, en el que consiguieron 
los visitantes meter dos dobles 
seguidas al delantero local, y 
posteriormente entre zaguero y 
delantero les regalaron seis 
puntos extras, colocándose en 
27-25, pero de nuevo funcionó 
el turbo local y remontaron la 
partida quedando Alcalá 35 -
Kennex 26. 

Comenzó la tercera partida 
en la que Eloy y Osear solamen
te pudieron jugar tres minutos 
pues hubo que aplazar el en
cuentro debido a la tormenta de 
agua que calló de nuevo, yen
do el tanteo 3-2 favorable a 
Alcalá. 
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Homenaje a Víctor Manuel Gómez Gutiérrez 

El 18 de noviembre gala del ciclismo alcalaíno 
Distinción especial para José Antonio vmanueva 

El próximo día 18 de noviembre a las 21'00 horas se celebrará en 
los salones Oliver's del Paseo de la Estación, un año más, la gala 
del ciclismo organizada por el Club Ciclista lplacea, donde se re
conocerá la gran labor de las autoridades políticas y deportivas así 
como a patrocinadores y a diversos deportistas de la bicicleta que 
hacen que este club siga adelante. 

bio, ex-director de la Escuela 
Nacional de Entrenadores. 
Importancia sobre la prepara
ción de Técnicos. 

De 12'00 a 12'30 h.: Des-
canso. 

Alas 12'30h.: Sr. D.Jesús 
Rodríguez Magro, ex-corre
dor profesional, ciclismo de 
elite. 

A las 13'00 h.: Sr. D. En-

rique Martínez Heredia, di
rector técnico F.M.D. Direc
ción de Equipos. 

A las 13'30 h.: Sr. D. Euse-

bio Crespo, médico, Medici
na Deportiva. 

A las 14'00 h.: Coloquio y 
clausura. 

Este año se rendirá home
naje al corredor alcalaíno Víc
tor Manuel Gómez Gutiérrez, 
que se encuentra entre la ca
ra amarga del ciclismo la ca
ra del porvenir, pues si no pa
sa a profesionales para la pró
xima temporada, el corredor 
alcalaíno seguramente colga
rá la bicicleta a pesar de ser 
uno de los amateurs con más 
trayectoria para pasar al cam
po profesional, y si la suerte 
le acompaña y pega el mere
cido salto se le reconocerá co
mo nuevo profesional salido 
de nuestro e.e. !placea. 
Suerte para el 96. 

carmen carrales, nueva secretaria del club 

También se le dará una dis
tinción especial a nuestro ca
dete José Antonio Villanueva, 
doble campeón de España en 
pista y subcampeón de Espa
ña en carretera. 

Por lo que esta amena ce
na entre amigos en este día se
rá un estímulo para todos los 
aficionados del ciclismo. 

1 curso de orientación 
y asesoramiento para 
Técnicos de Ciclismo 

El próximo sábado día 18 
a las 10 horas en la cafetería 
de la ciudad deportiva, orga
nizado por el e. e. 1 placea 
tendrá lugar el primer curso 
de orientación y asesoramien
to para técnicos del ciclismo. 

A las 10'00 h.: bienvenida 
a cargo del presidente del 
C.C. !placea, Luis Sánchez 
Trillo. 

A las 10'05 h.: Inaugura
ción por parte del vicepresi
dente de la Federación Madri
leña de Ciclismo, Miguel de 
Miguel. 

A las 10'30 h.: El Sr. lña
qui Urteaga de Alda, ex
director de la Escuela Nacio
nal de Entrenadores, Ciclismo 
Infantil, amigo de siempre de 
la escuela de e.e. !placea que 
viene a pasar el día con noso
tros desde Vitoria. 

A las 11'00 h.: José Díez 
Lorenzana, árbitro U.C.I., 
Reglamentos. 

A las 11'30 h.: Enrique Ru-

ti de noviembre de t995 

El Club Ciclista Cervantes abre la inscripción 
de aficionados a la bici leta 

El club ciclista Cervantes ha abierto un plazo de inscripción para todos aquellos niños y niñas entre 
6 y 14 años a los que les guste el deporte de la bicicleta. Este plazo de inscripción se inició el día l 
de noviembre y concluirá el 30 de enero de 1996. Coincide este llamamiento del club a todos los niños 
y niñas de la ciudad complutense con un cambio en su junta directiva. 
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Carmen Corrales ha sido 
elegida nueva secretaria del 
club ciclista Cervantes y por 
tanto nueva responsable de la 
promoción de las actividades 
del club. 

Así pues el llamamiento 
que realiza el club es que 
aquellos niños y niñas de en
tre 6 y 14 años a los que les 
guste el ciclismo y dispongan 
de tiempo libre para asistir a 
los entrenamientos y partici
pan en carreras que se dispu
tan en la comunidad de Ma
drid, pueden acudir al club ci
clista Cervantes a formalizar 
su inscripción. 

Esta podrá realizarse en 
la sede del club, en el núme
ro 1 de la calle Miguel Angel, 
en el bar Moya. Allí todos 
los interesados se podrán in
formar. 

VESTUARIO LABORAL 
¡ ~ 

'1~ - ~A-~_O ----~ 
• EMPRESAS • TA LLE RES 
• HOSTELERIA • CLINlCAS 

• ALIMENTACION 
- Servicio a domicilÍo

EST AMPAMOS ANAGRAMAS · 

Carmen Calzado, 16 
Tlf. 880 90 04 - FAX: 880 90 04 
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Los dos perdieron por la mínima en casa dos set a tres 

Mala jornada para los equipos del c.v. Alcalá 
en la liga de 1 ª Nacional 

Mala jornada para los equipos del C.V. Alcalá en la liga de 1 ª Nacional. Los dos perdieron por la mínima 
en casa, dos set a tres, Las chicas primero ante el equipo V.A. Toledo. Mucho volvieron a luchar las chicas 
que dirige Carlos Neira pero la mejor defensa del equipo visitante se impuso al ataque local. Los chicos me
joraron en su juego bastante con respecto a anteriores partidos pero eso no sirvió para derrotar a un sólido 
equipo de Salesianos de Atocha que mantiene el liderato y descuelga en un punto al equipo complutense. 

El equipo de Toledo se pre- tante efectivo. En el cuarto set, CANCHA: Gimnasio Virgen 
sentaba en Alcalá como un el ataque del equipo complu- del Val. 100 personas. 
equipo bastante asequible por tense se hizo más efectivo y dio ARBITROS: Sabroso y Mar-
su clasificación hasta el mo- la posibilidad de jugar el quinto qués. Bien. 
mento. Todo parecía así, pe- set anotándose este cuarto por 
ro una vez iniciado el primer 15-10. En este quinto la mejor 
set el equipo de Toledo demos- ordenación en campo del equi
tró muy buena colocación en pode Toledo y su mayor expe-· 
campo y un juego bastante or- riencia le dio el triunfo del 
denado. Se adelantaron las de partido. 
Alcalá en este primer set pero A pesar del gran esfuerzo 
volvió a pasar lo de casi siem- realizado por las alcalaínas se 
pre, cuanto más fácil parece les fue la victoria. Que no se de
acabar un set más difícil se ha- sanimen estas chicas que con el 
ce. Este set lo ganó Toledo por gran trabajo que están realizan-
16-14. do darán bastantes alegrías a la 

En el segundo, más asenta- afición de Alcalá que deberían 
das en el campo el equipo local ya verlas más a menudo. 
acaba rápido el set con un có- C.V. ALCALA, 2: López, 
modo 15-5 gracias al mejor Pérez, M. Pérez, Fernández, 
acierto del bloqueo. Jiménez, Barchino, Díaz, Me-

El tercer set fue claramente rino, Gutiérrez, S. Fernández 
para el equipo visitante, 9-15, y Sánchez. Ent!'enador: Carlos 
gracias a su gran defensa. U na N eira. 
y otra vez las alcalaínas rema- V.A. TOLEDO, 3: Rodrí
taban pero el balón era devuel- guez Sánchez, O tero, Galán, 
to hasta que el equipo visitan- García, Rodríguez 11, García 
te se decía a atacarlo casi siem- 11, Aparicio, Madrid, Poten
pre por el centro siendo has- ciano, Montero y González. 

Esta vez no pudo ser, el C.V. 
Alcalá perdió por la mínima 

· · ante un Salesianos Atocha muy 
renovado. El C.V. Alcalá jugó 
su mejor partido hasta el mo
mento, pero enfrente tenía a un 
equipo muy sólido que demos
tró por qué también iba líder. 
Se llenó la nevera para ver es
te partido, nadie del público 
puede decir que salió defrauda
do a pesar del resultado. 

El partido comenzó con un 
set muy disputado ganado por 
el equipo alcalaíno por un apre
tado 15-13, la conexión delco
locador con Raúl Herranz ha-
cía estragos en el bloqueo visi
tante, pasaba una y otra vez el 
muro que le colocaban los del 
equipo Salesiano. En el segun
do set las cosas siguieron igual, 
con tantos muy disputados. Los 
alcalaínos llegaron a tener un 

· 13-6 a favor pero una gran 
reacción del equipo de Atocha 
dio el set a los visitantes por un 
16-17. En el tercero, el equipo 
de Atocha cerró mucho más su 
bloqueo y hacía imposible los 
ataques de los jugadores alca
laínos, el set lo ganó con un 
13-15. 

El cuarto set fue el más rá
pido, relajado el equipo de Ato
cha los locales acabaron rápido 
para el definitivo gracias a la 
efectividad de De Lucas que 
entró en sustitución de Expó
sito. Nadie se movía de sus 
asientos para ver el desenlace 
de este partido. Empezaron 
bien los complutenses en este 
set, 7-4, pero una falta no pi
tada al colocador de Atocha, dio 
lugar a que lo que podía haber 
sido un 8-4 fuese un 7-6. Siguió 
aguantando el equipo local pe
ro el mejor bloqueo del equipo 
visitante le hizo sumar más 
puntos que le dieron la victo
ria del partido. 

Por tanto, pérdida del lide
rato para el equipo compluten
se y confirmación del mismo 
para el equipo de Atocha. 

C.V. ALCALA, 2: Herranz, 
Pablos, Expósito, Landa, Ro
mán, Morales, Vicente, De Lu
cas, Piquet, Gómez y Neira. 
Entrenador: Salvador Mur. 

S. de ATOCHA, 3: Baeza, 
Reina, Almonalla, López, 
Manzano, Amo 1, Ruiz, Amo 
11, De la Fuente, Bello y De 
Lar a. 

'=l,Ql~~~--~!IV'=ltl~ .RIPMl~Oft·=~M~IR~.ICHIPllY- ·!~INWRlll 
Henacar S.A. -Com~ORD 

CONCESIONARIO af:1c1AL o~ 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
07'20 Crónicas de Namia. 
08'20 Ring - rillg. 

- La llamada de los 
Gnomos. 
- Defensores de la tie
rra. 
- Motorratones de Mar
te. 
- Draculín. 
- Tiny Toon aventuras. 

10'30 Club Dimey. 
12'00 El semáforo. 
13'50 Cartelera. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l. 
15'25 El tiempo. 
15'30 Sesión de tarde. 

Sin determinar. 
17'35 Cine de banio. 

Sin determinar. 
20'00 Especial. 
21'00 Telediario 2. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Informe semanal. 
ZZ'50 La noche de los cas
tillos. 
01 '00 Esto es espec:táculo. 

Actuaciones de: Juan 
Pardo, El Consorcio, 
Carmela . .. 

02'35 Noticias. 
02'40 Cine de madrugada 

«El condado de Ma
con». Drama. 

04'05 Nido vacío. 
«Dos en la carretera». 

04'30 Dime lana. 

TVE-2 
07'00 Euronews. 
08'00 That's english. 
09'00 Jara y sedal. 
09'30 La naturaleza en 
manos del hombre. 

«La tierra utilizada». 
J0'30 mtimas preguntas. 
ll '00 Parlamento. 
12'00 Días de cine. 
13'00 Deportes. 

-Fútbol sala. 
14'30 El lector. 
15'30 Un país en la mochi
la. 
16'30 Belleza salvaje. 
17'00 Documentos TV. 

«Dao y Duan, historia 
de vida». 

18'00 Bajo el sol. 
19'00 Queridos cómicos. 

Ángela Molina. 
20'00 Grada cero. 
20'25 Cine. 

«Cautivo del deseo». 
Drama. 

22'20 Alucine. 
«Drácula-73». Terror. 

00'00 Vibraciones. 
01'00 Cine club. Sesión de 
repertorio. 

«Wall Street». Drama 
subtitulado. 

03'00 Cine Club. Sesión 
de repertorio. 

«Breaking Point». In
triga subtitulada. 

04 '30 Fin de emisión. 

· TeleMadrid 
08'00 Detrás de la puerta. 
09'00 Pasacalles. 

Por Curro Castillo. 
10'00 Series. 
11'00 La banda de .•. 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Doug. 
- Mr. Magoo. 

12'30 Documental. 
13'30 Colegio Mayor. 
14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Los Pic:apiedra. 
15'30 Cine. 
17'30 Previo fútbol. 
18'00 Tarde de Fútbol. 

Retransmisión en direc
to de un encuentro de 
segunda División, con 
los comentarios de Emi
lio García Carrasco y 
Femando Burgos. 

20'00 Telenoticias. 
20'15 Previo fútbol. 
20'30 Noche de fútbol. 
· Campeonato Nacional 

de Liga de Primera Di
visión. Con los comen
tarios de José María del 

· Toro y Joaquín Martin. 
22'30 Cine. 
01 '00 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información Cultu
ral de la Comnnidad de 
Madrid. 

Programa de Televisión 

TVE-1 
07'30 Crónicas de Namia. 
08'20 Ring-ring 
10'30 Bugs Bunny y 111111 

amigos. 
11'00 Lo que hay que te
ner. 
ll '30 La noche de los cas
tillos. 
13'30 Estamos de vuelta. 
14'00 Cartelera TVE. 
14'30 Corazón, corazón. 
15'00 Telediario l . 
15'27 El tiempo. 
15'30 Sesión de tarde. 

«El hombre con dos ce
rebros». Comedia. 

17'30 Cine de oro. 
«H imno de batalla». 
Western cómico. 

ZO'OO Especial Elecciones 
Catalanas. 
20'30 Valor y coraje. 
Zl '00 Telediario 2. 
21'27 El tiempo. 
21'45 Sólo goles. 
ZZ'35 La película de la se-
mana. 

«El hombre que rompió 
mil cadenas». Drama. 

00'45 Cine. 
«Sin vergüenza». Dra
ma. 

02'20 Noticias. 
02'25 Nido vacío. 
02'50 Sin fronteras. 
03'40 ¿Cómo lo veis? 
04'40 Dime lana. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'15 That's english. 
08'45 Tiempo de creer. 
09'00 Conciertos de La 2. 
11'00 El día del señor. 
12'00 Deportes. 

- Gillette W orl Sports 
Special. 
- Copa Monomarcas 
Renault. 
- Fútbol sala. 
- Rally de Tierra. 
- Supercross. 
- Baloncesto. Liga ACB 

15'00 Documental. 
15'30 Un país en la mochi
la. 
16'30 Belleza salvaje. 
17'00 Docmnental. 
18'00 Bajo el sol. 
19'00 Los Bahsburgo: la 
historia de una familia 
europea. 
20'00 Verde que te quiero 
verde. 
20'30 Bricomanía. 
21 '00 ¡Choof! 
21'30 Expedición Malaa
pina. 
ZZ'45 Arte. Gran formato. 
00'25 Metrópolis. 
01'00 Cinedub. CicloSpi
lte Lee. 

«Nola Darling». Drama 
02'30 Los casos secretos 
del FBI. 
03'00 Fin de emisión. 
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TeleMadrid 
08'00 Detrás de la pnerta. 

Espacio dirigido al pú
blico infantil y juvenil 

09'00 Cine. 
ll '00 La banda de ... 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Doug. 
- Mr. Magoo. 

12'30 Doc:amental. 
13'30 Colegio Mayor. 
14'00 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Los Picapiedra. 

Pedro y Bilma, viven 
como cualquier perso
naje de la Prehistoria 
con su trabajo en las 
canteras a bordo de un 
dinosaurio, su tronco
movil , la mascota Dino 
y todos los adelantos 
propios de su época. 

15'30 Cine de tarde. 
17'30 ¿Qué pasó con? 
19'00 El semanal. 

Por Rafael Luque. 
19'45 Telenoticias. 
20'00 Fútbol es fútbol. 

Repaso a la semana de
portiva por Javier Re
yero. 

ZZ'OO Cine. 
00'00 Cine. 
01 '30 Sala de madrugada 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
06'45 Tele-N. 
07'00 La llamada del Oes
te. 
07'30 Club Megatrix. 

- Dick Tracy. 
- Betty Boop. 
- Shulato. 
- Nils Holgersson. 
- Rambo. 
- Sailormoon. 
- Las aventuras de Má-
ximo. 

10'00 Spiderman. 
10'30 Spirou y Fantasio. 
ll '00 Un robot en casa. 
11'30 La tribu de los Bra
dy. 
12'30 Colmillo blanco. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El prillcipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Cine fin de semana. 
17'30 Miniserie. 
19'30 Cine. 
21'15 Noticias. 
21'30 A toda página. 
ZZ'l5 Menudo show. 
00'00 Cine de madrugada 
01'30 Top 20. 
02'00 Fútbol. Liga alema
na. 
04'00 Televenta. 

Espacio promocional. 
05'30 Cine de madruga
da. 

Antena 3 
06'45 Tele-N. 
07'00 La llamada del Oes
te. 
07'30 Club Megatrix. 

- Dick Tracy. 
- Betty Boop. 
- Shulato. 
- Nils Holgersson. 
- Poli Rockero. 
- Sailormoon. 
- Las aventuras de Má-
ximo. 

10'00 Spiderman. 
10'30 Spirou y Fantasio. 
11'00 Un robot en casa. 
11'30 La tribu de los 
Brady. 
12'30 Colmillo blanco. 
13'00 Menudo show. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Superc:ine del do
mingo. 
17'30 Miniserie. 
20'00 W ailtilti. 
21'00 Noticias. 
21'30 Hermanos de leche. 

«El amante Pollytico». 
ZZ'OO Lo que necesitas es 
amor. 
00'30 Cine de madrugada 
02'15 Gavilán. 
03'45 Televenta. 
05'15 Cine de madruga
da. 

SABAD018 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y maña
na. 
06'25 Los Bits. 
06'55 Rubick. El cabo má
gico. 
07'25 Bésame Licia. 
07'50 El emperador de la 
jungla. 
08'25 Snpermario Bros. 
08'45 El gato con botas. 
09'25 Lupin. 
09'55 BotB Master. 
10'45 Batman. 
11' 15 Superboy. 
11'45 Rohocop. 
12'30 Núm.ero l. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'00 ¿Qué me dices? 

Espacio informativo de 
las crónicas de socie
dad. Presentado por 
Belinda Washington y 
Antonio Botella. 

15'30 Cine fiesta. 
17'30 Gran Pantalla TV. 
19'30 Mac:Gyver. 
20'30 Las noticias. 
21'00 NUDCa es tarde. 
ZZ'30 ¡Vaya nochecita! 
00'55 Avance noticias. 
01'00 Un siglo de cine. 
02'55 Se busca vivo o 
muerto. 
04'00 Novedades increí
bles. 
04'30 Fórmula l. 

Canal+ 
08'15 ABC World News. 
08'40 Cuentos del gato en 
el árbol. 
09'05 Buenos días, buenos 
clips. 
09'30 Golf: Birdie. 
10'00 Doc:amental. 

«El cine norteamerica
no según Scorsese 11». 

ll '20 cEl ja.rdiJl. sec:retOJ1. 
Drama. 

13'00 Del 40 al l. 
14'00 Transwrld Sport. 
14'55 Noticias. 
15'00 Fútbol americano. 
16'00 Fútbol. Liga inglesa 
17'55 .Camb.resborrasco-

IHUI». Drama gótico. 
19'35 Inselrton. 
19'45 La vida de Rocko. 
20'00 Noticias. 
20'05 Primer plano. 
20'30 Mucho más. 
21'00 Sigue soñando. 
21'30 Noticias. 
22'00 «Mi obsesión por 

Belella» Estreno Dram. 
23'43 Jltrapado por su 

pasadO#. Suspense. (Ul
timo pase). 

02'03 «Pólvora roja, pól
vora vezde». Drama. 

03'56 «Desvío al paraisoi.. 
Suspense. 

05'32 cEl detective y la 
muerte». Negro. 
07'19 Doc:amental. 

DOMINGO 19 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Sltippy. 
06'25 Osos amorosos. 
06'55 Rubiclt. El cubo 
mágico. 
07'25 Bésame Licia. 
07'50 El emperador de la 
jungla. 
08'25 Supermario Bros. 
08'45 El gato con botas. 
09'25 Lupin. 
09'55 Bots Master. 
10'45 Batman. 
11'15 Super boy. 
11'45 Robocop. 
12'30 Matinal de cine. 
14'30 Las noticias del fin 
de semana. 
15'00 Volando a ciegas. 
15'30 Sensación de vivir. 
16'35 Cine. 
19'15 Médico de familia. 
20'30 Las noticias. 
21 '00 Historias de la puta 
mili. 

«Emergencia 0». 
21'45 Noche de acción. 
23'35 Cine. 
01'30 Avance noticias. 
00'35 Quiniela Hípica. 
01'15 Cine. 

«De miedo también se 
muere». Comedia. 

03'30 Novedades increí
bles. 
04'00 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'15 Del 40 al l. 
09'05 Cuentos del gato en 
el árbol. 
09'35 Los chicos del ma
ñana. 
10'00 «En tránsito». Co

media. Ultimo pase. 
Dir. : Philippe Lioret. 
lnt. : Jean Rochefort , 
Ticky Holgado. 

11'30 Previo fútbol. 
12'00 Fútbol: Liga espa
iiola (2ª división). 
14'00 El gran musical. 
14'30 Plusvalía. 
14'55 Noticias. 
15'05 Abierto en Canal. 
16'00 «Misterioso asesina-

to en Manlaattan». Co
media. Dir.: W oody 
Allen. lnt.: Woody 
Allen, Diane Keaton, 
Anjelica Huston . 

17'45 Doc:amental. 
«La llamada del agua>•. 

18'30 Previo fútbol. 
19'30 Fútbol: Liga espa
ñola. (l ª división). 
21'30 Redacción. Noticias 
22'00 d.a ánica verdad». 

Estreno. Drama. Dir.: 
Peter Wemer. lnt.: Lea 
Thompson , Patricia 
Kalember,James Mar
shall. 

23'30 Noticias. 
23'40 El tercer tiempo. 
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Programa de Televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Rubí. 
10'45 Corazón salvaje. 
11 '25 Notic:ias. 
11 '30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 lnform. tenitorial. 
14'30 La c:oc:iJla ele Karlos 
Arguüiano. 
15'00 Telediario-1. 
15'39 El tiempo. 
15'45 .Agujetas ele c:olOl' ele 
rosa. 
17'30 Tendido cero. Toros 

Desde la plaza de toros 
de México. 

20'00 lnform. tenitorial. 
20'20 Gente en ea?telera. 
21'00 Telediario 2. 
21'35 El tiempo. 
21'40 Pepa y Pepe. 

Pepa se ha dado cuenta 
de que es ludópata, 
mientras Julia vuelve 
de los Emiratos harta 
de José y entabla rela
ción con un psicoanalis
ta. 

22'10 ¿Quién sabe dónde? 
00'20 Fuerzas ocultas. 
01'00 Telediario 3. 
01'30 Esto es lo que hay. 
02'30 Gente en ea?telera. 
03'00 Sin fronteras. 
03'20 ¿Cómo lo veis? 
04'20 Telediario 4. 
05'20 Dime luna. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'30 La 2. Noticias. 
08'45 Taht's english. 
09'00 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 That's English. 
10'15 TV educativa. 
11'15 Esta es mi tierra. 
12'05 Nortwood. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'30 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Supervivencia. 

«Las cenizas del Kili
manjaro». 

16'30 Pueblo de Dios. 
17'00 La película de la 
tarde. 

«Nunca olvides». Histó
rica. 

18'45 Preguntas y res
puestas. 
19'30 Barrio Sésamo. 
20'00 Zona ACB. 
20'30 Zona de juego. 
21'35 La 2. Noticias. 
21'55 Hoy en el Parlamen
to. 
22'00 ¡Qué grande es el 
cine! 

«El gatopardo». Drama. 
02'05 Ciclo cine mudo. 

«El borrón». Drama. 
03'40 Los casos secretos 
del FBI. 
04'10 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 

Ciencias Sociales . 
08'00 La banda de: 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Dinosaruios. 

09'00 Pasacalle. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Fútbol es fútbol. 
11 '30 El comisionado. 
12'30 Mis dos padres. 
13'00 Cazafantaamas. 
13'15 Daniel, el travieso. 
13'30 Casper. 
14'00 Telenoücias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecahezotas. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 
18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Por Juan José Guerena
barrena y Lourdes Re· 
piso. 

21 '25 El tiempo. 
Por Isabel Prinz. 

21'30 Cine. 
23'30 Cine. 
01'30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Programa de televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Rubí. 
10'45 Corazón salvaje. 
11'25 Noticias. 
11'30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo tenito
rial. 
14'30 La c:oc:iJla de Karlos 
Argaiiano. 
15'00 Telediario l. 
15'42 El .tiempo. 
15'45 .Agujetas de co101' ele 
rosa. 
17'35 Se ha escrito UD cri
men. 
18'30 Noticias. 
18'35 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
19'00 Blossom. 
19'30 Aquí jugamos todos 
20'00 Informativo tenito
rial. 
20'20 Gente en ea?telera. 
21'00 Telediario-2. 
21'35 El tiempo. 
21'40 Testigo directo. 
22'30 Cine de primera. 

«El doctor». Drama. 
01'00 Telediario 3. 
01'30 Esto es lo que hay. 
02'30 Gente en ea?telera. 
03'00 Sin fronteras. 
03'50 Testimonio. 
03'55 ¿Cómo lo veis? 
04'55 Telediario 4. 
05'25 Dime luna. 
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TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'00 La 2. Noticias. 
08'45 That's English. 
09'00 La 2 Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 La aventura del sa
ber. 
11'15 Esta es mi tierra. 
12'05 Northwood. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'00 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. 
16'30 Tendido cero. 
17'00 Película ele la tarde. 

«Ojos verdes, rubia y 
peligrosa». 

18'45 Preguntas y res
puestas. 
19'30 Barrio Sésamo. 
20'00 Fútbol. Liga de 
Campeones. 
20'30 Zona de juego. 
21'00 Lingo. 
21'35 La 2 Noticias. 
21'55 Hoy en el Parlamen
to. 
22'00 Arte: La noche te

mática. «1975-1995 Es
paña: De la dictadura a 
la democracia>>. 
- 23 '20 «Los Santos 
Inocentes». Drama. 

02'50 Los casos secretos 
del FBI. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 
08'00 La banda de: 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Dinosaurios . 

09'00 Pasacalle. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'30 El comisionado. 
12'30 Mis dos padres. 
13'00 Cazafantasmas. 
13'15 Daniel el travieso. 
13'30 Casper. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecabezotas. 

Presentado por Juan 
M. López lturriaga. 

15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 

Presentado por Ana 
García Lozano. 

18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 ¿Qué pasó con? 
23'30 Cine. 
01 '30 Telenoticias. 
01'35 Cine. Sala de ma
drugada. 
03'30 Información caltu
ral de la Comunidad de 
Madrid. 

.Antena 3 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megabix. 

- Betty Boop. 
- Shulato. 
- Rambo. 
- Sailormoon. 
- Babar. 
- Un robot en casa. 
- Las aventuras de Má-
ximo. 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11 '30 Los mejores años. 
12'00 Hart y Hart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'00 Cosas ele hermanas. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Aquellos maravillo
sos años. 
20'30 A toda página. 
21'00 Noticias. 
21'30 ¡Ay Señor, Señor! 

«La niña de sus ojos». 
22'30 Cine. 
00'30 Homicidio. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madruga
da. 
04'00 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

.Antena 3 
06' 15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Telenoticias. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megabix. 

- Betty Boop. 
- Shulato. 
- Rambo. 
- Sailormoon. 
- Babar. 
- Un robot en casa. 
- Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11'30 Los mejores años. 
12'00 Hart y Hart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Aquellos maravillo
sos años. 
20'30 A toda página. 
21 '00 Noticias. 
21'30 Querida familia. 
00'00 Con Hermida y 
compañía. 
01'30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madruga
da. 

LUNES 20 

Tele 5 
06'00 Las noticias. 
06'30 Las noticias. Titula
res. 
07'50 La magia de Emi. 
08'15 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Super Mario Bros. 
09'05 Lupin. 
09'25 Vecinas de papá. 
09'50 Mujeres peligrosas. 
10'45 Cine corazón. 
12'45 Las lecciones de co
cina de Pedro Subijana. 
13'00 McGyver. 
14'00 Las chicas de al la
do. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¿Qué me dices? 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
18'05 Power Rangers. 
18'35 Vr. Troopers. 
19'05 La ruleta de la fOl'tu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21'35 Walker. 
23'40 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
00'45 Entrehoyymañana 
01'15 Cine. 
03'00 Novedades increí
bles. 
03'30 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC world news. 
08'30 Phantom 2040. 
08'55 Noticias. 
09'00 Buenos días, buenos 
clips. 
09'25 Plusvalía. 
09'52 Noticias. 
10'00 «El el nombre del 

padreN. Drama. V.O. 
12'08 «Mujeres en pri-

sióJJ». Drama. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'25 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «El maestro de ma-

rionetas». Drama. 
17'24 «Elegidos para el 
triwú0». Comedia. V.O. 
19'00 Documental. 

«Vida en el arrecife». 
19'35 Mot. 
20'00 Noticias. 
20'05 El día después. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «El hombre siJJ ros

tro». Estreno. Drama. 
23'52 «Soave.DÚ'». Come

dia. 
01'19 «Doble traicióJJ». 

Suspense . . 
02'52 «VoyageP. Drama. 
04'43 «Sombras en la me

mol'Íal#. Drama. 
06'45 El día después. 

MARTES 2, 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Titulares. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'45 La magia de Emi. 
08'15 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Super Mario Bros. 
09'05 LupiD. 
09'15 Vecinas de papá. 
09'50 Mujeres peligrosas. 
10'45 Cine corazón. 
12'45 Las lecciones de co
cina de Pedro Subijana. 
13'00 McGyver. 
14'00Las chicas de al lado 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¿Qué me dices? 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
18'00 Power Rangers. 
18'30 Vr. Troopers. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21'40 Médico de familia. 
22'50 Melrose Place. 
23'40 Esta noche cruza
mos el Mississippi. 
00'45 Entrehoyymañana 
01'20 Cine. 
03'30 Novedades increí
bles. 
04'00 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Phanton 2040. 
09'00 Buenos días, buenos 
Clips. 
09'25 Primer plano. 
10'00 «No todo el mando 

paede presumir ... » Co
media. (Ultimo pase). 

11 '27 «Mi vida». Drama. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'30 Más deporte. 
14'55 Noticias. "' 
15'00 «Traidor». Drama. 
16'42 El planeta de los to-
ros. 
17'44 «Macho raído y~ 

cas naeces>1. Comedia. 
19'35 Mot. 
20'00 Noticias. 
20'05 Padres fo:rzosos. 
20'30 Lo + plus. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 Cien años de cine. 

«Matinee». Comedia 
fantástica. Dir. : Joe 
Dante . . lnt.: John 
Goodman, Cathy Mo
riarty. 

23'35 «TravellingAvant». 
01'26 Mlisica noche. 
03'27 Fútbol internacional 
05'14 «Selecaón natural». 
Suspense. 
06'44 Piezas. 
07'05 Abierto en Canal. 
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Traller 

Cine de color 

«El demonio vestido de azul» 
Martin Luther King era negro. «La diligencia» es una buena película. << ••• de 

color» es un eufemismo. Esta película también. Carl Franklin, actor, director 
y guionista de color negro se enfrenta a uno de los clásicos de la novela negra 
(que no de color) con desigual fortuna: bien la ambientación, la fotografía y los 
personajes. Mal la historia: parece una novela leída en voz alta. 

«Easy» Rawlins es el personaje 
protagonista de gran parte de las 
novelas policíacas de W alter Mos
ley. De hecho, Easy nace en las mis
mas circunstancias y en la misma 
etapa histórica que el otro gran de
tective privado de la segunda post
guerra mundial: Philip Marlowe, 
creado por la pluma genial de Ray-
mond Chandler. · 

Ambas acaban de dejar el ejér
cito, Marlowe era infante de mari
na en el Pacífico y Rawlins, solda
do de infantería en Europa y am
bos acabarán trabajando como in
vestigadores privados, a pesar de 
que esa no ha sido nunca su inten
ción: el primero pasará por lapo
licía y el segundo se hará mecáni
co de aviones. Ambos son tipos du
ros, serios, solitarios, con un sen
tido moral a toda prueba y un cier
to estigma de perdedores. La dife
rencia es que Marlowe es blanco y 
Rawlins es negro. 

Ezequiel «Easy» Raylins vive en 
un barrio de negros, sus amigos son 
negros y el mundo de los blancos es 
en 1949, simplemente otro mundo. 
A través de sus casos tenemos la 
oportunidad de echar un vistazo a 
la otra cara de Sunset Boulevard o 
Laurel Canyon. Pero eso ocurre en 
las novelas. 

ccEl demonio vestido de azul», la 
película, es una novela contada en 
voz alta. La adaptación es casi 
automática. Carl Franklin se limi
ta a poner imágenes carentes de 
fuerza a una trama que se adivina 
poderosa y repleta de intriga. Más 
que una película, Franklin ha ro
dado un libro. La virtud de este 
planteamiento fallido es el minucio
so trabajo realizado para conseguir 
una atmósfera años 50: vestuario, 
escenografía, decorados, ilumina
ción, fotografía ... todo puesto a dis
posición de un concepto visual rea
lista y vigoroso. 

Sin embargo, ni el guión ni la 
puesta en escena consiguen trascen
der el texto que les sirve de base y 
las consecuencias se van sucedien
do unas a otras en la incapacidad 
de transmitir algo más que la pura 
descripción de los acontecimientos. 
La película bebe en muchas fuen
tes (ccEl sueño eterno», ccLaura>>, 
«La mujer del cuadro», etc, etc ... ) 
y termina por ahogarse en ellas. 

«El demonio vestido de azul» co
mienza cuando Easy (Denzel W as
hington), veterano de guerra, es 
despedido de su trabajo como me-

ta de nowlembre de t995 

cánico de aviación. Sin trabajo y 
sin dinero, la situación empieza a 
ser difícil: la hipoteca de su casa ya 
ha vencido y no es capaz de encon
trar ninguna colocación. Por me
diación de un _amigo, Rawlins co
noce a un tipo que le ofrece una im
portante cantidad de dinero por 
averiguar el paradero de Daphne 
Monet Oennifer Beals) una mujer 
blanca que ha desaparecido y que 
es la prometida de uno de los can
didatos a alcalde de Los Angeles. 
Sin saber cómo, el bueno de Easy 
se verá envuelto en dos asesinatos 
y en una sórdida trama de corrup
ción política, abusos policiales, pe
derastia, chantajes, etc ... Y lo peor 
es que descubre que todo el pastel 
está montado para que parezca que 
hay un solo culpable: él mismo. 

A los aficionados a las novelas 
policíacas, el argumento les sona
rá bastante plausible. De hecho, se 
pueden reconocer muchos elemen
tos de estilo (argumento, persona
jes, etc ... ) de la novela negra en esta 
película. Y eso es lo malo: recono
cer elementos puramente literarios 
en una película. En primer lugar 
porque está narrada en primera 
persona y porque la voz en off sue
le invadir más de lo necesario para 
contarnos lo que está sucediendo. 
Y en segundo lugar, porque los mo
mentos de máxima tensión, de má
ximo suspense, no se logran por la 
evolución dramática de las secuen
cias, sino que son empujadas a pri
mer plano por la antedicha voz en 
off. Nada importante de lo que su
cede en pantalla sucede por cosas 
que vemos, sino por cosas que nos 
cuenta el protagonista. 

De aquí se desprende otro efec
to no deseado y que juega también 
en contra de la película: ni el rit
mo ni el suspense dependen de la 
puesta en escena. De hecho, pare
ce una producción falta de pulso y 
sin ritmo alguno, cuando en reali
dad se trata de que estos elementos 
se han quedado fuera del desarro
llo visual de la película y tienen que 
ser malamente inyectados desde 
fuera. 

Su dependencia narrativa de la 
novela y la incapacidad de hacer ci
ne con ella es el aspecto más llama
tivo de esta producción de la que 
tampoco se puede decir que sea una 
mala película. Simplemente equi
vocada. 

Francisco MUÑOZ 

-lllliiil Agenda 

Teatro Salón Cervates 

25 Festival de Cine de Alcalá de Henares 
Del 16 al 24 de noviembre 

Para la edición de este año, se proyectarán 
más de 200 obras, repartidas entre las si
guientes secciones y actividades: «Certa
men Nacional de Cortometrajes», «Panta
lla Abierta», ccCien años de Cortos», «Es
trellas Animadas», «Alcalá y el Cine», «Pro
yecciones Especiales», «Cine Publicitario», 
«¿Cómo dice que se hizo?», «Muestra de 
Videocreación Alcalaína>>, «Exposiciones», 
«El Cine y los Jóvenes», «Jornadas de de
bate: Los caminos de la producción del ci
ne en España». 

Exposiciones 
- CAPILLA DEL OIDOR 
Basta el 26 de Noviembre 

«MADRID Y EL CINE. tOO AIOS» 
Con el motivo de celebrar tan importante 

efemérides dentro del mundo cultural del 
último siglo y, en concreto, con todo aque
llo que en este tiempo ha unido a Madrid 
con el cine, esta producción de la Red ITI
NER de la Comunidad de Madrid propo
ne una visión muy amplia de toda nuestra 
historia cinematográfica. 

Sirva, además, como apoyo a la celebra
ción en nuestra ciudad de su propio Festi
val de Cine, que alcanza, con ésta, su 25 
Edición. 

Horario: Diario de 12 a 14 y de 17 a 20 horas (Lunes 
cerrado). . . . . . 
- CASA DE LA ENTREVISTA 
Basta el 3 de diciembre 

MÁGICO MÉLIÉS 
Recoge los más significativos fotogramas de 
las películas de trucaje, magia y fantasía 
de George Mélies, precursor artista que de
dicó su vida al «arte nuevo del cinemató
grafo» filmando más de quinientas pelícu
las desde 1896. Todos los géneros, desde 
reconstrucciones históricas a dramas socia
les, le ayudaron a desarrollar tanto su in
ventiva, como los enormes recursos técni
cos que puso al servicio de lo que sería el 
arte por excelencia del siglo XX: EL CINE. 

Horario: Diario de 12 a 14 y de 17 a 20 horas (Lunes 
cerrado). . . . . . 
- Café Bar <<LA GALERUb 
Del 12 al 29 de noviembre 

«Guías J programas de mano de 
películas rodadas en Alcalá de Henares 
Juan de la Plaza. Colección privada. Tex
tos de Pedro Ballesteros y Juan de la Plaza. 

Actividades de entidades culturales 
Vi.emes, 17 - 20'30 horas 

«Concierto de Otoño», por la Schola Can
toram de Alcalá de Henares. En la Iglesia 
de San Juan de la Penitencia (convento de 
las Juanas, calle de Santiago, nº 43). 
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Cesáreo Estébanez (Romerales) 

* Los premios Onda llevan 
ya 42 años otorgándose a los 
mejores profesionales de ra
dio, televisión, música y ci
ne. El martes 14 se celebró 
la entrega de los Premios y 
han recaído en Fernando 
García Delgado (uno que es
tá de racha), y Oiga Viza co
mo mejores presentadores de 
TV; Victoria Abril como 
mejor actriz; Joan Manuel 
Serrat a la mejor trayectoria 
profesional; Luz Casal como 
mejor canción; y en Gloria 
Stefan como mejor artista la
tina, entre otros. Pero es que 
además por primera vez se 
ha creado el de mejor artis
ta español, a título póstumo, 
que se ha otorgado a Anto
nio Flores. 

Tele-chismes 

* Hace unas semanas 
chismorreábamos sobre los 
hábitos culinarios de algunos 
de nuestros políticos. Pues 
bien, nosotros no abandona
mos la gastronomía y descu
brimos que Gustavo Villapa
los, ex-rector de la Univer
sidad Complutense y actual
mente consejero de Cultura 
de la Comunidad de Ma
drid, tiene un hábito ali
menticio poco usual. Si us
ted tiene la suerte de comer 
con Gustavo Villapalos ten
drá oportunidad de compar
tir mesa con un hombre di
vertido, ingenioso, buen 
conservador ... pero a la ho
ra de pedir, ni mira la car
ta, extrae de su bolsillo pa
lomitas de las de preparar en 
el microondas y se las entre
ga al maitre. «Esta semana es 
lo único que como, palomi
tas a mediodía y de cena, la 
semana pasada sólo pipas, 
otra, pimientos morrones». 
Todo tiene su explicación, y 
es que a Villapalos le ha 
marcado un endocrino el pe
culiar régimen debido a un 
problema que tiene el conse
jero de escoliosis en las vér
tebras lumbares. Pesaba 117 

En la semana Internacional de Cine de Valladolid 

Turno de Olieio, serie del año 
Tumo de Oficio ha sido elegida como <<Serie del Año» en la Sema

na Internacional de Cine de Valladolid 1995, recientemente celebra
da en esta ciudad castellano-leonesa. Dirigida por Manuel Matji está 
interpretada en sus principales papeles por Juan Echanove, Juan 
Luis Gallardo, Carmen Elías y Esperanza Campuzano. 

La serie consta de veintiséis 
capítulos de cincuenta y cin
co minutos de duración cada 
uno y es producida para TVE 
por Alma Ata Films S.L., Xa
loc P.C.S.A. y Galiardo Pro
ducciones S.A. 

Cosme Quan Echanove), El 
Chepa Quan Luis Galiardo), 
Eva (Carmen Elías) y Mapi 
-reciente incorporación
(Esperanza Campuzano), 
vuelven con nuevos capítulos 
diez años después. Muchas 
son las cosas que han cambia
do en ese tiempo ... la vida 
personal de los personajes, la 
sociedad española y, por su
puesto, la justicia. «Esta se
gunda parte -afirma Juan 
Echanove- es más dura y 
acelerada que la primera y 
creo que será más comprensi
ble para el público en general 
pues hemos huido en lo posi-
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ble del lenguaje técnico del 
mundo jurídico, que es muy 
farragoso». 

El rodaje de esta serie, pro
ducida en cine, se está hacien
do principalmente en estudio, 
salvo algunas escenas realiza
das en exteriores, en casas 
particulares y algunas tomas 
hechas en los Juzgados de la 
Plaza de Castilla de Madrid. 
En el Estudio de grabación el 
decorado reproduce fielmen
te las instalaciones de un Juz
gado (despacho del juez, des
pachos del secretario y los 
funcionarios judiciales, salas 
de espera, calabozos, despa
cho particular de El Chepa et
cétera) ... «la verdad -señala 
el director Manuel Matji- es 
que contar con este decorado 
nos ha facilitado mucho el 
cumplimiento de los diversos 
planes del rodaje. Es muy di-

Por Myriam 

kilos y el médico le dijo que 
tenía que adelgazar sesenta. 
Por ahora lleva perdidos 44 
kilos. Casi ná. 

* Cesáreo Estébanez, el 
estricto sargento «Romera
les» de la serie Farmacia de 
Guardia ha pasado de ser de
fensor de la Ley en la fic
ción, a ser detenido en la vi
da real: «Y o había bebido 
una copa, lo normal, cuan
do un policía me detuvo y 
me puso una denuncia; bro
meé un poco con él, identi
ficándome como Romerales, 
para ver si me quitaba la 
multa; otras veces lo he he
cho (qué morro) y normal
mente siguen la broma y me 
la retiran; pero éste fue in
flexible, dijo que me lapo
nía y no le gustó la guasa». 
Resultado: la retirada del 
carnet de conducir durante 
dos años y una multa de 
150.000 pesetas. El actor 
confiesa que le gustaría estar 
en el juzgado por un tema 
bien distinto y es que «Ro
merales» ha interpuesto una 
denuncia a la productora de 
Pilar Miró porque no le pa
ga el trabajo de su última 

fícil, por las más variadas ra
zones y sobre todo por su par
ticular actividad, rodar en los 
auténticos juzgados, ya que 
tienen que soportar un ir y ve
nir a tope como para meterles 
en el cuerpo la normal activi
dad cinematográfica de un ro
daje. Incluso ha habido veces 
que el hecho de acudir a decla
rar un personaje conocido ha
cía practicamente imposible 
realizar una sola imagen. Se ha 
tenido que discutir con fun
cionarios, periodistas, públi-

Lina Morgan 

película. Está visto que al 
«sargento Romerales» le va 
eso de estar en los juzgados. 

* Para el próximo 24 de 
diciembre Televisión Espa
ñola prepara un especial «La 
noche de Lina» protagoniza
do por Lina Morgan y la 
productora encargada es 
«Prime Time» de V alerio 
Lazarov. Los guionistas son 
José Luis Coll, Sebastián 
Jlfnyent, Angel Baviano y 
José Luis López. Ilusionada 
está Lina que dice: «Vuelvo 
a mi casa por Navidad, sí, 
porque Televisión Española 
es mi casa». Celosillos esta
rán los de Antena 3 que se 
han quedado compuestos y 
sin novia. 

co ... desde luego se está más 
tranquilo en el Estudio». 

En el momento de redactar 
esta información se han roda
do quince episodios, de los 
cuales siete están listos para 
emisión, y el plan de rodaje 
prevé la producción de un ca
pítulo cada dos semanas. Por 
ahora Juan Echanove, además 
de su trabajo como intérpre
te, se ha encargado de la di
rección de cinco episodios y 
no se descarta que lo haga en 
alguno más. 

ta de noviembre de 1995 
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TVE-1 
07'00 RiDg riDg. 
09'15 Rubí. 
10'45 Corazón salvaje. 
11 '25 Noticias. 
11'30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 lnform. territorial. 
14'30 La c:ociDa de Karlos 
Arguiñano. 
15'00 Telediario l. 
15'40 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17'35 Se ha escrito 1Ul cri
men. 
18'30 Noticias. 
18'35 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
19'00 Blossom. 

«La hora de 50 minu-
tosn. 

19'30 Aquí jugamos todos 
20'00 lnform. territorial. 
20'30 Fútbol. 

Real Madrid - Ajax de 
Amsterdam. 

22'20 Supercine. 
«Dos pájaros a tiron. 
Acción. 

00'15 La vida &eg1ÍD. •• An
tonio Banderas. 
01'10 Telediario 3. 
01'40 Esto es lo que hay. 
02'40 Sin fronteras. 
03'30 ¿Cómo lo veis? 
04'30 Telediario 4. 
05'00 Dime lmia. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'00 La 2 Noticias. 
08'45 That's English. 
09'00 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 That's english. 
10'15 La aventura del sa
ber. 
11'15 Esta es mi tierra. 
12'05 Northwood. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'00 Pilmic:. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. 
16'30 Belleza salvaje. 
17'00 La pelíc:ula de la 
tarde. 

«Los implacables: pa
trulla espacial». Acción 

18'45 Pr891Ultas y res
puestas. 
19'30 Barrio Sésamo. 
20'00 7.ona de juego. 
21'00 Lingo. 
21'35 La 2. Noticias. 
21'55 Hoy en el Parlamen
to. 
22'00 Así se hizo. 
22'15 Fútbol. Liga de 
Campeones. 
01'00 Clúic:os del cine. 

«Su propia víctima». 
Drama. V.O.S. 

03'00 Los c:asos secretos 
del FBI. 

TeleMadrid 
07'00 lnformac:ión Cultu
ral de la CAM. 
07'30 A saber. 

«Matemáticas». 
08'00 La banda. 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Dinosaurios. 

09'00 Pasac:alle. 
09'45 Tele-empleo. 
10'00 Telenotic:ias. 
10'30 Madrid clirec:to. 
11 '30 El comisionado. 
12'30 Mis dos padres. 
13'00 Cazafantasmas. 
13'15 Daniel el travieso. 
13'30 Casper. 
14'00 Telenotic:ias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecahezotas. 

Concurso presentado 
por Juan M. López ltu
rriaga. 

15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 
18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid clirec:to. 
20'30 Telenoticias. 

· 21'25 El tiempo. 
21'30 Cine. 
23'30 Cine. 
01 '30 TeleDotic::i.u. 
01'35 Sala de madnagacla. 
03'30 lnformac:ión c:ultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
06'15 La llamada del Oes
te. 
06' 45 Telenotic:ias. 
07'00 Noticias. 
07'30 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
- Shulato. - Rambo. 
- Sailormoon. 
- Babar. 
- Un robot en casa. 
- Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11'30 Los mejores años. 
12'00 Bart y Bart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El prúac:ipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telec:ine. 
17'30 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Aquellos mara~ 
808 años. 
20'30 A toda página. 
21 '00 Noticias. 
21'35 Los ladrones van a 
La Ofic:ina. 

«Estamos en obras». 
22' 15 Cita c:on la vida. 
00'30 En buenas llWlOll. 

01'30 Noticias. 
02'00 TOP 20. 
03'00 Televenta. 
04'30 Cine de madrugada 

Tele 5 
06'00 Entrehoyymaiana 
06'30 Titulares. 
07'30 Noticias y negoc:ioa. 
07'50 La magia de Emi. 
08'15 El emperador de la 
jlUlgla. 
08'40 Super Mario Broa. 
09'05 LupiJI. 
09'25 Vec:inas de papá. 
09'50 Mujeres peliglolas. 
10'45 Cine corazón. 
12'45 w lec:c:ioDes de~ 
c:ina de Pedro Subijana. 
13'00 Mc:Gyver. 
14'00 w c:hic:as de al la
do. 
14'30 w noticias. 
15'05 ¿Qué me dic:es? 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 CoDall. 
18'05 Power Rugen. 
18'35 Vr. Troopen. 
19'05 Lanletadelafortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 w noticias. 
21'10 Telec:upón. 
21'15 NIUlc:a es tarde. 
22'30 Número l. 
00'15 Esta noc:he cruza
mos el Mississippi. 
01'15 Entrehoyymaiana 
01'45 Cine. 
03'25 Novedades inc:reí
bles. 
03'50 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 PhantoD 2040. 
09'00 Buenos días, buenos 
c:lips. 
09'25 Mucho más. 
09'52 Noticias. 
10'00 «Pólvora roja, pól

vora verde•. Drama. 
(Ultimo pase). 

11 '53 «U11 paao al lreJlte,,. 

Drama. 
13'30 Los 40 priDc:ipales. 
14'00 Mi viejo roc:kero. 
14'30 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «La crisis». Comed. 
16'33 ttProlJibido quezer». 

Comedia dramática. 
18'45 Abierto en Canal. 
19'35 Mot. 
20'05 Padres fo?ZOllOll. 
20'30 Lo + plus. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «.lt6tad.as de mujer» 

Estreno. Comedia. 
23'39 Pieza extra. 

Corto de cine: «Lourdes 
de segunda mano». 

23'58 «¡Vivir!•. Drama. 
02'07 «Leó11». Comedia. 

(Versión original). 
03'48 F'litbol iJltemac:ional 
05'35 «l3 detective y la 
muerte.. Negro. 
07'22 Piezas. 

' 

AGENDA 

Programación del 17 al 23 de noviembre de 1995 

AL CALA 
MULTICINES 
(C.C. EL VAL) 

Sala 1: {<El demonio ves
tido de azul». 13 años. La
borables: 6, 8'15 y 10'30. 
Sábados y Festivos: 4, 6, 
8'15 y 10'30 horas. 

Sala 2: «Mientras dor
mías>>. Tolerada. Labora
bles: 6, 8 '15 y 10'30. Sá
bados y Festivos: 4, 6, 
8'15 y 10'30. 

Sala 3: «Homicidio en 
primer grado». 18 años. 
Laborables: 6, 8' 15 y 
10'30. Sábados y Festivos: 
3'45, 6, 8'15 y 10'30. 

Sala 4: «Asesino&>>. 18 
años. Laborables: 7 y . 
10'15. Sábados y Festivos: 
5'30, 8 y 10'30. 

Sala 5: {dlraveheart». 18 
años. Todos los días: 6 y 
9'30 horas. 

Sala 6: {dlilo mortal». 18 
años. Todos los días: 8' 15 
y 10'30. «Yankee ZulU». 

18 de noviembre de t995 

Tolerada. Laborables: 6. 
Sábados y Festivos: 4 y 6. 

MULTICINES 
LA DEHESA 

Sala I: {{Un paseo por las 
nubes». 17'30. dldíadela 
bestia». 20 y 22'30. 

Sala 11: «PocahontaS». 
Laborables: 18, 20 y 22'30. 
Sábados y Festivos: 16'30, 
18'30, 20'30 y 22'30 

Sala llI: {{Jade». 17'30, 
20 y 22'30. 

Sala IV: {<El hechizo de 
la ruta maya». 17 y 19'45. 
{{Boca a boca>>. 22'30. 

Sala V: {{Species». 17'30 
y 20. {cAlerta máxima». 
22'30. 

Teléfono de información: 
883 18 04 

PRECIOS: 

Laborables: 600 Pts. 

Sábados y Festivos: 650 Pts. 

Miércoles no festivos: 450 pts. 

r ·-

Lalii]Pllmlllva 

Jueves, 9 de noviembre: 17 - 21 - 32 - 34 - 35 - 41 
C- 6 R-5 

Sábado, 11 de noviembre: 2 - 4 - 6 - 11 - 20 - 48 
C - 17 R - 5 

Domingo, 29 de octubre: 13 - 19 - 27 - 29 - 32 - 42 
C - 44 R - 2 

Bono(•]Loto 
Miércoles, 8 de noviembre: 34 - 35 - 36 - 39 - 44 - 48 

. C-19 R-1 

Viernes, 10 de noviembre: 3 - 20 - 22 - 30 - 37 - 47 
C - 16 R - 1 

Lunes, 13 de noviembre: 9 - 10 - 11 - 29 - 31 - 36 
C - 27 R - 5 

Martes, 14 de noviembre: 12 - 13 - 15 - 39 - 42 - 47 
C - 36 R - 1 

Miércoles, 15 de noviemb.: 4 - 9 - 23 - 29 - 35 - 43 
C - 22 R - 6 

PUERTA de Madrid 



Programa de Televisión 

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Rubí. 
10'45 Corazón salvaje. 
11 '25 Noticias. 
11'30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Inform. tenitorial. 
14'30 La c:ociDa de Karlos 
Arguiñano. 
15'00 Telediario-!. 
15'40 El tiempo. 
15'45 Agujetas de color de 
rosa. 
17' 15 Se ha escrito UD cri
men. 

ce El asesinato clásico». 
18'30 Noticias. 
18'35 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
19'00 Blossom. 

ccUna 38 especial». 
19'30 Aqaí jugamos todos 
20'00 Inform. territorial. 
20'20 Gente en cartelera. 
21 '00 Telediario 2. 
21'37 El tiempo. 
21'40 El Primi-juego. 
22'00 La Revista. 

ccAna María». 
23'50 El debate de hoy. 
01 '00 Telediario 3. 
01'30 Esto es lo que hay. 
02'30 Gente en cartelera. 
03'00 Sin fronteras. 
03'50 ¿Cómo lo veis? 
04'50 Telediario 4. 
05'20 Dime luna. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'00 La 2. Noticias. 
08'45 That's English. 
09'00 La 2. Noticias. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 TV Educativa. 
11'15 Esta es mi tierra. 
12'05 Northwood. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'00 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes documen
tales. Supervivencia. 
16'30 Al filo de lo imposi
ble. 
17'00 La película de la 
tarde. 

ccTal para cual». Come
dia. 

18'45 Preguntas y res
puestas. 
19'30 Barrio Sésamo. 
20'00 Carmen Sandiego. 
20'30 Baloncesto. 

Barcelona · R. Madrid 
22'00 La estrella es ... Ro
bert Redfold. 

ccDos hombres y un des· 
tino». Aventuras. 

00'00 Documentos TV. 
01'00 Cine Club. Estrellas 
del cine. 

ccEI precio de la gloria». 
Comedia. V.O.S. 

02'50 Los casos del FBI. 
03'15 Fin de emisión. 

TeleMadrid 
07'30 A saber. 

Ciencias Naturales. 
08'00 La banda de: 

- Doraemón, el gato 
cósmico. 
- Dinosaurios. 

09'00 Pasacalle. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'30 El comisionado. 
12'30 Mis dos padres. 
13'00 Cazafantasmas. 
13'15 Daniel el travieso. 
13'30 Casper. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecabezotas. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de Ana 
18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 

Magazine presentado 
por Inmaculada Gal
ván. 

20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 
21'30 Mr. Bean. 
22'00 Eso hay que verlo. 
00'30 Cine. 
02'00 Telenoticias. 
02'05 Cine: Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
06'15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Tele-N. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

- Betty Boop. 
· Shulato. - Rambo. 
- Sailormoon. 
- Babar. 
· Un robot en casa. 
·Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11 '30 Los mejores años. 
12'00 Bart y Bart. 
13'00 Borumza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bell 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'00 Cosas de hermanas. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Aquellos maravillo
sos años. 
20'30 A toda página. 
21 '00 Noticias. 
21 '30 Farmacia de guar
dia. 
22'00 El peliculón. 
00'30 Tiempos difíciles. 
01 '30 Noticias. 
02'00 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

JUEVES 25 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Las noticias. Titula
res. 
07'30 Noticias y negocios. 
07'50 La magia de Emi. 
08' 15 El emperador de la 
jungla. 
08'30 Super Mario Bros. 
09'00 Lupin. 
09'50 Mujeres peligrosas. 
10'45 Cine corazón. 
12'45 Las lecciones de co
cina de Pedro Subijana. 
13'00 McGyver. 
14'00 Las chicas de al la
do. 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¿Qué me dices? 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
18'00 Power Rangen. 
18'30 Vr. Troopers. 
19'05 La ruleta de la fortu-
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21'35 Cine. 
23'40 Hora límite. 
00'45 Entre hoy y mañana 
01'15 Cine. 

ccEl cowboy de hierro». 
03'00 Novedades increí
bles. 
03'25 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'05 ABC world news. 
08'30 Phantom 2040. 
09'00 Buenos dias, buenos 
clips. 
09'25 El gran musical. 
09'52 Noticias. 
10'00 «La edad de la mo

cenciaJ,. Drama. V.O. 
12'14 Documental. 

ccAmérica violenta». 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'30 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 «Lo que queda del 

día». Drama. 
17'08 Documental. 

ccHombres biónicos». 
18'00 «La leyenda de DIJ 

hombre buen°" Western 
19'35 Mot. 
20'00 Noticias. 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + plus. 
21'30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «La verdadera lús

toria de Bamlet, prúJci
pe de Dúaamarca.o. Es
treno. Drama. 

23'45 P.lzantasma: El pa
saje del tenw». Terror. 
Ultimo pase. 

01'14 «Corazón rot0». 
Drama. 

03'05 Fútbol americano. 
05'40 Fin de emisión. 

Programa de televisión --------VIERNES 24 ----

TVE-1 
07'00 Ring ring. 
09'15 Rubí. 
10'45 Corazón salvaje. 
11 '25 Noticias. 
11 '30 Pasa la vida. 
13'55 Noticias. 
14'00 Informativo territo
rial. 
14'30 La c:ociDa de Karlos 
Arguiñano. 
15'00 Telediario l. 
15'40 El tiempo. 
15'45 .Agujetas de color de 
rosa. 
17'15 Se ha escrito UD cri
men. 
18'05 Noticias. 
18'10 Las gemelas de 
Sweet Valley. 
19'00 Blossom. 
19'30 Aquí jugamos todos 
20'00 Inform. territorial. 
20'20 Gente en cartelera. 
21'00 Telediario 2. 
21'35 El tiempo. 
21'40 Estamos de vuelta. 
22'10 El semáforo. 

Espacio presentado por 
Jordi Estadella. 

00'00 Esto es lo que hay. 
01'30 Telediario 3. 
01 '45 Cine de madrugada 
· ccEl puente sobre Es-

tambul». Policíaca. 
03'25 Gente en cartelera. 
03'55 Telediario 4. 
04'25 Dime luna. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'00 La 2. Noticias. 
08'45 That's english. 
09'10 Los desayunos de 
Radio l. 
10'00 That's english. 
10'15 TV educativa. 
11'15 Esta es mi tierra. 
12'05 Northwood. 
12'30 La 2. Noticias. 
13'00 Pinnic. 
15'00 Cifras y letras. 
15'30 Grandes dOC111Den
tales. 
16'30 Jara y sedal. 
17'00 Documental. 
17'30 Zona franca. 
18'30 Preguntas y res-· 
puestas. 
19'30 Barrio Sésamo. 
20'00 Carmen Sandiego. 
20'30 Zona de juego. 
21 '00 Lingo. 
21'35 La 2. Noticias. 
21'55 Hoy en el Parlamento. 
22'00 La ruta de los expl~ 
radores. 
22'30 Noche de humor. 
00'00 Días de cine. 
01'00 Cine Club. 

- ccLa balada de Cable 
Hogue». Oeste. Subti· 
tulada. 
· 03'00 ccLacenaire». 
Melodrama. V.O.S. 

05'00 Los casos secretos 
del FBI. 

TeleMadrid 
07'00 Información Cultu
ral de la CAM. 
07'30 A saber. 

Repaso. 
08'00 La banda de: 

· Doraemón, el gato 
cósmico. 
· Dinosaurios. 

09'00 Pasacalle. 
09'45 Tele empleo. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11'30 El comisionado. 
12'30 Mis dos padres. 
13'00 Cazafantasmas. 
13'15 Daniel el travieso. 
13'30 Casper. 
14'00 Telenoticias Ma
drid. 
14'30 Telenoticias. 
14'55 El tiempo. 
15'00 Rompecabezotas. 
15'30 Cine de tarde. 
17'30 El programa de 
Ana. 
18'45 Tele empleo. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'25 El tiempo. 
21 '30 Sucedió en Madrid. 
00'00 Treinta minutos. 
00'30 Telenoticias. 
00'35 Cine. 
02'00 Cine: Sala de ma
drugada. 
03'30 Información cultu
ral de la CAM. 

Antena 3 
06' 15 La llamada del Oes
te. 
06'45 Tele-N. 
07'00 Noticias. 
07'20 Club Megatrix. 

· Betty Boop. 
· Shulato. 
· Rambo. 
- Sailormoon. 
- Babar. 
- Un robot en casa. 
·Aventuras de Máximo 

09'30 Mi amada Beatriz. 
10'30 Santa Bárbara. 
11'30 Los mejores años. 
12'00 Bart y Bart. 
13'00 Bonanza. 
14'00 Alf. 
14'30 El príncipe de Bel 
Air. 
15'00 Noticias. 
15'35 Telecine. 
17'35 El equipo A. 
18'30 Somos diez. 
19'00 Cosas de hermanas. 
19'30 Los Simpson. 
20'00 Aquellos maravill~ 
sos años. 
20'30 A toda página. 
21 '00 Noticias. 
21 '30 Compuesta y sin no
vio. 
22'30 Se busca. 
01 '00 Noticias. 
01'30 Cine de madrugada 
03'30 Televenta. 
05'00 Cine de madrugada 

Tele 5 
06'00 Entre hoy y mañana 
06'30 Titulares. 
07'30 Notic:ias y negocios. 
07'50 La magia de Emi. 
08'15 El emperador de la 
jungla. 
08'40 Super Mario Bros. 
09'05 Lupin. 
09'25 Vecinas de papá. 
09'50 Mujeres peligrosas. 
10'45 Cine corazón. 
12'45 Las lec:c:iones de co
cina de Pedro Subijana. 
12'55 Las noticias. 
13'00 McGyver. 
14'00Las chicas de al lado 
14'30 Las noticias. 
15'05 ¿Qué me dices? 
15'35 Tarde de cine. 
17'35 Conan. 
18'05 Power Rangen. 
18'35 Vr. Troopers. 
19'05 La ruleta de la fortu
na. 
19'50 Su media naranja. 
20'30 Las noticias. 
21'10 Telecupón. 
21'15 Karaoke. 
21 '35 Cine c:iDc:o estrellas. 
23'45 Aqaí no hay quien 
duerma. 
00'45 Entre hoy y mañana 
01'15 Cine. 
03'00 Novedades increí
bles. 
03'30 Se busca vivo o 
muerto. 

Canal+ 
08'00 Noticias. 
08'05 ABC World News. 
08'30 Phantom 2040. 
09'00 Buenos dias, buenos 
Clips. 
09'25 Más deporte. 
10'00 «Royce». Comedia. 
11'36 «La desaparición de 

Crist:Úla». Suspense. 
13'07 Piezas. 
13'30 Los 40 principales. 
14'00 Mi viejo rockero. 
14'30 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 National Geogra
phic. 
15'54 «El jardín secret0». 

Drama. (Ultimo pase) 
17'33 ttllstacias de majen 

Comedia. 
19'35 Mi profe es un 
monstruo. 
20'00 Noticias. 
20'05 Padres forzosos. 
20'30 Lo + plus. 
21 '30 Noticias. 
21'53 Contrarreloj. 
22'00 «Cuatro bodas y DIJ 

fDIJeral». Estreno. Co
media. 

23'55 «Ea el nombre del 
padre». Drama. 

02'06 Cine X. 
03'42 «La nueva pesadilla 
de West CravelJ» 
05'31 Transworld Sport. 
06'23 «El Úlmorab. Susp. 

ta de noviembre de t995 



.SL AHORRO MAS DIVERTIDO 
ENALCAMPO·· 

a1KUno .,, • ~'í1 rz \;i> tJ!?relJ 
2 39 metros de pis/o. cuentovveltas Inclvye 2 coches de 
Fórmula 1. Funciono con pilos 

OUIOU• MI O•NNAOOll, 
con 2 5 tarjetas con bando magnético y mós 
de 3.IXJO preguntris 14 actividode• diferentes, 
>OZ propio y pontrillo LCD Desde 4 año• 

5.995 

anu&s r &n'ILIS, 

MA$CAU " POW.• llAIHffa• 
N 'AMOSA 
lo ouféntico máscara electrónico de 
POWER RANGERS; tronsloona tu propio 
\IOZ y creo 500icJos mó.s dr...mdos. 

3.495 

de 2 a 6 ¡ugcdores Paro rev1v1t en COJO Jo emocfOt'/ del cor.curse 
de televiSJÓIJ o trovéJ de pruebas ele c-ókufo reRexion y rapidez 

4.195 

!Sn D• AJrMA5 "POW.• IUUHHU" D• 
IUlNDAI Prepárate poro lo batalla Equípate como 
un verdadero POWER RANGERS 

3.495 

MI JU•DOU IM UOONDO. 
Tejedora con rollos de lana, hilo y todo lo necesario poro que los niños 
tejan prendo• variados on lona (bol'°', bu fondas, .•. } A partir do 8 año•. 

2.495 

MAUTIN &IUICO 325 Pf.US " l<' N•JC• 
Incluye ruedcu, vorillos, coned:Jres ... poto com tru1r lol 22 fon. 
IÓJlico• f;guroJ moJtrodo. en el lol/em de inslt'uc:cJone> Incluye 
moleñn poro guardar y llevar fe,, pieza•. A partir de 6 año•. 

3.995 

NnCJOll H CltllT.l&U H UN. 
Vive uno aventtira en el universo submarino de AGUAZONE. 
Incluye gancho•, b<ozo• mognéhcC1', bri.¡ulo y cuadro de mo7'11o. 

2.995 

IUlTMO•IU "IUlTMAlll 111•, 
un vehículo FutvriJlo. Con molar que se ilumino 

3.495 

JU•GO N AmVIOAO OUOON 
nLIGON o• M •• • , • 
el Dragón liene hombre y con su larga lengua recoge 0 

lodos los que se ponen en .su commo El que ante.s se •2:·79·5 4iugadore, 

m 
Si encuentra estas artículos más baratos, le abanamos la diferencia 




